
El gerente de una funeraria denuncia las precias del cementerio Jardín: 

«Un metro cuadrado de sepultura, mas caro que 
un metro cuadrado de oficinas en la castellana» 

. Los comerciantes denuncian: 
Plaga de garrapatas 

en Nueva Alcalá 

Festival Don Juan 95: 
El Tenorio costará 

este año 12 millones 
Le pusieron una navaja en el 
costado y lo tiraron al suelo: 
cuatro atracadores robaron a 
un jubilado un cuarto de millón 

Los vecinos de san Isidro no 
están contentos: 

cagadero de perros, peor 
el remedio que la enfermedad 

Lista provisional de los J47 jurados alcalaínos una vidente alcalaína cree en el milagro del zulema Por atentado contra su honor: 
¿Cómo será un juicio con jurado? «Yo he visto a la virgen y Teodoro Escribano pide H 
El decano del Colegio de Abogados nos lo explica también he hablado con ella» millones a Francisco José Pérez 
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Concentrado en 

• 
pesetas al mes 
el primer año 

14 cuotas al año. Entrada desde 272.000 ptas. 
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Ya sabes que el Nuevo Polo es el concentrado de 
Volkswagen. Ya sabes que te ofrece la seguridad, la fiabilidad, 
la' comodidad y el equipamiento que hasta ahora estaban reser
vados a los coches grandes. 

Pero lo que no sabes es que, ahora, el Nuevo Polo está 
concentrado hasta en el precio. Una pequeña entrada, diez mil 
pesetas al mes el primer año y el Nuevo Polo ... es tuyo. 
Ejemplo para Polo 45 CV 3P: 1.295.000 ptas. PVP recomendado en 
Península y Baleares (IVA, ·transporte, impuesto de matriculación 
y promoción incluidos). Entrada desde 2t2.000 pta.s. 14 cuotas 
de 10.00·0 ptas. el primer año. 3 años restantes 14 cuotas/año 
de 28.000 ptas. TAE: 12,90/o. Es un producto Volkswagen Finance. 
Oferta válida hasta fin de mes .. 

Nuevo Polo 
El concentrado de Volkswagen 

TE ESPERAMOS EN : 

TALLERES y VENTAS: Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 31'600 (Vía Complutense) 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 
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347 alcalaínos ton piedad 
En páginas interiores publica

mos los nombres de los 347 alca
laínos que han sido elegidos pa
ra formar parte de los jurados 
populares en el futuro. Hemos 
copiado fotográficamente la lis
ta de la publicación del Boletín 
Oficial de la Comunidad de Ma
drid para que no haya errores de 
transcripción. 

Creemos que sobre esas 347 
personas ha caído una responsa
bilidad terrible, o caerá cuando 
sean llamadas a emitir un vere
dicto. También hay que sentir 
cierta inquietud porque, por de
seable que sea el desarrollo de la 
institución del jurado y por cons
titucional que sea el mandato de 
ponerlo en marcha, no está cla
ro que el desarrollo de la socie
dad española sea hoy el adecua
do para confiar que en todo caso 
los jurados se limitarán a atener
se a los hechos. Hay graves fric
ciones entre algunos grupos so
ciales españoles y es posible sen
tir el temor de que ciertos jura
dos puedan condenar o absolver 
a un acusado no en virtud del 
análisis de las pruebas que se 
presenten a su consideración, si
no por la pertenencia de esos 
acusados a un grupo social pro
clive o rival de los jurados. Tam
bién cabe temer la influencia que 
sobre la decisión de los jurados 
puedan tener los comentarios pe
riodísticos, muchos de los cuales 
no sólo no tienen la menor base 
jurídica sino ni siquiera racio
nal: algunas de las «pruebas» que 
hoy vemos citar a ilustres colum
nistas contra este o aquel perso
na je son simples elucubraciones 
sin que hasta el momento se de
muestre su sustento en hechos, 
pero eso no evita que puedan in
fluir en el criterio del jurado. Y 
habrá que contar con las amena
zas personales que pueda sufrir 
cada miembro de un jurado. 

No es ningún regalo el que han 
recibido estos 347 alcalaínos que 
esperamos sean, parafraseando el 
título de la película famosa, 347 
hombres y mujeres con piedad. 

~ 

Elecciones internas en el Partido Popular Insumisión 
El Partido Popular, presionado por una marea creciente para que con
voque elecciones al comité local de Alcalá, atenderá por fm el próximo 
mes esas demandas de sus militantes, aunque sería mas correcto decir 
de «algunos» de sus militantes porque puede que a la mayoría no les dé 
ni frío ni calor que se convoquen o dejen de convocarse estas elecciones. 

Dado que el PP es el partido Ahora, quienes han exigido de 
que hoy tiene la responsabilidad nuevo elecciones para regulari
del gobierno municipal, debería zar la situación del órgano de go
ser importante para los alcalaí- bierno local del PP se han encon
nos lo que ocurriera en su seno, trado con una respuesta rápida 
si es que su proceso electoral in- de la regional atendiendo a sus 
terno pudiera llevar a la creen- demandas. Podría decirse que el 
cia de que podía cambiar algo; órgano regional ha accedido in
pero tal creencia no tiene sustra- cluso «demasiado» rápidamente. 
to racional porque el PP de Al- Es lógico porque García Escude
calá es controlado por la regional ro y los suyos saben que se trata 
que dirige Pío García Escudero de organizar otra candidatura al
tan férreamente que no es fácil ternativa y cuanto menos tiem
pensar que pueda llegar al triun- po den a sus promotores menos 
fo en Alcalá una candidatura que riesgos correrán de perder el con
no sea la de la línea directa y de trol del gobierno del partido en 
mando vertical que pasa por Alcalá; aunque tampoco hay que 
García Escudero y González. preocuparse mucho por ello: en 

A mayor abundamiento, la 
ejecutiva regional del PP ha de
mostrado que no tiene el menor 
empacho en violar los resultados 
de las votaciones. El año pasado 
destituyó sumarísimamente y sin 
explicaciones a la presidente que 
había sido elegida seis meses an
tes por una mayoría de más del 
92 por ciento de los votos emiti
dos en una elección que fue alta
mente participativa en relación 
a lo acostumbrado. Desde enton
ces la ejecutiva regional ha veni
do burlando sus propios estatu
tos manteniendo al PP alcalaíno 
bajo el mando de gestoras duran
te catorce meses, cuando la pre
visión estatutaria es que esa si
tuación transitoria en ningún ca
so puede pasar de seis meses. 

Editor: Sandalio San Román Hemández 
Redacción, administración y publicidad: 

el caso de que, pese a todos los 
pronósticos en contra, hubiera 
otra candidatura sólida y gana
ra las elecciones, el señor García 
Escudero y su regional siempre 
podrían repetir el proceso me
diante el que destituyeron a Ro
salía Rodríguez. 

De hecho, a la vista de la ex
periencia, casi vale más no opo
nerse a la estricta verticalidad 
del mando en el PP porque, de 
lo contrario, quien lo intente 
puede verse «en la calle» y en -
vuelto en maledicencias, ya que 
quien echa ilegítimamente a una 
persona de un cargo no va a de
cir que la echa por buena, sino 
que ha de inventar lo que sea sin 
rechazar en principio el recurso 
a la injuria y la calumnia. 

Ramón y Caja!, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: c/ Morera, 3 - Torrejón 
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Izquierda Unida ha convoca
do una concentración para pedir 
la despenalización de la insumi
sión. Así viene a ser consecuen
te con su programa político en lo 
que se refiere a los problemas de 
los insumisos. Sin embargo, 
cuando se toca algo referente a la 
obligatoridad del servicio militar 
es ésta la que conviene juzgar. 

El servicio militar obligatorio 
hoy, tal como es en España, tie
ne muy poca utilidad; tan poca 
como para que sus desventajas 
superen a las ventajas, y no sólo 
en el aspecto social, sino segura
mente también en el militar. 

Quienes no somos militaristas, 
pero consideramos que aún está 
lejano el día en que España pue
da prescindir de un ejército, nos 
sentimos perplejos cuando lee
mos que a veces el ejército ni si
quiera tiene munición suficien
te para unos pocos días. Y no di
gamos nada de cuando nos cuen
tan que los pilotos de combate no 
pueden hacer vuelos suficientes 
porque no tienen combustible. 

España tiene que decidir si 
quiere tener un ejército o no. Y, 
si se contesta afirmativamente, 
deberá tener un ejército «bue
no», es decir acorde con sus ne
cesidades de defensa. Eso requie
re en cualquier caso un ejército 
profesional, que no tiene por qué 
ser más caro que la mili obliga
toria; y hay que entender que 
una defensa hoy está basada so
bre todo en una industria de de
fensa. Claro que, si continuamos 
dependiendo de los abasteci
mientos del exterior incluso en 
capítulos elementales, ayudare
mos a que nuestros aliados ten
gan una buena industria de de
fensa y por tanto una buena de
fensa mientras nosotros quere
mos seguir apañándonos con fu
sileros que ni siquiera tienen su
ficientes balas para su fusil. Cla
ro que a lo mejor se espera ·que, 
llegado el caso , se utilice el fusil 
como maza por unos soldados 
que no tienen tiempo ni ganas de 
aprender a disparar. 

TUFICO RECOMIENDA EMPLEAR UN MAXIMO DE 15 SEGUNDOS 
PAU ADELANTAR A OTRO AUTOMOVIL. 

DEL MINIMO NO DICE NADA. 
850 2.5 20V. 170 c.v. 4.710.000* 

1 850 1126 C.V. , 4.090.000*1 
. 850 2.5 . 144 c.v . . 4.350.000*. 

850 T-5 225 c.v. 5.630.000* • Precio recomendado VOLVO 
850 T-5R 240C.V. 6.820.000* 

con Impuesto de Matriculación. 
IVA y Transporte incluidos. Respuc'sta segura. 

concesionario Oficial: AUTO ELIA, S.A. Exposición, V en ta y Servicio Postventa: 
Ctra. Nacional 11. Km. 32,300 
Telfs.: 882 97 30 - 882 97 32 - Alcalá 

ABIERTO SÁBADOS 
MAÑANA Y TARDE 

19 a t• h. y t7'30 a 20'30 h.) 

PUERTA de Madrid 21 de octubre de 1995 



PUNESPAÑA y 
Europea de Finanzas 
no llegaron a un 
acuerdo: se pospone 
la solución para 
el cementerio Jardín 
una semana más 

El consejo de administra
ción del Cementerio Jardín, 
reunido en sesión extraordina
ria el 16 de octubre, finalizó sin 
acuerdo entre FUNESPAÑA y 
Europea de Finanzas. Como 
recordarán nuestros lectores, 
FUNESPAÑA, actuales geren
tes del Cementerio Jardín, pro
pusieron comprar las acciones 
de Europea de Finanzas para 
dar un giro al modelo de ges
tión del cementerio e intentar 
salvarlo de la situación crítica 
que atraviesa, con una deuda 
que podría superar con creces 
los 500 millones de pesetas. El 
ayuntamiento, propietario del 
51 % de las acciones del Ce
menterio Jardín, ha dado_ una 
semana más a FUNESPANA y 
Eu.ropea de Finanzas para que 
negocien. Si en este plazo, im
prorrogable, ambas empresas 
no se ponen de acuerdo, el 
ayuntamiento buscará otras so
luciones para el cementerio. 

Pedro Valencia, gerente del 
Cementerio Jardín y_ represen
tante de FUNESPANA, mani
festó a PUERTA DE MADRID 
que, a pesar de que existía un 
acuerdo previo de su empresa 
con Europea de Finanzas, en la 
reunión del consejo no llegó a 
materializarse, aunque no qui
so concretar los motivos. Pedro 
Valencia añadió que «la volun
tad sigue siendo la de encontrar 
ese acuerdo», que deberá pre
sentarse el próximo 23 de octu
bre, después de la prórroga de 
una semana concedida por el 
ayuntamiento. 

Según ha podido sabe_r este 
semanario, FUNESPANA y 
Europea de Finanzas no llega
ron a un arreglo por una deu
da de alrededor de 170 millo
nes de pesetas que Cementerio 
Jardín tiene contraída con Fe
rrovial (grupo al que pertene
ce la empresa accionista mayo
ritaria de Europea de Finan
zas). Ferrovial solicita un aval 
bancario como garantía del pa
go de esa deuda y FUNESPA
NA se n!ega, considerando que 
la deuda es de Cementerio Jar
dín. Alguna de las fórmulas 
que se plantearon para superar 
este obstáculo pasaría porque el 
ayuntamiento avalase el 51 % 
de esa deuda y el 49 % restan
te FUNESPANA. 

2t de octubre de t995 

Javier de Mingo, gerente de sewitios Pune10rios Altalá·Torreión 

«En el cementerio ha habido una alta especulación>i 
«Nadie se explica cómo puede costar más un metra cuadrada de sepultu· 
raen este cementerio que un metra cuadrada de oficinas en la castellana» 

La crisis que vive el Cementerio Jardín preocupa a todos los alcalaínos y especialmente a las empresas 
del gremio funerario. Javier de Mingo, gerente de Servicios Funerarios Alcalá-Torrejón, considera que 
se trata de un problema muy serio como para tratar de resolverlo en dos reuniones del Consejo de Admi
nistración, sin dar oportunidades a las empresas de Alcalá que también tienen propuestas que aportar. 

Servicios Funerarios Alcalá- asumiría en exclusiva el control es concretamente la de Alcalá. 
Torrejón ' llevan prestando ser- de dos terceras partes (cemente- Además tenemos una gran expe
vicios en la ciudad complutense rio y tanatorio) de un servicio fu- riencia en servicios funerarios. 
desde hace 45 años. Se trata de nerario completo que tiene su ori- Por lo menos debe concedemos 
una empresa familiar que gra- gen en las funerarias, colocándo- un plazo para que podamos estu
cias al esfuerzo y al trabajo día- leenunasituaciónpredominante diarfirmementeunapropuestade 
río ha conseguido estabilizarse y dentro de un servicio que, como viabilidad y presentarla al ayun
progresar. Actualmente cuenta el nuestro, no está municipaliza- tamiento para que la contemple. 
con una plantilla de 25 trabaja- do. Podría tener su propia dimen- Si luego no le satisface, que deci
dores. La crisis del Cementerio sión funeraria y aprovecharía, da, pero creo que debe atender y 
Jardín puede poner en peligro evidentemente, en condiciones de proteger a las empresas locales. 
esa estabilidad y así lo denuncia legítimo mercado, su condición de Nosotros al menos hemos pagado 
su gerente, Javier de Mingo. concesionaria de las dos terceras nuestros impuestos durante 45 

- ¿De qué forma afecta a su 
empresa la crisis del Cementerio 
Jardín? 

- Nos afecta porque en las 
fórmulas que está buscando el 
ayuntamiento para resolver la 
grave crisis económica que tiene 
el Cementerio Jardín no está con
tando con las empresas locales. 
Esto puede derivar en que poda
mos perder nuestro propio nego
cio y con él los puestos de trabajo 
locales. Se está negociando con 
otra empresa funeraria de fuera 
de la plaza la búsqueda de solu
ciones para el problema del Ce
menterio Jardín. Nosotros hemos 
tratado de ofrecer nuestra colabo
ración al ayuntamiento en la bús
queda de las mejores soluciones 
para los alcalaínos, pero la nueva 
corporación, quizás por el poco 
tiempo que lleva asumiendo la 
gestión, no quiere atender nues
tras propuestas. No se dejan ase
sorar ni siquiera por las empresas 
que conocen peñectamente el ne
gocio y la situación del Cemente
rio Jardín. También a nuestro jni
cio, un problema que ha ido cre
ciendo desde hace seis años no se 
puede resolver tomando decisio
nes en 20 días sin dar oportunidad 
a otras empresas de que presen
ten planes de viabilidad, sobre to
do atendiendo a las propuestas de 
empresas locales, ya que si aho
ra el cementerio va a tener una di
mensión local que sea un proble
ma que resolvamos los propios al
calaínos y no confiar de nuevo en 
objetivos o fórmulas que nos pro
ponen de fuera. 

- Habla incluso de perder su 
negocio 

- La información que tene
mos es que las soluciones pasan, 
porque no se consideran otras, por 
llegar a un acuerdo con una em
presa funeraria de Madrid. Eso 
representaría que esa empresa 

partes para manipular, dirigir y años y hemos tratado de consoli
controlar el servicio funerario. dar los puestos de trabajo. Es una 

- Si en un primer momento 
se rechazaron las propuestas de 
Servicios Funerarios Alcalá
Torrejón por considerar que el 
Cementerio Jardín era un pro
yecto que escapaba de las posi
bilidades de una empresa local 
y ahora se reconoce que el error 
ha sido intentar crear un cemen
terio regional y no local, parece 
que una empresa de Alcalá sí 
puede tener algo que decir al 
respecto ... 

- Entiendo que sí, habida 
cuenta de que todo el mundo está 
reparando en que este cemente
rio, que se había creado como un 
gran negocio supramunicipal, de
be tener una dimensión mucho 
más local, ser un cementerio de 
pueblo, para los alcalaínos. Noso
tros ofrecemos al ayuntamiento 
una estructura suficiente para ha
cemos cargo de la gestión, eso no 
es algo que se pueda inventar, si
no que se tiene que demostrar. 
Nosotros ya gestionamos cemen
terios y tanatorios, nuestra em
presa tiene una dimensión que no 

AUTOS DAUR, S.A.L. 
(ahora s.L.) 

La Junta General Univer
sal de Socios celebrada el 
14-10-95 acordó reducir el 
capital social en la suma de 
4.937.500 pesetas, median
te la condonación de los di
videndos pasivos y, simultá
neamente, transformar la so
ciedad en Sociedad Limita
da, que queda con un capi
tal social, íntegramente sus
crito y desembolsado de 
1.312.500 pesetas. 

empresa pequeña pero rentable. 
No veo porqué tenemos que po
nerla en peligro. 

- En la actual situación y 
después de haber estado apoyan
do al Cementerio Jardín desde 
su creación, ¿la empresa de la 
que usted es gerente se siente 
'traicionada'? 

- La mayor parte de la activi
dad y de los ingresos que se han 
originado en el cementerio, a la 
vista del fracaso de la venta de se
pulturas en Madrid, uno de los ob
jetivos prioritarios para que fun
cionara bien el proyecto, ha veni
do canalizada a través de esta em
presa, justamente porque los ges
tores anteriores no tenían expe
riencia en gestión de servicios fu
nerarios, ni en comercialización 
de unidades de enterramiento, ni 
sabían lo que era una sepultura ni 
un panteón. Evidentemente con
taron con nuestra colaboración 
desde el primer momento. Nos pa
rece una injusticia que no cuen
ten con nosotros, o al menos dar
nos la misma oportunidad que se 
le está dando a otra empresa fu-
neraria como es la de Madrid. 

- Como profesional del gre
mio, ¿qué opinión le merece la 
situación del Cementerio Jar
dín? 

- Me parece que había que 
dotar a este proceso de búsqueda 
de soluciones de mucha mayor 
transparencia, que nos enteráse
mot¡¡ todos los alcalaínos de lo que 
se está haciendo y de cómo se va 
a hacer.'No por enjuiciar la situa
ción, sino para corregir errores. 
Probablemente, si en el año 89 se 
hubieran atendido nuestras suge
rencias de lo que podía ser este 
proyecto, desde luego no hubiéra
mos llegado a la situación en la 
que estamos hoy. 

PUERTA de Madrid 



Javier de Mingo, gerente de Servicios Funerarios Alcalá-Torrejón 

La pobla.ción de Alcalá, y lo he
mos visto en nuestros clientes, sa
be que en el cementerio ha habi
do una alta especulación, porque 
nadie se explica aunque no tenga 
datos cómo puede costar un metro 
cuadrado de sepultura más que un 
metro cuadrado de oficinas en la 
Castellana. Cualquiera puede en
tender que ha habido un alto nego
cio especulativo, que al final lo es
tamos pagando todos los alcalaí
nos. Los beneficios que haya po
dido producir ese cementerio no se 
han quedado en Alcalá, se los han 
llevado los promotores privados, 
pero sin embargo sí que los usua
rios han pagado los enterramien
tos más caros de toda España, 
cuando ese no es el espíritu de 
creación de una empresa mixta 
para gestionar un servicio público. 

También parece muy extraño 
que la voz de alarma y las prisas 
las tengamos ahora con la situa
ción que tenemos, con una deuda 
tan grande, con todo lo que nos he
mos gastado y todas las pérdidas 

que hemos tenido. Alguien se tie
ne que haber dado cuenta de que 
esa situación no ha sobrevenido 
con un f'm de semana por medio. 
Arrastramos una quiebra técnica 
desde hace un par de años. ¿Por
qué no se han presentado solucio
nes antes? Aqui hay responsabili
dad porque ha habido gestores y 
alguien tendrá que dar explicacio
nes. Eso lo tienen que exigir los 
ciudadanos de Alcalá, que han pa
gado esta situación por dos veces: 
a través de las arcas del ayunta
miento y los usuarios que han pa
gado los precios más caros de en
terramiento de toda España. 

- ¿Cuales son las soluciones 
que esta empresa propone? 

- Cualquier solución pasa por 
una política de austeridad y la re
dimensión del cementerio. Le so
bra metros cuadrados, césped, ar
bolitos ... y todo aquello que sobre 
habrá que ver la manera de elimi
narlo. Otro paso importante es co
nocer las posibilidades de nego
ciación de la deuda. 

Abierto el plazo de inscripción en los cursos: 

* GESTION FISCAL INFORMATIZADA 
Del 6 al 27 de noviembre, en horario de 19'00 a 22 h. 

* MANDOS SUPERIORES 
Del 27 de noviembre al 14 de diciembre, en horario de 19'30 a 22 horas 

* GRAFICOS 
Del 4 al 19 de diciembre, en horario de 19'30 a 22 h. 

-Plazas limitadas-

CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 
DELEGACION EN ALCALA DE HENARES 

Plaza de la V'ictoria, nº 1 • Telf .: 889 22 76 • 28802 Alcalá de Henares· MADRID 

PUERTA de Madrid 

Ciclo dedicado al flamenco en La Paloma 
La taberna La Paloma organiza el ciclo Cauces actuales del fla

menco, que se presentó el pasado 18 de octubre y se prolongará has- . 
ta el próximo 24 de noviembre. B~jo la figura central del cantaor 
Vicente Soto «Sordera», el ciclo constará de actuaciones en vivo, 
conferencias-coloquio y una exposición permanente de carteles y fo
tografías. Las actividades comenzarán este mismo viernes, 20 de oc
tubre, a las 20,00 horas, con una tertulia sobre «Nuevos rumbos del 
flamenco» en la que intervendrán el torero Jesús Romero y el propio 
Vicente Soto. Entre las actuaciones programadas se encuentran, ade
más de las de «Sordera», las de los cantaores Cancanilla de Marbe
lla, Miguel «El Rubio», El Yunque, Juañares y Alfonso Salmerón, 
acompañados a la guitarra por J.M. Molero. 

La Asociación de Mujeres Divorciadas cambia de local 
La Asociación de Mujeres Separadas y Divorciadas de Alcalá co

munica su traslado a la calle Rico Home (esquina c/ Damas). Como 
inauguración de este nuevo local, se ofrecerá una charla sobre «Se
paración y divorcio e hijos», el día 27 de octubre, a las 19'00 horas. 

El fiscal pide para Raúl Bravo una condena de 
cuatro años, dos meses y un día de prisión 
El domingo 22 de octubre se celebrará en la plaza de Cervantes 

a las 12 horas una concentración organizada por IU para apoyar al 
insumiso Raúl Bravo, que será juzgado el jueves 26 de octubre en 
el juzgado número 2 de lo penal de Alcalá. El fiscal pide para el jo
ven insumiso una condena de cuatro años, dos meses y un día de 
prisión en lo que se convertiría en la condena más grande para un 
insumiso en el Estado español. Además de esta concentración el do
mingo 22 de octubre, IU organiza otra concentración el jueves 26 
a las 10'45 frente a los propios juzgados mientras se celebre el jui
cio. El coordinador general de IU en Alcalá, José Miguel Polo, se
ñaló que «apostamos por la despenalización de la insumisión y ya 
fuimos muy críticos en ese sentido en los debates sobre la reforma 
del código penal. Creemos que la insumisión forma parte de lo que 
conocemos como delitos de conciencia y nos extraña además la des
proporcionada petición del fiscal en este caso concreto». · 

José Miguel Polo dijo: «Sabemos que el poder judicial es un poder 
independiente, pero creemos que por esa independencia que tiene 
no puede incurrir en atropellos». 

Crimen del Gurugú: los detenidos no trabajaron en Pantheon 
Ninguno de los dos detenidos como presuntos autores materiales 

del crimen del Gurugú, el español Antonio Andrés López Cerezo y 
el búlgaro V assil Nikolov Bakanov, trabajó como portero de la dis
coteca Pantheon tal y como sugirieron fuentes policiales. El propie
tario de la discoteca, José María Tutor del Hoyo, se dirigió a PUER
TA DE MADRID para manifestar que no es cierto que alguno de 
los detenidos haya desempeñado este trabajo en la discoteca de su 
propiedad, de ahí su extrañeza al mencionarse por estas fuentes el 
nombre del establecimiento. La información oficial sobre el crimen 
señalaba que los dos detenidos trabajaban como porteros en una dis
coteca de Nueva Alcalá mientras que otras fuentes policiales habían 
determinado que hasta el mes de junio habían trabajado como por
teros en Pantheon, un establecimiento que se encuentra en Nueva 
Alcalá. Tutor del Hoyo afirmó que eso es absolutamente falso. 

21 de octubre de 1995 



Humoris causa 

Para concurso de jóvenes escritores de relato breve 
- Queridos amigos: Fui 

testigo ocasional de vuestro 
concurso. Disfruté mucho 
viéndoos hilvanar unos 
textos, creo que con tema y 
motivos sorpresa, en un co
nocido mesón de la locali
dad. Ojalá que Alcalá os 
vuelva a recibir. Durante 
cuarenta minutos yo tam
bién apuré mi taza de ca
fé , mientras el destino, que 
no la información, me per
mitía compartir esa singu
lar experiencia literaria. 
Sobre la marcha esbocé 
unas líneas que nunca hu
bieran merecido vuestra 
atención, pero que me re
sisto a entregar al archivo 
reciclable. Con mis discul
pas anticipadas por la osa
día, y por el gesto de mirón 
y espontáneo, las mando al 
periódico del pueblo con el 
ruego de que las publiquen 
en mi sección habitual. 

.Alcalá, Paraíso terrenal 
Florencio Campos fue el 

primer hombre del paraíso 
terrenal , como el mítico 
edén, con no menos de cien 
mil árboles. Hasta ocho 
años habitó como dueño y 
señor de ese jardín, como 
todos los paraísos situado 
entre dos ríos, en este caso 
el Henares y el _Torote. Al
gún dios modeló en barro 
al primer terrateniente de 
la historia. Pero en algún 
momento comió el fruto del 
árbol de la sabiduría, que 
era el árbol prohibido, y 
aprendió a distinguir entre 
el bien y el mal. Desde en-

tonces tuvo que ganarse el 
pan con el sudor de su fren
te. 

U na vez expulsado de su 
paraíso, vio como uno de 
sus hijos, el primogénito y 
laborioso, machacaba con 
una quijada de burro la ca
beza del otro, que había 
descuidado el arado y se 
dedicaba a la cultura. Y 
aquí empieza la historia. 

Florencio se erigió en 
padre de todas las tribus. 
Su longevidad le permitió 
ser testigo de todas las gue
rras desde las guerras cai
nitas. Y también se hizo 
patriarca. Y comenzó a re
construir el paraíso. El te
rrenal y el de los cielos: 
«chozas para todos y una 
gran necrópolis». Pero pa
raíso sólo hay uno. Aquel 
desde el que fue expulsado. 
Y sobrevino la oscuridad. 

Y luego se hizo profeta y 
tuvo un sueño: una escale
ra, como una pirámide o 
un zigurat, se eleva hasta 
los cielos. Y por ella ascen
día un sacerdote, y detrás 
del sacerdote la multitud. 

Pero la historia volvió a 
comenzar. La torre de Ba
bel se derrumbó y los hom
bres hablaron en lenguas 
diferentes y no podían en
tenderse entre ellos. Algu
nos se volvieron de sal 
mientras miraban la explo
sión de Sodoma y Gomorra. 
Desde el cielo vino el dilu
vio. Y la historia comenzó 
de nuevo. Pero Adán, por 
siempre y por los siglos, 
siempre sería Adán. 

Pedro Enrique GOMEZ 

OPOSICIONES 
AYUDANTES DE INSTITUCIONES 

PENITENCIARIAS 
-Iniciamos preparación 2 de Noviembre para próxima convocatoria

Títulos: Bachiller o F.P. 11. 
Sueldo bruto: 2.800.000 

INFORMES Y MATRICULA: Colegio Lope de Vega (8 tarde) 
o Teléfonos: 888 27 58 v 881 97 38 (a partir del 16 de octubre) 

centro de Estudios DON OUIJOTE 
Santiago, 50 - Telf. : 889 63 99 - ALCALA DE HENARES 

Cursos monográficos 
• Técnicas de Estudios •Marketing 
• Gestión de nóminas • Curso intensivo Contabilidad 

Comienzo: 15 - Noviembre 

2t de octubre de t995 

Celebrando 
la Festividad 
de Don Miguel de 
cerbantes «El ignorado» 

' Soy ya diecisiete años alca
laíno desde que elegí para 
asentarme y posteriormente, 
formar familia, estas tierras 
luminosas. 

Amo Alcalá con toda su 
contradicción y su caos por· 
que me mantiene vivo, des
pierto, activo y sorprendido 
con sus brillos y apariencias. 

En ella dedico mis horas a 
observar, pensar, cocinar, 
educar hijas, compartirme 
con amigos y conocidos, escu
char y escribir. 

Tengo a Miguel por amigo. 
Disfruto y aprendo con su 
obra. Cada vez que a él me 
acerco y pongo mi vista a pa
sear por sus palabras, me en
dosa una lección. 

Es lógico pensar que desde 
mi subjetividad íntima, el 
nueve de octubre tenga un va
lor especial, sea un día impor
tante del año. San Cerbantes 
paciente y mártir. 

Pero este año de 1995 sus 
palabras tal cual las escribió 
en «El viejo celoso» sonaron 
en la Plaza de los Irlandeses 
mañana y tarde. Y le sentí 
más cerca, más real. Me ale
gró comprobar que era capaz 
de arrancar carcajadas a los 
espectadores de trescientos y 
pico año.s después. Me sentí 
un poco más seguro al elegir 
como amigo y maestro a un 
ser como Miguel. 

Lorencica, Cañizares, Cris
tinica, Ortigosa, el compadre, 
un galán, un alguacil, dos 
cantantes y un narrador tro
tamundos que nos ofrecía la 
posibilidad de trasladarnos si
glos atrás. Los dolores de los 
celos sobre el escenario. Far
sa italiana del renacimiento 
contando una historia muy es
pañola, también. 

Se vio lo que se oyó, que 
hasta donde llegaron las voces 
de los actores en competencia 
con los chillidos de los chiqui
llos, hasta ese límite, hubo pú
blico abarrotando el espacio. 
Público que rio. Libre públi
co ciudadano que paseaba, 
que se lo encontró de pronto, 
que se sentó, que se quedó li
bremente, escuchó y aplau
dió. 

Celebramos la festividad. 
Por mi parte, todo un pla

cer. Un sublime placer poder 
escuchar las palabras que es
cribiera DON MIGUEL, creí-

1 
bles en prácticamente todos 
los actores que se autoconside
ran amateurs. 

¿Mérito del director, Car
los Mochales? Sí es cierto 
que su tenacidad es la · causa 
fundamental de que «El viejo 
celoso» se haya puesto en 
escena. 

Todo un exitazo mejorable. 
Desde mi subjetiva opi

nión, supongo deseable que la 
fiesta cerbantina crezca cada 
año en nuestra ciudad. Y sus 
obras tomen vida en los esce
narios y en las calles. 

No nos resulta difícil a los 
alcalaínos resucitar una vez al 
año a DON MIGUEL. Por lo 
menos rescatar su vida de es
critor pues su obra aún es 
válida. 

César SOBRÓN 

Pensiones para 
madres separadas 

Después de oír en televisión 
la posibilidad de poner una 
paga para madres separadas a 
las cuales el marido no les pa
sa la pensión, quisiera decir
les que me parece muy bien 
que esto se lleve a cabo, pero 
mucho tendrán que tomar 
buena nota de a quién se la 
dan, pues todos sabemos que 
muchas de estas señoras con el 
tiempo vuelven con sus mari
dos, otras deciden vivir en pa· 
reja con otras personas, pero 
no actualizan su situación, 
pues así tienen derecho a be
ca de estudios y alguna que 
otra ventaja referente a los hi
jos de padres no separados. 

Y mucho me temo que al
gunas de las personas que es
tán en el paro y no tienen re
cursos económicos decidan 
pedir la separación de mutuo 
acuerdo y así obtener alguna 
paga que de otra manera no 
tienen. 

Y por último, proponerles 
que dicha paga también la 
pueda cobrar algún padre se
parado, ya que en muchos ca
sos ellos no tienen la culpa de 
la separación, pero de mo· 
mento tienen que abandonar 
el domicilio, con lo cual tie· 
nen que buscar sitio donde 
dormir, comer, y también pa· 

- sar la pensión para sus hijos. 
Como verá, lo único que les 

queda es irse a vivir con sus 
padres. 

Con esto lo único que quie· 
ro pedir es justicia social igual 
para todos. 

Mª Carmen GARCIA PEREZ 

PUERTA de Madrid 
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contestación al 
señor Palo 

En contestación a las decla
raciones del Sr. Polo de Iz
quierda Unida sobre el cam
bio de partidas en el presu
puesto de la Ciudad Deporti
va, deseo hacer constar lo si
guiente: 

1° .- Es absolutamente fal
so que no hubo campamento 
de Humanes para subvencio
nar al Juventud Alcalá. El 
campamento de Humanes ha 
estado cerrado por falta de 
agua, ya que la Comunidad 
del Sorbe ha estado haciendo 
obras y por dicho motivo la 
cortó, esto es demostrable y lo 
sabe el Sr. Concejal de Iz
quierda Unida que asiste a los 
consejos de administración de 
esta Ciudad Deportiva. 

2 °. - El dicho en el artículo 
de «Subvencionar al Juventud 
Alcalá», es totalmente falso, 
puesto que él mismo dice a 
continuación que quien lo ha
ce es la CAM. La Ciudad De
portiva adelanta dicho impor
te, que efectivamente aún no 
ha recibido y esto lo sabemos 
todos los consejeros, no sólo 
los grupos políticos. 

3° .- Efectivamente se tras
pasó dinero de la partida de 
Campamentos, esto fue debi
do a que el campamento de 
verano a la playa no se hizo 
por no haber solicitudes sufi
cientes para ir al mismo, por 
lo que ahí sobraba dinero. En 
este punto habrá que buscar 
una nueva fórmula para que 
se puedan hacer. 

4° .- Deseo dejar claro que 
la asistencia al campamento 
de Humanes no cuesta a la 
Ciudad Deportiva ni una pe
seta, ya que es abonado por 
los distritos o por entidades 
particulares según quien lo 
visite. 

5° .- Dice que la modifica
ción de créditos se aprobó, 
por los tres partidos políticos. 
Esto es totalmente falso; según 
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la ley, a petición de la admi
nistración de cualquier orga
nismo autónomo, éste está fa
cultado para presentar en In
tervención del Excmo. Ayun
tamiento dicho cambio y el se
ñor alcalde por Decreto Ley lo 
puede hacer sin consultar con 
nadie. 

Si se entregó a los distintos 
partidos fue por deferencia 
hacia los mismos como suele 
hacerse, como también se en
tregó a las entidades que es
tamos en el consejo de admi
nistración aunque parece que 
somos de segunda fila. 

Creo que las explicaciones 
que dice, va a pedir a la con
cejala de Deportes, quedan 
claras con este escrito y que
da demostrado que no se ha 
entregado dinero alguno en 
desmérito de los ciudadanos. 

Por último quiero decirle al 
señor Polo que cuando s~ pon
ga a hacer declaración de co
sas de las que no está bien in
formado, que se informe. Hay 
concejales de su grupo que 
creo que sí están bien infor
mados aunque algunos quie
ren seguir en las nubes. 

Tomás PEÑA SAEZ 

Sabre sucesión 
Es curioso cómo todos los 

varones, guerristas y renova
dores, congresistas y senado
res, opinan sobre la sucesión 
de Felipe: Unos que siga Fe
lipe, que sea Solana y otros 
Borrell ... Son personas im
portantes c9n responsabilida
des políticas y/o de gobierno. 

Pero, y pienso y digo: ¿Por 
qué no se acuerdan de que hay 
una base y que posiblemente 
quiera elegir a otra persona 
que no haya estado en el Go
bierno o tenido responsabili
dades políticas? 

Con esto lo que pido, como 
militante socialista, es el de
recho que la base también te
nemos que opinar sobre quién 
encabezará la lista del PSOE 
en las próximas elecciones y 

quién será nuestro Secretario 
General, con el fin de evitar 
que una sola persona concen
tre todo el poder como hasta 
ahora. Por lo tanto, entiendo 
que lo más conveniente sería 
hacer unas primarias para ele
gir a nuestro futuro candida
to a Jefe del Gobierno y a 
nuestro Secretario General. 

Juan José ANTOLINO OCHOA 

A la corporación 
municipal 

Hace tiempo en uno de los 
plenos se planteó el problema 
de la necesidad de construir 
una pasarela para peatones so
bre el río Henares, en el puen
te Zulema, necesidad de la 
que todos los grupos políticos 
representados en nuestro 
ayuntamiento parecían estar 
de acuerdo. 

Al parecer, el tema ha caí
do en el olvido y los ciudada
nos nos preguntamos: ¿Tene
mos que esperar, una vez 
más, a que suceda una desgra
cia para solucionarlo? ¿O ten
dremos que recurrir a mani
festaciones, sobre todo las per
sonas que nos sentimos afec
tadas? 

Yo pediría al concejal com
petente sobre este asunto que 
se diese una vuelta de vez en 
cuando por este punto, si es 
que no lo ha hecho, y podrá 
comprobar el peligro que su
pone para el ciclista y el pea
tón el cruzar el puente Zule
ma, y por supuesto también 
para el conductor de los vehí
culos, y no digamos para los 
de camiones y autobuses, ya 
que en cuanto no extremen las 
precauciones pueden verse 
envueltos en un atropello y , 
aunque la peor parte la lleven 
los peatones y los ciclistas , su
pongo que a ningún conduc
tor le agradará verse envuel
to en un problema semejante , 
y más pensando que la solu
ción no es tan difícil. 

M.L. MACIAS 

SABADO, 21 DE OCTUBRE , 1' .30 de la madrugada 

canción Española con 
SINDINDV 

Todos los Viernes, 11 noche, salle de salón con BOYS 
Y OROUESTA SALA DE FIESTAS NIDO. 

FIESTA EXPLOSIVA A RITMO DE SALSA, el 27 de octubre, t1 noche. 
¡¡Dist=rute la noche alcalaína con los selectos 111enús 
del RESTAURANTE LA ESGARAVITA y el lnco111parable 
a111blente del local de ll'IOda, LA SALA DE FIESTAS lllDOll 

Todo incluido, 3.800 pts. CENA y ESPECTACULO CON CONSUMICION 

Problemas 
en el Distrito VIII 

Desde Izquierda Unida en
tendemos que la solución a los 
problemas que nuestro distri
to viene sufriendo desde hace 
muchos años pasa por la par
ticipación activa de los veci
nos. Sin este requisito será 
muy difícil sacar adelante 
cualquier propuesta. Por lo 
tanto, en IU proponemos ac
tuaciones inmediatas para fo
mentar esta participación y 
así hacer de esta delegación un 
foro de debate y de activida
des encaminadas a esta tarea 
tan importante. Desde luego, 
en IU pondremos toda nues
tra energía e imaginación pa
ra llevarlo a buen término. 

Por lo tanto, IU propone 
las siguientes líneas de actua
ción urgente: 

- Puesta en funciona
miento del Centro de Salud 
Reyes Magos. 

- Mejora del acceso y 
puesta en marcha del centro 
cultural Gilitos y guardería 
municipal Distrito VIII. 

- Ampliar las instalacio
nes deportivas del CEI para 
uso y disfrute de los vecinos 
en horas no lectivas. 

- Mejora y remodelación 
de los parques y jardines del 
distrito . 

- Traslado del cementerio 
de coches fuera del casco 
urbano. 

Acondicionamiento y lim
pieza de todo el entorno del 
río Camarmilla. 

Estos no son los únicos pro
blemas del distrito , pero sí lo 
suficientemente importantes 
para acometerlos lo antes po
sible. 

Desde hace muchos años IU 
ha reivindicado , y lo seguirá 
haciendo , el enterramiento de 
las vías del ferrocarril , proble
ma que divide y margina al 
distrito VIII del resto de la 
ciudad. 

Narciso VALLE SALOMON 

21 de octubre de 1995 



i7.quienfa unlcla 
Alcalá 4e Henares 

Concentración de 
apoyo a Raúl Bravo 

Pza. Cervantes 

Domingo, 22 Octubre - 12 horas 

Concentración 
frente a los Juzgados de la calle Colegios 

Día del Juicio a Raúl Bravo 
Jueves, 26 Octubre - 10'45 horas 



El campeón de España de Kick aoxing y Thai aoxing, apuñalado mientras trabajaba 
El actual campeón de España de Kick Boxing y Thai Boxing en categoría amateur, Carlos Moltó Maestro, 

alumno del gimnasio Alcalá 2000, fue apuñalado en la madrugada del sábado día 30 de septiembre en la puerta 

de una conocida discoteca alcalaína, donde trabaja como Seguridad. Los hechos sucedieron cuando tanto 

Carlos como su compañero Juan J. Jiménez Espinosa impidieron el paso a la discoteca a dos individuos que 

eran sospechosos de anteriores acciones de gamherrismo en dicha sala. Ante la insistencia de los dos indivi

duos, posteriormente identificados por la policía, y los malos modos de que hacían gala, fueron conminados 

por Carlos y Juan a abandonar la sala; como se negaron, procedieron a su desalojo. 

Tanto Carlos Moltó como 
Juan J. Jiménez son grandes 
deportistas de más de 1'80 m. 
y más de 85 kg. de peso. De 
manera que al ser claramente 
superiores físicamente a sus 
agresores no creyeron necesario 
emplearse violentamente con 
ellos, pero éstos en lugar de ver
se amedrentados, insultaron y 
agredieron a Juan y Carlos que 
tuvieron que repeler la agre
sión. En ese momento es cuan
do uno de los individuos, apro
vechando que Carlos (campeón 
de España de Kick y Thai Bo
xing) persuadido por la poca 
solvencia física de su rival no 
se estaba empleando contra él 
de forma violenta, sacó una na
vaja de grandes dimensiones y 
le asestó repetidamente varias 
puñaladas en la zona dorsal y 
pectoral, dándose posterior
mente a la huida junto con el 
otro agresor. 

En ese momento cuando 
Juan]. Jiménez Espinosa, asus
tado por la gran pérdida de san
gre que manifestaba su compa
ñero, procedió a su traslado ur
gente al Hospital de Alcalá. 

Los facultativos del Hospital 
Príncipe de Asturias tuvieron 
que intervenir quirúrgicamen
te a Carlos Moltó de sus múlti
ples heridas en el hemitórax iz
quierdo (muy cerca del cora
zón) de manera urgente, ya que 
presentaba un cuadro clínico 
grave al haber perdido más de 
un litro de sangre. La herida 
más peligrosa la presentaba en 
la zona dorsal entre el pulmón 
izquierdo y el bazo sin afectar, 
milagrosamente, a ninguno de 
estos órganos. Como la cavidad 
estaba inundada de sangre, los 
doctores tuvieron que practi
carle un drenaje. 

Los dos individuos presun
tos autores de la agresión fue
ron detenidos y el presunto 
autor material de los hechos fue 
puesto a disposición judicial. 

Afortunadamente el Cam
peón sigue mejorando día a día 
y todo se ha quedado en un 
gran susto. Carlos quiere dar 
las gracias públicamente a los 
doctores cirujanos Tomás Ra
tiajiménez y José M. Enríquez 
Navascués, que por su rápida 
intervención impidieron que 
las consecuencias de la agresión 
fueran mucho peores. Los fa-
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cultativos opinan que la rápi
da recuperación de Carlos es es
pectacular y que de no ser por 
su fuerte constitución y su po
tente musculatura desarrollada 
en el gimnasio las perspectivas 
hubieran podido ser diferentes. 

Quisiera para finalizar, rom
per una lanza por los mal lla
mados «porteros de discoteca», 
siempre vilipendiados y tacha
dos de matones, chulos y demás 
descalificativos. Por supuesto, 
no quiero que estos honrados 
trabajadores sean vistos ahora 
como «angelitos», ya que de to
do hay, pero en su mayoría só
lo intentan mantener el orden 
en la sala de que son responsa
bles. En otros países como Es
tados Unidos, Canadá, Ingla
terra, etc., los «porteros de dis
cotecas» pueden hacer detencio
nes y las salas de su responsa
bilidad están conectadas direc
tamente con la policía, por lo 
que en estos países son traba
jadores respetados y vistos co
mo miembros de fuerzas de se
guridad, que es lo que son. 

Por el contrario en España, 
las personas encargadas de la 
seguridad de discotecas están 
sometidas a la más absoluta in
defensión jurídica y legal. La 
mayoría trabaja sin contrato y 
en caso de «movida», están su
jetos a la buena fe del dueño 
que puede hacerse responsable 
o las más veces «pasar de ellos», 
que son los que se las ven con 
los tribunales y los que pagan 
en caso de que la sentencia no 
salga a su favor, o sea casi siem
pre. Son así perseguidos por 
jueces, fiscales, abogados de
fensores y policías, que los tra
tan como delincuentes. Asimis
mo, por la noche son «pelotea
dos» por la gente normal que 
acude a la discoteca y por el día 
son ignorados por esa misma 
gente que incluso vuelve la ca
ra para no saludarlos, ya que 
son la escoria de la noche y por 
el día no están de moda. 

~~ Restaurante chino 

1~ Palacio de Pekin 

1 i 1 ! 1{.1 1~ 11 • J!l i : 11 ~ f !I 
SERVICIO GRATUITO A DOlllCIUO 

Ell TU SOLO Ja MlllUl'OS. 
Servicio en salón: Menú de mediodía, 725 ptas. 
Tif. : 88142 16 · 88143 51 ·e/ Río Guadarrama 2 

Todos se olvidan que excep
tuando unas pocas discotecas 
muy elitistas de las grandes ciu
dades, en pequeñas localidades, 
como la nuestra, los «porteros 
de discoteca•>, se enfrentan a la 
más variada «morralla noctur
na», a veces peligrosa escoria y 
delincuentes de todo tipo con 
los que no puede ni la policía. 
En fin, cada noche de trabajo 
puede transformarse en una re
tahíla sin fin de amenazas de 
todo tipo, insultos, agresiones 
e incluso la muerte. Con todas 
estas cosas sin importancia con
viven los MIEMBROS DE SE
GURIDAD de las discotecas y 
las soportan porque necesitan 
el dinero. 

En todos los periódicos salen 
grandes titulares cuando un 
airado padre denuncia a un 
«portero» por pegar a su hijo, 
que «nunca» bebe, ni se mete 
con nadie, que «en casa» es un 
santo, mire usted ... Pero lo que 
nunca sale en grandes titulares 
es que la mayoría de la gente se 
lo pasa bien en bares y disco
tecas, no hay tumultos ni agre
siones excepto en contados ca
sos. La juerga nocturna espa
ñola se conoce en todo el mun
do, los sábados y domingos por 
la mañana la mayoría de padres 
dan los buenos días a sus hijos 
que la noche anterior estuvie
ron de «fiesta» como los otros 
fines de semana del año. No 
hay policía suficiente para ga
rantizar la seguridad nocturna 
de todos los ciudadanos, los 
miembros de seguridad deba
res, discotecas y salas de fiesta 
sirven de apoyo en sus puestos 
de trabajo a las Fuerzas Oficia
les del Orden, y son los que se 
preocupan de que usted, pue
da tomarse una copa tranqui
lamente en cualquier local sin 
que le moleste ningún tipo de 
gamberro nocturno, fauna por 
otra parte muy abundante en 
estos días. 

Angel M. Sánchez 

RELACIONES DIPLOMATICAS 
PROTOCOLO SOCIAL Y EMPRESARIAL 
Para adquirir seguridad al tratar 

con personas de alto nivel. 

ESCUELA DE IMAGEI SUSSOMBRAS 
Telf .: :SS& 7t 04 

Pasividad y falta 
de profesionalidad 

Quiero felicitar a los miem
bros del Cuerpo de la Policía 
Local que la noche del día 28 
a la madrugada del día 29 de 
septiembre se encontraban de 
servicio, por la pasividad y fal
ta de profesionalidad que de
mostraron a la llamada ciuda
dana que esa misma noche rea
licé, advirtiendo y denuncian
do el exceso de ruido por la mú
sica que se producía a altas ho
ras de la madrugada, proceden
te de dos bares de copas en la 
zona de Boisán 11, concreta
mente de los bares El Piropo y 
Máximo Riesgo. 

Realicé la llamada a la una 
y cuarto de la madrugada ad
virtiendo a una agente munici
pal del excesivo ruido por la 
música que llegaba hasta mi vi
vienda procedente de esos dos 
locales. La agente municipal, 
después de la conversación 
mantenida, me comunicó que 
mandaría un coche patrulla. 
Pasada una hora y media ob
servando desde mi ventana a la 
espera de que los agentes mu
nicipales hicieran acto de pre
sencia, cosa que no sucedió, op
té por desistir e intentar volver 
a recobrar el sueño, ya que al 
día siguiente tenía que madru
gar para incorporarme al tra
bajo. 

También quisiera aprove
ch(!.r para recordaar al Sr. Bar
tolomé González que política de 
sillón y despacho todos sabemos 
hacerla, unos mejor y otros 
peor. En la última reunión 
mantenida en julio pasado con 
usted y exponiéndole los pro
blemas que tenemos los vecinos 
del distrito V cercanos a los ba
res de copas, usted se propuso 
adoptar una serie de medidas, 
como una presencia policial en 
la zona y una dotación de una 
comisaría volante en Boisan 11, 
control y sanción de los locales 
que incumplieran las normati
vas municipales etc ... 

Eso queda dicho en un des
pacho, luego hay que hacerlo 
efectivo en la práctica. ¡Pero sí 
es cierto, triste y lamentable 
ver cómo cada fin de semana 
chicos y chicas de edades com
prendidas entre los doce y 
quince años son consumidores 
de bebidas alcohólicas hasta lle
gar a la embriaguez; y una in
ducción al consumo de drogas 
más duras que circulan en la 
zona. 

J. Carlos TEJADO 
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Premio «Europa Nostra»: Cultura de la Navaja (o navaja de cultura) 
Han concedido a Alcalá el Europa Nostra y vendrá la Reina. ¡Qué bien! Verdaderamente no nos 

damos cuenta de todo lo que se ha hecho en Alcalá en los últimos años. Verdaderamente, no. Se
gún la <<cultura de la navaja», desde aquellos primeros millones conseguidos por Morilla Critz pa
ra la rehabilitación de edificios complutenses (<<chapeu11) se han seguido inyectando millones a go-gó 
por parte de la Administración, Universidad y CAM, principalmente. ¡Qué bien! Nadie se cuestio
na cómo se ha empleado ese dinero y si tiene sentido su aplicación. 

El evanescente rumor po
pular (muy propio de la Alca
lá característica que esconde 
la catapulta y tira la piedra) 
lanza sus acusaciones verba
les. ¿Algunas? Ahí van (aun
que yo no me hago cargo per
sonalmente de ellas, acordán
dome de los consejos del Mar
tín Fierro): 

1. - Los antiguos edificios 
han sido expoliados de sus es
casos elementos muebles (los 
últimos aún saldrían por la 
puerta de atrás de cierto con
vento dirección Burgos). O de 
los inmuebles característicos, 
principalmente , vigas y car
pintería. Así, ventanas del 
XVII y XVIII se substituyen 
por otras de pino churretón 
(¿en beneficio de quién?). 
Así, alguien consiguió detener 
la migración de vigas de cier
to Colegio (pese a que los acu
sados persisten en su ende
blez, otros las han utilizado 
para bien). 

2. - Los antiguos edificios 
han incorporado elementos 
contemporáneos, al parecer 
necesarios para la arquitectu
ra rehabilitadora contemporá
nea (otra cosa piensa el «po
pulus»). Así, hormigón, hie
rro , acero, formica , conglo
merado , cristal curvo , extra
ñas farolas y realismo socia
lista-nazi-italiano. 

3 . - Los antiguos edificios 
han recibido extrañas «pro
tecciones»: El hormigón y el 
acero -un suponer- encu
bren un material o diseño ori
ginal a fin de conservarlo (¡ ?). 

4. - Los antiguos edificios 
han padecido extrañas y pre
tendidamente sensatas subs
tituciones. Eliminadas arga
masas y ladrillos de adobe y 
sillar, se reemplazan por telas 
metálicas o de gallinero de re
conocido prestigio y ladrillos 
vitrificados. Si aparece algún 
elemento originario , se tira. 
Otros, se tiran a la basura por 
despiste e ignorancia (unos 
cuantos, por cierto). 

5. - Los antiguos edificios 
se han «rehabilitado» aten
diendo a sus modemos usos. 
Se coge tal que un sotobanco 
con frontal exterior, nave in
terior , cuartos adyacentes y 
palomar -un suponer- y se 
r econ vierte en pisito mono a 
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costa del contribuyente. Por 
el camino, alguien se forra 
hasta las entretelas. 

6. - Los antiguos edificios 
se restauran a cualquier pre
cio. Puede ser precio de ladri
llo/oro que incluya arrasa
miento de yacimiento arqueo
lógico emblemático y pérdida 
de información histórica (tal 
que el origen de la ciudad, un 
suponer). 

7. - Los antiguos edificios 
se caen. ¡Pum! 

8. - Los antiguos edificios 
se limpian pelín más y tam
bién se destruyen. ¿Otro ca
so de corrosión/corrupción 
atmosférico-político-econó
mico-social-administrativa
profesional? 

9. - Los antiguos edificios 
se nutren de las ventajas del 
aluminio, bronce obscuro o 
lacado blanco. Lo cual con
tribuye a salvar problemillas 
de utilidad práctica (que han 
de resignarse a padecer los ve
cinos del casco histórico). Na
da como unos abogados para 
resolver dicha cuestionable 
cuestión. 

10.- Los antiguos edificios 
han de ampliarse para dar 
servicio a las necesidades en 
aumento de la Universidad a 
la que sirven. A cualquier 
precio. Foto para la Historia: 
El PUERTA DE MADRID 
plasmó a cierta excavadora ce
pillándose la muralla romano
visigoda. No hubo réquiem cí
vico o universitario. ¡Qué 
bien! 

11.-Los antiguos edificios 
son algo más modernos gra
cias a la Administración. La 
atalaya del horror plano y me
tálico del Cardenal Cisneros, 
la horrenda Seguridad Social 
de Carmen Calzado, el engen
dro de Económicas. Cuasi-se
salva la criticada Derecho del 
sufrido Oñate. 

12. - Los antiguos edifi
cios, un suponer, no eran ta
les, o ya no son. Vía Crucis 
desde Cervantes a la Cruz 
Verde. 

13. - Los modemos edifi
cios para modernas necesida
des también son necesarios a 
cualquier precio histórico. 
Un polígono industrial, un 
centro comercial, una escue
la de hostelería ... sólo signi-

fican la muerte de los asenta
mientos protohistóricos, ro
manos, visigodos ... en bene
ficio de los de siempre y para 
agravio del pueblo. 

14. - Los verdaderamente 
antiguos edificios (unos yaci
mientos de nada) son abando
nados, destruidos y expolia
dos. ¡Ay de !placea, Complu
tum y los castillos islámico y 
cristiano! 

15. - Los desgraciados ciu
dadanos y ciudadanas su
fren, en fin, todas las lacras 
que la ausencia de forma
ción, información y defensa 
patrimoniales exigen. ¿Pues 
para qué valen los técnicos de 
la Cultura? Para entretener
se en estudiar lo que otros sa
ben y cobran por ciencia in
fusa, obviamente. 

Etc. 
A observar: 
1.- La responsabilidad po

lítica de estos entuertos. 
11.- La responsabilidad de 

la Universidad en su conjun
to y de los catedráticos y pro
fesores de Historia muy en 
particular, en cuanto a los ata
ques al patrimonio y sus in
hibiciones profesionales se re
fiere (tanto da izquierda que 
derecha ¡qué bien!). 

111. - La responsabilidad de 
una política nepótica y despó
tica de la Administración 
(universitaria, municipal y 
autonómica) que da prioridad 
a las amantes sobre las ama
das; al alumno rastrero y cí
nico (habitualmente colabora
dor de prensa ¡vaya usted a 
saber por qué!), que se sube 
a cualquier burra para acce
der al poder (si es necesario 
cambiar de burra o usar va
rias , dale leña al mono hasta 
que hable inglés); al contrata
do por servicios al que se le 
pierden los millones al hacer 
sus cuentas y es confirmado 
en ésta u otras prebendas, re
cibiendo el aliento necesario 
para ejercer el más puro latro
cinio; al puesto de confianza 
política , que-todo-lo-sabe
aunque-nunca-estudió-nada 
(cultureta por intuición), pe
ro anda barbarizando en to
do; al que ocupa puestos 
-educativos y culturales ma
yormente- incompatibles 
con los requisitos de la fun-

ción pública (millar de barbas 
a remojar); a la que desprecia 
su trabajo (que desconoce) pe
ro chupa de él desde la más es
tricta y conveniente amorali
dad (fallos de la libre designa -
ción: «Doy lo que me piden, 
no es culpa ni responsabilidad 
mía»). En fin, a tantos y tan
tas, al que hoy es del PC y ma
ñana pro-Opus tras ser acusa
do de plagio, o se pega a to
dos los ministros de Cultura 
sucesivos, o consigue becas y 
contratos incompatibles opa
ra los que no tiene méritos 
(sean pruebas de idoneidad, 
tesis u otras) en detrimento de 
personas y Justicia. ¡Qué co
sa curiosa que los peores ha
yan copado la Administración 
y los mejores luchen aislada
mente, lejos de los estamentos 
de poder, por hacer realidad 
sus sueños de saber y justicia! 
¡Qué cosa rara que nadie ha
ya luchado por devolver el ex
poliado patrimonio complu
tense a sus orígenes! 

Si este Europa Nostra tu
viera algún sentido -lo cual 
es harto dudoso-, sería el de 
servir de punto de inflexión 
para la consciencia de nuestra 
Cultura. A la decencia, hones
tidad y honradez clásicas (y 
sí, tenéis que iros de donde es
táis, impresentables). Se ha 
colocado una bomba de relo
jería de efectos retardados en 
la Administración del Estado -
con esta ps~udomoral , con es
ta falta de Etica, formación y 
Cultura. Se otorga este Pre
mio por el derroche de patri
monio en edificios de utilida
des periclitadas, con un crite
rio ajeno al auténticamente 
rehabilitador. Así, padecemos 
la pérdida de dineros públicos 
a manos de pseudo-funciona
rios, pseudo-rehabilitaciones 
y pseudo-funciones arquitec
tónicas. Recuerda esta histo
ria a aquel niño de leyenda, 
ejemplo clásico de Filosofía, 
que heredaba con gran amor, 
estima e ilusión la navaja de 
su bisabuelo. El abuelo había
le cambiado la cacha rota. El 
padre, la hoja mellada. Y la 
navaja del bisabuelo sólo exis
tía en la imaginación del ni
ño. No parece, pues , que ca
minemos como Malinovsky 
hacia una Teoría Científica de 
la Cultura. Y nuevamente 
descubrimos la falacia de la 
idea de Progreso. ¿Tendrá es
to que ver con el hecho de que 
los ahora responsables de es
ta Pseudo-Cultura fueran an
tes los últimos de la fila? 

Alejandrina PARDO FERNANDEZ 
Dra. en Historia Antigua 
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¡ ¡Los menos errores ... posibles!! 
En los mal llamados cien 

días de cortesía, la evaluación 
que se hacía del Gobierno Mu
nicipal del PP en los medios de 
comunicación en fechas pasa
das, en todos coincidía un re
ferente común: 

La gestión del Gobierno 
Municipal del PP se ha carac
terizado por no hacer nada. 
Posiblemente con la saludable 
intención de cometer los menos 
errores posibles, y así estar en 
clara sintonía con la estrategia 
electoralista del PP a nivel na
cional, aunque ello no ha po
dido evitar que, aun sin hacer 
nada se hayan cometido erro
res, como así apuntaban los 
grupos de la oposición. 

Con la estrategia presumi
blemente seguidista, del equi
po de gobierno municipal del 
PP, en sus primeros cien días 
y no sabemos si los siguientes 
lo serán, se pliegan a la estra
tegia electoral del PP a nivel 
nacional en relación a la con
vocatoria de elecciones genera
les en el mes de marzo, que no 
es otra que donde ha asumido 
el PP la responsabilidad de go
bierno, ya sea en comunidades 
autónomas o municipios, y 
desde la fecha de sus tomas de 
posesión y hasta marzo, escan
dalicen lo menos posible al 
electorado con decisiones o 
errores que puedan alejar al 
mismo del voto al PP, en la 
pretensión tan codiciada de ga
nar por mayoría y gobernar es
te país la derecha. 

Es posible que se pueda se
guir constatando hasta marzo, 
en las gestiones de gobierno del 
PP en las instituciones, un li
mitarse a no tomar ninguna 
decisión y en cuidarse de co
meter los menos errores posi
bles. 

Así hemos asistido en el go
bierno de esa ciudad por el PP, 
en los cien días de referencia a 
limitarse en su gestión a trami
tar lo ya aprobado por el go
bierno anterior, así como a 
mantener meramente el fun
cionamiento administrativo 
del Ayuntamiento y sus orga
nismos. Y sólo después de mar
zo es previsible que podremos 
asistir a la gestión real y ver
dadera que pretende desarro
llar el PP en las Instituciones. 

Ante lo expuesto, algunos 
ciudadanos de Alcalá nos pre
guntamos si, de darse el segui
dismo referido en el PP de es
ta ciudad, es probable que asis
tamos a una falta de interés del 
gobierno municipal del PP en 
dos temas municipales de los 
más importantes que se tienen 
que decidir antes de que fina-
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lice este año y definen por sí 
mismo la acción municipal de 
quien gobierna, refiriéndome 
a la presentación-debate y su 
aprobación por el Pleno Muni
cipal de: 

1.- Las ordenanzas fiscales 
municipales. 

2. - Los presupuestos gene
rales del Ayuntamiento. 

La elaboración y presenta
ción por el gobierno municipal 
del PP, en la asunción de res
ponsabilidad que ostenta, de 
los dos temas relacionados pa
ra su debate por los diferentes 
grupos con representación mu
nicipal, situará al PP en la rea
lidad de lo que pretende para 
esta ciudad en el próximo año, 
y por consiguiente su proyec
ción para los próximos. 

Así en las «Ordenanzas Fis
cales Municipales» el PP nos 
situará, en si pretende amino
rar los impuestos y a qué colec
tivo de ciudadanos, o si al fi
nal pretende aumentar la pre
sión fiscal municipal, por en
cima de los índices de precios 
de consumo previsto para 
1996, como así lo pretende en 
el ayuntamiento de Madrid en 
continuidad de lo realizado en 
años anteriores. 

En relación a los «Presu
puestos Generales del Ayunta
miento» igualmente el PP nos 
dará las respuestas a sus pre
tensiones en la gestión muni
cipal de esta ciudad, a través 
de las propuestas que desarro
llen en los diferentes capítulos 
de gastos e ingresos de dichos 
presupuestos, tanto en su cre
cimiento -reducción o mante
nimiento de las diferentes par
tidas ya sea en gastos de 
personal- gastos corrientes 
incluidos prestación de servi
cios, así como las inversiones, 
lo que situará al PP en los pro
yectos nuevos que pretende 
iniciar esta ciudad y hacia qué 
parte de la misma y en qué di
rigirá las referidas inversiones. 

Las partidas de ingresos de
finirán por sí mismas las ideas 
del PP en este apartado de los 
presupuestos, igualmente si
tuará los diferentes capítulos 
en relación a su aumento
reducción o mantenimiento de 
los mismos; especial atención 
han de merecer los ingresos por 
recursos propios del ayunta
miento en relación a ajustarlos 
a la realidad, ya que los desa
justes en este sentido genera
rían desequilibrios presupues
tarios, con especial incidencia 
en la ejecución de los gastos, y 
en. hacer frente al pago de los 
mismos. 

Lo anterior se ha de comple-

mentar con los recursos que se 
comprometa el gobierno muni
cipal del PP a conseguir, me
diante transferencias económi
cas de otras instituciones, y 
muy especialmente de la Co
munidad Autónoma de Ma
drid financiando inversiones, 
como así ha venido apoyando 
en importantes proyectos para 
esta ciudad en los últimos 
años. El reto está pendiente; el 
conseguirlo o no depende de la 
voluntad que tenga el PP en 
hacer cosas, a riesgo de equi
vocarse antes de las elecciones 
generales previstas en el mes 
de marzo, ya que la falta de in
terés en este sentido por el PP 
situaría a esta ciudad en una 
prórroga de los presupuestos 
municipales, y por coherencia 
política, dados los postulados 
que ha venido defendiendo el 
PP a nivel nacional en estos 
meses, la carencia de Presu
puestos para 1996 situaría al 
gobierno municipal del PP en 
una dimisión en las responsa
bilidades en la gestión del go
bierno municipal. 

De carecer el PP de interés, 
siendo creíble que no tanto de 
capacidad, para presentar de
batir y aprobar los dos temas 
relacionados, y siendo de im
portancia en la gestión muni
cipal por lo que supone para la 
ciudad, se hace necesario que 
los grupos municipales de iz
quierda y dada la responsabi
lidad que significa representar 
a la mayoría de los ciudadanos 
tendrían que empezar a ensa
yar el entendimiento entre am
bos grupos, en dos temas: Las 
Ordenanzas Fiscales Munici
pales y Los Presupuestos Gene
rales del Ayuntamiento, ya que 
la posibilidad de acuerdo en 
presentar en ambos temas una 
alternativa por los Grupos Mu
nicipales del PSOE e IU, es 
factible por cuanto no se dan 
temas personales; por consi
guiente la posibilidad de 
acuerdo se referencia en torno 
a proyectos-ideas e interés en 
proyectar esta ciudad por cau
ces progresistas, en continui
dad de lo que ha venido sien
do desde mayo de 1979 hasta 
junio de 1995. 

De lo anterior sería ilustra
tivo que se aprobaran los pro
yectos tanto de las Ordenanzas 
Fiscales Municipales así como 
de Presupuestos del Ayunta
miento que presentaran los 
grupos de oposición PSOE e 
IU, y los gestionara el PP, to
do es posible y sólo hay que vi
vir para ver. 

Tomás SANCHEZ TORRES 

BENDITERAS 
-PLATA DE LEY-

DE LA VIRGEN 
Ntra. Sra. del V al, 

Ntra. Sra. del Rocío, 
Ntra. Sra. del Carmen, 
Ntra. Sra. del Pilar ... 

Joyería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, J2 
Tlf.: 880 16 85 - ALCALA 

l!1 •1 \) f!1 ;1 t•fJ 
SOLO FRENTES 

O COMPLETOS A SU MEDIDA 
• RAJZ • ROBLE • ESPEJO 
• DECAPES • LACADOS 
• EMPOTRADOS • OTROS ... 
¡¡COMPARE PRECIOS!! 
1 '20 x 2'60 - 92.387 ptas. rompido 
1'80x2'60 - 129.121 ptas. compltto 

SANICENTER 
CrtA. Barcelona Km.. 43'500 - AZUQUECA 

Tel• foaos: - 26 46 OJ / Z6 SO 00 

VENDO 
MAGNIFICA CASA 
ALCALA DE HENARES, CENTRO 

Siglo XVII, 
reconstruida, 

2 plantas, 650 m/2 

Teléfono: ~02 O 1 02 

VESTUARIO LABOUL 

@~º .---
• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENT ACION 
- Servicio a domicilio

EST AMPAMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 

SE COMPRAN 
Ejemplares del Semanario 

PUERTA DE MADRID 
Por años completos o números sueltos 
-EN BUEN ESTADO-

Tel.: 880 31 19 - 888 80 27 
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Bien claro se vio cuando 
trincaron el poder, va para 
trece años ya, los felipistas 
que ambos dichos seguían 
vigentes, cuando demasiados 
de ellos demostraron ser for
midables discípulos de las 
enseñanzas impartidas en el 
Patio de Monipodio, una 
vez instalados donde lo ha
bía. Y de la familia, qué os 
voy a contar: aún se oyen 
por ahí las coplas famosas de 
los Guerra Brothers. 

Al parecer allá en el no
roeste, en la umbrosa Gali
cia, surgen noticias de que 
una nueva familia inicia su 
vuelo. Dicen que la familia 
del Conselleiro de Obras Pú
blicas , se está forrando con 
eso de las directas adjudica
ciones de las Obras Públicas 
a algunas Empresas Priva
das , al frente de las cuales y 
como cabeza visible y bien 
visible se encuentra su san
ta madre. Y si una madre es 
una madre y a ti te encontré 
en la calle, si la madre lo es 
de un Conselleiro y además 
maneja convolutos la cosa ya 
varía. 

Si algo ha de tener muy en 
cuenta el Partido Popular 
ahora que se acerca a tocar 
el vello del poder, es que el 
poder corrompe, y aquí y 
ahora no se acostará con el 
poder quien no sea limpio, 
honesto y ultrahonrado, _que 
para desmanes ya basta con 
los que hay. Y no bastará, 
como en el dicho, con decir 
que se es honrado, además se 
habrá de probar, parecerlo y 
demostrarlo. De más corrup
ciones, nada. Al menos de 
las económicas o de las fami
liares. Y menos aún de las 
económico-familiares. A ver 
si por meter la pata y pese a 
lo tocados que están , se les 
da vidilla y otra vez se le
vantan con el santo y la li
mosna para colocarnos más 
de lo mis~o, aunque tengan 
que vender lo que aún que
de vendible. Dejémosnos de 
coñas ni de Cuiñas, que nos 
jugamos demasiado. 

Las confidencias de Don Miguel 

El difícil cambio 
Hay viejos dichos vernáculos que resultará muy difícil deste

rrar de nuestra memoria; y más difícil aún de nuestros usos y cos
tumbres. Uno de ellos es aquel de que me pongan donde lo haya, 
que ya me las arreglaré yo, cada dia más en auge: véase sino las 
que se montan cuando de confeccionar listas electorales -de las 
que sean- se trata. O bien otro de ellos, modema perversión de 
la que en su día popularizó e inmortalizó aquel cura grandote y 
americano, conocido como el Padre Peyton, sí aquel de familia 
ciue trinca unida, permanece únida. 

Dice nuestra Constitución 
en su Título Preliminar que 
los ciudadanos y los pode
res públicos están sujetos a 
la Constitución y al resto del 
ordenamiento jurídico y 
más adelante obliga a todo el 
mundo a prestar la colabo
ración requerida por Jueces 
y Tribunales en el curso del 
proceso. Eso dice la Consti
tución que todos votamos y 
que a todos obliga, aún a 
quienes no la votaron posi
tivamente por elemental re
gla democrática. Y en uno de 
los más confusos momentos 
de la historia presente de la 
independencia judicial y de 
la legal exigencia judicial de 
colaboración con ella en su 
lucha contra el delito, en una 
confirmación más de que no 
todos somos iguales ante la 
Ley, hay quien se escuda en 
secretos, en burocracias, en 
sillones , en conflictos juris
diccionales o en lo que sea. 
Todo por no haber dado la 
cara dignamente en su día y 
todo porque sabemos que 
una vez que se abra la caja 
de la porquería puede salir 
de todo. 

No vale con decir que se 
luchó con los fondos reserva
dos, en un todo por la Pa
tria, contra delincuentes an
tidemócratas. También hay 
que decir que muchos, o al
gunos, se sirvieron de tales 
fondos y momentos para su 
enriquecimiento particular o 
para usarlos en otros fines no 
lícitos. Vamos que algunos 
delinquieron con aquellos 

motivos trasladando los fon
dos reservados a bolsillos o 
personas que no tendrían 
que haberlos recibido. Y ahí 
está uno de los busilis de la 
cuestión. 

Lo peor es que siguiendo 
con la doctrina de que quien 
le echa un pulso lo pierde, 
se practica el sistema de 
ablandar a las gentes en la 
cárcel como forma noble y 
normal de actuación políti
ca. Que el coronel se pone 
farruco y no entrega lo que 
debe entregar, nada de nego
ciaciones, allá arriba con él, 
a la derecha de la carretera 
de Meco, a la Prisión Mili
tar. Que el banquero sigue 
con sus sistemas, ahí tene
mos al fiscal que se dirige al 
juez competente pidiendo la 
prisión incondicional para el 
banquero que se apropió de 
unos cientos de millones. Y 
con el banquero a la puerta 
de la cárcel, aparece horas 
más tarde el fiscal mayor di
ciendo que la prisión no es
tá justificada. Entre uno y 
otro el juez competente que 
a la vista de lo visto convier
te su auto de prisión en auto 
de libertad. ¿Está el Juez lo
co? ¿Estamos todos locos? O 
¿nos están volviendo locos a 
todos? Curiosamente este es 
uno de los banqueros que no 
aparece en el asunto Filesa. 
¿Será que lo de los millones 
de Argentia Trust no es una 
apropiación indebida sino 
un cohecho? Locos nos van 
a volver con tanta trapison
da. 

Y como a 
perro viejo, 
todo se le 
vuelven 
pulgas, en 
nuestra ciu
dad, con un 
déficit mu
nicipal es
peluznante 
resulta que hasta falla uno de 
esos negocios que no pueden 
fallar. Hospitales, farmacias 
y cementerios nunca podrán 
fracasar que enfermedad y 
muerte son consustanciales 
con el ser humano. Bueno 
pues aquí, hasta el Cemen
terio nos falla. Lleno el vie
jo, se preparó uno nuevo, 
con clientes seguros y terre
nos de mínimo coste. Bueno 
pues según nos dicen se de
ben cientos de millones, de 
indudable despilfarro, ya 
que la instalación primaria 
no erii tan desorbitada. Cla
ro que se pensó que toda la 
Comunidad de Madrid se 
iba a dar de tortas por com
prar nichos en el Cemente
rio-Jardín por eso de la no
vedad. Y al precio que fue
ra. Y se ha visto que ni tor
tas, ni se venden como ros
quillas los nichos a los pre
cios que se pusieron. Con la 
obligación de pagarlos, bas
tó. Y como se gastó lo que no 
había, ahora se debe lo to- _ 
mado a cuenta. U semos la 
cabeza, alguna vez, y reci
clemos el bodrio actual con
virtiéndole en un Cemente
rio Municipal como servicio 
público, olvidando fantasías 
supramunicipales. 

Sin pretender convertir 
todo en oro, para algunos, 
pongamos ya en marcha ese 
Cementerio moderno e inno
vador, pero con precios rea
les y para todos , evitando 
que, si caro y difícil es man
tenerse en vida, se convier
ta en más caro y difícil el pa
sar por esa obligación que es 
el irnos al otro barrio. 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 

VIVERO COCEDERO DE MARISCOS 
CANTABRICO - MADRID J YIUSY NOVIAS 

Mariscos vivos - Mariscos cocidos - Ahumados 
Congelados PP.f 1 \1 1, , ¡\ 1 111\P\ 1 i \I : 1 

VENTA AL PUBLICO Y MAYORISTAS 
Abierto todos los días , excepto domingos tarde y lunes 

e/ Avila, nave 2 (frente lavacoches «El V al» y Puertas Ledesma) 
Tlfs.: 880 85 50 - 882 44 86 ALCALA DE HENARES 

21 de octubre de 1995 

MADRINAS Y FIESTA 
C/ Mayor, 27 - Primer piso - Teléf.: 889 36 66 

y GIUSEPPA NOVIAS 
EN C/ Mayor, 10 

PUERTA de Madrid 



La casa de Cervantes 
(de nuevo) 

¿V en ustedes normal que 
el día en el que se celebraba 
el bautismo de Cervantes, 
fiesta local en Alcalá, la ca
sa de Cervantes estuviera ce
rrada a cal y canto? Yo per
sonalmente no, pero las co
sas están así; y no se me di
ga que este día cayó en lunes 
y que los lunes cierran todos 
los museos, ya que al ser fes
tivo y al ser precisamente la 
celebración que era, lo 1 ógi
co hubiera sido pasar el día 
de labranza .del personal al 
martes. Pero mucho me te
mo que, parafraseando a Cá
novas, habría que decir al 
respecto de este museo que 
ni tiene arreglo, ni hay 
quien lo arregle ni, mucho 
me temo, existe interés en 
que se arregle. Me entien
den, ¿no? 

Y hablando de Cervantes 
vaya ahora una buena noti
cia, que no todas van a ser 
malas: Ya está repuesta la 
pluma de la estatua, la cual 
fue robada en el pasado ve
rano. A ver si hay suerte y 
ésta dura más, aunque yo 
preferiría que la hubieran 
puesto electrificada. 

El parque de San Isidro 
Además de arrasar com

pletamente los arbustos que 
adornaban el parque y me
ter bastante más cemento 
que el estrictamente necesa
rio, los responsables de la 
desafortunada remodelación 
de este parque han rebajado 
el nivel de la tierra dejando 
al descubierto las raíces de la 
mayor parte de los árboles 
del mismo. Aunque yo no 
entiendo lo más mínimo de 
jardinería, es una cuestión 
de puro sentido común con
siderar que dejar al aire las 
raíces, cortándolas incluso, 
no puede ser nada bueno pa
ra los árboles. 

Una nueva cofradía 
El ex-concejal José Ma

cías, responsable en buena 
medida del resurgir de la Se
mana Santa complutense y 
promotor directo de la cofra
día de las Peñas, está embar
cado ahora en la tarea de for
mar una cofradía para el 
Cristo de los Trabajos, ima
gen que aunque lleva salien
do a la calle desde hace va-
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Gacetillas complutenses 
rios años gracias también a 
otra iniciativa suya, se en
cuentra en una situación 
precaria debido a la inexis
tencia de una cofradía pro
pia. 

Esta carencia es la que 
Macías quiere subsanar, por 
lo que se ha embarcado en la 
tarea de crearla; le deseo sin
ceramente el mayor de los 
éxitos ya que una cofradía 
más sólo puede redundar en 
un mayor realce de la Sema
na Santa. Así pues, suerte y 
vaya desde aquí mi apoyo a 
tal iniciativa. 

Por cierto: ¿Tendremos 
esa misma suerte con la co
fradía de los Santos Niños? 

Los accesos al 
cementerio jardín 

Hace ya algún tiempo, co
menté en esta misma sección 
la necesidad de construir 
unos accesos al cementerio 
jardín que sustituyeran a los 
actuales, sumamente peli
grosos dado su diseño. Amo
do de respuesta tan sólo ob
tuve, de boca de uno de los 
responsables del mismo, un 
largo artículo de autobombo 
en el que se nos cantaban las 
mil y unas excelencias del 
nuevo cementerio (eso sí, del 
déficit no decía ni pío) afir
mando casi de pasada mi in
terlocutor que los accesos 
que yo había denunciado 
eran provisionales a la espe
ra de la construcción de unos 
definitivos por la carretera 
del Zulema. A continuación 
yo objeté que el cementerio 
ya llevaba bastante tiempo 
funcionando y que no enten
día por qué los accesos no 
habían sido construidos con 
anterioridad a su inaugura
ción ... Y todavía estoy espe
rando la respuesta. 

Lo cierto es que a las al
turas que estamos los accesos 
al cementerio siguen siendo 
exactamente los mismos y, lo 
que es peor, no se ve ningu
na perspectiva de que vayan 
a ser mejorados. El proble
ma, pues, subsiste y no es 
precisamente pequeño como 
podrá comprobar cualquie
ra que vaya en coche al ce
menterio: El riesgo de acci
dente por choque con otro 
vehículo es ciertamente ele
vado dado que la salida a la 

carretera del Gurugú no pre
senta la menor seguridad. Y 
en cuanto a los peatones más 
de lo mismo: Los autobuses 
urbanos no llegan hasta allí 
con la excusa -probable
mente cierta- de que los ci
tados accesos no permiten si
tuar allí la terminal de la lí
nea 7, por lo que a quien no 
disponga de coche no le que
da otro remedio que ir has
ta allí andando jugándose li
teralmente el pellejo ya que 
por no haber, no hay ni si
quiera aceras. 

Los asentamientos 
chabolistas 

Veo con inquietud que en 
los últimos tiempos han co
menzado a proliferar asenta
mientos chabolistas en dis
tintos puntos de la ciudad: 
Junto al nuevo centro cultu
ral de Gilitos, detrás de la ta
pia de la antigua fábrica de 
Forjas, en el puente Zulema, 
en el camino de Santa Rosa 
y puede que en algún lugar 
más que me esté dejando en 
el tintero; y no se trata de 
campamentos circunstancia
les, sino de asentamientos 
consolidados. Sin ánimo de 
pecar de demagogo, pero no 
queriendo tampoco hacerlo 
de primo, quisiera llamar la 
atención sobre un problema 
relativamente nuevo (en Al
calá, salvo casos muy pun
tuales, nunca ha existido un 
verdadero chabolismo) que 
parece llevar camino de en
quistarse sin que las autori
dades hayan movido hasta 
ahora un solo dedo por solu
cionarlo. 

La cuestión está meridia
namente clara y así lo enten
derá sin duda cualquiera que 
cuente con un mínimo de 
sentido común: Estas bolsas 
de chabolismo tienen que ser 
erradicadas. Puesto que ca
rezco de recetas mágicas y no 
quiero incurrir tampoco en 
el cinismo de algunos que 
acostumbran a resolver de 
boquilla estos problemas en
dosándoselos a los demás a la 
par que tachándoles de racis
tas en el momento en que se 
descuiden, no voy a incurrir 
en el error de proponer nin
guna solución concreta ya 
que desconozco en profundi
dad los matices del proble-

ma. Únicamente, eso sí, de
seo recordar algo que por lo 
evidente es una perogrulla
da: La solidaridad tiene sus 
límites y ha de estar condi
cionada por toda una serie 
de factores correctores uno 
de los cuales es el hecho de 
que cada palo debe aguantar 
su vela no teniendo por qué 
Alcalá cargar con problemas 
que le sean ajenos. De Ru
mania hasta el Henares hay 
un largo trecho, muchos paí
ses que atravesar e infinidad 
de términos municipales es
pañoles. ¿Me explico? -

Las farolas del 
corral de la Sinagoga 

Cuando el corral de la Si
nagoga fue restaurado, a al
guno de los responsables se 
le ocurrió la genial idea de 
instalar en el mismo unas fa
rolas de diseño que dejaban 
chiquitos a los famosos y fe
lizmente extintos suposito
rios de la madrileña Puerta 
del Sol; amén de que estas 
sublimaciones fálicas eran 
más feas que picio y le sen
taban al corral como a un 
Cristo dos pistolas, surgie
ron inmediatamente un par 
de problemas completamen
te previsibles para cualquie
ra que no esté imbuido por 
la enfermiza soberbia que 
ahoga a algunos arquitectos: 
Al ser unos postes de poco 
más de un metro de altura, 
primero no alumbraban 
prácticamente nada, y se
gundo fueron pasto inmedia
to de las hordas de gambe
rros, a los cuales se lo pusie
ron literalmente a huevo. 
Como consecuencia, al poco 
tiempo las farolas (o lo que 
fuesen) estaban destrozadas 
y el corral completamente a 
oscuras. El ayuntamiento, 
finalmente, tuvo que hacer 
lo que se debería haber he
cho al principio: poner dos 
o tres farolas de las norma
litas (es decir, de las que 
alumbran) en las fachadas 
del corral, con lo que al me
nos este problema quedó re
suelto. Lo que queda toda
vía pendiente es retirar la 
chatarra en que ahora está 
convertido este caro capri
cho pagado con fondos pú- -
blicos; ya que no sirven ab
solutamente para nada, al 
menos que no estorben por 
más tiempo. 

José Carlos CANALDA 
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Inventario de chapuzas 

La plaza del Empecinado 
Uno de tantos rincones olvi

dados que existen en Alcalá, 
uno de esos que para dejarlo 
arreglado bastaría con cuatro 
perras y ganas de hacerlo, es la 
recoleta plaza del Empecinado, 
en la que se alza la estatua de 
este personaje. Como puede. 
apreciarse en las fotografías, el 
jardín que rodea la estatua es
tá convertido en un erial y la 
valla que lo circunda está a su 

vez totalmente doblada. Y en lo 
que respecta a la propia esta
tua , el pedestal perdió hace ya 
bastante tiempo las letras de la 
inscripción sin que nunca lle
garan a ser repuestas. 

Insistimos en ello: No costa
ría ni demasiado trabajo, ni de
masiado dinero, adecentar es
ta placita dejándola en perfec
to estado de revista ... Bastaría 
con que se quisiera hacerlo. 

CAJA DI JY\ADRID 
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Progra1111a de Actos 
DIA ACTO 

Viernes, 20 Espectáculo sobre poetas de AL-ANDALUS «Cancionero AndalusÍ», por el grupo de teatro «LA BARRACA» 

Sábado, 21 CANCIONES Y DANZAS DEL PERÚ (W. ROMERO) 

Lunes, 23 
Recital de canción española por ANA MARIA e ISIDRO DE LA VERA, acompañados al baile por 

PATRICIA (ballet clásico) y TOMAS (danza y baile flamenco) y EL GRAN PEPE. 

Martes, 24 
Representación teatral por la CIA ANGEL LUIS YUSTA y TANJA BALLESTER, con la obra 

«Salir en la foto» de Antonio Martínez Ballesteros. 

Miércoles, 25 Conferencia por la ASOCIACION DE MUJERES DEMOCRATICAS COMPLUTENSES 

Jueves,2& Proyección-Audiovisual por el GRUPO DE ESPELEOLOGIA ABISMOS. Tema: «Espeleoclassics». 

Viernes, 27 Proyección-Audiovisual. GRUPO DE ESPELEOLOGIA ABISMOS. «Islandia, Paraíso de Hielo y Fuego» 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

HORA 
a tarde 

a tarde 

a tarde 

a tarde 

Btarde 
Btarde 

a tarde 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Sevilla O 
No salgo de mi asombro. 

Desde que comenzó la tempo
rada de fútbol , observo que 
Telemadrid viene utilizando 
como fórmula normal la deno
minación catalana de Espan
yol cuando se refiere al Real 
Club Deportivo Español de 
Barcelona. Acepto, no de muy 
buen grado, que ciudades que 
han cambiado de nombre ofi
cial , como Lérida y Gerona, 
aparezcan escritas en sus res
pectivas formas catalanas 
Lleida y Girona, aunque, pa
ra ser coherentes, tendríamos 
que escribir Antwerp o An
vers (denominaciones flamen
ca y francesa , respectivamen
te) al referirnos a Amberes , o 
Bordeaux en lugar de Burdeos 
o Marseille en lugar de Mar
sella. 

Pero lo que de ningún mo
do es tolerable es que ahora 
nos impongan, desde no sé 
qué instancias, la grafía cata
lana del gentilicio español, es 
decir, la denominación con la 
que se nos conoce a los ciuda
danos de un reino del Sur de 
Europa, llamado España, con 
esa hermosura de letra eñe, 
tan característica de nuestra 
nación y de nuestra más rica 
y versátil interjección nacio
nal. Nunca he entendido por 
qué nuestros locutores y pe
riodistas se empeñan en tru
far nuestra preciosa lengua de 
incisos en otras lenguas pe
ninsulares , siempre pésima
mente pronunciados y casi 
siempre mal escritos. Somos 
los únicos de Europa en caer 
en semejante estupidez: el 
«president», la «Generalitat», 
el «Ajuntament», el «Lehen
dakari», el «Buru Batzar», el 
«conselleiro», la «Chunta», 
etc. 

Opino que los hablantes de 
estas lenguas están en su per
fecto derecho de expresarse 
como les venga en gana. Pero 
resulta inadmisible que , por 
un prurito de respeto a las 
mismas, los castellanohablan
tes tengamos que plegarnos a 
los caprichos de estas minilen
guas (por sus reducidas difu
siones) , cuando nunca lo he
mos hecho ante las maxilen
guas (caso del inglés, francés 
y alemán, de amplia difu
sión). En efecto, nunca oí de
cir a ningún español residen
te en Londres que tenía que 
ir a la «station» de W aterloo 
ni que iba a ser recibido por 
el «Prime Minister». Tampo
co oí en París que nuestros 

PUERTA de Madrid 

Espanyol 3 
turistas pidieran subir a la 
«tour» Eiffel o ir a visitar el 
«centre» Pompidou o el «mu
sée» del Louvre. Entonces, 
¿qué sentido tiene el que aho
ra tengamos que adoptar el lé
xico de unas lenguas minori
tarias , muy respetables, pero 
cuyo número de hablantes no 
llega ni al uno por cien de los 
que tenemos al español como 
lengua materna? 

Y lo triste del caso es que no 
puedo acusar a los dirigentes 
de las comunidades autóno
mas en las que se hablan, jun
to al castellano, estas lenguas. 
A quien acuso y censuro es a 
los dirigentes , a los funciona
rios y a los medios de comu
nicación del área castellano
hablante, que han caído en la 
tonta trampa de querer com
placer a unos compatriotas, 
algunos de los cuales ni si
quiera se consideran como ta
les. Y me parece un insulto, 
además de una solemne estu
pidez, que sea precisamente 
Telemadrid, ente que nos 
cuesta a los contribuyentes 
madrileños cerca de treinta 
mil millones de pelas al año, 
la que abandere esta siniestra 
operación. 

Vergüenza y rabia me da 
tener que escribir este artícu
lo , cuando tantas cosas en Es
paña están por los suelos , sal
vo nuestra maravillosa lengua 
castellana. Debatir pública
mente estas obviedades resul
ta lamentable, sobre todo te
niendo en cuenta además que 
las preocupaciones más acu
ciantes del ciudadano medio 
no son precisamente las lin
güísticas. 

Algo similar ocurría en la 
Constantinopla de finales de 
la Edad Media. La ciudad es
taba sitiada por las huestes 
otomanas de Mehmet 11, pe
ro los decadentes constantino
politanos no tenían en esos 
momentos más preocupación 
que discutir acerca del sexo de 
los ángeles. Evidentemente, 
la ciudad y el Imperio Bizan
tino cayeron definitivamen
te en manos del invasor tur
co, hecho histórico que seña
ló el fin de la Edad Media y 
el comienzo de la Edad Mo
derna. Nosotros , con nuestras 
estúpidas discusiones actuales 
sobre el uso y mal uso de 
nuestras lenguas peninsula
res , ¿estaremos también al 
borde de la aniquilación? 

Fernando GARCIA-PELAYO 

Algunos datos sobre las llamadas comunidades históricas 

España, patria de la Comunidad Catalana (IV) 
Siguiendo el hilo del artícu

lo anterior , una de las prue
bas del reconocimiento de la 
jerarquía de los reyes de los 
estados occidentales por par
te de los prohombres catala
nes, es la que se nos da cuan
do en 1096 se presentan ante 
Alfonso VI de Asturias , Gali
cia, León, Castilla, y casi po
dríamos añadir Toledo ya, 
para denunciar el asesinato 
cometido quince años antes 
por Ramón Berenguer Cap 
d ' Estopes en la persona de su 
hermano Berenguer Ramón. 
El fratricida hubo de acudir a 
Toledo, donde en juicio «per 
batallam» reconoció su culpa 
y tuvo que abandonar la 
soberanía. 

Pasados los años, Ramón 
Berenguer IV, Conde de Bar
celona y rey consorte gober
nante de Aragón por su matri
monio con Petronila, la hija 
de Ramiro 11 el Monje, rinde 
homenaje y se declara vasallo 
de Alfonso VII con motivo de 
su coronación en León como 
emperador de toda España, el 
año 1135. 

Lo consigna claramente el 
«Cronicón de Ripoll»: «En la 
Era 1195, año 1157, murió 
Alfonso, emperador de Casti
lla y de toda España». 

Conviene aclarar que en 
Cataluña y Aragón dejó de 
usarse la Era Hispánica en 
1150, mientras en Castilla y 
León no se hizo hasta treinta 
años más tarde. 

Alfonso VIII de Castilla, 
etc , libera a Alfonso 11 de 
Aragón y Cataluña del vasa
llaje que debía. Lo hizo como 
recompensa por la ayuda que 
le prestó para la toma de 
Cuenca. Además ambos mo
narcas firman el tratado de 
Cazorla que señalaba los lími
tes entre ambos reinos: Ara
gón y Cataluña podían seguir 
la reconquista por Castellón. 
Valencia y la costa de Alican
te , fijándose los límites en el 
puerto de Biar. Al occidente 
quedaba para la reconquista 
de Castilla. 

Este tratado fue perfeccio-

nado por Jaime 1 y Alfonso X , 
todavía príncipe , en el trata
do de Almizra, que fijaba los 
límites catalanoaragoneses 
entre la confluencia de los ríos 
Júcar y Cabriel y la ciudad de 
Denia. 

Este tratado fue perfeccio
nado por Jaime 1 y Alfonso X , 
todavía príncipe , en el trata
do de Almizra, que fijaba los 
límites catalanoaragoneses 
entre la confluencia de los ríos 
Júcar y Cabriel y la ciudad de 
Denia. 

¿Qué ocurría, además, en 
otros aspectos concretos? 

Es evidente que desde 711 
a 1492 el enemigo común de 
los españoles, y ya recuerdan 
que hispani éramos y somos 
todos desde , al menos cinco 
siglos antes de Cristo, era el 
invasor musulmán. Pues , 
bien, contra ese enemigo co
mún Berenguer Ramón 11 
ayudó a defender Toledo. 
Cuando muere El Cid y cae 
Valencia de nuevo en manos 
musulmanas , Alfonso 1 de 
Aragón conquista Zaragoza, 
Daroca y Tarazona, entre 
1118 y 1120 con ayuda de Ra
món Berenguer 111. Mientras 
los castellanos contribuían a 
la toma de Balaguer, junto a 
los de U rgell. 

Ramón Berenguer IV, ya 
citado, concurrió a la toma de 
Almería, si no fue el inspira
dor de la idea. Ya hemos di
cho que Alfonso 11 de Aragón 
y Conde de Barcelona, ayudó 
a Alfonso VIII en la toma de 
Cuenca y otros hechos. Sólo 
una vez no ayudó al castella
no, en la batalla de Alarcos , 
tan desastrosa para Alfonso 
VIII. Pues bien, el de Ara
gón, arrepentido, peregrinó a 
Santiago de Compostela y vi
sitó a los reyes de León, Por
tugal, Castilla y Navarra pa
ra instarles a todos a la uni
dad bajo el patronato del 
apóstol. 

Francisco Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Miembro de la I.EE.CC. 

Todo en: Adhesivos , vehículos, escaparates, valla ~. máscaras . 
exposiciones, carteles, motos , pegatinas , gravados, 
banderolas, placas. p ancartas. Telf. 880 OS 02 

C.C. Nueva Alcalá, local 240 .- 1 ª planta -ALCALA DE HENARES 
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PUERTA ( de lnadrid l Tls.: 889 2& 53 
masn 

FAX: 88J 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ......... . ..................... . 
Cruz Roja ...... . ..... ... ......................... . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal .............•............... 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos .......................................•. 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento ... . ................... .. ......... . 
Taxis ....•......•.....•.•....•...............•...•.. 
RADIO-TAXIS ...... .. ......................... . 
RENFE ................................. . . . ....... . 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ................•..................... 
Correos y Telégrafos ....•........ . .......... . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI .......... . .......... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio .. •. .................... 
Parque Municipal de Servicios . •..... ... 
Servicio Recogida Muebles ....... . ....... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMACU ALCALA .............. : ..... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •• 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ..................... . 
Archivo Municipal ............................ . 
Centro de DocumentaC:ión .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Moneda5) etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALC.ALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ........ ........ . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
883 60 63 

061 
888 so 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 
881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 

Residencia 3 ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
<J Km. de Azuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, fisiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización moderna 
(RESIDJi:NCIA SANTA AGUEDA), A 15 MINÚTOS DE ALéALA 

.LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Tells.: 949 26 03 71 / 26 03 50 
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V a para veinte años que el 
General murió. En la cama. 
Le dejaron en su Caverna
Catedral y corrieron a meter 
la camisa azul en lejía. De las 
medallas con el yugo y las fle
chas se hicieron sus señoras 
preciosos broches con flores de 
lis. Eso sí, siguieron medran
do animados del mejor espí
ritu legionario, a saber: «Na
da importa su vida anterior». 

Pasó Arias llorando. Vino 
Suárez y juntando las churras 
con las merinas, formó una 
cooperativa de políticos que 
puso al país en la senda cons
titucional. Le dieron leña a 
babor y a estribor, incluso con 
barcos de Guerra submarinos. 
Se le amotinó la tripulación y 
se fue, asqueado, con la son
risa del amante abandonado. 

Un gafe carapalo iba ¡por 
fin! a sentarse en el disputa
do sillón, cuando de repente 
apareció en escena el guardia 
bigotudo con una pistola en la 
mano y en la cabeza una es
pecie de máquina de escribir 
con funda de hule negro, que 
al grito de: ¡coño!, nos dio un 
susto de muerte. 

Llegó el PSOE y en esas es
tamos. Apareció Felipe como 
la vedette bajando la escalera 
entre luces, fanfarrias, alegría 
y aplausos. El Partido embo
có el gobierno como un galeón 
con las velas desplegadas y to
dos los vientos a favor. Ilumi
nados con retórica de cartón, 
decían cosas como: «Empeza
mos a salir del túnel del fran
quismo y se vislumbra la luz 
de una época de progreso». 

En la amalgama de un par
tido formado a paso de carga 
llegaron los idealistas de siem
pre, los convencidos por sus 
ideas y los que de verdad que
rían mejorar su patria en li
bertad. También se entreve
raron los sinvegüenzas, los 
oportunistas y los frustrados 
que pensaban satisfacer a tra
vés del grupo las aspiraciones 
que no habían podido alcan
zar por medio de su propia 
valía personal en entredicho. 

Esta emergente fuerza polí
tica y social produjo un cam
bio notable en el Estado, rea
lizando cosas buenas y remo
viendo la vida nacional. Aco
metieron con decisión, las re
formas aparcadas durante si
glos e imprescindibles para 
modernizar nuestra sociedad 
en su conjunto y ponerla a la 
altura del resto de Europa. 
Pero tal cosa se hizo pactando 
con la sinarquía, eso sí, y do
liéndose de una cierta oquedad 
ideológica, asistidos de la fe 
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Los 
inquebrantable de ilusionados 
votantes y el deleite morboso 
de la multitud que creía ver 
en ellos a los incruentos ven
gadores de las injusticias se
culares sufridas a mano de las 
clases dirigentes de siempre. 

Y sobre todo, crearon ilu
sión y esperanza en el futuro, 
por primera vez desde hacía 
mucho tiempo; hasta el pun
to, de que se les dejó las ma
nos libres para hacer y desha
cer a su antojo. 

Este fue el gran error reitera
do. Llegó la soberbia, la pre
potencia y el abuso impune; 
las cosas malas se solaparon 
con las buenas. Surgió el es
tupor, la duda y la desilusión. 

El ciudadano de tropa, el 
que no hace historia pero la 
padece ha visto como se han 
ido desprestigiando las insti
tuciones más emblemáticas 
del Estado y de mayor pres
tigio. Cayeron por los suelos 
santones ideológicos y sedi
centes flagelos del privilegio y 
la corrupción. 

Los que se creyeron lo del 
«túnel del franquismo», com
probaron que la luz que les 
decían ser el sol del progreso 
que se veía a la salida, era en 
realidad el foco de la máquina 
del A VE que venía a toda 
marcha hacia la verbena de 
Sevilla y casi se nos lleva por 
delante. 

El ilusionado votante de iz
quierdas, enmudeció cuando 
ante sus ojos se produjo la in
decente metamorfosis. Los 
que aparecieron con el reivin
dicativo puño en alto, abrie
ron la mano al llegar al des
pacho y se vio que tenían sie
te dedos, más bien garras, con 
uñas afiladas para depredar 
presupuestos. 

Se institucionalizó la rapi
ña y ya se sabe que en cuanto 
el Derecho se conculca en las 
alturas el escándalo del desa
fuero invade a los inferiores y 
el mal se propaga adquirien
do carácter de epidemia. 

Por conocido, sería obvio 
hacer catálogo de golfos y gol
fadas. Baste decir que los co
rruptos han sido demasiados 
y el PSOE va a dejar, cuando 
le dejen de una vez, unas ins
tituciones desprestigiadas, un 
solar económico, un país frag
mentado, una juventud deso
rientada y una deuda públia 
que asfixiará a varias gener~
ciones. Triste balance. 

Pero lo peor de todo es que 
han acabado con la ilusión de 

,a:. 

otro'% : 
todo un pueblo, que se siente 
engañado una vez más por sus 
gobernantes, esta vez, para 
colmo, por los que se decían 
de izquierdas. 

Dicho esto, quiero hacer 
dos reflexiones: 

La primera es que no todos 
los socialistas son culpables 
de lo que ha sucedido. 

Siento mucho respeto por 
esas personas honradas que si
guen fieles a la idea socialista 
que mamaron o que les ilusio
nó más tarde, fieles a los ori
ginarios principios del socia
lismo, de la solidaridad, de re
dención de los más desfavore
cidos y de la libertad en dis
crepancia. 

Por los muchos militantes 
de base y los más «Votantes de 
base», que no han sacado un 
duro de este revoltijo y ni si
quiera lo han pretendido. Los 
que lucharon y sufrieron cár
cel por lo que creían bueno 
para todos y a quienes les mo
vía el afán de justicia y bien
estar, sin olvidar a muchos so
cialistas que estando en el po
der y junto a la bicoca se han 
mantenido honestos y conse
cuentes con sus ideales a pesar 
de la pobredumbre que les ro
deaba, con el mérito que eso 
tiene. Por la Gente honrada, 
que son los más perjudicados, 
que tienen que sufrir la ironía 
del vecino y la burla del com
pañero de trabajo cuando só
lo han hecho «poner y no sa
car» y ahora se ven en el mis
mo cesto de las manzanas po
dridas. 

Mi otra reflexión va por la 
vereda de los otros sinver
güenzas. 

Cuando digo «los otros», 
me refiero a los muchos que 
sin ser socialistas, e incluso 
abominando de ellos, se han 
aprovechado como el que más 
de los años de euforia derro
che y desmadre, se han forra
do y encima, ahora van de 
puros. 

En primera fila, los políti
cos de la oposición. Aquellos 
a los que la única oposición 
que les importó, fue la que 
amañaron para colocar a sus 
niños mediocres en puestos de 
relieve de la Administración 
a cambio de vaya Vd a saber 
qué, para luego cacarear de 
honradez acrisolada, espan
tarse por las tropelías come
tidas y apostrofar con los más 
fuertes dicterios a aquellos de 
los que fueron cómplices, acu
sándoles sin rubor, de hacer 

lo que ellos hicieron con la co
laboración necesaria de los 
ahora denostados. Oposición 
que nada vio y si lo vio calló. 
Tuvieron que ser los periódi
cos los que destaparan la olla 
de la pobredumbre, y enton
ces sí, todos a una, a tirar pie
dras al león caído en el pozo. 

Qué decir de la pléyade de 
Organismos y funcionarios 
que mantenemos para que de
fiendan nuestras vidas y dine
ros ¿qué vigilaban? ¿qué con
trolaban? ¿Qué inspecciona
ban? ¿a cuántos han destitui
do por no enterarse de lo que 
sí se enteraban los periodis
tas? Banqueros muy liberales 
y no sólo Conde, que han he
cho el negocio de su vida a la 
sombra del poder socialista. 

Gentes de «derechas de to
da la vida>>, no han tenido es
crúpulo alguno en enriquecer
se con la prebenda, el chollo, 
el enjuague y compadreo con 
el poder y hasta el soborno, al 
alimón con el de «izquierdas» 
de nuevo cuño pero que simu
lan dolerse amargamente con 
lo que ha hecho «esta gente» 
«esta gantuza» dicen ellos, que 
están arruinando a su amada 
patria cuando más vale que se 
callaran si tuviesen un míni
mo de decencia. Los que lle
van siglos defraudando al fis
co y hablan ahora con sorna 
y falsa sorpresa de Suiza y sus 
cuentas numeradas. 

Por doquier, brotaron for
tunas.surgidas de la nada y no 
sólo socialistas que con su pro
fusa exhibición de signos ex
ternos de riqueza parecen gri
tar al hombre honrado: «¡im
bécil!». Gentes con dos bocas, 
una para mamar de la ubre 
adulando al socialista encum
brado y otra para poner «a pa
rir» a sus espaldas al amigo en 
el poder y a las ideas que re
presenta. 

En conclusión, el PSOE ha 
propiciado un clima de co
rrupción en el que está inmer
so gran parte de la sociedad, 
y sobre todo, muchos de los 
que ahora pretenden atribuir 
en exclusiva esta lacra a los so
cialistas, por lo que se requie
re un rearme moral y un sa
neamiento no sólo de la polí
tica e instituciones, sino de to
do el cuerpo de la sociedad en 
su conjunto, prestigiando el 
trabajo bien hecho y elevan
do la honradez a la máxima 
categoría del mérito social con 
independencia del color del 
partido en el poder, al que 
siempre hay que vigilar estre
chamente. 

Carlos CONDES 
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Biblioteca Distrito VI, cerrada a cal y canto Paseo de los Pinos en el parque O'Donnell 

Desacuerdo en 
la Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe 

Me ha producido un gran de
sencanto lo acontecido en la 
constitución de la nueva asam
blea, con la elección de un pre
sidente del PP y además de Gua
dalajara, cuando Tomás Sánchez 
y yo mismo, habíamos dejado el 
terreno bien abonado para un 
buen acuerdo entre PSOE e IU. 

Me duelen las mentiras, y de
cir que el PSOE de Alcalá apos
taba por la presidencia para 
nuestra ciudad, es una auténtica 
mentira, así de claro. El PSOE 
de Alcalá, y más concretamente 
Florencio Campos, apostaba por 
un concejal de su máxima con
fianza para presidente, impor
tándole un comino lo demás. Sin 
embargo, este concejal no sólo no 
contaba con el apoyo .de IU, si
no que no contaba con el apoyo 
de los otros tres representantes 
del PSOE, en dicho organismo, 
ya que sus compañeros de Fon
tanar y Mohernando no lo que
rían ni en pintura, como se ha 
demostrado, y su compañera Ju
lia lo votó para no crear un cis
ma en la agrupación socialista de 
Alcalá. 

Urbano Brihuega tiene mucho 
más difícil el obtener los apoyos 
suficientes del PSOE e IU para 
ser presidente de la Mancomuni
dad de Aguas del Sorbe, que yo 
para ser Ministro de Obras Pú
blicas del primer gobierno de la 
111 República Española, y eso lo 
sabía Florencio Campos, por eso 
se tenían que inventar una coar
tada, y esa no era otra que la pre
sidencia debía seguir en manos 
de Alcalá, por la cantinela de 
siempre, lo del abastecimiento, y 
es que a veces el camino se ter
mina pero los tontos siguen. 

Sin embargo, no todo está per
dido ya que cuando alguien tie
ne las cosas claras y un mínimo 
de sentido común y en este caso 
son muchas las personas en el 
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comentarios sabre esta y aquella 
El desencuentro entre PSOE e IU, está siendo un auténtico desas

tre para la izquierda alcalaína. Las ramas «SÍ» deben dejarnos de 
ver el bosque de problemas que atañen a nuestra ciudad y conciu
dadanos, para darles una salida progresista y de izquierdas. Si uno 
de los principales obstáculos es Florencio Campos y lo que él re
presenta, habrá que darle una salida honrosa y digna en el momen
to que haya condiciones objetivas y subjetivas para un gobierno de 
coalición de izquierdas, pidiéndole que se sacrifique políticamen
te, en favor de-dicho acuerdo. 

PSOE y en IU que les asiste este 
raciocinio, las cuestiones más en
revesadas se pueden y deben re
tormar y vaya que en el caso que 
nos ocupa esto va a ser así. 

En el momento que sea dado 
de alta el alcalde de Azuqueca, 
Florentino García Bonilla, el te
ma se va a retomar y posible
mente con la siguiente alternati
va: En primer lugar se sumarán 
los votos necesarios para desti
tuir al presidente recién elegido, 
para después presentar una alter
nativa con dos períodos diferen
ciados. 

En el primero de ellos la pre
sidencia sería para IU de Azu
queca, y la vicepresidencia para 
el PSOE de Alcalá. 

En el segundo período, la pre
sidencia sería para el PSOE de 
Fontanar o de Mohernando, y la 
vicepresidencia para IU de Alca
lá, así la vicepresidencia siempre 
estaría en manos de Alcalá. Otra 
opción no hay, pues ni el PSOE 
de Alcalá apoyaría a José Miguel 
Polo o a Carlos de Turégano, pa
ra presidentes, ni los consejeros 
del PSOE e IU de la provincia de 
Guadalajara apoyarían a un 
miembro del PSOE de Alcalá pa
ra tal cargo, como así ya se ha de
mostrado, porque según ellos al
calá ya ha ejercido en varias oca
siones la presidencia y ellos to
davía no la han ostentado en nin-
guna ocasión. 

Bibliotecas 
No funciona bien la conceja

lía de Cultura en esta legislatura 
como ya ha denunciado en este 

mismo semanario mi compañera 
de coalición Teresa Galeote. Pe-
ro conviene señalar que uno de 
los departamentos de esta conce
jalía, como es el de bibliotecas, 
es el que más está fallando, y no 
porque no haya infraestructura 
o buenos profesionales, que lo 
son y muy buenos. 

El tema está en que la biblio
teca central no se sabe cuándo va 
a poder empezar a prestar servi
cio, las bibliotecas de los distri
tos se encuentran demasiado a 
menudo con problemas de fun
cionamiento, y lo más alarman
te es que bibliotecas que llevan 
o deberían llevar varios meses 
acabadas y prestando servicio co
mo es el caso de la del distrito 
VI, sita en el Parque de las Bici
cletas, junto a la calle Dulcinea, 
se halla a estas alturas cerrada a 
cal y canto. 

Creo que el concejal del ramo 
tiene la ineludible obligación de 
ponerla a funcionar lo antes po
sible, a la vez que debe de infor
mar a los vecinos de este distrito 
de cuales son las causas que im
piden el que en estos momentos 
esté prestando servicio. 

El mantenimiento 
de las fuentes públicas 
ornamentales 
debe ser municipalizado 

Hace unos años el gobierno 
municipal del PSOE decidió pri
vatizar entre otros serivicios el 
mantenimiento de estas fuentes. 
Este servicio se adjudicó por cin
co años, que deben estar a punto 

de cumplirse si no se ha cumpli
do ya, y como otras contratas se 
ha prorrogado por un año más. 

En el área de aguas y alcanta
rillado hay privatizados varios 
servicios cuyo coste anual está en 
estos momentos por encima de 
los cincuenta millones de pesetas. 
Siendo lo más sangrante del te
ma que la inmensa mayoría de 
ellos se podían prestar con la 
plantilla actual, suponiendo un 
ahorro para el ayuntamiento de 
más de ciencuenta millones de 
pesetas al año. 

Para colmo de los colmos, 
cuando la brigada de guardia de 
este servicio tiene una emergen
cia, Ja mayoría de las veces tie
nen que recurrir al montón de la 
chatarra del parque municipal 
para buscar material con el que 
resolver parte de la avería por 
falta de material. 

Los trabajadores de este servi
cio plantearon al ayuntamiento, 
que ellos tenían capacidad para 
atender el mantenimiento de es
tas fuentes y de otros servicios 
relacionados con la brigada de 
aguas y alcantarillado, tal como 
las bocas de riego y otros. En esa 
línea aceptaron el turno de tar
de y el servicio de atención de 
averías en sábados, festivos, do
mingos y noches, a cambio de un 
simbólico plus de 5.000 pesetas 
al mes. 

El resultado de todo ello es que 
el ayuntamiento se podía ahorrar 
más de cincuenta millones al año 
que no se está ahorrando, pu
diéndolos utilizar en maquinaria 
y material del que no disponen, 
lo que les hace trabajar en con
diciones muy precarias y poco 
rentables, a la vez que la desmo
ralización de los trabajadores de 
esta brigada cada vez es mayor, 
porque ven que su predisposi
ción en turno permanente, no es 
correspondida por los responsa
bles técnicos ni políticos, con lo 
que la reforma y modernización 
de los servicios públicos en lo 
concreto es pura ficción. 
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Remodelación del 
paseo de los Pinos 
en el Parque O'Donnell 

Ya he comentado en otras oca
siones la necesidad de la remode
lación del principal parque alca
laíno y principalmente el paseo 
de los Pinos, en la parte que da 
a dicho parque. 

Este paseo está impracticable, 
sobre todo para las personas ma
yores y las que van con carritos 
con niños y de la compra. No se 
olvide que aquí se asienta un 
mercadillo todas las semanas. 

Los comerciantes que allí ex
tienden sus puestos todas las se
manas y por ello pagan sus im
puestos al ayuntamiento, están 
aburridos de pedir que se acon
dicione este lugar, pues cada día 
lo tienen más difícil para insta
lar sus puestos, pues el firme de 
la calzada es todo un socavón. 

Los concejales de Urbanismo 
y Medio Ambiente, deben tomar 
cartas en el asunto y proceder de 
forma urgente a la remodelación 
de dicho paseo, para después y 
sin tardar demasiado tiempo 
proceder a la remodelación de to
do el parque O 'Donnell. 

Doble sentido de circulación 
en el paseo de Aguadores 
y calle Giner de los Ríos 

Muchos vecinos de los distri
tos IV y V, llevan tiempo solici
tando que dicho paseo sea de do
ble dirección, pues reúne todas 
las condiciones para ser una bue
na vía de conexión con otras zo
nas de la cudad, a la vez que des
congestionaría la popular M-15. 

El que las dos amplias calza
das tengan un solo sentido es to
do un lujo si tenemos en cuenta 
los tapones que se originan en la 
curva de la Casa de la Juventud, 
y las dificultades de la calle Santo 
Tomás de Aquino, para mante
ner el tráfico en dos direcciones, 
aunque esto sólo ocurre en el tra
mo que va de la calle Colegios 
hasta la ronda de Pescadería. 

Por ello según este plantea
miento es necesario que los téc
nicos municipales, encargados de 
planificar el tráfico en la ciudad, 
deberían estudiar esta posibili
dad y tratar de acoplarla al plan 
general de tráfico que se hizo ha
ce 5 ó 6 años y desde entonces 
duerme en los cajones del ayun
tamiento el sueño de los justos. 

El picotazo 
Esta semana el picotazo va dirigido a Florencio Campos, por 
el siguiente motivo: Dicen lenguas viperinas y bien informa
das, que anda el ex-alcalde socialista llorando como una plañi
dera por los despachos del Alcalde y concejala de Personal del 
PP, para que nombre a su antigua secretaria para el cargo de 
administrativo del Centro de Salud, por el impresentable mé
todo del dedo, circunstancia por la que a dicha auxiliar admi
nistrativo se le adjudicó la responsabilidad del servicio de in
formación del 010 en la anterior legislatura. 
Se da la circunstancia que dicha auxiliar administrativo se pre
sentó con otras compañeras a unas plazas de administrativos 
en promoción interna hace tan sólo unos meses y no la sacó. 

No es de recibo que lo que no se es capaz de obtener por el 
método establecido, se intente sacar por el método de a dedo, 
y más cuando ello lleva consigo el aumento de salario y cam
bio de credencial. No me extraña que con actitudes como estas 
de enchufismo, amiguismo, clientelismo y todos los ismos del 
mundo, Florencio Campos, y el PSOE, pierdan crédito cada 
hora y cada día. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

PUERTA de Madrid 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. (911> 26 26 02 • 26 27 :18 • C/. Vlrglllo navarro, 5 y 7 

Azuqueca de Henares (GUADALAJARA> 
klh. "4 etra. MADRID·BARCELONA 

TALLER 
DE PELETERIA 

TRABAJOS 
A 

MEDIDA 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: C\) o.Qe\/\Cl.OJ/\0 

~C\)~~l Q~o.~tt-':«La:';p:ie;I ~a su medida» 

Zorro, Astrakán, 
Nutria, Visón, 

Moutón, 
Marmota, 

Etc. 
Más de 15 años de experiencia 

VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 
el Daoíz y Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Juan I) 

Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91 -ALCALA DE HENARES-

-<P..UR4 x,S' .~ '11,>; 
~ ·{)',_~~ ~ 

~~~\& 
~~r;V 

REINOSA 
e/. Goya, 2 - Telf.: 889 00 42 

ALCALA DE HENARES 

BODAS, BANOUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

MENUS ESPECIALES: (6 primeros - 6 segundos) 
incluidos f"mes de semana 

MENUS DEL DIA 

SERVICIO DE CAFETERIA: (con amplio salón reformado) 

VARIACION DE BOLLERIA, MERIENDAS 
-AMPLIA GAMA DE RACIONES-

ALUMINIO Y PVC 
íl~~P'LS ~ 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs.: 880 90 33 -882 2:;i;~é;,&~~~~i~,º ~~ 

21 de octubre de 1995 



A la izquierda, la mesa presidencial; a la derecha, una muestra de lo que ya es una colección de grabados de AMDIC 

El autor de la colección de grabados es Roberto López Dueñas 

La calle de santiago, motivo del sexto grabado de AMDIC 
La colección de grabados 

dedicados a la ciudad de Al
calá, promovida por la Aso
ciación de Mujeres Democrá
ticas Complutenses con la co
laboración del artista Rober
to López Dueñas, sigue cre
ciendo. El pasado 4 de octu
bre se presentó el último gra
bado, el sexto de la Colección 
AMDIC, que tiene a la calle 
de Santiago como protagonis
ta. 

La colección es cada año 
más valiosa no sólo por el es
caso número de ejemplares 
que de ella existen, 100 por 
grabado concretamente, sino 
por la belleza plástica con la 
que se muestran los rincones 
más emblemáticos· de Alcalá 
de Henares. 

21 de octubre de 1995 

Isabel Melón López, de PUERTA DE MADRID, recibió con agrado 
y alegría el grabado entregado por AMDIC. 

La presentación del graba
do se celebró en el Aula de 
Cultura de Caja de Madrid, 
en presencia del alcalde de la 
ciudad, Bartolomé González, 
y los concejales de mujer y 
cultura, Elisa de Francisco y 
Gustavo Severién, quienes re
cibieron de AMDIC un graba
do de la calle Santiago. Al que 
se echó en falta fue al autor de 
la colección, Roberto López 
Dueñas, que por motivos per
sonales no pudo estar presen
te. 

Prese~tó el acto la presi
denta de las Democráticas, 
Rosario Fernández Dover
mans, realizando un breve re
paso de la colección, que se 
inició en 1990, al cumplirse 
una década de la creación de 
AMDIC, con un grabado del 
Convento de Agustinas de 
Sta. Mª Magdalena. Desde 
entonces, los Torreones de la 
desaparecida muralla, la 
Magistral-Catedral, el patio 
de Santo Tomás de Villanue
va de la Universidad Cisne
riana, la plaza de Cervantes y, 
este año, la calle de Santiago 
han sido plasmados sucesiva
mente en forma de grabado 
por el artista Roberto López 
Dueñas, quien «por encima de 
otras expresiones artísticas» 
recibirá el reconocimiento en 
la ciudad complutense «como 
autor de la Colección 
AMDIC-Alcalá, que cada año 
cobra mayor importancia>>, 
declaró la presidenta. 

La colección tiene todavía 
mucha vida por delante y así 
lo explicó Charo F ernández 
Dovermans: «Nuevos graba
dos se sucederán atentos a 
captar bellos rinconei¡, símbo
los y acontecimientos expre
sados con el arte y maestría de 
López Dueñas». 

La presentación del grabado se 
hizo en una sala llena 
de asociadas a AMDIC. 

PUERTA de Madrid 



Alcalá: «ciudad abierta 
y cultural» 

La delegada de cultura y vi
cepresidenta de AMDIC, Ase
la Sanz, en el acto de presen
tación del sexto grabado de la 
Colección AMDIC-Alcalá, ex
plicó el porqué de escoger la 
calle de Santiago como tema: 
«Es todo un símbolo de la te
mática general que se va a de
sarrollar en AMDIC durante 
el curso 95-96: las tres religio
nes monoteístas, cristianismo, 
judaísmo e islamismo». 

Haciendo historia de esta 
conocida calle de la ciudad 
complutense, Asela Sanz, re
montándose a la Edad Media, 
recordó la existencia de un ba
rrio, el de la morería, enlazo
na norte y un barrio judío en 
la zona sur, cuyas poblaciones 
convivían entre sí y con la 
cristiana que ocupaba la zona 
en torno a San Justo. 

En los siglos XVII y 
XVIII, la calle Santiago se 
transforma: «Lo que era mez
quita se convierte en parro
quia, lo que se cree fue la Si
nagoga en Convento de Capu
chinos». 

Este es el grabado correspondiente a la edición de 1995. Su motivo, la calle de Santiago. 

Y hoy la calle de Santiago 
«ha visto transformados sus 

antiguos centros religiosos en 
casas de vecindad y bulle en 
las horas escolares para tran
quilizarse a lo largo del día y 
volver a ser centro de atrae-

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO 

• ANSIEDAD, DEPRESION, OBSES~ONES. 

• PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES. 

• TRASTORNOS INFANTILES. 

• DISFUNCIONES SEXUALES. 

• AFECCIONES PSICOSOMATJCAS 

C/ Alvaro de Bazán , 9 - 5° E 
Petición de hora Telf.: Q83 02 13 

.Alcalá de Henares 

AZULEJOS 
PAVIMENTOS 

GRES 

MATERIALES DE 
CONSTRUCCION, S.L. 

11 PICAI0 11 

• '1.000 MODELOS DIFERENTES DE AZULEJOS Y PAVIMENTOS 
EN EXPOSICION, PARA OUE USTED ELIJA. 

• GRIFERIA Y SANITARIOS. 

• ESPEJOS, MUEBLES Y MAMPARAS DE BAÑO. 

* GRES 1 ª calidad 4lx41 .............................. desde UBO ptas/m2 
* AZULEJOS 1 ª calidad 24x36 ....................... desde USO ptas/m2 

EXPOSICION Y VENTA: 
Gil de Andrade, 12 
Tlf.: 889 85 42 - ALCALA 

PUERTA de Madrid 

EXPOSICIOll Y VEllTA: 
Pol. El Caballo, nave 15 

Tlf. : 885 16 37 - LOECHES 

ción en las noches teatrales. 
Hoy, que Alcalá sigue atra
yendo a poblaciones foráneas, 
debe volver los ojos a la his
toria de otras épocas, para 

plasmarla en solidaridad y 
síntesis de lo que debe seguir 
siendo: CIUDAD ABIERTA, 
CIUDAD CULTURAL,,, 
concluyó Asela Sanz.» 

• CHAPA Y PINTURA 
<25 años de experiencia> 

• BANCADA Y SECADO AL HORNO 
• MECANICA Y ELECTRICIDAD 
• NEUMATICOS Y PARALELO 
•LIMPIEZA DE TAPICERIAS EN 24 HORAS 

• AUTOLAVADO aa11RTO 
tODO~S DIAS 

1 REVJSJON Y CARGA Lunes a vierne~: 8~~~,~~~ ~4 h . 

AIRE ACONDICIONADO~S=ábad~o y~Do:=;!lllll .. g ·----i 
• SERVICIO DE GRUA 

24 HORAS 
rus.: 883 51 21 

908 / 72 74 47 
908 / 82 28 19 

el Finlandia, 16 y 28 (Polígono Industrial Jumapi -Junto a GAL) 
Tlf: 882 02 28 - Tlf. y Fax: 882 30 78 

28805 ALCALA DE HE~ARES (M_adrid) 
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Los días 21 v 22 de octubre se celebrará 
una marcha misionera y una colecta 

La campaña DOMUND 95 
pide ayuda para los 
misioneros del Tercer Mundo 

La diócesis de Alcalá celebrará los próximos 21 y 22 de octubre 
el DOMUND 95, con una cuestación para recaudar fondos y una Mar
cha Misionera, actividades con las que se pretende un año más ha
cer presentes aquí a los misioneros y mostrar el importante trabajo 
que desarrollan en el Tercer Mundo. El lema del DOMUND 95 es 
«¿Basta admirarles? ¡Ayúdales!» y es que más que nuestros elogios, 
los misioneros necesitan nuestro apoyo. 

Alrededor de un centenar 
de voluntarios, distribuidos 
en 20 mesas petitorias, cola
borarán en la cuestación que 
se celebrará los próximos 21 
y 22 de octubre. En la campa
ña DOMUND 94 , la diócesis 
de Alcalá recaudó 11.700.000 
pesetas (13.200.000 si se aña
den las 230.000 recogidas pa
ra la campaña de sostenimien
to de las vocaciones religiosas 
en el Tercer Mundo; y 
1.200.000 de la campaña de 
Infancia Misi<Ylera). Con es
tas cifras, la estadística dice 
que cada habitante de la dió
cesis de Alcalá colaboró en la 
campaña con 19 pesetas , cifra 

que se espera superar este 
año. 

Además de la cuestación se 
ha organizado también una 
Marcha Misionera, funda
mentalmente para jóvenes pe
ro abierta a todos los que de
seen participar. La marcha 
saldrá de la Iglesia de las Ber
nardas, el sábado 21 a las 9 de 
la mañana, y finalizará en el 
colegio San Gabriel (carrete
ra de Daganzo ), con la cele
bración de una Eucaristía y 
una convivencia con 15 misio
neros que transmitirán su tes
timonio a los participantes en 
la marcha. «Con la experien
cia de estas personas se pre-

Los misioneros son protagonistas excepcionales de una solidaridad uni
versal e integral. Se los encuentra en todas las partes del mundo, con 
una muy significativa presencia entre los más pobres y marginados. Tra
bajan para impulsar la liberación de hombres y pueblos y proponen el 
Evangelio como el mayor servicio a la causa de la fraternidad mundial. 

tende concienciar a los que 
participen en la Marcha 
Misionera y puedan a su vez 
realizar misión de animación 
en sus parroquias o trabajos» 
manifestó Jesús Roquero, de
legado diocesano de Misiones 
en la Diócesis de Alcalá. 

Los misioneros 
no se sienten héroes 

El objetivo principal de la 
campaña del DOMUND no es 
sólo recaudar fondos, sino es
pecialmente transmitir la la-

bor constante y silenciosa de 
los misioneros (20.000 espa
ñoles y 15 de la diócesis de Al
calá) que trabajan en los paí
ses más pobres del mundo. 
«Queremos hacer presente la 
labor de estos hombres y mu
jeres que dejándolo todo se 
han ido al Tercer Mundo y 
que no se sienten héroes, si
no gentes que han recibido 
una llamada de Dios y quie
ren comprometerse de por vi
da con la gente más pobre y 
de las zonas más despro_tegi
das. La misión que tienen es 
difícil y a veces no se tiene 
muy en cuenta, sólo cuando 
hay acontecimientos muy 
puntuales, Ruanda o catástro
fes así. Pero ellos trabajan du
rante todo el año transmitien
do el Evangelio y trabajando 
en escuelas, sanidad, proyec
tos de economía ... ». 

De c<J>ioneros del desarrollo» han sido calificados los misioneros y misioneras. Todas taS misiones constru
yen, junto a sus iglesias, centros de promoción de la mujei,esc:Uelas, dispensarios y hospitales, leproserías ... 
Los misioneros realizan una evangelización integral: aportan el Evangelio para el corazón y la inteligencia 

La llamada que pretende 
hacer el DOMUND no sólo va 
dirigida a la gente católica si
no que es «una llamada uni
versal a todo el mundo de 
buena voluntad», que sienta 
el deseo de solidarizarse con 
la tarea misionera y que pue
de hacerlo a través del com
promiso personal, en su tra
bajo, su casa o su entorno, y 
de su aportación económica 
para ayudar al mantenimien
to de esta loable tarea, no 
exenta de riesgos (desde hace 
8 años cada mes mueren vio
lentamente dos misioneros). 
Por citar algunas cifras, los 
misioneros atienden 77 4 le
proserías, 9.000 asilos, 6.659 
orfanatos, 5.617 hospitales ó 
7.974 dispensarios. Forman a 
1.000.000 de universitarios, a 
6. 000. 000 en la enseñanza 
media y a 15.000.000 en la 
primaria. de los hombres, el pan y la salud para los pobres que carecen de esos bienes. 

21 de octubre de 1995 PUERTA de Madrid 
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se pone en marcha un taller literario en Alcalá 

«De lo cotidiano se pueden crear cuentos maravillosos» 
-Julia Bauza, profesora y guionista, creadora del toller literario-
El Taller Literario de Julia Bouza, que comenzó a trabajar a principios del mes de octubre, pretende ser 
un nhomenaje a la ciudad» natal de Cervantes, motivando a la gente a escribir para hacer de su ocio un 
tiempo creativo. El taller es un 'negocio' distinto, cuya principal herramienta de trabajo es la imaginación. 

Julia Bouza es profesora y despertando la sensibilidad de «hagamos más literaria nues
guionista. Cuando regresó a escribir. A través de técnicas, tra vida, seremos más inde
España, su país natal, después motivaciones y actividades lú- pendientes del alcohol, las 
de vivir muchos años en Bue- dicas yo intentaré motivar ese drogas» o cualquier otra de
nos Aires (Argentina), la pri- deseo de escribir». pendencia porque «vamos a 
mera ciudad que quiso cono- Julia Bouza enseñará a sus despertar químicamente todo 
cer fue Alcalá, «simplemente alumnos a criticar y autocri- lo que llevamos dentro que 
por Cervantes. No sabía que ticarse, el valor de la adjeti- hará que podamos transpor
el destino me iba a traer pos- vación y de las palabras, aju- tarnos a mundos diferentes, 
teriormente aquÍ», cuenta Ju- gar con la imaginación o dar creados por nosotros mismos». 
lia. Lo que más le sorprendió volumen a sus personajes, a El taller literario de Julia 
de la ciudad complutense fue desarrollar una trama en un Bouza, cuyo objetivo es «di
que no existía ningún taller li- tiempo y espacio, a estructu- namizar la vida de los que es
terario, algo bastante común rar un cuento ... Esta mujer criben en Alcalá» , tiene la in
en la capital argentina: «Me cree que en la medida que tención de «Contactar con las 
sorprendió que siendo Alcalá 
una ciudad como es , con una 
infraestructura universitaria, 

fuerzas culturales de la ciu
dad» para ofrecer su colabora
ción allá donde se les solicite . 

(Más información, llaman
do a los teléfonos 882-63-02 ó 
882-00-41). 

con 170.000 habitantes, tan 
llena de vida y de actividad 
cultural, no tuviera un taller 
literario. Buenos Aires es des
pués de Nueva York la ciudad 
que más talleres literarios tie
ne, se ve que como no podían 
hacer política ponían talleres. 
En Madrid y en Barcelona 
también han surgido muchos, 
pero no en Alcalá que es un 
núcleo urbano importante». 

c/. Entrepeñas (Centro Comercial Nueva Alcalá) 
TU.: 882 84 07 - ALCALA DE HENARES 

Así fue como Julia Bouza se 
decidió a poner en marcha en 
Alcalá el primer taller litera
rio: «Era como darle un ho
menaje a la ciudad, poniendo 
un negocio pero enseñando a 
escribir. Quiero que la gente 
se dé cuenta que puede hacer 
de su ocio un tiempo creativo, 
que aprenda a sacar las ideas 
que llevamos dentro porque a 
veces pensamos cosas muy 
hermosas pero decimos que 
nos faltan palabras, y quiero 
que comprendan que de lo co
tidiano se pueden crear cuen
tos maravillosos. Mi idea es 
que saquen de dentro todo lo 
que sienten». Para que todo 
eso trascienda, cuando finali
ce el curso, se publicará un li
bro con los trabajos de los 
alumnos. 

Julia invita a participar en 
su taller a todos aquellos que 
tengan inquietudes literarias. 
Está convencida que todos lle
vamos un escritor dentro: «No 
tiene que ser titulado, ni si
quiera tener grandes dotes, lo 
que tiene que tener es deseos 
de escribir. Yo, que he teni
do muchos alumnos en mi vi
da, soy una convencida de 
que todo el mundo puede es
cribir. Lo que pasa es que si 
no está el deseo de hacerlo no 
se escribe, y el deseo te va 

PUERTA de Madrid 

•BODAS 
•BANQUETES 
•BAUTIZOS 
• COMIDAS DE EMPRESA 
Capacidad Salones: 
HASTA 700 PERSONAS 

RESTAURANTE FOGUET 
CONGELA LOS PRECIOS. 

Informaros. 

¡NOVIOS! 
HACED VUESTRA RESERVA YA 

Si os vais a casar en Noviembre, 
Diciembre de 1995 ó Enero, Febrero, 

Marzo de 1996, vuestro 

VIAJE 
DE NOVIOS 

GRATIS 
o REGALO EOUIVALENTE 

······· ·························· ·· ·· · ········ ············ ········ ······· ... ........ ................................ ... ... ............... ... . ·· ········· ········· 

lllQlillllltll (~l~~~¡~ í~~-1: 1111 Pi~ 
MENU ESPECIAL DE LUNES A DOMINGO . 

4 PRIMEROS (a elegir) 4 SEGUNDOS (a elegir) 
• Revuelto de ajetes con salmón / Sopa de • Entrecot parrilla / Chuletas de cordero / 

mariscos / Pimientos de Piquillo con anchoas Escalope de ternera milanesa / Merluza 
naturales / Espárragos dos salsas romana o plancha 

PAN, POSTRE, BEBIDA Y CAVA 

1.800 PTAS. 

2t de octubre de '995 



El objetiva común es «difundir la lengua y 

el legada cultural de las países hispánicas» 

El Instituto cervantes firmó un convenio 
con el ex·presidente de México 

El director del Instituto Cervantes, Nicolás Sánchez Albornoz, y 
el director de la editorial Fondo de Cultura Económica y expresi
dente de México, _Miguel de la Madrid, firmaron un acuerdo marco 
para «colaborar en el desarrollo de proyectos relacionados con la 
difusión de la lengua española y del legado cultural de los países 
hispánicos». El convenio de colaboración entre el Instituto Cervan
tes y el F.C.E., suscrito el pasado 17 de octubre en la sede del Insti
tuto Cervantes, tiene una vigencia inicial de cinco años. 

El acuerdo establece las 
pautas de la colaboración en
tre ambas instituciones , cola
boración que se irá concretan
do en proyectos determina
dos. El convenio permitirá 
apoyar proyectos de promo
ción del patrimonio cultural 
español e iberoamericano, fa
vorecerá iniciativas de inves
tigación en la enseñanza de la 
lengua y cultura españolas y 
promocionará la labor de es
critores e hispanistas en todo 
lo relacionado con la enseñan
za y difusión del español y 
culturas hispanas en el mun
do. Esta colaboración tam
bién se hará extensiva al fo
mento de actos relacionados 
con la enseñanza y difusión 
del legado cultural y lingüís
tico en lengua española y la 
formación del profesorado en 
este campo. 

Fondo de Cultura ·Económica 
El Fondo de Cultura Eco

nómica fue fundado en 1934 
por un grupo de personalida
des del mundo de la cultura 
mejicana, con el apoyo del 
Gobierno de México, y fue 
impulsado, a partir de 1938, 
por intelectuales españoles 
exiliados en ese país tras la 
guerra civil. La trayectoria 
histórica y la importancia cul
tural de esta editorial mejica
na y su constante labor como 
difusora de culturas le hicie
ron merecedora del Premio 
Prín"cipe de Asturias de Co
municación, otorgado en 
1989. Este galardón avala la 
importancia que para los paí
ses de habla hispana ha teni
do y tiene su programa de pu
blicaciones, que abarca todos 
los sectores de la cultura uni
v ersal a lo largo de más de me
dio siglo de incesante activi
dad. El Fondo de Cultura 
Económica se ha convertido , 
por Decreto Presidencial del 
Gobierno de Méx ico de 25 de 
julio de 1994, en un organis-

2t de octubre de t995 

mo público de la Administra
ción Federal Mexicana para 
fines culturales , con persona
lidad jurídica y patrimonio 

propio. Según su estatuto, el 
F.C.E. tiene entre sus objeti
vos el de promover, fomentar, 
editar y exhibir obras, así 

como celebrar actos y contra
tos relacionados con el propó
sito de difundir la educación, 
la ciencia y la cultura. 

ASOOAOON EMPRESARIAL 
DE RESIOENOAS DE ANCIANOS 

TECNICO AUXILIAR GEROCULTOR 

DIRIGIDO A: 

*Auxiliares de Enfermería 
* Graduados Sociales 
*Animadores Socio-culturales 
* Todas aquellas personas que deseen enfocar su 
carrera profesional hacia el campo de la tercera edad, 
ayuda a domicilio, etc. 

INFORMATE, te ofrecemos una oportunidad única en España para: 

- Obtener una capacitación que te permita ejercer una PROFESION 
HUMANITARIA con creciente demanda de EMPLEO. 

- Realizar PRACTICAS en Residencias de Ancianos. 
- Acceder a una BOLSA DE TRABAJO que facilitará tu incorporación al 

MUNDO LABORAL. 

ASESOR TECNICO DEL CURSO: 

D . Manuel Velázquez Clavija. 
Catedrático de Psicología Evolutiva 
Facultad de CC. de la Educación 
Universidad de Sevilla 

SESION INFORMATIVA: 
SABADO 28 DE OCTUBRE A LAS 121 00 HORAS 

(Se ruega confirmar asistencia) 

INFORMACION GRATUITA Y SIN COMPROMISO 

r.J r.f.7~~ ~~ .. ~ 
~~* 
>f-1{~**~ 

CI Tte. Ruiz, 1 (Cuatro Caños) 
Tf. 889.60.64 Fax. 880.39.10 

Alcalá de Henares 

Bolsa de Trabajo en colaboración con MHP-INFORMATION 

PUERTA de Madrid 



Enlace García López - Moreno Vergara Más bodas en el romántico otoño Enlace Barbas Bermejo - Cruz Palomino 

Enlace García López
Moreno Vergara 

Ramón García López, de 
23 años, y Marina Moreno 
Vergara, de 22 , se casaron el 
pasado día 14 de octubre en 
la ermita de la Virgen del V al. 
En la ceremonia actuaron co
mo padrinos Mariano More
no y Rosario López. Ramón y 
Marina salían juntos desde 
hace tres años. La joven pa
reja es vecina de Alcalá de He
nares; él trabaja en la fábrica 
Roca mientras que ella es em
pleada del restaurante Tupa
maro. Allí mismo celebraron 
su boda junto a 150 invitados. 
Los recién casados han fijado 
su residencia en la ciudad 
complutense y han pasado su 
luna de miel en Palma de 
Mallorca. 

Enlace Barbas Bermejo
Cruz Palomino 

El pasado día 14 de octu
bre, en la ermita de la Virgen 
del V al, Gregorio Barbas Ber
mejo y Visitación Cruz Palo
mino, de 48 y 46 años respec
tivamente, celebraron su ce
remonia de boda. Los recién 
casados se conocían desde ha
ce cerca de 25 años porque 
ambos son compañeros de tra
bajo en la empresa Albilux, 
pero no han sido novios todo 
ese tiempo. El es natural de la 
provincia de Guadalajara y 
ella de Ciudad Real, pero am
bos viven en Alcalá de Hena
res. Sus padrinos fueronJesús 
Barbas Bermejo y Dolores 
Cruz Palomino. 

Para la celebración, a la 
que acudieron 250 invitados, 
se eligió el restaurante El Oli
var. La pareja está disfrutan
do de diez días de luna de miel 
en la isla de Tenerife. 
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Enlace Rubio Ríos - Castillo Cala 

Enlace Aguilera Méndez - Otero García 

Enlace Rubio Ríos
Castillo Cala 

José Manuel Rubio Ríos y 
Mª Teresa Castillo Cala, de 
27 y 26 años, se casaron el pa
sado día 14 de octubre en la 

ermita de la Virgen del V al , 
tras cuatro años de novios. 
Sus padrinos de boda fueron 
Angel Castillo y Mª Carmen 
Ríos. 

José Manuel es natural de 
Málaga y trabaja en la empre-

sa petrolera Shell-España. Mª 
Teresa es madrileña y traba
ja en el Instituto de la Forma
ción de la Comunidad de Ma
drid. La pareja reside en Al
calá de Henares. 

La celebración tuvo lugar 
en el restaurante Martin's con 
112 invitados. Por el momen
to no van a poder disfrutar de 
la luna de miel por motivos la
borales y lo han aplazado pa
ra el futuro. Como anécdota 
del día de su boda, José Ma
nuel cuenta que «a la hora de 
vestir al cura que nos casó le 
pusieron unas ropas equivoca
das, que sólo se usan una vez 
al año en el día de la Virgen 
del Val». 

Enlace Aguilera Méndez
Otero García 

El pasado 12 de octubre, 
festividad de la Virgen del Pi
lar y Día de la Hispanidad, 
contrajeron matrimonio Al
berto Aguilera Méndez, de 28 
años, y Mercedes Otero Gar
cía, de 26. La ceremonia, ofi
ciada por el hermano de la no
via Arturo José Otero García, 
un sacerdote que viajó ex
profeso desde Roma, dudad 
en la que estudia, hasta Alca
lá para la ocasión, tuvo lugar 
en la parroquia de San Pedro. 
Como padrinos actuaron Ar
turo Otero y Fuensanta Mén
dez. La pareja llevaba tres 
años de novios. Alberto es na
tural de Cartagena y es con
ductor; Mercedes es gallega y 
trabaja en una clínica dental. 
Los novios van a residir en 
Alcalá de Henares y en estos 
momentos se encuentran de 
viaje de luna de miel hacien
do una gira por Francia. 

La boda se celebró en una 
sencilla reunión en el patio de 
la Magistral-Catedral junto a 
230 invitados . 
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Doce cooperativas han pagado ya el primer 20 par ciento 

El consorcio Urbanístico de Espartales sur 
aprueba un aplazamiento de seis meses en 
el plazo de pago de las cooperativas 

El Consorcio Urbanístico de Espartales Sur aprobó un aplazamiento de seis meses en el plazo de pago de 
las cooperativas. La propuesta, presentada por el PP -con mayoría absoluta en el Consorcio-, se aprobó el 
pasado 11 de octubre e implica una flexibilización de los plazos intemos que quedaron recogidos en el pliego 
de condiciones. IU considera que el Partido Popular no ha sido suficientemente generoso ni políticamente 
contundente como para asegurar que no se cieme sombra alguna sobre las cooperativas de Espartales Sur. 

El Consejo de Admi
nistración del Consorcio 
Urbanístico de Esparta
les Sur se reunió el pa
sado 11 de octubre en la 
Consejería de Política 
Territorial de la Comu
nidad Autónoma de Ma
drid. El orden del día se 
centró en las fórmulas 
del pago del suelo de las 
parcelas adjudicadas a 
las cooperativas. En la 
reunión se aprobó un 
aplazamiento de seis me
ses en el plazo de pago 
de las cooperativas, pro
puesta presentada por 
PP, que goza de mayo
ría absoluta en el Con
sorcio. Se acomete así 
una flexibilización de los 
plazos internos que reco
gía el pliego de condicio
nes en la periodificación 
de los pagos. En este 
pliego no se señalaban fechas 
concretas de pago sino que se 
hablaba de semestres natura
les, lo que ha facilitado que el 
aplazamiento sea viable, co
mo se contempla en un infor
me jurídico del secretario del 
Consejo de Administración. 

Tres plazos del 20% del pago 
del suelo de las parcelas 

En el pliego de condiciones 
se especifica que las coopera
tivas entregan un pago del 
15 % del suelo de las parcelas 
en el momento de la adjudi
cación, cantidad que está pa
gada por las dieciséis entida
des inmersas en el proyecto de 
Espartales Sur. Además aco
meten tres pagos más del 20 % 
cada semestre (entendiéndolo 
como seis meses naturales y 
no desde la adjudicación). El 
aplazamiento de seis meses 
aprobado la pasada semana 
no implica una modificación 
del plazo global fijado en dos 
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José Miguel Polo y Teresa Galeote, de IU, dicen que han apreciado en el 
Partido Popular 11una flexibilización de sus posicione&>> 

años. Según explica José Mi
guel Polo, coordinador gene
ral de Izquierda Unida en Al
calá de Henares, «la interpre
tación es que el primer plazo 
del 20 % culmina el 30 de di
ciembre del 95; el segundo se
mestre sería en junio del 96 y 
el tercero en diciembre de ese 
mismo año». Además, el 25 % 
restante se pagará en metáli
co en el momento de la trans
misión de la propiedad, «pe
ro no hay fecha concreta por
que depende de datos que no 
se tenían en toces. Puede ser 
antes o después del 30 de di
ciembre del 96, toda vez que 
la cooperativa lo deseara y el 
Consorcio pueda estar en dis
posición de transmitir la pro
piedad. Podemos estar en la 
hipótesis de que el 30 de ju
nio del 96 haya muchas coo
perativas que, además de pa
gar el 20 % del 30 de diciem
bre, quieran pagar el 25 % 
restante porque el Consorcio 
puede pasar la titularidad». 

De cumplirse esto, en ese ins
tante se firmarían las escritu
ras de compra-venta y se po
dría empezar a construir. 

Según Polo, un 75 % de las 
cooperativas -lo que supone 
doce de las dieciséis totales
han pagado ya el primer pla
zo del 20 % , lo que las sitúa en 
desigualdad respecto a las que 
no lo han hecho. 

Las construcciones 
podrían empezarse en 
el segundo trimestre del 96 

La propuesta del Partido 
Popular ha sido bien acogida 
por IU en Alcalá.José Miguel 
Polo entiende que los popula
res han suavizado la actitud 
rígida que mostraban en el 
pleno municipal del 19 de sep
tiembre. «En el área de Urba
nismo y en los órganos de di
rección de IU hemos aprecia
do un cierto cambio de talan
te en el PP, en el sentido de 

haber flexibilizado algo sus 
posiciones con ese aplaza
miento de los seis meses. Pe
ro esa flexibilización no ha si
do lo suficientemente impor
tante como para garantizar un 
principio político que para 
nosotros sería fundamental: 
que ninguna cooperativa va
ya al final a tener problemas 
en el proyecto urbanístico Es
partales Sur. Tenemos la con
vicción de que, con este apla
zamiento, se van a resolver 
bastantes problemas puntua
les; también hay ya una decla
ración política de que se va a 
acometer con la máxima dili
gencia posible lo que depen

da de la gestión del 
ayuntamiento, léase en 
licencias de segregación 
y de nueva parcelación 
de Espartales, como se 
ha comprometido el 
equipo de gobierno . 
Unido eso al aplaza
miento, el efecto que se 
va a tener es que las coo
perativas que van más 
avanzadas, empezarán a 
construir en el mismo 
instante en que la titula
ridad de la parcela pase 
a estas cooperativas. Si 
las licencias de segrega
ción de parcelación se 
hacen rápidas, podría
mos estar hablando de 
que a principiosael se
gundo trimestre del 96 
puede empezar alguna 
construcción física de las 
viviendas por parte de 
algunas cooperativas, lo 
cual es deseable porque 

eso tiene un efecto potencia
dor del proyecto. Esto unido 
a un tercer factor que expusi
mos en el pleno, que no es 
competencia del ayuntamien
to pero éste puede y debe pre
sionar a la Administración 
competente, está el que el 
IVIMA sortee de una vez. A 
fecha de hoy no hay ninguna 
excusa legal para que no se 
efectúe inmediatamente el 
sorteo de las viviendas públi
cas de alquiler que están en la 
zona del distrito 111. Enten
demos que esto sería suficien
te para que la vivienda públi
ca social en Espartales Sur no 
tenga ningún problema». 

<<El PP no ha sido 
suficientemente generoso o 
políticamente contundente» 

A pesar de la aprobación 
del aplazamiento de seis me
ses en los plazos de pagos de 
las cooperativas, IU conside-
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. IU affnna que desde hace 
un mes ha mejorada el 
panorama de 
las cooperativas 
ra que el PP no ha sido sufi
cientemente generoso o polí
ticamente contudente como 
para señalar que no hay nin
guna sombra sobre las coope
rativas de Espartales Sur. «En 
el futuro esperamos que no 
existan. Si hay algún tema 
puntual no atribuible a una 
gestión irregular de las coope
rativas, nosotros seguiremos 
insistiendo al Consorcio y al 
equipo de gobierno para que 
busque soluciones y sea una 
realidad el objetivo político de 
que ninguna cooperativa se 
quede sin las viviendas públi
cas», señala José Miguel Polo. 

Las propuestas de IU 
En septiembre IU presen

tó una serie de sugerencias 
respecto a Espartales Sur, que 
no fueron secundadas por el 
PP. Una de ellas solicitaba 
que las cooperativas tuviesen 
un representante -sin voto , 
pero con voz- en el consejo 
de administración. Señalaban 
además la necesidad de que el 
Consorcio acometiera la con
tratación de un seguro para 
todas las cantidades entrega
das a cuenta por los coopera
tivistas. También sugerían 
que las cooperativas que así lo 
deseasen tuviesen la posibili
dad de dar a conocer sus cuen
tas al Consorcio en aras de 
que, si alguna de ellas tenía 
dificultades, éste pudiese ga
rantizar que no existe gestión 
irregular y que no hay posi
bilidad de que, si esa entidad 
no continúa, sea por motivos 
de gestión. «Lamentamos que 
esas cuestiones que planteába
mos no se hayan recogido , 
porque eso hubiese sido una 
señal inequívoca del PP de 
que realmente se iban a inten
tar bajar al caso concreto, pro
bar soluciones para alguna 
cooperativa -imagino que 
pocas- que pueda tener di
ficultad incluso con el nuevo 
marco de aplazamiento». 

IU afirma que desde hace 
un mes ha mejorado sensible
mente el panorama de las coo
perativas. Hay adjudicacio
nes anteriores pero el grueso 
de las cooperativas empiezan 
a comercializar en febrero y, 
según Polo, en los escasos 
ocho meses de funcionamien -
to, se ha cubierto más del 55 
por ciento del proyecto global. 
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Manuel Cobeña y su esposa 

vendedores y clientes protestan por el desinterés del ayuntamiento 

«El mercadillo del paseo de los Pinos 
está en un camino de cabras» 
un asfalto descarnado acoge los martes al mercadillo del paseo de Los Pinos 

Visitar el mercadillo del paseo de los Pinos,. que se celebra los martes en el paseo central del parque 
O'Donnell, es como dar marcha atrás en el tiempo. Un total de 46 puestos tratan de mantenerse en equi
librio en un suelo irregular en el que los agujeros y las piedras forman parte del mercadillo incluso 
más que los propios clientes. Y es que los vendedores se quejan de que el peligro de caerse hace que 
los clientes eviten tener que ir allí los martes. Y no es exagerado hablar de peligro, puesto que PUER
TA DE MADRID tuvo la ocasión de hablar con una señora mayor que tuvo que ser trasladada a la casa 
de socorro para ser curada de las heridas sufridas al caerse en el mencionado mercadillo. La desespe
ración es patente en los vendedores que aseguran que, a pesar de las continuas quejas que están dan
do, «el ayuntamiento sólo viene a cobrarnos la tasa». 

No hay que esperar a que lo 
digan clientes y comerciantes; 
sólo hay que ver que el asfalto es 
algo totalmente ilusorio en el pa
seo de los Pinos. Hay quien dice 
que hace más de veinte años que 
no se toca esa calzada y claro, así 
está. Agujeros, pedruscos, hoyos , 
baches, y restos de alquitrán ha
cen que andar por allí sea todo 
un peligro para la salud porque 
lo fácil es sufrir alguna caída. 
Los tropiezos están a la orden del 
día ante el malestar de los comer
ciantes y de sus clientes. 

«El mayor problema es la gen
te mayor; a este mercadillo vie
ne gente de edad avanzada y car
gados es fácil que puedan trope
zar tal y como está el suelo», ase
guró el comerciante José María 
Alonso para añadir que «lo que Carlos, delegado de los comerciantes 

Manolo y Josefa Checa 

está ocurriendo es que mucha 
gente no viene porque comprar 
aquí es incómodo por el mal es
tado del pavimento». Este co
merciante dijo que «hoy mismo 
nos han pasado el recibo para 
que paguemos el semestre al 
ayuntamiento, pero aquí no vie
nen a arreglar esto. Además ya 
no es sólo por nosotros, es por el 
parque en sí mismo». 

Pero la situación se agrava por 
la propia ubicación del mercadi
llo: «Este es un mal sitio y viene 
muy poca gente. Además somos 
muy pocos vendedores, con lo 
que hay menor atracción para los 
clientes porque hay menos surti
do. Lo que tienen que hacer es 
ampliar el mercadillo si lo quie
ren dejar aquí y por supuesto 
arreglar el suelo. A mí lo que me 
preocupa es que una señora va
ya andando y se caiga al trope
zar con un agujero o con una pie
dra. Pero yo pienso que lo ideal 
sería que lo cambiaran de sitio 
porque para venir aquí hay que 
cruzar el puente de la vía o la ca
rretera general>>, dijo el vende
dor Agustín Valdehermoso. 

«Ya no es por nosotros, es por 
la seguridad de la gente•» dijo el 
comerciante Amador Sánchez 
González: «Vienen muchas an
cianas y hay algunas que ya se 
han caído. Y si no quieren arre
glarlo, que nos lleven a otro si
tio que esté mejor. Con el suelo 
tal y como está, es hasta difícil 
montar el puesto. El ayunta
miento ya nos ha pasado el reci
bo, con lo que para las chuletas 
siempre sacarán, pero para arre-

Gasóleos El Cruee S.L. 
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Amador Sánchez González 

glar esto nunca hay fondos. ¿Por 
qué no ponen el mercadillo al 
otro lado del puente?» En pare
cidos términos se expresó su es
posa, María Jesús Motos, que 
añadió: «Se nota mucho que la 
gente no viene por aquí porque 
les da miedo caerse». 

Una clienta, Isabel Calvo, re
conoció que ya se ha caído dos 
veces allí: «El otro día se lo dije 
al alcalde cuando estuvo en la co
mida del club de jubilados. Le 
dije que arreglara el paseo de los 
Pinos; me dio un beso y me dijo 
que no me preocupara, que este 
año lo va a arreglar. Pero yo ya 
me he caído dos veces porque por 
aquí no hay quien ande». Una 
vez me tuvo que llevar la policía 
al hospital porque estoy operada 
de la cadera y me hice un daño 
que creí que me había vuelto a 
romper la cadera». 

José María Alonso 

ABIERTO 
DE 8 A 20 HGRAS 

SálladOS, 
de 9 a ,t llOras 

Isabel Calvo ya se ha caído dos veces 

«El ayuntamiento sólo viene para cobrarnos» 
Muchas personas se han caído y han sufrido 

fracturas y torceduras diversas 
«A veces no podemos poner el puesto porque se cae» 

«A ver si el ayuntamiento se 
gasta los cuartos en arreglar esto 
porque es una vergüenza que nos 
dé hasta miedo venir para no 
caernos•» dijo otro cliente, Ma
nuel Cobeña. Otra comerciante 
dijo que «en la campaña electo
ral vinieron los candidatos a pe
dirnos el voto, y bien claro que 
se lo dijimos, que arreglen el sue
lo, que aquí no se puede estar». 

«Lo que tienen que hacer el al
calde y los concejales es venir 
aquí a comprar para que lo vean. 
No han venido a comprar, pero 
si a cobrarnos la tasa, ya tenemos 
el papel para ir a pagar», seña-

laron en uno de los puestos de 
fruta varios de sus dependientes, 
entre los que se encontraba Jose
fa Checa, que añadió: «A este 
mercadillo no viene nadie; este 
es muy mal sitio, aparte de que 
no hay más que piedras y aguje
ros. Por el puente no viene la 
gente y tampoco cruzan muchos 
la carretera general. Lo que que
remos es que nos cambien de si
tio porque entre el suelo y la po
ca gente que viene aquí estamos 
haciendo el tonto. Cuando vinie
ron los políticos a pedirnos el vo
to todo nos lo iban a arreglar, pe
ro ahora no viene ninguno». 

Dolores 

«Esto es vergonzoso que esté 
así; yo me he gastado cinco mil 
pesetas en arena para que por lo 
menos podamos poner el puesto 
y no esté cojo, además de quepo
damos andar», señaló Dolores , 
otra comerciante a la que en su 
demanda de que arreglen el sue
lo se unieron dos clientas, Car
men y Pilar. 

Carlos, delegado de los comer
ciantes, señaló: «El suelo está he
cho una guarrería. Se han caído 
varias mujeres y eso lo saben los 
guardias; ha habido quien se ha 
roto la clavícula. El ayuntamien
to no hace más que darnos largas 
sin una solución. Y o he traído un 
camión de arena por lo menos 
para andar bien; aparte, este si
tio no es bueno porque tenemos 
el puente sobre la vía y la gente 
mayor no quiere cruzarlo, ade
más está la carretera general». 

Maria Jesús Motos 

•> Aserco, S.L. 
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Algunas de las participantes esperan el veredicto del jurado 

Hay viernes, 20 de octubre, a partir de la una de la madrugada, 

en la discoteca TACO LOCO 

Diez jóvenes compiten por el título de Mi1111ealó 
Dieciocho chicas participaron en la semifinal, que se celebró en el fin de sem~na 

Un total de dieciocho jóvenes se presentaron a la semifinal del concurso de belleza Miss Jllcalá, que 
tuvo lugar el pasado sábado 14 de octubre en el Bar Internacional (c/ Cárcel Vieja). Muy difícil lo tuvo 
el jurado para seleccionar a las diez f°malistas que competirán por el título de Miss Jllcalá hoy viernes 
20 de octubre, a partir de la una de la madrugada, en la discoteca TACO LOCO (antigua N-11, lan.28'300). 

Con los nervios a flor de piel 
y la ilusión puesta en ser selec
cionadas, las semifinalistas del 
concurso Miss Alcalá desfilaron 
por la pasarela con la mejor de 
sus sonrisas. Tuvieron que pasar 
dos veces en traje de baño y es
perar que la decisión de los 
miembros del jurado les fuera fa
vorable. Sólo diez consiguieron 
pasar a la final pero para todas 
había sido una noche inolvida
ble. 

Luis Sanz, delegado de la or
ganización de Miss España en 
Alcalá, animó a todas las parti
cipantes, especialmente a las que 
no habían sido seleccionadas, pa
ra que siguieran trabajando y no 
se desanimaran, éste sólo había 
sido el primer paso de muchos 
otros que pueden venir después. 

Miss Alcalá no podrá 
participar en el certamen 
de Miss Madrid 

La elección de Miss Alcalá se 
celebrará, tal y como estaba pre
visto, esta noche (viernes 20 de 
octubre) a partir de la una de la 

madrugada, en la discoteca TA
CO LOCO (antigua N-11, km. 
28'300). 

Las diez finalistas, todas ellas 
entre 18 y 25 años y con una al
tura superior a 1 '70, desfilarán 
por la pasarela en ropa de calle, 
traje de noche y traje de baño. 

Desgraciadamente el título de 
Miss Alcalá 95 no será valedero 

para participar en los certámenes 
de Miss Madrid y Miss España, 
tal y como se había anunciado y 
como ocurrió en la edición del 
pasado año. Problemas de última 
hora C(¡>n la organización de Miss 
España\han originado esta situa
ción, q~e Luis Sanz pretende 
subsanar para próximas edicio
nes del concurso de belleza. 

18 señoritas concursaron en la animada semümal 
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Cuando salga a la carretera 
asegúrese del buen estado 
de su coche. 
Para ello, le aconsejamos 
que tenga muy en cuenta 
determinadas revisiones 
para que pueda conducir 
con tota 1 seguridad. . 
Por eso, le presentamos· estas 
ofertas para que tener a p,unto 
su coche le cueste muy poco. 
Además, cuente siempre 
con los profesionales 
mejor preparados, los últimos 
avances tecnológicos y toda 
la Garantía Renault. 
V~ng~ a un taller Renault 
e 1nformese. 
De ello depende su seguridad. 

·PIEZAS OR I GINALES INCLUIDAS 
-- ..... -······-····-·· ·--· . . . ... - .. - . ····-···· 

· MANO DE OBRA E IMPUESTOS INCLU I DOS 
... . ... ---· .. ····-

· SIN CITA PREVIA S I N ESPERAS 

· CON TODA LA GARANTIA RENAU LT 
RENAULT 

BUENOS CONSEJOS PARA CONDUCIR SEGURO 

CAMBIO DE 
1 PASTILLAS DE FRENO 

DESDE 6.499 

CAMBIO DE 
NEUMATICOS 
25% Dto. 

/ ~ il ~ 
CAMBIO DE CAMBIO DE CAMBIO DE CAMBIO DE 

AMORTIGUADORES- ACEITE ANTICONGELANTE BATERIA 
25% Dto. DESDE 3.300 DESDE 5.300 DESDE 9.000 

CAMBIO DE 
SILENCIOSO" 
25% Dto. 

Para que cuando salga a la carretera no corra ningún riesgo. 
Para que su coche esté siempre como nuevo. Venga a un ta ller Renault e infórmese. De ello depende su seguridad . 

"Descuentos válidos sólo poro piezas. Los precios incluyen impuestos y mono de obro. 

INFORMESE E N : 

AUTOCARPE P º de la E stación, 2 - Telf.: 888 19 15 
Polígono lnd. Azque, parcela , 11 - Telf.: 889 2.3 89 

OFERTAS R ENAULT . N O PEN SARAS EN OTRA C OSA OFERTAS VALIDAS HASTA EL 15-12-95 



se presentó el último libro de Antonio Marchamalo: El 25 de octubre, «La Luna se balancea» a las 20 horas 
«Cuía Históriea del tolegio Mayor de san lldelonso, Poesía y música para presentar el libro 
UnirelSidad de A/taló de Henares)} - 1 1 de una poetisa novel, Gen·Mora 
11V1's1'0' n panora' m1·ca de la un1vers1dad <<La Luna se balancea» es el título de un libro de poemas, primera \\ obra de la novel Gemma Moraleja, que se presentará el día 25 de 

1 octubre a las 8 de la tarde en la Capilla del Jazz. La presentación 

de Alcala en el tl•empO" consistirá en un recital de poesía a cargo de Gemma, acompañada 
11 a la guitarra por Pablo Gómez Suárez, con música medieval. Cola-

El nuevo y último libro del historiador Antonio Marchamalo Sánchez, 
«Guía Histórica del Colegio Mayor de San Ddefonso, Universidad de JU
calá de Henares», se presentó el pasado 18 de octubre, festividad de san 
Lucas Evangelista y fecha tradicional de apertura del curso académico 
en la antigua Universidad Complutense. D acto tuvo lugar en el salón 
de actos del colegio mayor de San Ildefonso (plaza de San Diego). 

La presentación de la obra co
rrió a cargo de Francisco Javier 
García Gutierrez, presidente de 
la Institución de Estudios Com
plutenses, entidad de la que es 
miembro numerario Antonio 
Marchamalo. 

García Gutierrez. destacó la 
presentación «amena y fluida» de 
la guía, cuya apariencia engaña, 
ya que aunque no se trata de un 
«tomo de gran entidad física» es
tá repleto de «contenido y enjun
dia». El presidente de la ' Insti
tución de Estudios Compluten
ses ' mencionó las páginas que 
Marchamalo dedica al patio de 
Continuos (o de Filósofos) 
- «una de las importantes nove
dades» de este libro en opinión 
de Francisco Javier García 
Gutierrez- y también el capítu
lo «especialmente cariñoso» que 
titula «El Rincón de los Condue
ños» - «como homenaje a las 
personas que hace 150 años tu-

vieron el arranque de conservar 
para su uso los edificios de la 
Universidad»-. 

Y llegó el turno al autor de la 
obra, Antonio Marchamalo. En 
una intervención breve y simpá
tica aludió a la «Guía Histórica 
del Colegio Mayor de San Ilde
fonso , Universidad de Alcalá de 
Henares», y a sus ocho libros an
teriores , como «hijos», unos gor
dos, otros flacos , buenos, malos 
y también «alguno deficiente». 

Calificó la guía de «nuevo, hu
milde y pequeño libro sobre el 
' alma mater' complutense», que 
tiene el objetivo de ofrecer sen
cilla respuesta a las cuestiones 
que se hacen las personas que vi
sitan el colegio. Por lo tanto, el 
carácter de la obra es «de divul
gación», pero «contrastada y 
científica». «Afán divulgador y 
honradez histórica, sin alardes 
de erudición» dice el autor tex
tualmente en el prólogo. 

borarán las tertulias poéticas de Curro Sevilla y El Duende. 
Gen-Mora es el nombre artís- Gemma tiene escritos, aunque 

tico de Gemma Moraleja, madri- sin publicar, siete libros más de 
leña de 25 años que comenzó a poemas y actualmente trabaja en 
escribir a los 9: «Empecé a escri- una novela que piensa terminar 
bir por las buenas. Siempre dije en dos años: «No quiero que me 
que quería ser escritora y, aun- encasillen como poetisa o nove
que en mi familia no hay nadie lista, prefiero ser escritor, que 
que pertenezca a este ámbito, pa- abarca todo». Gen-Mora se pre
ra mí es algo vocacii>nal. Ha ha- cia de escribir una poesía que 
bido gente que cuando ha visto rompe esquemas: «Hago una es
el libro no se lo creía. Siempre he pecie de trampa psicológica a la 
estado empeñada en que tenía gente, pongo a mis libros títulos 
que publicar un libro y al final sugerentes para que presten 
lo he conseguido. Es muy difícil, atención, pero son críticas a la 
pero ahí está». sociedad . . . » 

lID 
CO) 

rn 
II 

MOBILIARIO .& 
Especialistas en 

BOISSERIE Y JUVENIL A MEDIDA 
CON TALLER PROPIO 

San Bernardo, 12 - Esq. Vía Complutense (frente Pque. O'Donnell) 
"a- 882 60 70 - ALCALA DE HENARES 

E
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Henacar S.A. 
CONCESIONARIO ol1clAL 

Compre su FORD 
con 

Antigua Ctra. Barcelona, Km. 27 ' 200 - Tlfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 -ALCALA DE HENARES-mil 
Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 -TORREJON DE ARDOZ- ~ 

Todo lo aue hacemos :nos con.duce a ti. 
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Ramón Sánchez Teresa Budia y Paloma Arenas 

Es una zona de juego muy frecuentada por niños 

Los vecinos se quejan de que el parque del centro 
comercial Nueva Alcalá está lleno de garrapatas 

El parque del Centro Comercial Nueva Alcalá sufre una plaga de parásitos . .Algunos vecinos piensan que 
son garrapatas y se muestran alarmados al tratarse de una zona muy transitada por adultos y niños que van 
a hacer sus compras o a jugar. El problema comenzó hace una semana aproximadamente y ya se han mani

festado algunas quejas en la oficina del distrito IV. Comerciantes y vecinos piden solución. 

Se trata de unos bichitos pe
queños, del tamaño de una hor
miga, que han comenzado a pro
liferar desde hace algo más de 
una semana en los parterres de 
Nueva Alcalá, concretamente en 
los de la plazoleta que forma el 
Centro Comercial sito entre las 
calles Entrepeñas y Río Tajuña. 
Se trata ésta de una zona muy 
transitada. La conjunción de un 
espacio de comercios y de espar
cimiento infantil, hace que el 
problema de las garrapatas afec
te a muchas personas. Los co
merciantes se sienten especial
mente perjudicados, por lo que 
esto pueda dañar a sus negocios. 

Así lo manifiesta Ramón Sán
chez, carnicero: «Está hecho una 
pena. No sé si son garrapatas u 
otro insecto, pero esto no es nor
mal. Desconozco la causa porque 
no hemos tenido otros insectos 
hasta ahora. Pero es desagrada
ble. Por las mañanas hay que sa
lir a barrerlas. Si no se solucio
na en breve intentaremos hacer 
algo porque eso no puede quedar 
así. Hay que hacerlo de cara al 
comercio porque es una cosa que 
nos puede perjudicar, ya que da 
muy mala imagen». José Sán
chez, otro comerciante, compar
te esta última opinión. «Esto 
puede dañar al comercio porque 

Primer concierto del ciclo que organiza Paradores 
El viernes 20 de octubre se ce

lebra en el Salón de Condueños de 
la Hostería del Estudiante el pri
mer concierto del ciclo que orga
niza Paradores de Turismo en to
da su red y que cumple su segun
da edición. En este concierto inter
vendrá el cuarteto de cuerda Pra
zak Quartet. El precio de la entra
da será de 1.000 pesetas ofrecién
dose la posibilidad, previo pago de 
2.500 pesetas más el IVA, de par
ticipar en la cena de degustación 
que celebra la Hostería del Estu
diante y que se compone de aperi
tivos de la Hostería y cocktail de 
cava, de revoltillo de ajetes y nís
calos en tosta de pan, de concha de 
pescado y marisco gratinada, de 
salteado de solomillo de cebón 
Strogonoff y de sinfonía de sorbe
tes de la Hostería. El objetivo de 
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la red de Paradores con este segun
do ciclo de conciertos es conseguir 
una utilización social más amplia 
de los singulares espacios de los 
que la red dispone. La red trata de 
fomentar un turismo cultural con 
unos servicios de calidad junto a 
una gama de manifestaciones que 
estimule a aquellos viajeros cuya 
motivación esencial es un interés 
por los aspectos culturales. 

Además del Prazak Quartet es
tán previstos en la Hostería los 
conciertos del Antonin Dvorak 
Trío el 17 de noviembre, del pia
nista Brenno Ambrosini el 1 de di
ciembre, del dúo de violín y pia
no Palomares/W agemans el 26 de 
enero, del dúo de flauta y arpa Ari
many/Borotau el día 16 de febre
ro y del cuarteto de cuerda 
Brodsky Quartet el 15 de marzo. 

el público se entera de esas cosas 
y es perjudicial. Los comercian
tes deberíamos tomar alguna me
dida. Además aquí no vienen a 
fumigar desde hace dos años». 

(<Es peligroso porque hay niños 
pequeños que se tiran al suelo» 

El parque del Centro Comer
cial Nueva Alcalá está lleno de 
niños por las tardes. Muchos pa
dres bajan con sus hijos para 
acompañarlos mientras juegan. 
Algunos de ellos son pequeños y 
se sientan y arrastran por el sue
lo en el que proliferan estos pa
rásitos. En opinión de Paloma 
Arenas y Teresa Budia, dos ve
cinas del lugar, «hay una plaga 
de garrapatas. El lunes de la se
mana pasada los vecinos ya em
pezaron a comentarlo. Es horri
ble porque hay niños chiquititos 
que se tiran al suelo y se arras
tran. Estás sentado en un banco 
y se te suben por el pie. Los ve
cinos tendríamos que tomar al
gún tipo de medidas. Esto es un 
parque para niños y , desgracia
damente , no hay otra cosa en 
una urbanización tan grande. 
Hay otro parque al lado, pero es
tá vergonzoso. La gente se ha 
quejado y no toman medidas. Al
gunos vecinos han ido a la ofici
na de distrito y allí les han dicho 
que ya tenían varias quejas pero 
mejor cuántas más hubiera». 

Otros vecinos especulan con la 
posibilidad de que la plaga haya 
surgido tras abonar los parterres 
con un abono en mal estado. 

OPOSICIONES 
INMINENTE 

CONVOCATORIA 

l.SOO PLAZAS 
CORREOS 
- Auxiliares 

- Cuerpo Superior 
..L:R ll~llri-eiR 11• 11/ lfllljOT 

RYR/ "" OUll•tTR -liliRll. 
INFORMA.CION GRATUITA Y SIN COMPROMISO: 

r.J r.l.l~t.J l.::J u.u.: . ~,; 
~ 

ii_,,. .... • 
C/ Tte. Ruiz, 1 (Cuatro Caños) 

Tf. 889.60.64 

VENDO o ALOUILO 

LOCAL COMERCIAL 
Junto al Paseo de la Estación 

y Vía Complutense 

• 380 m/2 de exposición, 
oficinas, almacén, etc. 

• To talmente acondicionado 

Telf.: 880 14 99 

VENDO PISO 
zona «EL VAL» 

el Zaragoza, entresuelo 
12.500.000 pts. 

Telf.: 551 72 74 

ALQUILO APARTAMENTO 
AMUEBLADO 

Habitación matrimonio grande , 
salón grande, cuarto de baño y cocina 

50.000 pts. 
Telf.: 881 33 26 

ESTUPENDA OPORTUNIDAD 

SE ALOUILA PISO 
4 habitaciones. Amueblado. Buena 

comunicación. Cocina completa. 
Sólo 50.000 pts/mes 

Telf.: 883 11 25 

Precioso EmDID AMUEBLADO 

SE ALOUILA 
Muy luminoso. Parquet 

Magnífico precio: 40.000 pts/mes 

Telf.: 88.3 12 58 

.Alcalá de Henares 

SE VENDE PISO 
Avda. Reyes Católicos 

(Frente Iglesia San Francisco) 

Precio económico: 7.900.000 pts 
Telf_: 888 90 88 
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Resolución Municipal de la Asamblea de IU edificabilidad. Tienen parali
zado el sorteo de vivienda pú
blica de alquiler y no se sabe 
nada de la revisión del PGOU, 
ni del desarrollo de Area de Pe
sados, etc., etc. 

La derecha en el Ayuntamiento: Los primeros cien 
días del PP, ni bien ni mal sino toda lo contrario El desarrollo económico y 

empleo: En la triste lacra social 
del desempleo actuación CE
RO. Estos nuevos cachorros de 
la derecha, se han situado di
rectamente de espaldas a cual
quier intento ni siquiera de tra
tarlo en su plano municipal. En 
Alcalá seguimos obstentando el 
récord de mayor nivel de paro 
de la Comunidad. Seguimos 
moviéndonos en torno a los 
14.000 parados registrados. La 
juventud sigue en la desespera
ción y estos nuevos Apóstoles 
del Neoliberalismo, como toda 
receta se aplican a sí mismos 
subidas de sus sueldos y de las 
partidas de la acción municipal 
(subida del 37% global) y el 
brillante -de brillantina- Sr. 
Zurdo, se va a Frankfurt en 
viaje para «vender Alcalá». 

Después de 16 años la derecha ha retomado al poder municipal. Los sucesores de los señores Femando 
Sancho, Asela Sanz, Abel Cádiz, etc., de aquel tan triste recuerdo llamado Consejo del Movimiento, compo
nen un equipo insípido, y con evidentes muestras de incapacidad. Su única imagen externa conocida es su 
inseguridad en las decisiones, sus subidas salariales y el desconocimiento de la maquinaria municipal. 

Frente a la estructura admi
nistrativa heredada, que en ab
soluto han intentado reformar, 
se encuentran como un labrie
go sentado en la cabina de man
do de un moderno Boeing en 
pleno vuelo: sólo ven un tingla
do de indicadores, relojes y pa
lancas que observan atónitos. 
El aparato sigue su travesía 
mientras tenga combustible 
-y ya da señales claras de te
ner el depósito en la reserva- . 
Mientras tanto el flamante al
calde D. Bartolomé González y 
su portavoz, Sr. Zurdo, hacien
do poses y viajes «turísticos» 
con cargo a los dineros públi
cos. 

La ciudad, mientras , se de
grada cada día. Las calles más 
sucias y descuidadas , la circu
lación rodada cada vez más 
crispada y la sensación de im
provisación y caos municipal 
generalizada en todos los ámbi
tos. Por faltar , tras cinco me
ses de gestión, falta hasta un 
Programa de Gobierno. 

En los cuatro pilares esencia
les de la acción municipal, la 
parálisis del Partido Popular 
los ha agravado, encontrándo
se en el siguiente estado: 

La Hacienda Municipal: se 
mantiene el desorden y la 
ausencia de información míni
mamente fiable que caracteri
zaron a la última corporación 
de un Florencio Campos en ex
tinción. El nuevo equipo de go
bierno, sigue sin ofrecer alter
nativas , prioridades y , todavía 
menos, los datos de la verdade-

ra situación contable y finan
ciera del Ayuntamiento. La 
auditoría, ni interna ni exter
na. La gestión de la recauda
ción y los ingresos, ausente. El 
proyecto de Presupuestos para 
1996 brilla por su ausencia. El 
caos informático continúa sin 
perspectivas inmediatas de 
solución. 

Los Servicios Municipales: 
Su nivel de parálisis sólo es 
comparable a la del concejal del 
PP que han nombrado respon
sable del Parque Municipal de 
Servicios. Mientras, la ciudad 
se crispa, sus barrios cada vez 
más deteriorados y sucios a la 
vez que las calles y parques se 
llenan de baches. Algunas ave
nidas y calzadas están intran
sitables y la circulación rodada 
se ha puesto imposible. Mien
tras, en su despacho del Parque 
Municipal , el Sr. concejal res-

Churrería • Chocolatería 
<<EL PISTACHO>> 
6 Porras, 6 Churros y! litro de Chocolate: 995 ptas. 

-SERVICIO A DOMICILIO-

TAMBIEI RULIZAMOS REPARTO PARA HOSTELERIA 
··························································· ············ ···················· ·············· ····· ···· ···· ··· 
:::::::: lATuí~~1b. :: tttt$a~un~~ ::6 ::aé :1á~:ifi~íHúi~t:: :::::: 
······················· ···· ·· ················· ······ ························ ·· ········ ··· ···· ········ ·· ··· ··············· 

el San Ildefonso, sinº (frente a Freiduría La Gamba de Oro) 

Teléfono: 883 oo 08 
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ponsable guarda silencio. Aún 
no ha propuesto una sola ini
ciativa. Son los hechos y noso
tros nos limitamos a señalarlos. 

La vivienda y el urbanismo: 
Y llegamos al capítulo más 
preocupante, dada la importan
cia cardinal de ese eje de desa
rrollo e índice de calidad de vi
da. Es aquí donde más grave y 
mayor repercusión va a tener la 
carencia de proyecto del PP. Se 
les ha visto claramente que no 
está entre sus prioridades el de
sarrollo de los planes públicos 
de Vivienda, que apuestan por 
la «libre iniciativa empresarial» 
y sólo han ido forzados a decla
raciones institucionales de apo
yo al movimiento cooperativis
ta de «Espartales Sur». Pasan 
del desarrollo de La Garena, un 
eje de desarrollo estratégico de 
la ciudad. No quieren un plan 
del casco histórico que limite la 

Con este panorama, sin des
cender a otros aspectos desola
doramente descuidados como la 
Educación o la Cultura, y a fal
ta de un programa de gobierno 
para la legislatura, los cien días 
del PP se cierran con un estre
pitoso fracaso y graves interro
gantes de futuro. 

Estando así las cosas, IU, 
desde la actitud constructiva -
inequívoca, alerta a los ciuda
danos y los emplaza, desde la 
movilización cívica y la actua
ción transparente y democráti
ca a preparar la respuesta que 
sea precisa para impulsar la ac
ción municipal en la dirección 
de abrirle paso a una gestión de 
eficacia capaz de recuperar la 
ilusión civil y conquistar los ni
veles de calidad de vida en Al
calá de Henares a que, por el 
pago de nuestros impuestos, te
nemos derecho. 

Paco GONZALEZ ADRADA 

Freiduría 
<<LA GAMBA DE ORO>> 

ESPECIALIDADES EN: 
Frituras variadas - Gambas a la plancha 

Pulgo gallego - Choco - Chopitos 

1 RACIONES DESDE 195 a 495 pts. 

Plaza San Francisco de Asís, 8 - ALCALA DE HENARES 
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El PSOE complutense prepara un «Otoño caliente» 

«Tenemos que conectar de nuevo con la gente» 
El secretario general del PSOE en Alcalá advierte contra la 
tentación del «Ombliguismo perpetuo» 

Francisco Muñoz es secretario general del PSOE en Alcalá. Fue número 2 en la lista municipal y actualmente 
es el portavoz adjunto del grupo socialista en el ayuntamiento. Ante la reapertura del curso político, las aguas se 
vuelven a agitar en el PSOE. Del «otoño caliente" socialista hablamos con el máximo responsable de esta formación. 

- En algunos ambientes po
líticos se pregunta quién manda 
en el PSOE y sobre cuáles son sus 
relaciones con el ex-alcalde y ac
tual portavoz del grupo de con
cejales, Florencio Campos. 

- Empezando por esta última 
cuestión y para que quede claro 
de una vez por todas, es público 
y notorio que Florencio Campos 
y yo hemos mantenido posicio
nes políticas diferenciadas. Se
ria absurdo negarlo. Cada uno 
es como es y todos tenemos 
nuestras «querencias». Unos 
compañeros, mejor dicho, una 
cierta cultura política trabaja 
con proyectos y adhesiones per
sonales y yo me inclino más bien 
por que haya compromisos con 
proyectos políticos. Hay compa
ñeros que se empeñan, en nom
bre del partido, en controlar 
cualquier tipo de cambio y yo 
prefiero iniciativas más transpa
rentes de avance y renovación, 
de regeneración, ¿por qué no de
cirlo? Cuando accedí a la secre
taria general lo hice desde esta 
convicción. 

Pero hay que relativizar y des
dramatizar estas circunstancias. 
En la agrupación de Alcalá y en 
cualquier otra se dan este tipo de 
cosas que vienen a reflejar, más 
que «divisiones», un cierto tono 
vital democrático. Es lógico que 
existan compañeros y compañe
ras que promuevan un nuevo im
pulso e incluso un relevo gene
racional y también es natural 
que haya quien se resista a cual
quier tipo de cambio. 

Pero, por volver al tema que 
nos ocupa y para no irme por las 
ramas, te diré que mis relacio
nes con Florencio Campos son 
las correctas entre personas 
educadas y, sobre todo, entre 
compañeros que forman parte de 

· un mismo proyecto. 
- Y a, ya, pero la cuestión 

que se puede plantear es saber 
quién «manda» en el PSOE ... 

- No se trata de quién man
da, sino de respeto mutuo a las 
posiciones que cada uno ocupa 
en el partido. Yo siempre he de
fendido 'que es el partido el órga
no de dirección política. Esto, 
que parece que es lo normal y 
habitual, no ha estado muy cla
ro nunca porque la acción orgá
nica, la del partido, y la de go
bierno de la ciudad han ido de la 
mano, pero ahora, cuando se eir 
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tá en la oposición, la situación es 
diferente. 

No quiero decir que el partido 
tenga que controlar a hierro y 
fuego las decisiones del grupo• 
de concejales, que para eso 
nuestros reglamentos intemos 
establecen las competencias de 
uno y otro, sino que la dirección 
política tiene que reflejarse de 
alguna manera en la acción ins
titucional. El grupo de conceja
les son los representantes del 
partido en el ayuntamiento y co
mo tal tienen un programa polí
tico que les ha dado la asamblea 
y un margen de iniciativa para 
ejecutarlo. Así que en el grupo 
de concejales •<manda» su presi
dente y en el partido, el secreta
rio general y su órgano de direc- · 
ción, el comité local. 

- Desde algunos sectores so
cialistas se ha insinuado la mar
cha de Florencio Campos ... 

- Florencio es el actual por
tavoz del grupo de concejales. El 
encabezó la lista electoral y eso 
lo sitúa al frente de una serie de 
responsabilidades. Y si fue el ca
beza de lista, lo fue porque la 
asamblea lo puso ahí, al igual 
que a todos los demás conceja
les y concejalas. Así es la demo
cracia y, como secretario gene
ral, avalo y defiendo la decisión 
de la asamblea. No podemos 
confundir el campo de las deci
siones personales con las deci
siones políticas. Y la retirada o 
permanencia de Florencio, con 
los antecedentes expuestos, for
ma parte exclusivamente del 
campo de las decisiones perso
nales. Cualquiera que sea ésta, 
tendrá todos mis respetos. 

- Desde otros sectores del 
PSOE también se insinúa su 
marcha de la secretaría general 
e incluso que algún ex-concejal 
suena como futuro secretario ge
neral... 

- Digo lo mismo. Los com
promisos son actos libres. Yo 
asumí la responsabilidad de li
derar un proyecto político y con
sidero que la tarea no está con
cluida. Si hay uno o varios ex
concejales que quieren acceder 
a la secretaria general, me pare
ce legítimo, como lo es el dere
cho de todos los militantes a ocu
par cualquier cargo orgánico o 
público. Pero ya saben cuál es el 
camino. Cuando haya que elegir 
nuevo comité, que concurran a 

las elecciones y las ganen. 
Siempre defenderé, como lo 

defiendo para mí, los deseos de 
cambio y de impulso político de 
la agrupación. Lo que no com
parto son cambios de marcha 
atrás y, desde luego, me parece 
políticamente inoportuno que 
cuando tenemos que estar pen
sando en conectar con la gente 
y recuperar el pulso de la calle, 
algunos se preocupen más de 
sus apetencias a la secretaria 
general. 

- ¿Puede decir que actual
mente el secretario general con
trola la agrupación socialista? 

- El trabajo del secretario 
general no es ••controlar» la agru
pación, sino dirigir la política 
del partido, y este secretario ge
neral está haciendo precisamen
te eso. Hemos hecho frente a iin
portantes citas electorales, a una 
confección de listas municipa
les, a una campaña intensa, es
tamos encontrando la salida a la 
situación de la Casa del Pueblo, 
hemos recuperado el tono del 
partido en la conferencia local y 
estamos dando los pasos necesa
rios para tener un partido en 
contacto con la gente y la reali
dad alcalaína. 

Si hubiera dedicado el tiempo 
a pensar en cómo mantenerme 
en la secretaria general, a nego
ciar con unos y otros, a mante
ner •<Controlada» la situación, hu
biera reproducido uno de los 
grandes males de este partido: el 
ombliguismo perpetuo, el estar 
siempre debatiendo dentro y pa
ra adentro. A veces pienso que 
esta actitud esconde mucho con
formismo y una grave ausencia 
de ideas. Y a mí lo que me preo
cupa no es el sillón, sino relan
zar la actividad del partido en la 
ciudad. Por eso estamos prepa
rando un •<Otoño caliente»: esta
mos recomponiendo la actividad 
de los vocales del partido en los 
distritos y paralelamente vamos 
a iniciar, junto al grupo de con
cejales, una serie de contactos 
con entidades ciudadanas en to
da la ciudad. 

- Pero desde algunos sectores 
socialistas, algunos muy signifi
cativos, se está criticando al ac
tual comité ... 

- Sí, soy consciente de ello y 
también de que muchas de esas 
criticas se hacen en cenáculos y 
en las barras de los bares. En po-

Francisco Muñoz 

lítica no sólo hay que ser valien
tes y exponer las cosas clara
mente, sino que, además, hay 
que tener una cierta legitimidad 
para exponerlas. Quiero decir 
que no me queda más remedio 
que aceptar y aprender de las 
criticas que hagan mis compa
ñeros de «tajo», pero las de polí
ticos «de salón», la de aquellos a 
los que no ves nunca por el par
tido, ni en las campañas, ni en 
las reuniones con vecinos ... ésas 
no me afectan en absoluto. 

Además, este comité está apo
yado por tres colectivos: los re
novadores, que tienen nueve 
miembros; Izquierda Socialista, 
con dos, y los regeneracionistas 
con cuatro. En su momento se 
ofreció la posibilidad a aquellos 
sectores que no alcanzaron re
presentación en el comité de que 
se integraran en él. Esa ha sido 
una prioridad para dar estabili
dad al comité. Sin embargo, en 
estos días, las ofertas de partici
pación en el comíté han sido 
rechazadas. 

- ¿Está satisfecho con el tra
bajo del comité? 

- Pues, sinceramente, no del 
todo. Hay compañeros y compa
ñeras que trabajan seriamente y 
otros compañeros que no han en
contrado el ritmo de trabajo ade
cuado ni, al parecer, por sus ma
nifestaciones en la prensa, se 
han sentido cómodos con las 
principales iniciativas políticas 
que se han puesto en marcha y 
se han pronunciado abiertamen
te por hacer cambios. Así que 
comprendería perfectamente 
que en una futura asamblea de 
gestión, muchos militantes mos
traran esa misma insatisfacción 
que yo siento. 

Pero en todo caso hacer una 
critica global y generalizada al 
comité es injusto, no por mí, si
no por los compañeros y compa
ñeras que han comprometido 
mucho esfuerzo y muchas horas 
de trabajo en la gestión política. 
Cada uno debe asumir su res
ponsabilidad. 
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IU quiere una auditoría con petición de responsabilidades ... Pero al PP le basta con una auditoría que analice la situación económica 

Habrá comisión de contratación e incompatibilidades 

La «auditoría» no levantará las alfombras 
El ayuntamiento de Alcalá aprobó con los votos a favor del PSOE y del PP y los votos en contra de 

IU el pliego de condiciones técnicas y administrativas para la realización de un estudio sobre las prin
cipales variables económicas del ayuntamiento. Los concejales jugaron con las palabras para llegar 
al fondo de la cuestión. Mientras IU quería una auditoría y no una consultoría, el PP lo que no quiere 
es una auditoría de legalidad en la que se extraigan irregularidades y se pidan responsabilidades si 
las hubiera, que es lo que quería IU, aunque Vargas, concejal de Hacienda, añadió: ~l.Aquí no se trata 
de tapar a nadie, sino de intentar dar solucione&>. La propuesta de IU fue valorada por el PP en 130 
ó 140 millones de pesetas, mientras que lo que está dispuesto a gastarse el equipo de gobierno son unos 
once millones de pesetas que no servirán más que para hacer un diagnóstico de la situación, un análi
sis de las variables f"mancieras y un plan de equilibrio con propuestas técnicas. 

Total , que al final la auditoría 
no servirá para levantar las alfom
bras del ayuntamiento a ver qué 
sale, tal y como quería IU. De he
cho, José Miguel Polo y Javier 
Ocaña defendieron que la audito
ría realizara un análisis pormeno
rizado de los convenios con el 
INEM, del cementerio jardín y de 
la tramitación del convenio para la 
construcción de la escuela de hos
telería. El PP adujo que eso no es 
viable , que la auditoría que pide 
IU entra dentro del derecho mer-

cantil y no del derecho administra
tivo y que, según dijo Luis Vargas, 
lo que le interesa al ayuntamiento 
es hacer un diagnóstico que permi
ta mejorar las variables financie
ras. Y mientras tanto el PSOE se
ñaló que no tiene ningún temor y 
que toda su gestión era avalada por 
los informes técnicos: «Una audi
toría externa no sirve para nada y 
será un gasto inútil», según Flo
rencio Campos, que añadió: «No 
sé adonde lleva intentar auditar 
para buscar telarañas». 

Finalmente habrá auditoría, pe
ro simplemente determinará la si
tuación económica municipal y las 
vías para mejorarla. Eso sí, IU lo
gró recordar al equipo de gobier
no del PP que tiene que cumplir 
su promesa de crear una comisión 
de contratación que servirá para 
hacer transparentes las contrata
ciones que realice el ayuntamien
to. La moción de IU fue aprobada 
por unanimidad, pero se incluyó 
en una jugada de viejo zorro de la 
política por parte de Florencio 

CHALETS INDIVIDUALES 
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Campos que la comisión sea tam
bién de incompatibilidades. 
¿Adónde miraba Florencio Cam
pos? Sea como sea, si se analizan 
las incompatibilidades podrán sal
tar las suspicacias al valorar los ne
gocios particulares de los ediles. 
Lo que hace falta es que se fijen los 
criterios para analizar las incom
patibilidades, que se suponen que 
a~ectarán a políticos y funciona
rios. 

El pleno municipal aprobó el 
pliego de condiciones para la con
tratación mediante concurso de los 
trabajos técnicos de asistencia téc
nica letrada. 

Con la abstención «técnica» de 
IU se aprobó el estudio de detalle 
del complejo residencial y hos~le
ro que se quiere realizar desde la 
iniciativa privada en el camino de 
la Esgaravita, concretamente en lo 
que se conoce como la vieja casa de 
los americanos. 

También se aprobó por unani
midad el estudio de detalle en una 
de las parcelas situadas entre la an
tigua universidad laboral y la zo
na sur de lviasa, una zona residen
cial en plena expansión ya urba
nizada. Otro sector urbanístico 
que toma definición concreta es el 
que hay entre la hípica militar y 
la vía férrea, muy cerca de la Ciu
dad del Aire. Así lo aprobó el ple
no por unanimidad. Por fin se ra
tificó el texto del acuerdo marco 
entre el ayuntamiento y Química 
Sintética, otro viejo tema que 
coleaba. 

El ayuntamiento acordó en ple
no denegar la transmisión de con
cesión de uso del kiosko sito en la 
calle Gil de Andrade, frente al nú
mero 10, y se aprobó por unani
midad la ordenanza reguladora de 
publicidad exterior mediante car
teleras publicitarias. El ayunta
miento ha aprobado también la ce
sión de los terrenos para la cons
trucción de una rotonda que dé ac
ceso al cementerio jardín. Y a era 
hora porque el asunto viene co
leando desde hace varios años . 

La poda de este año ya ha que
dado completamente reguJada en 
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El PSOE no quiere auditoria que busque telarañas 

virtud de lo aprobado por el ayun
tamiento en la sesión plenaria. 
También se aprobó por unanimi
dad el proyecto de colector desdo
blado del industrial oeste (arroyo 
Camarmilla). 

Sin embargo, de forma extraña 
se retiró por parte del PP el expe
diente de revisión de precios soli
citada por la empresa encargada 
del mantenimiento de los semáfo
ros. Y es que ahí puede haber mu
cha tela que cortar y algunos ya es
taban afilando el cuchillo dialécti
co en la oposición. 

El ayuntamiento aprobó el plie
go de condiciones para la conce
sión del taller de fotografía; al mis
mo tiempo se decidió adoptar el 
compromiso de desarrollar los pro
gramas de formación de empleo. 
También se aprobaron las bases 
para la adjudicación de becas de li
bros este curso. 

No habrá curso 
de bailes de salón 
para jubilados 

El PP se ha querido ganar a los 
jubilados con un curso de bailes de 
salón impartido por la Universi
dad de Alcalá con una aportación 
económica del ayuntamiento, pe
ro la oposición le dejó al concejal 
popular Pedro Escribano con la 
miel en los labios y le vino a decir 
que no habrá curso de bailes de sa
lón para unos cuantos. A cambio 
le dieron pistas y le dijeron que in-

. cremente la dotación del aula de 
natación para jubilados y pensio
nistas en las piscinas cubiertas, al
go que la izquierda considera más 
necesario que los bailes de salón. 
Eso sí, se aprobó el pliego de con
diciones para la adjudicación de 
cafeterías y peluquerías en los clu
bes de jubilados. 

Habrá programa de atención a 
toxicómanos puesto que se renovó 
el convenio con la CAM desde el 
1 de septiembre hasta final de año. 
Hubo mucha polémica pero no lle
gó la sangre al río porque al final 
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habrá jeringuillas para la máqui
na intercambiadora. Eso sí, unos 
y otros se tiraron los trastos a la 
cabeza y la concejala de Salud, Eli
sa de Francisco dijo que ella es de 
derechas y que en la derecha está 
la eficacia. Dejó atónito al perso
nal cuando en el PP se habían con
fesado hasta el propio alcalde co
mo un hombre de centro. Tanto 
discutieron que ni siquiera quisie
ron hablar del siguiente punto, la 
adjudicación del servicio de ayu
da a domicilio a la empresa ASIS
PA, que es la que lleva este servi
cio en el ayuntamiento de Madrid. 
Total, que mientras Florencio 
Campos utilizó estrategias que a él 
no le gustaba que le hicieran cuan
do era alcalde, como es la de seguir 
hablando de un punto cuando ya 
se está en el punto siguiente, la 
corporación decidió adjudicarle el 
servicio a ASISP A hablando del 
convenio con la comunidad de 
Madrid en materia de toxicóma
nos. 

La batería de proposiciones de 
IU sobre educación fueron aproba
das por unanimidad y con poca in
tensidad en el debate. Es decir, el 
ayuntamiento tratará de que al 
año que viene haya UNED, haya 
más oferta en la Escuela Oficial de 
Idiomas, haya Enseñanza Secun
daria para Adultos y se trate de 
implantar el grado profesional en 
el conservatorio. 

Con más miga de la que parece 
se presentó una moción por parte 
de IU sobre el tendido del cable de 
fibra óptica en Alcalá. IU quiere 
evitar monopolios y consiguió que 
la propuesta se aprobara por una
nimidad. Con la abstención del PP 
se aprobaron dos mociones, una 
del PP y otra del PSOE para pe
dir al presidente de la CAM que 
continúen los planes plurianuales 
de inversión. Y comenzaron las 
críticas de IU por el resultado fi
nal de Futurhenar mediante un 
ruego que presentó el concejal Car
los de Turégano, que calificó la fe
ria de fracaso. 

Días 20 y 22 - 20'00 h. - Día 21 - 19'00 y 22'00 horas 

CIA. CALDERON DE LA BARCA presenta 

«DON JUAN TENORIO» 
TEATRO 
S A l O N 

--[ - ' "" 
~ 
~ 

,, . .... .., .. ; ~ ____ ;;;:¡ 

CERVANTES 

Drama religioso fantástico 
dividido en dos partes, 
de D. JOSE ZORRILLA 

Entradas a la venta 

Día 24 - de 19'00 a 21'00 h. - Capilla del Oidor 

«Cómo escuchar DON GIOVANNI» 
Introducción a D. Giovanni 

Profesor - Enrique lgoa Mateos. 

Inscripción Teatro Salón Cervantes, en horario de taquilla 
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El decano del Colegio de Abogados, lnocencio de Simón, lo explica para PUERTA DE MADRID 

¡Cómo será un juicio con jurado 
Los jurados serán pagados, pero aún no hay una cuantía establecida 
para ello; sin embargo, sí están establecidas ya multas para aquellos 

Para declarar culpable 
al acusado serán 
precisos al menos siete 
de los nueve votos; para 
declararlo inocente 

que no justifiquen su ausencia: serán de 100.aoo a soa.aoa pesetas bastará con cinco 
El juzgado de Alcalá tendrá que acometer reformas antes del primer juicio_ -------• 

La primavera de 1996 es la época que se marca como el inicio de los juicios con tribunal del jurado. 
Nueve personas compondrán estos tribunales en los que habrá dos personas de reserva. PUERTA. DE 

MADRID conversó con el decano del Colegio de A.bogados de A.lcalá, Inocencio de Simón, quien expli
có cómo será un juicio con tribunal del jurado y muchas de las circunstancias que rodean esta nueva 
ley por la que se regula el papel del jurado. La realidad es que el tribunal del jurado se constituye co

mo una institución para la participación de los ciudadanos en la administración de la justicia y tendrán 
competencia sobre una serie de delitos muy concretos y limitados por el momento, si bien se espera 
que con el tiempo el tribunal del jurado vaya áinpliando competencias de enjuiciamiento. 

Inocencio de Simón aseguró 
que el jurado impondrá clara
mente una modificación del len
guaje que emplean abogados y 
fiscales: «Ya no se trata de que 
abogados y fiscales traten de con
vencer al juez con un lenguaje 
muy técnico, sino que hay que 
convencer a un tribunal de ciu
dadanos que pueden tener una 
preparación básica. Por decirlo 
de otra manera, un abogado o un 
fiscal tendrán que convencer de 
la culpabilidad o de la inocencia 
de un encausado por ejemplo a 
un ama de casa». 

Lo que no va a cambiar mu
cho va a ser la instrucción de los 
casos: «Los juzgados de instruc
ción serán los encargados de ins
truir. Ellos no van a cambiar es
pecialmente; será en los juzgados 
de lo penal y en la audiencia pro
vincial donde se implante el ju
rado y adonde llega_rán los casos 
tras la instrucción que realicen 
los juzgados correspondientes». 

Así, con la ley del jurado en la 
mano, lnocencio de Simón expli
có los delitos que juzgarán tribu
nales con jurado por el momen
to: «Serán concretamente delitos 
contra la vida humana, infideli
dad en la custodia de presos y de 
documentos , cohecho y malver
sación de caudales públicos, 
fraudes y exacciones ilegales, ne
gociaciones prohibidas a funcio
narios y tráfico de influencias, 
omisión del deber de socorro, 
allanamiento de morada, amena
zas y delitos medioambientales. 
Todos estos son delitos tipifica
dos por el código penal». 

«La novedad más importante 
que traerá el jurado es que lavo
luntad del juez quedará supedi
tada al dictamen de los miembros 
del jurado, pero no la aritméti
ca penal, que es propia de un téc
nico como es el juez», aseguró 
I nocencio de Simón explicando 
que los miembros del tribunal 
dictaminaran en su veredicto la 
culpabilidad o la inocencia del 
encausado, y en caso de culpabi
lidad será el juez el que aplique 
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Inocencio de Simón, decano del Colegio de A.bogados de A.lcalá 

la condena que estime oportuna 
una vez valoradas todas las prue
bas que concurran en el juicio. 

Así pues, una vez realizada la 
fase de instrucción se pasará a la 
fase oral en el juzgado de lo pe
nal o en la audiencia provincial. 
Y allí el acusado tendrá enfrente 
a un juez. Junto a él además de 
los funcionarios judiciales habrá 
un fiscal y su abogado defensor. 
Puede existir incluso la acusa
ción particular siempre que se 
presente. Pero también habrá 
nueve ciudadanos que escucha
rán atentamente y a los que unos 
y otros tratarán de convencer 
con pruebas. Por tanto, tal y co
mo explica lnocencio de Simón, 
se acabó el complicado lenguaje 
de los juristas que tendrán que 
hacerse entender por aquellos 
que en definitiva tomarán la 
decisión . 

Una vez celebrada la vista oral 
se pasará a la fase de deliberación 
por parte de los miembros del ju
rado: «La deliberación será se
creta y sin ningún tipo de coac
ción. El jurado se reunirá en una 
sala cerrada sin que nadie pue-

da acceder a ella», explicó Ino
cencio de Simón para añadir que 
la ley permite sin embargo que 
el magistrado juez pueda impar
tir aquellas instrucciones que 
tiendan a evitar una innecesaria 
prolongación de la deliberación. 
Se trata de evitar que la inexpe
riencia de los deliberantes pro
duzca una injustificada dilación 
en la emisión del veredicto. 

La deliberación de los miem
bros del tribunal será secreta, pe
ro está prohibida por la ley la 
abstención en la votación, es de
cir, cada uno de los miembros del 
jurado tendrá que votar por la 
culpabilidad o la inocencia del 
encausado. Por eso las votacio
nes , aunque secretas, serán no
minales. Para considerar culpa
ble al acusado serán necesarios al 
menos siete de los nueve votos; 
y sólo cinco para declararlo no 
culpable. Una vez hecho públi
co el veredicto del jurado, el juez 
dictará sentencia recogiendo ese 
veredicto y en el caso de que sea 
de culpabilidad aplicará la arit
mética penal y condenará según 
sus criterios técnicos. 

Obligada asistencia 
En opinión de los juristas, 

aquellas personas que hayan si
do nombradas para ejercer el de
ber de ser jurados no serán per
manentemente citadas a juicios; 
se ha designado un número ele
vado de personas para así repar
tir convenientemente tal respon
sabilidad. De hecho, si una per
sona ha sido designada como 
miembro del jurado de un pro
ceso, sabe que antes de cuatro 
años no tendrá que ejercer nue
vamente este deber. También es
tán exentos los mayores de 65 
años y menores de 18 años, los 
que puedan sufrir graves trastor
nos por el hecho de que las car
gas familiares les impidan asis
tir a los juicios, los que residan 
habitualmente en el extranjero, 
los que desempeñen un trabajo 
relevante de interés general cu
ya situación originase perjuicios 
al mismo, los militares en activo 
cuando su participación en e!_ju
rado les impida realizar actos de 
servicio inexcusables, los que no 
sepan leer y escribir, los que es
tén afectados por discapacidad 
física o psíquica que impida el 
desempeño de la función, los 
condenados por delito doloso que 
no hayan obtenido la rehabilita
ción, los procesados y aquellos 
acusados respecto de los cuales se 
hubiera acordado la apertura de 
juicio oral, entre otros casos que 
se estudiarán en su momento. 

Aquellos que sean jurados se
rán pagados por ello, pero toda
vía no hay una cuantía estable
cida y no se sabrá cuándo cobra
rán, si antes, durante o después 
del juicio oral. Eso sí, los retra
sos que la administración tiene 
en los pagos hacen pensar que los 
miembros del jurado pueden es
perar tranquilos hasta que co
bren. 

Pero sí están establecidas las 
multas con las que se sancionará 
a aquellos que por causa injusti
ficada no se presenten. Serán en
tre 100.000 y 500.000 pesetas. 

El edificio de los juzgados de 
Alcalá tendrá que acometer re
formas antes de que se celebre el 
primer juicio con tribunal del ju
rado. Se tendrá que acomodar la 
sala de vistas y tendrá también 
que habilitarse una sala para las 
deliberaciones del juraqo. 
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¡Si ahora no te lo compras, 
la culpa será tuya! 

OFERTA EXCLUSIVA PARA ESTOS VEHICULOS 
CON GARANTÍA 1+2 AÑOS (Km. O) 

RENAULT EXPRESS RN 1.4 COMBI 
PRECIO OFERTA: 1.600.000.
AHORRO: 439.481.-

RENAULT-CLIO RN 1.2i 3/P (60CV) 
PRECIO OFERTA: 1.260.000.
AHORRO: 334.500.-

RENAULT 19 DRIVER 1.4i (80CV) 3/P 
PRECIO OFERTA: 1.560.000.
AHORRO: 423.277.-

RENAULT-TWINGO - A/A. RENAULTEXPRESSSEMDAPLUS 1.4sCOMBI 
PRECIO OFERTA: 1.230.000.- PRECIO OFERTA: 1.525.000.-
AHORRO: 332.625.- AHORRO: 451.926.-

RENAULT-CLIO IPANEMA 1.4i 5/P RENAULT CLIO CHIPIE 1.9 Diésel 3/P 
PRECIO OFERTA: 1.600.000.- PRECIO OFERTA: 1.495.000.-
AHORRO: 474.623 AHORRO: 405.498.-

RENAULT 19DRIVER1.4i 80CV. A/A, 4/P RENAULTLAGUNARXE2.0i115CV A/Aclim. 
PRECIO OFERTA: 1.895.000.- PRECIO OFERTA: 2.975.000.-
AHORRO: 497.623.- AHORRO: 573.000.-

RENAULT LAGUNA RT 2.2 Diésel A/A clim. 
PRECIO OFERTA: 3.130.000.-
AHORRO: 438.000.-

NOTA: En estos precios va todo incluido a falta de seguro. 

@ 
RENAULT AUTOCARPE 

Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 
e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 

Pº de los Curas 19 y 20 
Tlf. 888 01 79 



De entre ellos saldrán los componentes para formar jurados populares 

347 alcalaínos pueden recibir la enorme responsabilidad 
de decidir: ((¡Culpable o Inocente!)) 

A continuación publicamos los nombres de los 347 alcalaínos que 
han sido designados como potenciales miembros de los futuros 
jurados populares. También añadimos los de algunos de los pue-

blos más próximos a la ciudad complutense. Todos estos nombres 
han sido reproducidos fotográficamente de las listas que han si
do publicadas por el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid. 

Audiencia Provincial de Madrid. PRESIDENCIA 

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 13.4 de la Ley Orgánica 5/1995, del Tribunal del Jurado, y según acuerdo 705/1995, de 9 de octubre, 

del Presidente de la Audiencia Provincial de Madrid, se hace pública la relación de candidatos a Jurado, correspondientes al año 1996, de la provincia de Madrid. 

LISTA PROVISIONAL DE CANDIDATOS A JURADO 
Período de vigencia: hasta el 31 de diciembre de 1996 

OFICINA DEL CENSO ELECTORAL - Provincia de Madrid 

PRIMER APELLIDO SEGUNDO APELLIDO NOMBRE FECHA NAC. PRIMER APEUIDO . SEGL'NDO APELLIDO 

- l.urn~IPIO: ALCALA DE H.ENARES ..__ 

ABAD 

.ACERO 
AGUADO 
AHIJADO 
ALBA 
AL CANTARA 
ALEJ.OS 
ALMAZAN 

ALONSO 
ALONSO 
ALVAREZ 
ALVAREZ 
AMO DEL 
AÑORES 
ANTOLIN 

~CON 

ARENAS 

AR IZA 
ARRIBA DE 
ARROYb 
AUGUSTO · 
Aroso · 
BALOOMINOS 

BARAHONA · 
BARCO 
BARRANCO 
8,\RRIOS 
BAYA DE 
BEL~ 

BENITO 
BERMEJO 
BERRON 
BLANCO 
BLAS 

BLAZQUEZ 
BONO 
BRASERO 
BRIZUEU 
BURGOS 
CABALLERO 
CABO 

CAOORNIGA 

CALLE 

CALVO 
CAMA CHO 
CAMPO DEL 
CANALBJO 
CANO 
CAÑETE 

CARDOS O 
CARPINTERO 
CARRBÑO 
CARRILLO 
CASAL EN GUA 
CASTAÑAR 

VIL~S~ 

RODRIGUEZ 
VAQUERO 
SANCHO 
SANTA CRUZ 
GONZALEZ 
GON~EZ 

SANOIEZ . 

GALAN 

ROSA DE LA 
DOMINGQEZ 

· RAMOS · 

CORTES 
LOPEZ 
RQDRIGUEZ 
VIGUERA 
PALOMAR 
FERNANDEZ 
CUADRADO 
RUIZ HERMOSA 
MARTINEZ· 
TORRlt DE LA 
GARCIA 
GONZALO 
GOMEZ 
MONTQ.O 
.PEREZ 
PEREZ 
MUÑOZ 
GARRIDO 
GOMEZ 
suz·· 
LOZANO 
MBNoiEN 
RUZ 
ORTaÑO .p. 
GARCIA · 
BENITO 
MENDEZ 
GARRIDO 
BESTEIRO 
VILOIES 
GARCIA 
NIETO 
JIMEN!Z 
HBRAS DE LAS 
VICO 
REJOS 
FRANCISCO 
NUÑEZ 
AL CALA 
ROORIGUEZ 
BLANCAS 

' ILW 

21 de octubre de 1995 

. SATURNiNA 
JUAN 

~JORGE 

JOSE 
. MA CONCEPCION 

JESUS 
SECUNDINO 
MANUELA 

GE~ · 

CAROLINA 
MA CORONACION 
DAVID 
CELESTINA 
M LUISA 
ANA 
SANTIAGO 
ALFONSO 
M. ANTONIA 

. FRANCISCO . 

RoMAN 
SILVIA . 
OSCAR JAVIER 
MA PAZ 
FILOMENA 
JUAN JESUS 
CRISTINA 
M .CARMEN 

· FRANCISCA 

24-04-1931 

13-o6-19j5 

17-03-1976 

02-02-195• 

31-12-1946 

21-08-1944 

02-07-1961 

03-12-1961 

08-04-1949 

·11-12-1975 

30-04-1944 

1 .6-12-1972 

03-03-1948 

Q6-04-1931 

15-02-1943 

30-04-~940 

06-.08-1954 

16--01-1961 

·19-04-1952 

30-04-1945 

23-07-1975 

09-11-1967 

24-01 - 1939 

11'01-1934 

07-01-1956 

28-12 ~ 1976 

16-07-1961-

05-08-1950 

M DOLÓRBS 20-03-1970 

ROSARIO ·VICTOR 13-11-1964 

SONIA .HA · 
ENRIQUE . 

ANTON.IA 
M .TE~SA . 

YOLANDA 
EUSEBIO 
BENITA 
ANA MARIA 
M ROSA 
FRANCISCA 
ASUNCION 

~EL EMILIO 
ANA MARIA 
MIRIAN 
JUANA -

ERNESTe 
MIRIAM 
MARIA JOS! 
JUAN 
CANDELAS 
MARIANO 
FRANCISCO 
ANA . 
JOSE MARIA. 
RAQUEL 

01-06-1973 

·23-0Í-1955 

03-10-1939 

07-01- 1971 

15-04-1977 

23-01-1965 

22-12-1951' 

09-11-1954 

31-01-1961 

08-01-1954 

27-05-1910 

16-02-1937 

10 ~ 07-1943 

30-03-1974 

01-03-1956 

16-10-1932 

05-09-19_?_7 

07-04-1944 

22-06-1946 

06 - 02-1962 

14 - 07-1944 

12-87-1957 

18 - 02-1968 

30-11;•.1935 

18-o•-1954 

CASTILLA 
CASTILLO DEL 
CASTRO DE 
CEBRIAN 
CER~ZO 

CHAL UD 

CHICO 
CIVERA 

COGOLLUOO 
CONEJERO 
CORDON 
CORREAL 
CORTIJO 
CRESPO . 
CRUZ 
CUBI 
CUEVAS 
DELGADO 
OIAZ 
DIAZ 
DIAZ 
DIAZ 
DIEZ 
DOMINGUU. 

DOMINGUEZ 
OOQUB 

· EGIDO 
ENGUITA 
ESCRIBANO 
!SPINOLA 
ESTEBAN 
BXPOSITO 
FERNANDES 
F!RNANDBZ 
FERNAJ.'DEZ 
FERNANDEZ 
FERNANDEZ 
F!RNANDEZ 
FERNANDEZ 
fERHANDBZ 
FBRNANDBZ 
FERRER 
FLORES 
FRAILES 
FRUTOS DE 
FUENTES 
GALAN 

GALLARDO 

GALLEGO 
GANDULLO 
GARCIA 
GARCIA 
GARCIA . 

GARCIA 
GARCIA 
GARCIA 

PINO 
MIGUEL DE 
SOLoRZANO 
TEJADA 
MATEO 
ROBLES 

~CIA 

RECIO 
RODRIGUBZ 
MARTIN 
PBORAZA 
BARRO 
MORACHO 
1.UCAS DE 
MONTES. 
GATELL 
HERNANOEZ 
FERNANDEZ 
AGUDO 
GALDON 

MORENO 
VILA 
PEREZ 
CRUZ 
SUAREZ 
BAÍ!RANCO 
APARICIO 
BAYO 
VALER O 
PALACIOS 
MORENO 
PEDRERO 
ABREU. DE 
CABITO 
ESCRIBA 
GARC1A 
IBAÑEZ 
MARTIN!Z 
PALOMEQUB 
ROORIGUEZ 
TOMAS 
SEOANE 
PATON 
PABLOS DE 
SANZ 
MONTERO 
DIAZ · 
JIMENBZ
SECO 
AMIGO . 

ARANDA 
BURGOS 
COLETO 
BSTECHA 
GARCIA 
GOMEZ 

NOM,BRE 

FRANCISCO . 
.REBECA 

JE·SUS SANTIAGO 
JOSE MARIA 
MARIA BELEN 
MA DEL ~EN 
HERMINIO 

.ANA MARIA 
PABLO JOSB . 
JOSEFA 
FRANCISCO 
MAGDALENA 
ANGEL 

; -DANIEL GoNZALO 

MA ·ANGELES 
MARTA MARIA 
ENCARNACION 
ESPERANZA MACA 
PEDRO 
ENc.ARlv.CION 
JOSB MARIA 
BENILDE . 
ISIDORO 
M TERESA 
JOS! 

,OSCAR , 
BENITA. ANGELES 
MIGUEL ANGEL 
JOSB JAVIER 
SERGIO 
MARI NIEVES 
CATALINA 
HELENA PAULA ' 
OCTAVIO 
CARMEN 
LORENZO 
SERGIO 
FRANCISCO •JAVI 
MA CARMEN 
JUAN 
MERCEDES 

, JOSB .~ON 

JOS! MARIA . 

ANGEL MIGUEL 
JULIAN 
PEORO 
BEGOÑA 
cARMEN 
AN'tONIA 
RICARDO 
M ESTRELLA 

FECHA NAC. 

29-01-19-27 

11-10-1970 

25-12-1961 

13-04-1965 

09-06-1968 

10-09-1918 

25-!>4-1941 

10-03-1967 

15-06-1971 

01-07-1956 

10-10-l952 

12-08-1970 

15-12-1963 

12-ll-U74 

o~-·05-195¡ 

Ú-07-195"j 

·10-01-1951 

09-05-197• 

23-02-1933 

05-02-1926 

03-02-1'74 

23-05.-190 

04-04-1940 

16-04-1975 

28-08-1949 

05-09-1973 

03-03-194' 

15-0J-1972 

10-111-1971 

01-08.-1977 

17-03-1'76 

27-05-1961 

10-01-1963 

16-12-1950 

03-09-1969 

· 12-03-1956 

22-06-1975 

10-11-1950 

03-12-1950 

24-06-193' 

07-01-.1956 

OJ'-09-1968 

11-04-1959 

23 .-09-1962 

19-02-1954 

13-01-1952 . 

11-01-1968 

Ol-04-1944 

08-01-194' 

18-12-1943 

28-11-1944 

ALFREDO ANGEL 26-11-1975 

ESTRELLA 27-07-1970 

JUAN CARLOS 18 ~ 10-1966 

' ELPIOIA 01-05-1962 

AMADOR 29-04-1915 

PUERTA de Madrid 



\~ 

PRIMER APELLIDO 

GARCIA 
GARCIA 
GARCIA 
GARCIA 
GARCIA 
.GARCIA 
GARCIA 
GARCIA . 
GARC~A 

GARCIA ALCAÑIZ 
GAROZ 
GARRIDO 
GIJON 
GIL 
GIIMZRO 
GOMIZ 
GOMIZ 

GOMIZ 
GOMEZ 
GOMIZ 
GONZALIZ 
OOltZALIZ 
GONZALIZ 
GONZALIZ 
GONZALEZ . 
GONZALIZ 
GONZALIZ 
GONZALBZ 
GONZALO 
GRANDI 
GUBRRA 

GUILLEN 
GUTHRRIZ 
GUTIERRBZ 
HBRAS 

HERMOSO 
k.!RNAJIDEZ" 
HIRNANDEZ 
HERNANDIZ-HUERT 
HBltRAJIZ 
HIRRBRO ' 
HIDALGO 
HORNERO 
lruOUBT 

IGLBSIAS 
IRIGOYBN 
JARA 
JIMBNBZ 
JIMDl~Z · 

JIMBNIZ·. 
JIMDll 
JUARBZ 
LAPITA 
LAÓSA 
µTORRB 
LlllCll 

Ll'l'af 

LUM'UARU 

LOICHIS 
LOPJrZ 
LOPH 
LOPIZ 
¡:,ppgz · 

LOPH 
LOPl,Z 
LOPIZ . 
LOPIZ 
LOPBZ 
LORINZO 
LOZAJIO 
LUCAS DI 
LUQUB 
MADERA 
MALQCIW)O 

MMSO 
MANZANO 
MARIA 
MARISCAL 
MARTIL 

·SEGUNDO APELLIDO 

HERNANDEZ 
LOMUÑO 
MARTIN 
MIGUEL 
NIETO 
PBREZ 
RODRIGUEZ 
SANCHEZ 
TORRADO 
BALLESTEROS 
PBRALES 
SANTIAGO 
ltODRIGUEZ 
PBDRAZA 
CUBILLO 
CAMA CHO 
GARCIA 
LOPIZ 
ORTIZ 
SAHOIEZ 
ALDAVll 

CARRASCO 

PUNANDEZ 

GONZALIZ 
LOPIZ 
MORENO 
QUINTAS 
SANTANA 
ROMERO 
PERllZ 
SANCHEZ 
RAMA 

GARCIA 
ROBLEDO' 
MORENO 
RODRIGUEZ 
'GIL 
MORGA.DEI 
SANCHIZ · 
SANZ 

· OYA Dll 
ZAMBRANA 
NAVARENO 
VIVAS 
Hi:RNANDEZ 
PBRllZ 
RUIZ 
<:AMARA 

HBRRÍ!RA . 
NACARINO 
TORRB~ 

-PIRZLLOH 
RUEDA 
VILLARROllL 
SUASTIAN 

. GONZALBZ 
PBRNANDEZ 

tJRDIALBS 
OCAiA. 
~VAREZ 

CARllllLLIDO 
PlllUfANDIZ 
OOMIZ 
LOPllZ 
MATEO 

. PEÑA DB LA 

RUPER•Z 
VAQUERO 
CATALAN 
HERNANDEZ 
LOPllZ 
DIAZ 
ALBGRB 
PERNANDEZ 
SASTU 
SOLERA 
ESCALADAS 
BARTOLOMB 
BL:ANCO 

PUERTA de Madrid 

NOMBRE 

BENJAMIN 
·JULIA 
PELIX 
MA LINA 
JESUS 
SAMUEL 
FRANCISCO JAVI 
FELIPE 
MANUELA 

reo LUIS 
Pll:LIX 
JUAN IGNACIO 
MARIA 
M DllL VALLI 
MARIA 
FRANCISCO 
MARGARITA 
JULIAM 
PIRNANDO 
JUAN 
M ALMUDBNA 
ALVARO 
PILAR 
.JOSll ANTONIO 
MARINO 

"JULIA CARMIN 
DOLOJlES 
ROSA MARIA 
ROSA MARIA 
MARIA JISUS 
SOLEDA!) 
BVA MAR~ 

ISABEL 
FERNANDO 
JOSE MANUEL 
JOSI ANTONIO 
AGUSTIN 
ERNESTO 
SABINA 
CONS!JBLO 
ANTONIO 
FRANCISCA 

FECHA NAC. 

07-07-1945 

14-04-1945 

21-02-1920 

01-09-1957 

24-06-1'46 

01-04-1'74 

09-01-1"º 

02-12-1'45 
25-0l~ltJJ 

14-01-1'56 

24-04-1'32 

ll-07-1'72 

11-05-uoo 

23-09-Ull 

12-07-1'17 

01-oc-usc 

09-04-1933 

30-09-19'4 

oc-09-1975 

20-01-1u5 

21-0C-1971 
· u-os-1941 

13-10-1949 

22-07-Ust 

u-o9-uu 

21-04-1940 

· 21-02-ucc 

26-01-UU 

15-04-195'. 

21-11-in5 

21-07-1940 

21-0S-lHI 

09-04-1'57 

2'-03-1'977 

07-12-19'4 

"24-03-lHO 

21--09-UU 

.13-03-UJJ 

·"29-01-ltJJ 

2'-05-1'5C 

21-11-ltn 

03-04-1955 

ALVARO 05-07-19~0 

CRISTINA 23-0J.-l'70 

CARMSN JULIANA 14-~4-19CI 

JUAN CARLOS 
ANTONIO 
ANA 
.JtJAN 

JUAN LOIS 
.ADOLFO 
JOIUI .. 

JOH MARIA 
VICINTB 
llQMAIC . 

RAMONA 
MIOUlll.. ANGllL 
M ANGBL~S

GBMMA 
AMA- BllLBN 
MARIA 
M UTHBR 
AAUL 
ALBERTO 

. IRBNB 
ILDEPONSO 
ROBllR~ 

ANGELES 
ANTONIA 
DOLORES 
ANTONIO . 
BERBBLINA 
ANGELES 
LAURA 
MATILDB 
CECILIO 
MA DE LOS ANGB 
"ISABEL 
TOMAS A 

03-11-1951 

04-10-1;40 

01:01-lUI 

29-10-1945 

24-0C-1972 

11-01-uu 

20-0S-1'75 

l,4-0C-193' 

14-02-ltJJ 

24-03-1973 

·23-0l-1914 

20-01-ltu 

u-02-ltu 

11-12-1974 

14-11-1974 

12-09-1931 

30-04-ltU 

04-0S-1~75 

05-02-1940 

· 11-12-ltu 

ll-~7-1950 

05-04-1975 

14•11-1943 

04-05-192). 
05-03-192' 

11-05-195' 

27-01-1921 

22-10-1n1 

30-01-lHl 

14-0l-1'23 

22-11-1924 

06-03-UU 

23-01-19'5 

11-12-1927 

·PRIMER APELLIDO . 

MARTIN 
MARTIN 
MARTIN 
MARTIN 
.MARTIN 
MARTIN CLETO 
MARTINEZ 
MARTINEZ 
MARTINEZ 
MARTINEZ 
MARTINEZ 
MARTINBZ 
MARTINBZ 
MAR TOS 
MATEO 
MATO 
MAZO ' 
MEGIAS 
MENDEZ 
MBNBNDBZ 
MERINO 
MI~L DB 
MINCuILLON 
MOL IN A 
MOLINITB 
MONTALVo· 
MONTERO 
MORA 
MOJlALBS · 
MORAN 
MORINO 
MORENO· 
MQRINO 
MORENO 
MORO 
MOYA 
Mtll1oz 
MtJlloz 
Mtllloz 
MURILLO -
NAVARRITI! 
NAVARRO 
NI STO 
NOGJ.LBS 
NUÑEZ 
OJEDA 
OLMEDA 
OÑORO 
ORTEGA 
ORTEGA 
ORTIZ 
PABLOS 
PAJAS 
PALMA 

PANIAGUA . 
PAREJA 
PASCUAL 
PASTOR 
PBoRBRO . 
PEÑA 
psiuzLO 
PIR.!Z 
PBRBZ . 
PBRBZ 
PBRIZ 
PERIZ 
~IRBZ 

PBRIZ CBJUBLA 
PINDADO 
PIQUI 
PLAzA 
POMPAS 
POVIDANO 
PRADBS 
PRIETO 
PUERTAS 
QUINN 
RAMIREZ 
RAMOS 

SEGl'NDO APELLIDO 

qASTRO. 

GARCIA 
L9PEZ 
l;fORENO 
RODRIGUEZ· 
SEGUIDO 
BUITRAGO 
PERNANDEZ 
GONZALBZ 
LO PEZ 
MONTECAIZ 
PLEGUEZUELOS 
SANTOS 
GARRIDO 
BLANCO 
PACHECO 
GAUTIER 
LO PEZ 
COCA 
GARCIA 
PANIAGUA 
ARAMBNDIA 
PBREZ 
CONTRERAS 
ALVARl!!:Z 
RODRIGUEZ 
VIZVllTB 
LOPIZ 
DIAZ 
PLORIS 
ALONSO 
QARCIA 
MINA 
RUIZ 
MARTIN 
SALAS 

BASTANTll 
HUIT& 

R'°°"DO . 
VBNTtJRA ' 

ALARC:.OS 

. 8ANCHBZ 
BORRALLO 
ROLDAN 
NACIO 
MARTO , 
MAR TOS 
GARCIA 
DOMINGUEZ 
SIPULVEDA 
VAL DEL 
RODRIGUl!!Z 
SANZ 
GONZALEZ 
SANCHEZ. 
MORACHO 
CALLEJA 
RODRIGUIZ 
MAESTRii 

LOPEZ 
GARCIA 
ALVAREZ 
CUESTAS 
GOMBZ CARO 
LUNA 
OLMO DEL 
RUBIO 
GARCIA ASl!!:NJO 
MUÑOZ 
BRAVO 
GARCIA 
'RAMIRIZ 
BLAZQUBZ 
GONZALEZ 
HAR'rINEZ 
CASTILLO 
DOBLAS 
CARRASCO 
Bl!!:NITEZ 

NOM_BRE 

INOCENCIA '. 
MA ROSARIO 
DELIA 
CRISTINA 
JUAN 
PBLIPE 
MA TERESA 
DAVID 
EUGENIA 
MIGUB_L ANGEL . 
NA ADORALINA 
JOSE 
MA CARMEN 

JUAN 
JOS!: ANTONIO 
AMELIA 
FERNANDO 
JOSll MANUEL 
NATIVIDAD 
MANUEL 
M. Gl!!:MMA 
ADOLFO 
EDUARDO 
TOMAS 

JOSB .ANTONIO 
INDALECIO 
JOSEFA 
PEDRO 
juAN CARLOS 

M. MAR 

ISIDRO 
ISIDRO 
CRISTINA 
LU.IS NANUBL 
ANGEL LUIS 
JOSll LUIS 
ANGllL 
ANTONIO 
M DBL CARMEN 
PILAR 
MA ISABEL 
ALBJANDRO 
MA LUCIA 
ANA ISABIL 

'-FRANCISCO JAV 
AMBROSIO 
MBRCEDBS . 
JUAN ·VICTOR 
'ISAIAS 
MARIA TERESA 
PIDBL 
NA BBLBN 
NUR-IA 
MANUllL 

ANTONIO 
CARLOS 

TEOPILO . 
MA LUISA 
MANUELA 
ANA MARIA 
JOSBPA TBRESA 
MARINO 
JAVIER 
A¡JRBA 

JBSUS 
MIGUEL 
ANTONIO 
GUILLERMO 
TERESA .DB Jl!!:SU 
FRANCISCO 
ANDRES 
MANUEL 

.ANDRES JESUS 
ANGEL 
MIGUEL ANGEL 
ELADIO 
MIRYAN 
MIGUEL 
JOSE LUIS 

FECHA NAC. 

21~12-1'47 

n-oa-1u1 

01-07-19'7 

.a-10-usc 

21-10-1'42 

06-06-1936 

26-1°2-1'51 

Ol-01-1'71 

02-05-192' 

24-11-1'72 

n , o5-U54 

22-09-19'1 

14-06-1'57 

05-05-1947 

14-04-1951 

· 12-01-1'75 

09-12-19'4 

Ol-07-19'1 

12-07-1'54 

20-10-1955 

2l-Ol-1959 

Ol-03-1954 

11-11-1'76 

22-07-1941 

u-oS-lHO 

15-11-UU 

01-01-uu 

24-04-19.41 

29-07-197.7 

04-0C-.1'72 

04-04-1'12 

·05-11-uu 

.2)-04-1940 

u-oc-ltn 

15-04-1974 

11-02-uu 

Ol-01-lHl 

u-o4-1uc 

. 20-11-19'7 

Ol-OC-UH 

U-02-1972 

u-10-1950 

14-10-1'70 

12-11-1''7 

13-01-lHt 

91-01-ltJJ 

25-02-lUO 

02-04-1959 

·OC-04-192.l 

02-02-ltu 

24-04-UH 

17-0S-19'1 

ü-os-un 

12-07~UU 

lO-OS•HSI 

ll-09-194C 

13-06· 1957 

14-02-195' 

01-01-1951 

11-04-1937 

15-10-194' 

.11-07-1951 

U-04-1'72 

lt-01-1'52 

17-0l-lHI 

OC-02-195l 

14-ll-Ul7 

07-02-1'30 

ll-lÓ-1,.54 

26-04-1'50 

l0-11-UO 

04-09-U5C 

21-0S-U72 

u-11-1nc· 

26-04 - 1'51 

11-02 - 1'40 

U-07-1'7' 

12-11-1974 

12-01 - 1"5 

2t de octubre de t995 



PRIMER APELLIDO 

RAMOS 

RBAL DEL 
REDONDO 
RSLAÑO 

. RBY 

RICOTB 
RIOS 
RIVERA 
ROCA 
RODRJ;GUBZ 
RODRIGUBZ 
RODRIOUBZ 
RODRIGUBZ 
RODRIGUBZ · 
RODRIGUBZ 
RODRIGU!:Z 
RODR.IGUBZ 

RoJO 
ROMANILLOS 
ROMBRO 
RONCERO 
ROYO 
RUBIO 

RUBO~ 
RUIZ 

. RUIZ 
RUIZ 
RUPBRBZ 

. SABZ

SALAMAHCA 
SALGUBRO 

SAN ,foss 
$ANOIBZ 

SANCHBZ 
SAHCHBz · 

·SAHOIBZ 
SANCHBZ 
SANOIBZ 
SANCHBZ 
SANOIBZ 
SAllOOZ 
SANCHBZ CBSPBDBS 
SANTAMARIA 

SAJITOS· 
SANZ . 
SAHZ 

SATUB 
SBGORA 
,SBRRAHO 
SBRRAHO 

SIERRA 
SIMO 

SOLBRA 
SORIANO 
SUBIRON 
TAVIRA 
TENDERO 
TOLEDO 
TOROSIO 
TORRENTERAS 

TORRBS 
TRIAHO 
UCBDA 
VACA 
VALENCIA 
VALLS. 
VAQUERO . 
VAZQUBZ 

.VEGA 
vm,uco 
VBRGAZ 

VIDAL . 

VILLA 
VI LLAR 

VIÑAS 
YBARRA 
ZAFRA 

ZARZA 

·SEGUNDO APELLIDO 

ROCHA 

PEREZ 
GONZALEZ 
cANTERO 
LEOH 

GOMEZ 
MtJÑOZ 
NARANJO 
RODRIGUEZ 
APARICIO 
CASTRO 

GARCIA 
IGLESIAS 
MESIA 
PEZUELA 
S~A 
ZARAGOZA 

RUIZ 
GARCIA 
MARQUEZ 
MELERO 
MONTES 

GOMEZ 
MORENO 
CESTERO 
LO PEZ 
RINCON 
ABARCA 
GARCIA 
AHGULO 
SARRION 
FERRBR 
ACBBR91f 
CABRERA 

. DOÑORO 
GARCiA 
JAIMB 
~TINBZ 

OLBAGA 
ROBLES 
SAHCHBZ 
LUCAS DB · 
CERRILLO 
BLAZQOBZ 
BALLBSTBROS 
PARRA 
HERRERA 

CANBDO 

BARRAHCO 
P.~CIÓS 
CESTERO 
CBRRO DBL 
ABEL~ 
RBPULLU 
SANZ 
LOPEZ 
VJ:VAR 
GUIRADO 

SILVA 
SALINERO 
RODRIGO 
BRIOSO ";;,.-· 
ORTEGA 
VACA 
SANCHBZ. 
PIZARRO 
SAIZ 
FDNANDEZ 
MARTDIBZ 
VBLASCO 
VI LELA 
LOP!Z 
ROMERO 
JIM!llEZ 
TRUBBA 

SALAS 

CL!MENT! 

MAESO 

2t de oet8bre de t995 

NOMBRE 

MÓNTS!RRAT 

LUIS 
MA PILAR 
SONIA 
ROSA 

VICTORIA 
ESTELA MARIA 
M DOLORES 
MERCEDES 
PABLO 
Jt1AN 
ABBL 
SIRA 
CARLOS ' CONSTA 
ALVARO 
FAUsro · 
DAVID 
M JESUS 
SOLEDAD 
JOSEFA 
M. ANTONIA 
FRANCISCO 
FERNANDO 
ANA 
FRANCISCA 
MAGDALENA 
BENITO 
ANA BELEN 
M. DOLORES 
FRANCISCO 
AHA 
ENCARNACION 
GREOORIA 

MARTIN 
JOSEFA 

FECHANAC. 

º'·10~190 · 

O'·OJ-1'30 

u-10-l9u 

2k04-1974 

º'·02~l'24 

20-02-iH' 

14-03'1974 

22-01·-1972 

02-12-l9s2 

22-0,·1975 

2J-04-19S2 

1S-12-l9Sl 

2S-é>l-1'47 

11-0J-'lHl 

ll-07-1"' 
.2'-Dl-1975 . 

OJ-~S-1974 

11-01-lHI 

16-12-19U 

21-12-l!IU," 

0'·01-19Sl 
u-os-uso 

22-04-1'40 

2l~OJ-1''5 

OS-0,-1'2' 

21-01-1972 

2S-0,·19S2 

02~iO-U72 

01-0,-1952 · 

º'·01-1'33 

10-0J-1·'2,, 

24-0l.-1:'42 . 

lS-Ol-1904 

-06-04-; 1'41 

19-0J-1'3' 

MILAGROS 21-11~1,Sl 

SANTIAGO F~· OJ-07-1,41 

ASCENSION 
RAFAEL 

MARIA FB 
VICTOR 
ROSA MARIA 
IHMACULADA 

MARGARITA 
M CARMBN 
FBRHANDO 
MIGUEL ANGEL 

. ALBJAMDRA 
MA DOLORES 
MERCEDES 
PILAR' 
MCtlTSBRRAT 
JAVIER 
PRUDENCIO 
JÓSB LUIS 

21-01-us2 

2t-OS-1H7 

.19-0J-USO 

01-.04-190 

u-o,-us1 

10-0l-1161 . 

04-04-19'7 

26-07-ltU 

26-01-1947 

04-0,-1'75 

25-11-'lt70 

20-01•1160 

20-01-1965 

14-04-1''1 

:_27-04-1'70 

OS-0'7-1971 

h-01-u10 

u-01.-116& 

JOSB MIGUEL ' o~-os-1,60 
ANA MARIANA 
FRANCISCO 
ANGEL .<' 

M CARMEN 
ANGBLA 

ENCARNACION . 
.MA JOSE 
JUAN ' ANTauo 
FAUSTINA 
FRANCISCA 
MARCOS 
MA LUZ 
JUANA 
FRANCISCA 

07-0,•ltH 

12-0J-1'51 

11-0-7-1'53 

' 2'-10-1'40 

10-12~1'41 

25:-0J-·1,01· 

17'"' 01.-1·n, 

09-02,-1904 

2S-10-1'SI 

ll-11-1'72 

-ll-'06-1964 

17-05-1951 

,1.1-02-ltll 

15-04-19U 

ANA MARIA . J0-05-1972 

JORGB DANIEL JP-~6-1972 

VICi!NTE . 22-01-1953 

ESTHER 22-02-1974. 

IHMACt1LADA 02-11-1975 

DBMETRIO _ 04-05-19SO 

JUAN 
JUAH 

.. 27-06..:1907 

1'-11-1'42 

PRIMER .~PELUDO . SEGl'NDO .~PELLIDO NOM,BRE FECHA NAC. 

CUBILLO 

J{ERRANZ 

MINGOBZ 
SANCHEZ 

. ARRIBAS. 

FBRHAND8Z - . 
MMCOS 
RODRIGUllZ · . 

CARRASCO 

GARRIDO 
MAR IN 
POZA 

TORRE DB LA 

CALVO 
PBRNANDEZ 
GRACIA 
MARTIN 
NAVIO . 
RODRIGUBZ 
TARAVILLO, 

ANGULO 

GARCIA 
· tiamiuOa 

ROCRJ:GUBZ 

t>IAZ 

CALLBJA 
TAMAYO 

BUSTOS 
DOMINGU!Z 
GORZALBZ 
MAR OTO 

NICOLÁS 

RAMOS 
SALCBDO 

MARTI1' 

CALDO 
nRJW1p11z· 

ltDIWIDBZ 
llARTDISZ 
POLO 

8BJUWIO 

- ·MUNICIPIO: CAMARMA. DB i:STBRUELAS - · 

ÑINGtJBZ 

SAZ 

. CUBILLO 

FUBNTZS 

IJILU 
BLISA 
PURIFICACION 
MA J!SUS . 

.- MUNICIPIO: .DAGANZO DB ARRIBA -

. JIMENBZ 
RUIZ 
·ALVARBZ . 
JlMENBZ 

- MUNICIPIO: LOECHES 

PEREZ 
RUIZ 
MARTINEZ 
SANCHEZ 
GARCIA 

MUNICIPIO: MBCO -

FAUCHA 
MARTINEZ 
GALLEGO 
BAYO 
VBRA 

PAVOH 
PBREZ 

PEORO. LUIS 
· ROSA 

AMABLE 
MARIA LUISA 

GERVASIA M 
VALl!!NTIN 
FELICIANA 
JERONIMO 
JUAN PEDRO 

PEDRO 
RAPABL 

ALICIÁ 
M JBSUS 
LORBNZO 

. M BLANCA 
AQUILINA 

. - lftaICJ:PIO: .IRJBVO BAZTU -

MBRCBDU 
··~v'a 
~u 
Féo' .JAVID 

- MUNICIPIO: PEZUELA DB LAS TORRE~ -~ 

DIAZ MARIA CARMEN 

..... MUNICIPIO: SANTCiRcAz ..... 

HBRAS DB .X.U 
SANTAMARIA 

RICARDO 
. JOfGEL 

- MUNICIPIO: TOIUtBS DB LA ALAMEDA -

.,TIMENBZ 
RASILLA DB LA 

HÉR~ 
SABZ 

BARRAHCO 

BORRACHERO 
BBRLlNCHBS 

FELIX 
ELENA 

MARIA NIBVES 
VIcroRIA 
MANUELA 

JUI,tA 
M CARMEN 

-- MUNICIPIO: VALDBAVBRO ..... 

JUM CARLOS 

- llltBICIPIO: V.Ii.LALBI~ ·-

<aRea 
TRUJJ:LLQ . 

80RJtAZ 

CXllZALBZ . 
JUARBZ 

llC9JMDDf 

FRARCJ:SCO 

RAUL 
. HILUIÓ 

· PBTRA 

.MGBL 

· M. FBLJ:SA 

21-01-1950 

22-10-ltS7 

12-Ü-1'S9 

17-05-1'70 . 

27-09-19'2 

07-04-19'2• 

14-0~-;1.'49 

·10-09-lt~l 

lt-06-1'24 

Ol-ll-i9S5 

22-09-1924 

10-12~11'2 

·01-11-1954 

22-02•1H2 

17-10-Ul' 

22-04.-iHI 

29-04-1'52 

22-09-1935' 

21-02-1'6' 

i. 7-0l-191' 

21-01-1947 

OJ-12-lt.72 . 

21·0•-lHI 

01·0,-lHt 

JO-Ol-ltU 

·· 11-12-lHl 

. 2'·06.-1941 

·u-01-1941 

lt-04-.1'59 

05-01-1941 . 

26-0l-1H5 

Ol-04-lt" 

21-05-1'57 

01-04-1151 

12-10-1955 

22-05-Í9ll 

10~05-1912 

24-05-ltl7 

. 26-11-1'14 

07-10-1'76 

ll-02-1'52 
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Entrevista con uno de los más de !00 

alcalaínos que serán miembros de un 

jurado popular 

{{Si pudiera elegir, no lo haría>> 
-Juan carios lrigoyen, músico-

Juan Carlos lrigoyen tiene 36 años y es vecino de .Alcalá de Hena
res. De profesión, músico, integrante del dúo <<Mientras Dure», con 
un C.D. editado con el nombre de Luz y uno de los responsables del 
sello discográfico alcalaíno IM', se ha encontrado de repente con que 
tiene que dejar el «do, re, mi» para vérselas con la justicia. Pero no 
sentado en el banquillo de los acusados, sino como parte del jurado 
popular que llega ímalmente a España. El es uno de los más de tres
cientos alcalaínos elegidos por sorteo a tal efecto y aíll'Dla que, si 
pudiera elegir, no lo haría, no formaría parte de ningún jurado. 

- ¿Cómo recibió la noticia? 
- Me enteré por la prensa. 

- ¿Qué sabe sobre el jura
do popular? 

Estábamos tomando algo en una 
cafetería y, de broma, miramos 
la lista preguntándonos si nos 
habría tocado. Y me tocó a mí. 

- ¿Se había planteado que 
podía resultar elegido en el 
sorteo? 

- Lo cierto es que hasta aho
ra sólo sé lo que he leído en la 
prensa. Sé que hicieron una 
prueba en Mallorca. Lógica
mente, antes te hacen unas pre
guntas. Era un caso relacionado 
con la homosexualidad y hubo 
alguien que consideraba que eso 
era una enfermedad; a esa per
sona la desestimaron porque no 
podía ser neutral. No sé todavía 
cómo va a funcionar, si el jura
do va a tener la decisión ímal o 
habrá magistrados. 

Juan Carlos lrigoyen 

- Sabía que estaban prepa
rando algo de este tipo. Como 
casi todo lo que nos viene es imi
tando a Estados Unidos, tenía 
que llegar de un momento a otro. 

- ¿Cuál es su opinión 
acerca del jurado? 

- Yo lo veo bien desde el 
punto de vista de que, en reali
dad, siempre estamos juzgando. 
Si ocurre algo, todos damos 
nuestra opinión sobre lo que ha
ríamos. Ahora tenemos esa 
oportunidad. 

- ¿Cómo se ve a sí mismo 
en el juicio? 

- Imagino que me regiré 
por la opinión que tenemos mu
chas veces de las cosas. Cuan
do meten a Mario Conde en la 
cárcel tienes una opinión propia, 

aparte de lo que leas en el perió
dico. Me basaré en lo que expon
gan el abogado y el fiscal; ten
dremos más conocimientos para 
juzgar porque, al asistir al jui
cio, tendremos más información. 
La mayoría de las veces opina
mos por decir algo. Ahora ya no 
habrá que decir tanto. 

- ¿Le hace ilusión? 
- Si pudiera elegir, no lo 

haría. 
- ¿Dé que caso le gustaría 

ocuparse? 
- Hay temas complicados. 

No es igual un robo que un deli-

to de sangre. Incluso en el tema 
de Mario Conde no es igual por
que no hay sangre de por medio. 
Lógicamente, el enfrentarte tan
to al delincuente como al perju
dicado tiene que ser realmente 
duro. Otros temas como el terro
rismo o violaciones son también 
muy difíciles. 

- ¿Cómo se tomaría un 
caso de asesinato? 

- Ser uno de los que decida 
el resultado ímal de un veredic
to como ése tiene que ser muy 
duro. 

HOSTAli BARI * * 
¿Se siente capacitado 

para esta responsablidad? 
- Ya metido en el tema, me 

enfrentaría a cualquier caso que 
se me plantease. Me ha tocado 
y no puedo decir que no. RESTAllRANTE • CAFETERIA 

- ¿Le gusta el Derecho? 
52 HABITACIONES CON BAÑO, AIRE ACONDICION.ADO, 

- La verdad es que no es al-. TELEFONO, FAX HILO MUSICAL Y RADIO-TV 

IJ(IJ;lf"I fi iÍ~ 4 9 !·f1·10i1(i 4 ;¡+¡ (3 [.+ · 
Aniigua '.\1-11 Km. 31 "750 (Vía Complutense. 11 2) - Tlfs. 888 14 50-54 - ALCALA 

go que me llame mucho la aten
ción. Prefiero la música que es 
lo mío. 

ALFA ROMEO PRESENTA UN CONCEPTO SORPRENDENTE DE AUTOMO
VIL: ALFA 145. UN DISEÑO EXCEPCIONAL, UN ESPACIO INTERIOR IN
NOVADOR, CON UN EQUIPAMIENTO QUE PONE LA. SEGURIDAD AL MAS 
ALTO NIVEL: AIR BAG, CINTURONES CON PRETENSORES, SISTEMA EX
CLUSIVO d'PS>t DE PREVENCION DE INCENDIOS, DIRECCION ASISTIDA 
CALIBRADA, SUSPENSION JlNTl-DIVEo Y JlNTl-ROLL.. POTENTE Y FIA
BLE POR SUS MOTORES BOXER (1.4, 1.6 Y 1.7 16V) Y 2.0 TURBODIESEL. 
ALFA 145. UN AUTOMOVIL SIN PRECEDENTES. 

, ., rn "''~ 139 t.r1 ., I'' 3: 1 'ill \·ti a 1~r1·• 
ALFA 145. SORPRENDENTE ALFA ROMEO. 

AL CALA 
Vía Complutense, 95 
(junto a Pryconsa) 
Telfs.: 880 62 00 - 882 25 43/4 

PUERTA de Madrid 

-==:=- CONCECllR -==:=-
1·1 :J ¡J 11', l•fjf 1 =1·1 •I•fJ l·1 ¡J ·1 M 

TORREJON 
Avda. de Castilla, 12 _ 

Tlf. : 676 88 11 
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María Quintana, representante del Teatro Lírico Dell'Europa, junto a Emesto Filardi, director del Grupo de Teatro El Clavo de Alcalá. 
A la derecha: Femando Borlán, coordinador del D. Juan Tenorio itinerante, y Rafael Alvarez ccEl Brujo». 

El «DON JUAN EN ALCALA 1995»: u,n festival de don juanes 

Este año el Tenorio costará 12 millones 
El programa comienza hoy, 20 de octubre, y concluye el tt de noviembre 
A la tradicional representación itinerante se suman otras actividades: 
cine, ópera, exposiciones, mesas redondas ... 

Al tradicional Don Juan 'Itinerante' de Alcalá, que este año cumple su XI edición, se han sumado 
en esta ocasión muchas otras actividades en tomo a la figura y el mito de Don Juan: cinco produccio
nes escénicas, un pequeño ciclo de cine, la ópera de Mozart <<Don Giovanni» y un curso previo para 
aprender a escucharla, una exposición, una sección videográfica y dos debates. Este programa, "con 
forma y fondo de festival de donjuanes» que se desarrollará del 20 de octubre al 11 de noviembre, confi
gura un ambicioso proyecto, 'DON JUAN EN ALCALA 1995', para el que se ha contado con un presu
puesto global de casi .12 millones de pesetas. 

El programa de actividades 
del festival 'DON JUAN EN 
ALCALA 1995' es el siguiente: 
*Representación d«; 'Donjuan 
Tenorio' de Zorrilla, a cargo de 
la compañía Calderón de la 
Barca. Viernes 20 (20'00 ho
ras), sábado 21 (19'00 y 22'00 
horas) y domingo 22 (20'00 ho
ras) de octubre, en el Teatro 
Salón Cervantes. 
* Cursillo sobre Cómo escuchar 
la ópera «Don Giovanni», im
partido por el profesor Enrique 
Igoa. Martes 24 (19'00 horas) 
y miércoles 25 de octubre 
(21'00 horas), en la Capilla del 
Oidor. Inscripciones 1.000 pts 
en las taquillas del Teatro Sa
lón Cervantes. 
* «Donjuan a debate»: Mesas 
redondas sobre 'Donjuan en el 
Teatro' -con la participación 
del actor Pepe Martín; el direc
tor del Centro de Documenta
ción Teatral del Ministerio de 
Cultura, Andrés Peláez y An
gel Berenguer, director del 
Aula de Estudios Teatrales de 
la UAH- y 'Don Juan en la 
Literatura' -con la participa
ción de los escritores Leopoldo 
Alas, Ana Rosetti y José Luis 
Alonso de Santos y el profesor 
de literatura y crítico Manuel 
Pérez-. 30 de octubre y 31 de 

PUERTA de Madrid 

octubre (19'00 horas) en la Ca
pilla del Oidor. 
* Estreno teatral de la compa
ñía alcalaína El Clavo, Fanta
sía en Do Menor sobre «Don 
Juan Tenorio,,, de Víctor Cla
vijo. Miércoles 1 de noviembre 
(20'00 horas) en el Teatro Sa
lón Cervantes. 
* Ciclo de cine con la proyec
eión del cortometraje «Don 
Juan Tenorio», de Alberto Ma
rro, y el largometraje de Gon
zalo SuarezDonJuan en los in
fiernos. Jueves 2 (18'30 y 21 '00 
horas) y viernes 3 de noviem
bre (18'30 y 21'00 horas) en el 
Teatro Salón Cervantes. 
* XI Representaciones itine
rantes de «Donjuan Tenorio» 
de Zorrilla, a cargo del grupo 
Gentes de Guadalajara. Viernes 
3 y sábado 4 de noviembre 
(20'00 horas) en la plaza de Ar
mas del Palacio Arzobispal, el 
primer acto, y la fachada prin
cipal de la iglesia Magistral, el 
segundo. 
* Opera «Don Giovanni» de 
Mozart, representada por el 
Teatro Lírico dell'Europa. 
Domingo 5 de noviembre 
(20'00 horas) en el Teatro Sa
lón Cervantes. 
* Rafael Alvarez ' El Brujo' re
presenta de nuevo en Alcalá 

La Sombra del Tenorio. Vier
nes 10 y sábado 11 de noviem
bre (20'00 horas) en el Teatro 
Salón Cervantes. 
*«Donjuan en Alcalá, La Ex
posición» es una variada mues
tra que recoge gran parte de la 
historia del Donjuan en Alca
lá de los últimos años. Se repi
te además la exposición «Don 
Juan en la escena española», del 
desaparecido fotógrafo Gyenes. 
Del 20 de octubre al 5 de no
viembre, en la Capilla del 
Oidor (de 12 a 14 y de 17 a 20 
horas, lunes cerrado). 
* «Donjuan a la carta» es una 
sección videográfica en la que 
los visitantes podrán ver pro
ducciones relacionadas con el 
mito de Don Juan. Del 20 de 
octubre al 5 de noviembre, en 
la Capilla del Oidor (de 12 a 14 
y de 17 a 20 horas, lunes 
cerrado). 

XI Don Juan itinerante: 
3 v 4 de noviembre 

Uno de los 'platos fuertes' de 
este ciclo de actividades en tor
no al mito de Don Juan será la 
representación itinerante, que 
en esta ocasión correrá a cargo 
de la compañía de aficionados 
'Gentes de Guadalajara'. Este 

grupo está compuesto por unas 
80 personas de las más diver
sas procedencias, que desde ha
ce algunos años se une exclusi
vamente para interpretar el clá
sico Don Juan Tenorio de Zo
rrilla, denominado por el gru
po 'El Tenorio Mendocino' ya 
que las representaciones han te
nido lugar en entornos muy 
vinculados a la familia Mendo
za. 

Este es el espectáculo más ca
ro de los que componen el pro
grama 'DON JUAN EN ALCA
LA 1995', ya que es el que re
quiere mayor esfuerzo técnico: 
en torno a los 4 millones de pe
setas. 

12 millones de presupuesto 
En la presentación de 'DON 

JUAN EN ALCALA 1995', el 
alcalde de Alcalá manifestó que 
se trataba de un «proyecto am
bicioso» elaborado con un pre
supuesto «bastante módico pa
ra este ayuntamiento, en torno 
a los 12 millones de pesetas, ol
vidando las grandes cifras que 
desde la Fundación se han pa
gado otros años por lo que era 
exclusivamente el Don Juan 
itinerante». 

González aseguró que la in
tención de su equipo de gobier
no era seguir prestando su 
«apoyo firme» al Donjuan iti
nerante y complementarlo con 
otra serie de actividades. «Es
to es lo que se pretende, que no 
se deje de hacer algo ya tradi
cional en nuestra ciudad cuan
do llega el mes de noviembre». 
Para ediciones futuras del fes
tival 'DON JUAN EN ALCA
LA', Pablo Nogales puntualizó 
que el mercado es el que man
da y si no hay producciones so
bre Don Juan no se podrá or
ganizar un evento como el que 
se ha organizado este año, que 
por otra parte también tendrá 
que contar con la aceptación de 
los alcalaínos. 

21 de octubre de 1995 



se les intervino 8'5 gramos de estupefacientes 

Detenidos tres soldados paracaidistas que 
trapicheaban con droga 

. \ 

un policía municipal resultó herido al resistirse los paracaidistas a la detención 
y tuvo que ser atendido en la casa de socorro 
La droga estaba en una bolsa que fue requisada por la policía 

Tres soldados que prestan su servicio en la Brigada Paracaidista fueron detenidos en la madrugada 
del jueves 19 de octubre por efectivos de la Policía Municipal de Alcalá en una operación en la que 
los agentes policiales se incautaron de una bolsa con 8'5 gramos de sustancias estupefacientes con las 
que al parecer los detenidos y varios jóvenes más trapicheaban. Como resultado de la operación un 
agente hubo de ser atendido en la casa de socorro aquejado de lesiones y erosiones diversas produci
das por la resistencia de los individuos a ser trasladados a comisaría en calidad de detenidos. 

Los hechos se produjeron 
sobre la 1'35 horas de la ma
drugada del jueves 19 de oc
tubre. Un coche patrulla de la 
Policía Municipal circulaba 
por la carretera de Meco 
cuando su dotación descubrió 
la presencia, que les pareció 
sospechosa, de siete u ocho jó
venes junto a un coche. Los 
agentes policiales procedieron 
a la identificación de los indi
viduos para comprobar qué 

F 

actividad estaban realizando. 
Al percatarse de la presencia 
policial, varios de estos jóve
nes se dieron a la fuga disimu
ladamente. 

Al proceder a la identifica
ción de estas personas, los po
licías descubrieron cómo uno 
de los individuos arrojaba al
go debajo de un coche; se tra
taba de una bolsa de plástico 
que los agentes pudieron ver 

cómo pasaba también de 
mano en mano entre los indi
viduos que quedaban. La bol
sa fue incluso recuperada por 
uno de los jóvenes que se dio 
a la fuga siendo perseguido 
por uno de los policías, que 
consiguió atraparlo. En ese 
momento el individuo trató 
de arrojar la bolsa a una reji
lla del alcantarillado; sin em
bargo esto lo impidió el agente 
policial. 

E C>ESC:LJEf'..JIC=:> 
*Aunque no nos entregue su furgoneta usada a cambio, también se podrá beneficiar. 

SU CONC E SIONARI O: 

AUTODASA 
Avda. de Castilla, nº 26 (Antigua N-11) 

SAN FERNANDO DE HENARES 
Telfs.: 677 97 96 - 677 93 36 

PUERTA de Madrid 

Autovía de Aragón (N-11), Km. 52 
Polg. Industrial EL BANCONCILLO 

Telf.: (949) 22 30 00 - GUADALAJARA 

En la fuga y la detención 
del individuo fue cuando se 
produjo un forcejeo a conse
cuencia del cual resultó heri
do el agente policial, quien 
hubo de ser atendido en la ca
sa de socorro de erosiones 
diversas en un brazo y en la 
mano. 

Finalmente, los policías lo
graron detener a tres de los in
dividuos que resultaron ser 
José Domingo CM. de 23 
años, José Manuel CR. de 21 
años y Mariano DH. de 20 
años, quienes fueron traslada
dos a la comisaría de policía, 
donde quedaron a disposición 
judicial. Los policías también 
presentaron la bolsa de plás
tico que llevaba sustancias es
tupefacientes en polvo con un 
peso de 8'5 gramos, así como 
una tarjeta con restos de la 
misma sustancia. 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

P.P.M. 

Queda poco para que finalice el 
Plan Renove Industrial. Por eso, 
si necesita una furgoneta nueva, 
comience con la cuenta atrás y 
llegue hasta las 720.000 pts. de 
descuento que puede obtener con 
la Gama Daily de lveco Pegaso. 
Sí, ha leido bien. A la ayuda que 
le ofrece la Administración, 
súmele el descuento especial de 
lveco Pegaso y el de su Red de 
Concesionarios.Todos nos 
hemos puesto de acuerdo para 
que usted sea el único beneficiado, 
porque no sólo se aplicará el 
descuento sobre furgonetas o 
chasis. sino también sobre la 
carrocería*. Pásese pronto por 
su Concesionario lveco Pegaso 
más cercano y haremos números. 
Es tanto el descuento que le 
ofrecemos que sólo podemos 
mantenerlo hasta el 31 de 
Diciembre. 

~IVECO 
LIDERES El TODOS LOS TERREllOS 

2t de octubre de t995 
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cuatro jóvenes, detenidos por la muerte de David Martín el suelo inconsciente el agresor 
dio un salto y lo golpeó en la ca
beza con las botas. Entonces oye
ron un crujido, pensaron que lo 
había matado y salieron huyen
do del lugar. La investigación no 
descarta la detención de más jó
venes en los próximos días. 

Acusan a uno de ellos de ser el autor del golpe que 
mató a David: cuando estaba inconsciente en el suelo 
dio un salto y le golpeó la cabeza con los pies Los amigos de David han de

clarado que cuando salieron de la 
discoteca éste ya estaba tumba
do en el suelo y sangrando por la 
boca. 

oyeron un crujido, pensaron que lo habían matado y salieron huyendo del lugar 
Sobre las 23 horas del sábado día 14 de octubre se produjo una pelea en las inmediaciones de la discote
ca MAT, de la localidad de Argandá del Rey, con resultado de lesiones muy graves en la persona de 
David Martín Martín, de 21 años de edad, quien posteriormente falleció el lunes a las siete de la tarde 

David Martín fue ingresado 
en el hospital Gregorio Marañón 
sobre la una de la madrugada del 
domingo con traumatismo cra
neoencefálico. Ingresó en estado 
de coma y no recobró el conoci
miento en ningún momento; per
maneció en la unidad de reani
mación hasta su fallecimiento a 
las siete de la tarde del lunes. 

en el hospital Gregorio Marañón, en el que había sido ingresado. 

Sobre las 23 horas del lunes 16 ellos . vecinos de Arganda del 
de octubre, por fuerzas de la Rey; fueron detenidos en sus do
Guardia Civil se procedió a la micilios, donde residen con sus 
detención de cuatro jóvenes de padres, sin oponer resistencia. 
edades comprendidas entre 17 y Ninguno de ellos tenía antece-
21 años, dos de ellos hermanos. dentes penales. 
Estos jóvenes están acusados de Esta discoteca es frecuentada 
un delito de homicidio como pre- los fines de semana por jóvenes 
suntos autores de la muerte de entre los que hay un grupo con 
David Martín Martín, de 21 ideas neonazis y cabezas rapa
años de edad, al que causaron la das. El sábado acudió a la disco
muerte tras propinarle una bru- teca un grupo de amigos de la 
tal paliza. localidad de Pinto; iban seis en 

Los detenidos son Juan Ma- dos coches. Dentro de la discote
nuel GG, de 21 años; su herma- ca no hubo roce alguno, ni ver
no Eugenio GG, de 18 años; Mi- bal ni físico, según han declara
guel Angel CD, de 17 años, y do los amigos del fallecido , sólo 
Juan Luis SA, de 18 años , todos miradas extrañas y agresivas, y 

oO-cfé 
OllCAllSMO IUllCIPAL PAÍA EL DESAllOWI 

ECOllOlllCO Y FOEITO DB EllPlEO 

EICIO. AYUITAMlllD DE ALCAU DE IBAlllS 
conceJalía de Desarrollo 

EcOnómlco y Emplea 

PROGRAMA DE AYUDAS A PROYECTOS GEIEUDORES DE EMPLEO 1995 
OBJETIVO: 

Favorecer la disminución del desempleo en el municipio de Alcalá 
de Henares, mediante el apoyo a la generación de empleo y la inserción 
laboral que lleven a cabo las empresas de nuestro ámbito territorial. 

DESTINATARIOS: 
Empresas ubicadas en Alcalá de Henares que realicen contratos de 

trabajo de , al menos, 1 año de duración y que creen, como mínimo, 
dos puestos de trabajo, entendida dicha creación de empleo como in
crementos netos de plantilla, o puestos de nueva creación. 

AYUDAS: 
La subvención será a fondo perdido, y su cuantía podrá alcanzar 

hasta 300.000 ptas. por puesto de trabajo creado. La ayuda máxima 
por empresa no podrá sobrepasar la cifra de 1.500.000 ptas. 

PLAZOS: 
El plazo para presentación de solicitudes finalizará el día 31 de di-

ciembre de 1995 a· 
INFORMACION: """"'1 e Jllll"" 

oo e 
OllCAlllSllO MUNICIPAL PARA ÉL DESARROLLO 

ECOllOMICO Y FOMENTO DEL EMPLIO 
Plaza de los Santos Niños, sin 

Teléfono 881 34 61 - 881 34 62 • Fax: 882 60 02 - 28801 Alcalá de Henares (Madrid) 
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percibiendo que se podían agra
var los acontecimientos optaron 
por marcharse. Tres de ellos fue
ron al servicio, dos se quedaron 
fuera esperando y uno de ellos 
bajó la escalera para salir a la ca
lle. Este era David Martín, 
quien una vez en la calle, en las 
inmediaciones de la discoteca, 
una zona de «marcha», recibió 
una brutal paliza por varios in
dividuos que la emprendieron 
con él a golpes propinándole pu
ñetazos y patadas en la cabeza. 

Tres de los detenidos acusan al 
cuarto, Miguel Angel CD, de ser 
el presunto autor de la muerte, 
ya que cuando David estaba en 

El martes fue enterrado en 
Pinto, donde residía. Al sepelio 
asistieron cerca de tres mil per
sonas, principalmente jóvenes. 
El féretro fue trasladado a pie 
por sus amigos. Sus padres y sus 
dos hermanas, de 24 y 12 años, 
estaban destrozados, y estuvie
ron acompañados por varios con
cejales y el alcalde de Pinto, An
tonio Fernández. 

El Ayuntamiento de Alcalá de Henares, a través de 
la Concejalía de Cultura, con el patrocinio de Quí
mica Sintética, S.A., convoca 8 becas de ayuda a 
la matriculación para alumnos matriculados en la 
Universidad de Alcalá de Henares, en las Facultades 
de Ciencias: Licenciatura de Químicas y Farmacia. 

Las Bases de la Convocatoria permanecen expuestas 
en el Tablón de Anuncios del Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares a partir de la publicación de 
esta convocatoria. 

Las solicitudes y la documentación requerida pue
den presentarse en el Registro General, hasta el día 
11 de Noviembre de 1995. 

Alcalá de Henares, 18 de Octubre de 1995 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares OUIMICA SINmlCA 

PUERTA de Madrid 



un policía y la suicida, a punta de caer al vacía durante el rescate 

Dos policías nacionales evitaron que una mujer 
se lanzara desde un noveno piso 

Con el riesgo de su propia vida, UD agente de la Policía Nacional salvó la de una mujer de 50 años 
que con sus facultades mentales perturbadas intentaba lanzarse al vacío desde el ático del número 2 
de la calle Moral, un edificio de nueve alturas. Los hechos ocurrieron sobre las 6'30 horas de la madru
gada del jueves 19 de octubre y fueron descubiertos por los vecinos al oír gritar a la mujer que amena
zaba con lanzarse al vacío. El rescate fue particularmente complicado, ya que en UD momento determi
nado un policía logró abalanzarse sobre ella, lo que casi provocó que ambos cayeran al vació, algo 
que fue impedido por otro agente policial que logró agarrarlos. 

Los gritos de la mujer, que 
responde a las iniciales deJ.G.B, 
fueron escuchados por varios ve
cinos que llamaron a la Policía 

· Municipal y a la Policía Nacio
nal. Debido al estado de excita
ción en el que se encontraba la 
mujer los policías decidieron que 
realizaran la operación de rescate 
dos policías que forman parte de 
una patrulla camuflada y que por 
tanto no llevan uniforme. Mien
tras tanto los agentes uniforma
dos de la Policía Nacional y de 
la Municipal permanecían en la 
calle actuando como apoyo y 
dando aviso a la ambulancia del 
teléfono de urgencias 061 para 
que estuviera alerta sin que hi
ciera acto de presencia hasta la 
que la mujer no fuera puesta en 
lugar seguro. 

Los dos policías con ropas de 
paisano lograron llegar al ático, 
pero la mujer amenazaba con 
que si se acercaban se lanzaba al 

vacío, por lo que mientras uno 
de ellos sostenía un diálogo con 
ella para tranquilizarla, el otro se 
aproximaba puesto que en un 
principio estaban a una distan
cia superior a los cinco metros. 

Mientras que el diálogo que 
trataba de tranquilizar que esta
ba realizando uno de los policías 
hacía efecto por un lado, por el 
otro su compañero había logra
do aproximarse considerable
mente por lo que decidió abalan
zarse sobre ella para reducirla e 
impedir que se lanzara. La mu
jer se encontraba en el alero del 
tejado por lo que la acción era 
muy peligrosa. De hecho, al lan
zarse sobre ella el policía ambos 
comenzaron a escurrirse por el 
alero del tejado con el riesgo in
minente de caer los dos al vacío. 
El otro policía se tuvo que lan
zar a sujetar a su compañero y a 
la mujer por el brazo. Fuentes 
policiales señalaron que «ha sido 

son de los que llevan la efigie de Cristóbal Colón 

Circulan billetes falsos de s.aaa pesetas 
Están circulando en Alcalá en la actualidad billetes falsos de cin

co mil pesetas. La manera que los distribuidores de estos billetes 
falsos utilizan para introducirlos es entregarlos como pago de pe
queños importes recibiendo las vueltas en billetes normales. Se han 
entregado ya en varios comercios e incluso en una peluquería. 

Estos billetes llevan la efi- co de los billetes auténticos al 
gie de Cristóbal Colón y pre- agitarlos). 
sentan las siguientes caracte- - La «marca de agua» se 
rísticas: ve borrosa al trasluz y menos 

- Los colores de las figu- definida que en los auténticos, 
ras son menos vivos y más di- no existiendo generalmente 
fuminados que en los billetes coincidencia entre los dibujos 
auténticos. de anverso y reverso del rose-

- Hasta estos momentos, tón. 
la tipografía de la numeración Se han recibido quejas tam-
de serie es diferente: en los bi- bién en los mercados y hasta 
lletes falsos los números de se- en el mercadillo de los Pinos, 
rie son prácticamente igual de pero en esta ocasión ha sido 
altos que de anchos, mientras con un billete de mil pesetas 
que en los auténticos son el que levantó sospechas a una 
doble de altos que de anchos. señora porque estaba en ma-

- El papel utilizado en las las condiciones, pero final
falsificaciones es más satina- mente se demostró que el bi
do (no ofrece rugosidad al tac- llete de mil pesetas, aunque 
to) y no tiene sonido de «car- deteriorado, era perfectamen
tco» (típico ruido metáli- te válido. 

PUERTA de Madrid 

un riesgo impresionante el que 
han corrido pero merece la pena 
cuando lo que han conseguido ha 
sido salvar una vida». 

El hijo de la suicida había de
nunciado el día anterior la des
aparición de su madre, vecina de 
Alcalá en la calle Río Escabas. La 
mujer está sometida a tratamien
to psiquiátrico ya que incluso es 
una mujer que pierde la noción 
de donde se encuentra. Las du
das de la Policía estribaban en 
cómo habría llegado la mujer a 
la azotea de ese inmueble ya que 
está permanece habitualmente 
cerrada con una reja. Además, la 
mujer no tienen ninguna rela
ción con ese inmueble por lo que 
en un primer momento tuvo que 
salvar la puerta de entrada del 
inmueble y en segundo lugar sal
var una puerta metálica que hay 
en el octavo piso y que comuni
ca con el ático. 

Finalmente la mujer fue tras
ladada en la UVI móvil del ser
vicio de urgencias al hospital 
'Príncipe de Asturias' para su 
posterior traslado a un centro 
psiquiátrico. 

un marroquí y un argelino 
provocaron incidentes 
en un bar 

Agentes de la Policía Munici
pal tuvieron que intervenir el 
viernes 13 de octubre a las 1'35 
horas para sofocar una pelea que 
se estaba produciendo al em
prenderla un marroquí y un ar
gelino contra varias personas que 
se encontraban en el bar Paraí
so, en el centro comercial Boisán 
11. Cuando estaba a punto de es
tallar una violenta pelea la llega
da de la Policía Municipal calmó 
los ánimos. Los agentes policia
les trataron de identificar a los 
dos extranjeros percatándose de 
que el argelino, Kamal M. de 18 
años , tenía decretada orden de 
expulsión de España. El marro
quí Ahmed EG, de 28 años fue 
puesto en libertad al no haber 
cargos contra él. 

OCTUBRE 
Día 11 ................ 79.168 
Día 13 ................ 99.205 
Día 16 ................ 64.793 
Día 17 .......... .-..... 23.291 
Día 18 ................ 16.453 

La 
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el . Cid Campeador, 2-A 
Tlf.: 889 56 19 - Alcalá 

PROGRAMACION 
CAUCES ACTUALES DEL FLAMENCO 

EN VIVO 
20, Octubre. 20 ll. 

CUNFERENCIA - COWQUIO en tomo a 
NUEVOS RUMBOS DEL FlAMENCO con 
la Intervención de José Manuel Gamboa 
(Diarto 16. Onda Madrid). Pedro Atlenza 
"(escritor). Jesús Romero (torero) y 
Vicente Soto (cantaor)' . 

20, Octubre.12,30 h. noche. 

ACIUACION DE VICENrE saro 
"SORDERA". acompañado a la gultana 
J .M Molero. Presenta: Pedro Atlenza, 

27, Octubre. 12,30 h. noche. 

ACIUACION DE EL YUNQUE 
acompafiado a la gultana por J .M. Molero. 
Presenta: Pedro Atlenza 

RESERVA DE MESAS 
AL TLF.: 889 5& t9 

COMERCIAL JAIID!N, S. L 

IEITA Y IEPAUCIOll llAOUIWIA DE JARDlm 
SERVICIO 'lllllCO TODAS 1.AS IUCAS 

- Diseño realización 
- Mantenimiento de jardines 
- Riegos 
- Tratamiento fitosanitarios 

Tlf. BBJ 40 05 
Pol. Ind. Camarmilla, Nav e 1 

28802 ALCALA DE HENARES 

21 de octubre de 1995 



Lo tiraron al suelo y le pusieron una navaja en el costado 

cuatro atracadores robaron más de un cuarto 
de millón a un jubilado 
Le arrancaron de cuajo los bOlsillos del pantalón donde llevaba el dinero 
«Si yo hubiera llevado una pistola, desde luego no hubiera andado 
haciéndoles caricias, aunque ahora estuviera en la cárcel» 

Cuatro atracadores se apoderaron de más de un cuarto de millón de pesetas de un jubilado de 59 años 

en el portal de la calle Gil de Andrade nº 11. El suceso ocurría el 11 de octubre sobre la una y media 

de la tarde. Tres individuos tiraron al suelo a la víctima, le pusieron una navaja en el costado y le arran

caron de cuajo los bolsillos del pantalón donde llevaba el dinero, mientras un cuarto invidivuo los es

peraba al volante de un vehículo en el que huyeron. 

Un atraco a mano armada 
tenía lugar sobre la una y me
dia de la tarde del pasado día 
11 de octubre, en la calle Gil 
de Andrade n º 11. La vícti
ma fue un jubilado de 59 
años , vecino de Alcalá, que 
por una serie de circunstan
cias llevaba encima 278.000 
pesetas en moneda española y 
estadounidense: «Acababa de 
cobrar 10.000 pesetas que me 
habían tocado en el sorteo de 
la ONCE. Luego fui al BBV 
para recoger 1.500 dólares 
que había encargado porque 
me iba de viaje a Thailandia. 
Y o llevaba además dos bille
tes de 100 dólares para que me 
los cambiasen por otros más 
pequeños. También acababa 
de cobrar un cheque de 
25 .000 pesetas de mi cuenta 
corriente y llevaba otras 
26.000 pesetas más que le de
bía a mi hijo. En el banco ha
bía un muchacho detrás de mí 
que, cuando me marché, pre
guntó cuánto eran 1.000 dó
lares al cambio; yo estoy casi 
seguro de que ese mismo fue 
el que salió y me siguió». 

Después de las gestiones 
bancarias regresó a su domi
cilio para guardar el dinero , 
pero no consiguió llegar a ha
cerlo. Cuando entró al portal 
lo abordaron tres jóvenes, de 
unos 22 ó 23 años y con buen 
aspecto. Mientras le advertían 
que no se moviese , uno de 
ellos lo agarró por el cuello y 
lo tiró al suelo , otro le puso 
una navaja en el costado iz
quierdo y un tercero le arran
có de cuajo los bolsillos del 
pan talón donde llevaba la ci
t ada cantidad. Inmediata
mente salieron corriendo y se 
subieron a un coche estaciona
do frente al portal, al volante 
d el cual los esperaba un cuar
to hombre que condujo el ve-

21 de octubre de 1995 

hículo en dirección a la ave
nida Juan de Austria. Al pa
recer se trata de un Opel Cor
sa de color claro, blanco o 
crema, cuya matrícula se en
cargó de anotar un testigo que 
les vio escapar. «Yo no inten
té defenderme, agarrado por 

Robaron de un camión 
jerseys valorados 
en más de un millón 
de pesetas 

En la madrugada del pasa
do martes, día 17 de octubre, 
por autores desconocidos fue
ron robadas del interior de un 
camión, el cual se encontraba 
estacionado en el polígono in
dustrial El Nogal, de la loca
lidad de Algete, 29 cajas de 
cartón embaladas que conte
nían jerseys de la marca New 
Terris, que están valorados en 
1.200.000 pesetas. Los auto
res del robo causaron daños en 
el camión valorados en unas 
40.000 pesetas. Entre estos 
daños está la rotura de la lo
na y de las cuerdas que la su
jetaban. 

Robaron en un chalet 
efectos por valor de más 
de ! millones 

Durante el puente del Pi
lar, en la madrugada del 13 de 
octubre, se cometió un robo 
en la vivienda situada en ca
lle La Barca, número 4 , de la 
localidad de Cobeña. El robo 
fue cometido por personas por 
el momento desconocidas, las 
cuales sustrajeron del interior 
de dicha vivienda un reloj de 
oro, cadena, anillo, pendien
tes , pulsera y gargantilla, to
do ello también de oro, un 

el cuello como me tenían y con 
la navaja en el costado. Cuan
do se fueron salí gritando que 
me habían atracado. Después 
avisé a la Policía Nacional y 
tuve que cambiarme los pan
talones para ir a poner la 
denuncia». 

collar de perlas, una cámara 
de marca Sony, un vídeo y di
nero en efectivo, valorado to
do ello en 3.145.000 pesetas. 
Los ladrones entraron en la 
casa por la puerta trasera cau
sando daños valorados en 
unas 200.000 pesetas. 

Robo en una vienda 
por valor cercano a los 
dos millones 

Durante el pasado puente 
del Pilar, concretamente en la 
madrugada del día 14 de oc
tubre, se cometió un robo en 
el domicilio situado en aveni
da de las Vegas, número 5, de 
la localidad de Arganda del 
Rey. Los ladrones sustrajeron 
del interior electrodomésticos, 
joyas y otros efectos por valor 
de 1.895.000 pesetas. Para 
entrar lo hicieron por una 
ventana tras forzarla y rom
per la persiana. 

Robaron 2.000 revistas 
de un camión valoradas 
en 900.000 pesetas 

Sobre las 22 horas del mar
tes día 17 de octubre fueron 
robados 2.000 ejemplares de 
la revista «Elle», del interior 
de un camión marca Mercedes 
con semirremolque que se en
contraba estacionado en el 
«Hostal 95»,donde su conduc
tor se encontraba cenando. 
Este hostal está situado en el 

Miedo 
La víctima confiesa temer 

represalias por parte de los 
atracadores y afirma tener 
miedo tras el suceso: «Ahora 
tengo miedo. Voy por la calle 
y me asusto cada vez que veo 
a un chico joven. Prueba de 
ello es que el otro día entré en 
el portal y cerré la puerta; lle
gó entonces un muchacho co
rriendo y me pidió que le 
abriera, pero le dije que no. 
Y a nó sé si vienen a por mí 
otra vez. Mi opinión es que se 
merecen que lleve encima una 
garrota y les dé un garrotazo 
a cada uno. Si yo hubiera lle
vado una pistola, desde luego 
no hubiera andado haciéndo
les caricias, aunque ahora es
tuviera en la cárcel». 

Por otra parte, el 16 de oc
tubre un agente policía detu
vo a otro atracador que inten
taba robar a punta de navaja 
a un hombre, en la misma ca
lle de Gil de Andrade. 

kilómetro 95 de la N-11, en el 
término municipal de Ledan
ca. Las revistas están valora
das en 900.000 pesetas. Por 
este curioso robo ha sido cur
sada denuncia ante la Guardia 
Civil en el puesto de Tor-ija. 

Apareció ahorcado 
un súbdito chino 

Alrededor de las 19 horas 
del pasado martes, día 17 de 
octubre, fue encontrado en un 
desván del restaurante chino 
«El Parador», situado en la lo
calidad de Sigüenza, el cuer
po sin vida de un súbdito chi
no. Al parecer se trata de Yun 
CZ, extremo éste todavía sin 
confirmar por carecer de do
cumentación acreditativa. Es
te nombre fue facilitado por 
sus compañeros de trabajo. 

Cuando escribimos este su
ceso, a la espera de los resul
tados de la preceptiva autop
sia, se especula con la posibi
lidad de que pueda tratarse de 
un suicidio, ya que apareció 
ahorcado en el desván donde 
fue encontrado por sus com
pañeros de trabajo . 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

P.M.L. 
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TENEMOS EL MAYOR Y MEJOR SURTIDO EN 

VEHICULOS DE OCASION DEL CORREDOR DEL HENARES 

Citroen Xantia 2.1 TDVSX - 900 kms. - 2 meses - ABS - Climat - E/E - C/C. P. Total: 3.500.000 Ptas. 

Opel Calibra 2.0 - 16v - Año 93 - Entrada: 575.000 Ptas. - Mes: 48.000 Ptas. 

Rover Montego - A/A - D/A - Año 93 - Entrada: 250.000 Ptas. - Mes: 24.054 Ptas. 

Renault Clio 1.4 5p - Año 93 - D/A - 8.000 kms. - Entrada: 275.000 Ptas. - Mes: 24.054 Ptas. 

Citroen ZX 1.9 D Tonic 5p - A/A - D/A - Año 95 - 900 kms. 

Citroen ZX 1.6 AV - 5p - Año 95 - A/A - E/E - 1.500 kms. - Precio Total: 1.575.000 Ptas. 

Ford Sierra XR4 - Año 92 - A/A - D/A - Entrada: 275.000 Ptas. - Mes: 30.000 Ptas. 

Peugeot 405 1.9 GR - A/A - D/A - Llantas - Año 92 - Entrada: 275.000 Ptas. - Mes: 36.000 Ptas. 

Renault 19 TD Chamade - Año 93 - Entrada: 275.000 Ptas. - Mes: 36.000 Ptas. 

Renault 5 Baccara - Año 89 - Cuero - D/A - Alarma - Precio Total: 775.000 Ptas. 

Citroen ZX 1.4 Avantage 5p - A/A - Año 92 - Entrada: 375.000 Ptas. - Mes 24.054 Ptas. 

Citroen Xantia l.8i - 16v - Año 95 - Climatizador - E/E - C/C 

Citroen XM 2.5 TD VSX - Año 95 - 300 kms. - Full equip 

Citroen Xantia 1.9 DX - Año 95 - 1.500 kms. - Climatizador - E/E - C/C 

Citroen Xantia 1.6 X - Año 95 - Pack - Al A 

Citroen ZX 1.4 - 3p - Pack - Año 95 

Opel Kadett 1.6 SV - 3p - Año 91 - Entrada: 275.000 Ptas. - Mes: 22.811 Ptas. 

Ford Fiesta 1.4 - Año 92 - Entrada: 175.000 Ptas. - Mes: 22.811 Ptas. 

Citroen XM V6 - 54.000 kms. - Full equip - Precio Total: 1.675.000 Ptas. 

Citroen Xantia 2.0 16v SX - Año 95 - Climatizador - Entrada: 775.000 Ptas. - Mes: 48.108 Ptas. 

Citroen ZX Volcane - A/A - D/A - E/E - C/C - Año 92 - Entrada: 475.000 Ptas. - Mes: 36.400 Ptas. 

Peugeot 405 1.9 GR - Año 90 - Entrada: 275.000 Ptas. - Mes: 28.900 Ptas. 

Citroen ZX 1.6 Aura - Año 92 - Entrada: 250.000 Ptas. - Mes: 35.600 Ptas. 



El banco de las autoridades durante la misa, oficiada por el obispo El teniente Adolfo Martín dirigió unas palabras a los asistentes 

Tres agentes de la Benemérita fueron condecorados por los 
méritos contraídos en el servicio 

La Guardia Civil celebró la fiesta de la Virgen del Pilar 
La Guardia Civil celebró la festividad de su patrona, la Virgen del Pilar, y lo hizo con dos actos centrales con 

un carácter solemne y otras actividades festivas. El obispo, monseñor don Manuel Ureña, ofició la misa junto al 
vicario general de la diócesis, don Juan Sánchez, y el abad (\eán de la Magistral Catedral, además de otros canóni
gos. A continuación se celebró un vino español en el que participaron autoridades civiles y militares y en el que 
se condecoró a tres componentes del instituto armado por los méritos contraidos en el desempeño de su servicio. 

El teniente jefe accidental del 
acuartelamiento de la Guardia 
Civil en Alcalá, Adolio Martín 
Martín, fue el anfitrión y como 
tal recibió a todas las autorida
des e invitados a la celebración 
de la festividad. Junto a él, en la 
presidencia de los dos actos cen
trales, estuvieron Bartolomé 
González, Luis Carvajal -coro
nel jefe de la BRIPAC-, el co
misario Jesús Sainz López, el 
sargento jefe de la Policía Muni
cipal, Nicolás García Ranchal, y 
el jefe de la estación de radio de 
la Armada en Santorcaz, el capi
tán de corbeta Salvador Delgado 
Moreno. Entre los invitados se 
destacó la presencia de varios 
miembros de la corporación mu-
nicipal complutense. El coronel Luis Carvajal impuso a Francisco Huerta la Cruz al Mérito Militar _ 

La misa solemne fue celebrada 
en la Magistral Catedral, que es
tuvo completamente llena de fe
ligreses y cuyo altar fue escolta
do por tres guardias civiles. La 
homilía del obispo se centró en 
la importancia de la Virgen Ma
ría en su advocación del Pilar, 
para también hacer una profun
da reflexión sobre la importan
cia de la evangelización en His
panoamérica. Monseñor Ureña 
dedicó un saludo muy especial a 
la Guardia Civil, de la que dijo 
-que es «UD cuerpo de defensa de 
los ciudadanos que tanto traba
ja y protege nuestras vidas y que 
tantas veces ha recibido las crí
ticas y la incomprensión, pero 
que vela por nosotros como lo ha
ce la Virgen». 

Distinción 
Y a en el vino de honor cele

brado en los salones de la Ciudad 
Deportiva Municipal, el tenien
te Adolio Martín Martín no qui
so dejar de recordar «a aquellos 
componentes de la Guardia Civil 
que perdieron su vida tanto en 
el transcurso del servicio como 
en actos de terrorismo. También 
quiero felicitar a los componen
tes del cuerpo que van a ser con-

En la foto de la izquierda, el alcalde de Alcalá, Bartolomé González, impone la distinción a Dionisio Paniagua. En la foto de la derecha, el teniente Adolfo 
Martín condecora a Jesús Hemández Morcillo. 
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El teniente Adolfo Martín con representantes de casas regionales Un grupo de guardias unüormados durante la fiesta 

decorados y a los que con su co
laboración se ha hecho posible la 
celebración de los actos cultura
les, deportivos y festivos que se 
han desarrollado con éxito». 

El alcalde felicitó a la Guardia 
Civil y agradeció su trabajo: 
«Quiero destacar la labor que 
realiza y que todos reconocemos, 
prueba de ello es que hoy aquí 
nos encontramos representacio
nes de todas las actividades so
ciales de nuestra ciudad, desde 
partidos políticos y casas regio
nales, hasta alcalaínos que a tí
tulo individual estamos un año 
más aquí para agradecer y para 
dar un testimonio más de apoyo 
a un cuerpo querido por todos 
nosotros». 

Condecoraciones 
A continuación, el brigada 

Antonio Montero, leyó la orden 
del ministerio de Defensa por la 
que se concedían las siguientes 
tres condecoraciones. El alcalde 
impuso la cruz al mérito militar 
con distintivo blanco, cuarta cla
se, al guardia primero Dionisio 
Paniagua Galindo, destinado en 
la plana mayor de la cuarta com
pañía con sede en Alcalá. El co
ronel jefe de la Brigada Paracai
dista, Luis Carvajal, impuso al 
guardia segundo , Francisco 
Huerta Lozano, destinado en la 
plana mayor de la cuarta compa
ñía con sede en Alcalá, la cruz al 
mérito militar con distintivo 
blanco, cuarta clase. Por último, 
el guardia segundo Jesús Her
nández Morcillo, destinado en el 
núcleo de servicios de Alcalá, re
cibió la misma condecoración, la 
cruz al mérito militar con distin
tivo blanco, cuarta clase, a quien 
le fue impuesta por el teniente je
fe del núcleo, Adolfo Martín. 

El coronel jefe de la Brigada 
Paracaidista concluyó el acto re
cordando que el honor es la di
visa de la Guardia Civil, «por eso 
para mí, hablar bien de la Guar
dia Civil es hablar bien de com
pañeros. Todos los que vestimos 
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Francisco Huerta, con su hija 

Dionisio Paniagua con su mujer y sus hijos 

el uniforme caqui llevamos a la 
Guardia Civil en el corazón y es 
un honor estar hoy con voso
tros». 

Felicidad 
La felicidad fue la nota distin

tiva de la celebración del vino de 
honor, y claro está, el máximo 
exponente de esta felicidad fue
ron los condecorados. El guardia 
segundo Francisco Huerta asegu
ró que «hoy es para mí un día 

muy feliz; llevo quince años en 
el cuerpo y estoy muy contento 
por haber recibido esta condeco
ración. Hoy es cuando pasan por 
tu recuerdo todas las circunstan
cias especiales que has vivido en 
tu actividad y sobre todo los bue
nos momentos. Sobre todo eso lo 
vives hoy, en un día tan especial 
como es el día de la patrona, en 
el que disfrutas con la familia . 
La Guardia Civil llevamos vi
viendo muy intensamente la fies
ta de nuestra patrona, la Virgen 

del Pilar, desde hace una sema
na, y para nosotros especialmen
te han sido tres o cuatro meses 
organizando los actos para que 
salgan con toda la dignidad y so
lemnidad». Huerta señaló que 
«son ya trece años organizando 
estos actos, lo cual constituye pa
ra mí un orgullo». El guardia se
gundo afirmó que la condecora
ción «es un estímulo y un reco
nocimiento a la labor que los 
guardias civiles prestamos. Es un 
reconocimiento muy bonito del 
ministro de Defensa». 

El guardia primero Dionisio 
Paniagua reconoció que «es pa
ra mí una satisfacción muy gran
de esta condecoración que reci
bo después de 25 años de servi-
cio; desde luego es la máxima sa
tisfacción que puede tener cual
quier guardia civil. Celebrar hoy 
la fiesta y recibir esta condeco
ración es un motivo de felicidad 
para mí y para mi familia». 

El guardia segundo Jesús Her
nández Morcillo también se mos
tró muy feliz: «Es un día muy 
grande y más cuando no esperas 
la condecoración. Tantas cosas 
vives en el desempeño de tu ser
vicio que cuando vives esta fies
ta y eres condecorado no puedes 
más que sentir orgullo y felici
dad. Qué más puedo esperar si 
hoy además están conmigo mi 
mujer y mis hijos». 

Servicio a la sociedad 
El acentuado servicio a la so

ciedad como objetivo primordial 
de la Guardia Civil es lo que más 
orgullo produce a los miembros 
del cuerpo, pero también a sus 
cónyuges, esposas sobre todo , 
puesto que la plantilla de guar
dias civiles femeninas no es to
davía muy amplia: «Eso es algo 
que viven incluso más intensa
mente nuestras esposas; ellas es
tán más en tensión si cabe que 
nosotros , puesto que nuestro ser
vicio contiene un indudable ries
go. Pero al mismo tiempo se 
sienten aún más orgullosas que 
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Representantes de Policía Local, Policía Nacional, Brigada Paracaidista y Guardia Civil. A la derecha, los tres condecorados: el guardia segundo Francis-
co Huerta Lozano, el guardia segundo Jesús Hemández Morcillo y el guardia primero Dionisio Paniagua. 

nosotros por el servicio que rea
lizamos hacia la sociedad. El día 
de nuestra patrona son ellas las 
que también más disfrutan y a 
ellas en cierto modo se dedica la 
fiesta>>, aseguró el teniente jefe 
accidental de la Guardia Civil en 
Alcalá, Adolfo Martín. 

Pero el teniente no oculta ese 
orgullo que caracteriza a la Guar
dia Civil por su servicio: «Yo me 
siento muy orgulloso de servir a 
la sociedad, de trabajar para pro
teger a la gente que me rodea. Es 
cierto, como ha dicho el señor al
calde, que tal vez haya gente que 
no saben o no ven ese trabajo que 
realizamos, pero ahí queda, y 
por supuesto hay otras muchas 
personas que sí saben agradecer
nos y reconocernos ese servicio». 
Y añadió el teniente Martín: 
«Baste como ejemplo el recono
cimiento que tuvimos el año pa
sado en toda España al cumplir 
los 150 años de la fundación del 
Instituto». 

El brigada Montero también 
reconoció esa alegría que la 
Guardia Civil sintió el día de la 
celebración de su patrona: «Pa
ra todos los que sentimos el ho
nor de vestir el uniforme de la 
Guardia Civil es uno de los días 
más grandes. Y o hoy he tenido 
la suerte y el honor de leer la or
den de condecoración y precisa
mente a dos guardías a los que 
tengo bajo mi mando en la ofici
na. Para mí es un doble orgullo 
y más satisfacción no me cabe en 
el día de hoy. Lo único que le pi
do a la Virgen Santísima es que 
nos proteja a todos y a todos los 
ciudadanos de España». 

La fiesta como decimos tuve 
ese carácter familiar en el que co
braron protagonismo las esposas, 
las compañeras infatigables de 
los guardias, esposos y compañe
ros, familias de las agentes feme
ninas: «Nuestras esposas sufren 
tanto o más que el Guardia Ci
vil , pero sufren calladamente en 
su domicilio; ellas nos dan áni
mos, nos ofrecen estímulo y lo 
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Jesús Hemández con su familia 

Las familias tienen gran protagonismo durante la fiesta 

viven tanto o más que nosotros. 
Por supuesto que ellas disfrutan 
con esta celebración; se lo mere
cen porque no visten el unifor
me pero son tan guardias civiles 
como nosotros». 

Las esposas 
La esposa del guardia pri

mero Dionisio Paniagua pu
so de manifiesto la felicidad 
que sentía ese día: «Durante 

25 años que llevo unida a la 
Guardia Civil, el día de la Pa
trona es uno de los más feli
ces del año; estamos esperan
do a que llegue durante todo 
el año. Por si fuera poco, este 
año ha sido má~ especial si ca
be por la condecoración». La 
esposa del brigada Montero se 
expresó en parecidos térmi
nos: «Es un orgullo que mi 
marido sea guardia civil. La 
celebración del día de la Vir-

Teniente Adolfo Martín Martín, 
jefe accidental del acuartelamiento 

de la Guardia Civil en Alcalá 

gen del Pilar es para nosotros 
una tradición que nos hace ser 
muy felices». 

Y más esposas; un grupo de 
mujeres compartía mesa junto a 
sus maridos en un animado gru
po: «A nosotras nos encanta la 
fiesta que se celebra con motivo 
de la Patrona; el trabajo que rea
lizan nuestros maridos es muy 
importante para nosotras; siem
pre lo hemos vivido así y nos sen
timos muy orgullosas», señaló 
Mari Carmen. Junto a ella En
carna afirmó que «lo que más me 
enorgullece es que mi marido 
pueda ayudar, que pueda hacer 
algo bueno por la gente. Y eso es 
algo que día a día tenemos la 
suerte de poder vivir». · 

Y es que dado el carácter fa
miliar que tiene la Benemérita es 
fácil que las mujeres tengan una 
relación con la Guardia Civil 
previa al matrimonio: «Para mí 
hoy es un día muy especial no ya 
sólo porque mi marido sea guar
dia, es que yo soy hija del cuer
po porque mi padre era guardia 
civil; esto para mí es una tradi
ción», señaló Mari Tere. 
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I DESFILE 
DE MAQUILLAJE CORPORAL 

Centro Comercial EL V AL 
ORGANIZADO POR LA ACADEMIA COMPLUTENSE 

(Promoción 94-95) 
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Cuerpos desnudos integralmente maquillados con las 

infinitas formas que la imaginación y el arte del maquillaje 

son capaces de crear: cisnes, pájaros, power ranger's ... 

¡Sorpresa garantizada! 

Y ADEMAS MODA Y PRECIOS DE ETIQUETA 
"" 

CON TODAS LAS NUEVAS TENDENCIAS DE LA TEMPORADA OTONO-INVIERNO 95-96 

Vente de tiendas al Centro Comercial de Alcalá 



A la izquierda, el presidente de la Asociación de Belenistas hace entrega del galardón al salesiano Diego Rodríguez. En la foto de la dere
cha, Manuel Benavente recoge el premio para la Casa de Andalucía. 

A sus colaboradores la casa de Andalucía y el salesiano Diego Rodríguez colaborado desinteresada
mente con los ·helenistas des
de que empezaron a trabajar, 
poniendo a su disposición el 
local que tienen en el Centro 
de Comunidades. Por su par
te, el salesiano Diego Rodrí
guez colabora como asesor re
ligioso de la asociación y ha 
cedido los locales que los sa
lesianos tienen en Nueva Al
calá, «Las Naves», para los 
cursillos prácticos de helenis
mo que convoca la asociación. 

LaAsoeiatión complutense de Belenistas entregó 
la «Placa de belenismo» 

La Asociación Complutense de Belenistas celebró el pasado 6 de octubre la festividad de su patrón, 
San Francisco de Asís, con una cena que tuvo lugar en el Círculo de Contribuyentes. Al f"malizar la 
cena, en la que participaron medio centenar de socios, se hizo entrega del galardón «Placa de Belenis
mo» a la Casa de Andalucía y al salesiano Diego Rodríguez, por la colaboración prestada. 

Manuel Benavente Ferrer, 
en nombre de la Casa de An
dalucía que actualmente pre
side, y Diego Rodríguez Na
varro, asesor religioso de la 
Asociación Complutense de 
Belenistas, recogieron la 'Pla
ca de Helenismo' , premio con
sistente en una figura de 16 
centímetros obra del imagine
ro José Luis Mayo Lebrija, 
posiblemente el mejor que 
hay en estos momentos en 
España. 

La Asociación Compluten
se de Belenistas quiere insti
tuir el galardón, que concede
rá anualmente a aquellas per
sonas o instituciones que des
taquen por su colaboración 
con la citada asociación. En el 
caso de los premiados en este 
año, la Casa de Andalucía ha Diego Rodríguez, Francisco Pérez y Manuel Benavente. 

«Es un reconocimiento que 
la asociación tiene a bien dar 
en la festividad de nuestro pa
trono, San Francisco Asís, la 
primera persona de la que his
tóricamente se sabe que mon- -
tó un nacimiento» explicó el 
presidente de la Asociación 
Complutense de Belenistas, 
Francisco Pérez Bustamante. 

Los helenistas de Alcalá, 
desde que se pusieron en mar
cha el pasado mes de marzo, 
no han parado de trabajar. 
«Ininterrumpidamente, todos 
los sábados del 95 desde el mes 
de marzo que nos constituí
mos como asociación, hemos 
realizado conferencias, cursi
llos y cursillos prácticos. Pre
tendemos seguir así durante 
todo el año, interrumpiendo 

MORALES MOTOR, S.L. 
¡¡¡LOS MEJORES VEHICULOS SEMl·NUEVOS áf mejor precio!!! 

131~ fz!~ t3 M3t·1~13.1~1 !;fJút;J:t l{¡t;fJ#;13I!1 ·M ·1 fl 
GRANDES OFERTAS 

-Peugeot 106 xT 5p. (Aire .Acondicionado, Elevalunas E. Cierre C.) .................... 1.150.000.- pta. 
Peugeot 306 5p. (Elevalunas E., Cierre Centralizado) .............•.•.... •• .......•........•• 1.350.000.- pta. 
Seat Ibiza CLX 3p. Ail.o 1995, 1.4 ce ... •........•..•.........•.......•••...............•........ •.•. 1.100.000.- pta. 
Seat Córdoba CLX 1.6, Año 1995 (Aire Acond. Dirección .Asistida) ••••••••••••••••••.• 1.475.000.- pta. · 
Seat Toledo GL 1.8, Ail.o 1995 (Aire Acondicionado, Dirección .Aaiatida) • • • • • • • • • • • • • 1.595.000.- pta. 
Renault Clio 1.8 S 3p. Ail.o 1993 (Aire Acond., Dirección .Asistida) ••••••.••••.••••••••• 1.090.000.- pt.. 
Renault Clio 1.8 S 3p. Ail.o 1994 (Aire A., Cierre C., D • .Aaist., E.E.) ..........•• ••. ... 1.250.000.- pta. 
Renault Clio 1.2 RL 3p. Ail.o 1995 .•...... .••........•...•. .. ... •. ..•• .••.. .•.. ..... ...........•.. ...• 975.000.- pt..1 
Renault Clio 1.9 Diesel RL 5p. Año 1994 ..• .• .• •.... •.• •..•..............................•..•..•.. 1.150.000.- pta. 
Renault 19 1.4 RL 5p. Ail.o 1994 (Aire Acondicionado, .Alarma) •••••••••.•••••••••••••••• 1.290.000.- pt.. 
Renault 19 1.8 RT 5p. Año 1993 (A. Acond., C.C., E.E., D . .Aaist.) •••••••••.• • .••••••••• 1.325.000.- pt.. 
Renault Laguna Z.2 Diesel RT (Aire Acondicionado, F. Antiniebla, etc.) ......•...•. 2.;190.000.- pt.. 

COCHES IMPECABLES • MAS OFERTAS EN OTROS MODELOS 
VISITE NUESTRA EXPOSICIÓN - COCHES COMO NUEVOS Y A PRECIOS REBAJADOS 

Carretera a Villalbilla, Km. 1 (Polígono Industrial «El Gurugú» · Nave 1) · 28810 VILLALBILLA (Madrid) · Tlfs.: 883 21 51 (exposición) · 881 41 99 (particular) 
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la actividad lógicamente du
rante noviembre y diciembre 
que empezamos con los mon
tajes de belenes». 

Para la Navidad 95 el pro
grama de actividades es muy 
amplio: «Además del belén 
que vamos a montar, vamos a 
organizar un concurso de be
lenes, en principio en colabo
ración con el ayuntamiento. 
V amos a colaborar también 
montando otros belenes en es
caparates o en las naves de los 
salesianos». 

Mucho trabajo el que les es
pera de cara a la Navidad: 
«Ahora viene el trabajo ar
duo, la labor codo a codo, el 
sudor, las lágrimas, el mal 
dormir, el mucho pensar en 
como hacemos las cosas y es 
ahora cuando de verdad se no
ta cómo los helenistas se 
aúnan en los esfuerzos y cola
boran todos». A pesar de to
do; la labor resulta gratifican
te: «Gratificante es todo tra
bajo bien realizado. Yo con
fío mucho en la junta directi
va que tengo, en los helenis
tas de Alcalá y en ese público 
tan amable que siempre nos 
acoge y siempre está en los 
cursillos y que va a colaborar 
en el helenismo en general y 
sobre todo en el de Alcalá». 
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Hoy comienzan 
nuevos cursos de helenismo 

La Asociación Compluten
se de Belenistas invita a par
ticipar en los «Cursillos Teó
ricos de Belenismo», que se 
impartirán en el Salón Social 
de la Casa de Andalucía, de 
acuerdo con el siguiente pro
grama: 

Viemes, 20 de Octubre 
(A las 20' 15 horas) 

- Palabras de presentación 
del Asesor Religioso de la Aso
ciación, Rvdo. P. Diego Gar
cía. 

/·-· 

~-

- Proyección de Diapositi
vas de Belenes y Rincones. 

- Proyección del vídeo 
«Cómo se hace un Belén», de 
Jesús Ramo Guitarte. Maestro 
Belenista de la Asociación Ami
gos del Belén de Zaragoza. 

Viemes, 27 de octubre 
(A las 20'15 horas) 

- El Belén Popular. Ubi
cación, corcho, escayola, pa
pel, colocación del celaje, la 
embocadura. 

- Botánica del Belén. 
Musgo natural-artificial, ár
boles, arbustos, palmeras, 
frutos. 

- Perspectiva en el Belén. 
- Construcciones. Arcos, 

rincones, portales. 
- Pintura. 
- Figuras. Tamaños, colo-

cación, grupos. 
- Complementos en el Be

lén. Paja, agua artificial, bar
nices, cacharrería. 

Viemes, 3 de Noviembre 
(A las 20'15 horas) 
Electricidad e iluminación en el 
Belén. 

- Circuitos serie y parale
lo. 
- Transformadores. Lámpa
ras, neón, diodos LED, ho
gueras, fraguas, faroles. 

- Efectos especiales. Agua 
hirviendo, aparición del An
gel, reostatos de agua. 

- Molinos de viento. 
Agua y norias. 

Movimiento en el Be-
lén. 

Efectos de noche/ día. 

Clausura y vino español, 
para todos los asistentes. 

Al finalizar cada jornada, 
se abrirá una charla-coloquio 
entre los asistentes , al objeto 
de clarificar las dudas que pu
dieran plantearse. 

Los cursillos están patroci
nados por la Asociación Com
plutense de Belenistas , y son 
completamente gratuitos. 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMERAS» 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 

• Edificio de nueva creación en el casco urbano , dotado 

de terrazas y zonas verdes. 
• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h . Cons

' ta de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 

Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

• Toma de TV • Detector automático de incendios. 

• Hilo musical opcional. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 

• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos . 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 

de la persona, su bienestas y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia en 

la atención a nuestros mayores . 

Camino de la Barca, nº 16. - 19200 AZUQUECA DE HENARES 

Telfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Instalar Calefacción Roca. El cambio 
que más notará 

Los grandes cambios no se Porque Calefacción Roca 
ven. Se notan. Cambiar es la solución definitiva. 
muebles, cortinajes, 
decoración, es algo que se 
ve de forma inmedtata. 
Pero instalar Calefacción ~ 
Roca es el gran cambio. El 1§1 e~ 
que menos salta a la vista. 
Pero el que más va a notar. ~==:-"" 

Vea la solución definitiva en: 

• 
uar 18-

Ctra. Barcelona, Km .. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 
ALCALA DE HENARES 

MADRID - LUGO 



Tres alcaldes de Alcalá y varios concejales declararán en la causa abierta 

tras la denuncia de Teodoro Escribano contra Francisco José Pérez 

«El juieio del siglo será un proceso 
contra la corrupción», según IU 

Será, cuando se celebre, el juicio del siglo. En Izquierda Unida ya se han apresurado a afirmar que 
será el proceso a la corrupción en Alcalá. El demandante, Teodoro Escribano, exconcejal de Planea
miento, exalcalde y exgerente del centro comercial La Dehesa, pretende que se proteja su derecho al 
honor según lo dispuesto por la ley de enjuiciamiento civil. Pretende que se le resarza con una indem

nización de 11 millones de pesetas que está dispuesto a donar a instituciones de carácter benéfico. El 
demandado, Francisco José Pérez Esteban, candidato no electo a la asamblea de Madrid por IU y se
cretario general de Izquierda Republicana en Alcalá preguntó en un mitin celebrado en la plaza de 
Cervantes a la audiencia si no era corrupción la trayectoria profesional de Teodoro Escribano. Prome
te ser un juicio en el que prestarán declaración tres alcaldes de Alcalá y concejales diversos. 

Francisco José Pérez afirma 
basarse en la trayectoria de 
Teodoro Escribano para asegu
rar que «utilizó su cargo públi
co para asuntos privados y por 
tanto se ha aprovechado del 
cargo. Eso es corrupción». Pé
rez Esteban afirmó también 
que «Escribano ha sido muy 
torpe porque lo que va a con
seguir es que se vuelva a hablar 
de la corrupción». 

El demandado recibió la de
nuncia en su domicilio el vier
nes 22 de septiembre: «En la 
demanda que se me presentó se 
dice que el señor Escribano me 
ha denunciado porque siente 
herido su derecho al honor por
que yo le he criticado en un ac
to público de la coalición IU co
rrespondiente a la campaña 
electoral de los comicios muni
cipales y autonómicos. En 
aquel acto yo criticaba su ges
tión en la concejalía de Planea
miento y remataba la crítica di
ciendo que este señor se había 
aprovechado de su cargo públi
co para conseguir beneficios 
privados como es el nombra
miento de director gerente del 
centro comercial La Dehesa». 

Pérez Esteban señaló que 
«tanto a mí como a la coalición 
IU nos parece criticable que un 
señor se haya aprovechado de 
su cargo público de esa mane
ra, teniendo en cuenta precisa
mente que es él quien gestiona 
la recalificación de los terrenos 
para la instalación allí del cen
tro comercial. El mismo señor 
que recalifica los terrenos, lo 
que evidentemente beneficia a 
una multinacional como Zenor 
Overseas, un mes después de 
dejar su cargo público es con
tratado por esa misma empre
sa». Escribano, por su parte, se
gún la demanda presen
tada, se ampara en que él no 
fue quien recalificó los terre
nos, sino que lo hizo el pleno 
del ayuntamiento. «Evidente
mente esta es una excusa has-
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Francisco José Pérez Esteban 

tante floja política y jurídica
mente, puesto que la propues
ta procede del concejal de Pla
neamiento, que es quien inicia 
la tramitación y desarrolla to
do el proceso urbanística», afir
mó Pérez Esteban. 

«En aquel mitin criticába
mos y seguimos criticando des
de IU que ese comportamiento 
es poco ético, que es un auto
tráfico de influencias y que se 
ha aprovechado del cargo pú
blico», para añadir que «ése es 
un comportamiento que políti
camente es criticable, delezna
ble y repugnante. De hecho, IU 
ha llevado al parlamento una 
iniciativa de ley para que un se
ñor que ha trabajado como car
go público, en los años poste
riores no pueda desarrollar una 
iniciativa privada en el área en 
el que le ha tocado trabajar co
mo cargo público». 

Pérez Esteban matizó su in
tervención en el mitin: «Yo lo 
que hice fue una pregunta al 
público y textualmente dije, 
creo recordar: 'Decidme si es
to no es corrupción'. De todos 
modos el caso Escribano es vox 

populi. Lo que yo dije en el mi
tin es algo que en la calle se 
comenta; todo el mundo criti
ca a este señor porque Alcalá no 
es una ciudad grande y todos 
nos conocemos. El mismo ha 
dilapidado su imagen pública y 
que me alegue a mí una crítica 
o una agresión a su derecho del 
honor me parece ridículo. Lo 
que yo hice en el mitin fue una 
narración de hechos. El adu
ce que la Íntención que tenía 
era la de dañar su imagen per
sonal y eso es falso; no me im
porta nada su imagen privada, 
pero sí es muy criticable su ac
tuación pública en el ayunta
miento. Además es falso que no 
esté vinculado a la actividad 
política porque sigue siendo 
militante del PSOE y sigue par
ticipando en su partido». El se
cretario general de Izquierda 
Republicana en Alcalá añadió 
que «el nombre de Teodoro Es
cribano ha sonado cuando se 
hablaba de asuntos turbios co
mo el del centro comercial Los 
Pinos, la polémica de los subas
teros y de hecho ha sonado en 
la comisión de investigación 

unas palabras 
de Pérez Esteban 
en un mitin de IU, 
objeto de la denuncia 
de Escribano, que pide 
11 millones de pesetas, 
acogiéndose 
a la protección 
de su derecho al honor 

que se creó en el ayuntamien
to por las irregularidades come
tidas». 

Los argumentos para la de
fensa de la demanda son que 
hay libertad de expresión para 
juzgar las actitudes de los car
gos públicos: «Esta libertad de 
expresión en período prelecto
ral debe ser la máxima y, según 
la ley, cuando entran en con
flicto la libertad de expresión 
y el derecho al honor de la per
sona, debe prevalecer la liber
tad de expresión. Lo que no es 
de recibo es que además de ha
berse enriquecido aprovechán
dose de su cargo público, no se 
puede pretender librarse de la 
crítica, de la libertad de expre
sión, y menos en un proceso 
electoral en el que el tema na
cional y local clave es la corrup
ción. Además estaba todavía 
abierta la comisión de investi
gación, puesto que se cerró con 
posterioridad a las elecciones». 

Torpeza y expectación 
Francisco José Pérez Esteban 

declaró que «Escribano ha co
metido una torpeza por
que ahora que se ha cerrado la 
comisión de investigación lo 
que le conviene es callar y no 
resucitar este tema. Lo que ha 
provocado Escribano es que re
sucite toda la polémica de la ac
tuación urbanística de los últi
mos gobiernos socialistas». 

El juicio promete ser intere
sante: «Van a ser llamados a de
clarar tres alcaldes de Alcalá co
mo Arsenio Lope Huerta, el 
propio Escribano y Florencio 
Campos Corona, además de 
concejales como Rafael García 
Poveda, José Luis Herrero, etc. 
V amos a hablar de urbanismo 
en serio y a ver cómo sale pa
rado Teodoro el Breve, y le lla
mo así porque fue alcalde cua
tro meses. Izquierda Unida me 
ha apoyado completamente y 
comparte todas mis palabras. 
Puedo decir que le podría ha
ber llamado 'chorizo' a Teodo
ro Escribano, pero no lo hice 
porque, repito, me limité a ha
cer una narración de hechos y 
a hacerle una crítica política». 
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sao sacias forman la Asociación de vecinas El Val, la más 
combativa de las de Alcalá en las últimas años 

«Nosotros éramos agresivos en temas de 
urbanismo cuando aún había remedio ... » 

La AA. VV. 1cEl Val» se ha caracterizado siempre por ser una de las entidades que mayor dinamismo ha 
desplegado en los últimos años, de ahí su prestigio. Esta asociación de vecinos se ha caracterizado por ser 
una de las más reivindicativas, no solamente con temas que afectasen a la zona del Val, sino de toda la ciu
dad, viendo ésta como un todo, lo que le ha dado una dimensión amplia, a la hora de afrontar la problemática 
de cada momento~ De todo ello hablamos con Mª Carmen García, Mariano Carpintero y Aida Dantas. 

- ¿Qué número de socios tie
ne actualmente esta asociación y 
cuál es su participación en los te
mas que día a día se plantean? 

- El número actual de socios 
debe de estar rondando los 500, 
y el nivel de participación es di
verso. Hay grupos de relación, 
que ya es importante en los tiem
pos que corren y que se nuclean 
en tomo a las actividades que or
ganiza la asociación. Luego es
tán los que hacen acampadas, 
excursiones, visitas a sitios de 
interés y otras actividades socio
culturales, y por último hay un 
grupo más activo que es en el 
que se encuadra la junta de di
rección y otros socios con mayor 
grado de compromiso, que sin 
ser de la dirección tienen una 
gran dedicación en el día a día. 

- Aunque esta asociación si
gue siendo una de las más vivas 
de la ciudad, hay quien echa en 
falta que no tocáis temas de ur
banismo con el nivel y la capa
cidad de hace unos años. 

- Nosotros éramos agresivos 
en temas de urbanismo cuando 
todavía había remedio, porque 
todavía no se habían construido 
todos los solares, hoy ya están 
todos construidos, algunos de 
ellos en contra de nuestra volun
tad y por consiguiente eso ya es 
historia. Ya nos hubiese gustado 
que se nos hubiese hecho caso 
para bien de los vecinos de este 
barrio. Ahora lo que queda es re
modelar y ver cómo se aprove
chan los pocos espacios libres 
que quedan para habilitarlos co
mo zonas de ocio y recreo. 

- Ahora que habláis de zonas 
de ocio y recreo, ¿qué opinión os 
merecen los parques que se están 
remodelando o construyendo? 

- ¿Qué opinión nos van a 
merecer el parque de Sementa
les y el de San Isidro, cuando lo 
están llenando de adoquines, lo
setas y cemento? Eso es una bar
baridad. Si el poco espacio libre 
que nos queda lo llenamos de ce
mento, ¿qué aire vamos a respi
rar? Si los árboles.están mal tra
tados y atendidos y los que se 
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pierden no se reponen, ya nos 
contarán el modelo de ciudad 
que vamos a poder disfrutar. 
Quizás por esta última razón 
nuestra asociación hoy está más 
pendiente c:le los temas me
dioambientales que del urbanis
mo. Esto no quiere decir ni mu
cho menos que no vayamos a es
tar pendientes de tema tan im
portante, tanto es así, que en la 
revisión del PGOU vamos a es
tar al pie del cañón para que lo 
que tenemos rio empeore más de 
lo que aún está. 

- ¿Se puede deducir de vues
tras declaraciones que para vo
sotros el diseño urbanístico de la 
ciudad es de vital importancia? 

- Nosotros consideramos 
fundamental el tema del urbanis
mo, pues en él se diseña el mo
delo de ciudad y la calidad de vi
da de los que habitamos en ella. 

Cuando se redactó el PGOU, 
nosotros planteamos varias ale
gaciones al mismo, pues estába
mos en contra de que se saltara 
la variante para construir vi
viendas, caso de Espartales, 
pues consideramos que Alcalá 
nunca debía llegar a los 200.000 
habitantes y con este plan se 
puede llegar. Nosotros aposta
mos por ciudades más pequeñas, 
más humanas, donde la gente se 
conozca, se relacione, las ciuda
des monstruo son inhumanas, 
sin calidad de vida para la ma
yoría de sus vecinos. El creci
miento de las ciudades no pue
de ni debe ser ilimitado. 

Nosotros no estamos de acuer
do con que Alcalá se una por una 
parte con Torrejón, por otra con 
Daganzo y Camarma, y por otra 
con Meco y con todos los pue
blos limítrofes de la comisa sur. 
Vamos a proponer a la Federa
ción de Asociaciones de Vecinos 
una campaña de sensibilización 
para que cuando llegue la revi
sión del PGOU se ponga coto al 
crecimiento ilimitado de Alcalá. 

- ¿Estáis al tanto del con
sorcio que se quiere crear en
tre los ayuntamientos de To
rrejón, Alcalá y la CAM? 

- Oficialmente no lo sabe
mos, hemos oído campanas y 
nos parece una monstruosidad, 
después nos vendrían con la pro
blemática tan importante del 
agua y otros servicios. Ante es
to nosotros planteamos que otras 
zonas de nuestro país, tienen de
recho a su desarrollo, por ejem
plo A vila, Soria, Zamora, Cuen
ca, Ciudad Real, Cáceres, Bada
joz, etc. Para qué quieren seguir 
concentrando personas y proble
mas en cuatro puntos de nuestra 
geografía y dejar al resto del 
país desértico o medio desértico. 

- ¿Cuáles son los temas más 
importantes que esta asociación 
de vecinos, va a afrontar en los 
próximos meses? 

- Queremos dar un impulso 
importante a nuestro Boletín, 
pues lo consideramos de vital 
importancia. También queremos 
intensificar las tertulias, lo con
sideramos muy interesante, que 
todos los miércoles nos veamos 
para hablar y tratar de temas de 
interés general, en este sentido 
los socios deben de hacer pro
puestas de aquellos temas que 
ellos consideren de interés ya 
que consideramos que esto no 
debe ser sólo potestad de la jun
ta directiva. Queremos seguir 
potenciando la música en todas 
sus facetas, el medio ambiente 
en cuanto a la gestión y uso del 
parque de los Cerros, los par
ques y jardines de la ciudad, el 
mantenimiento y cuidado del ar
bolado, las riberas de nuestros 
ríos, los vertidos y la emisión de 
gases y ruidos. 

Con respecto al urbanismo, 
aparte de lo que ya hemos co
mentado, queremos que dejen 
de hacer chapuzas y se mejore 
en lo posible lo que mal se hizo, 
aunque lo vemos bastante difícil 
porque nunca hubo voluntad po
lítica del equipo de gobierno del 
ayuntamiento para ello. 

Queremos que se haga un plan 
de aceras porque hay muchas en 
mal estado en nuestro distrito y 
en otros distritos de Alcalá, a la 
vez que exigiremos qué uso se le 

quiere dar al local que la empre
sa constructora cedió al ayunta
miento, en la plaza de Navarra 
a cambio de permitirle hacer los 
muchísimos desaguisados que 
ésta ha hecho en el barrio. 

Otro tema de órdago a la gran
de es la parcela vallada junto al 
centro comercial El V al, que es 
zona verde, así aparece en la re
dacción del PGOU, y la tienen 
vallada porque dicen que es de 
propiedad particular. 

- Con respecto a la ciudad 
deportiva del Val, ¿qué os plan
teáis con relación a su estado de 
conservación, al ser ésta una ins
talación del distrito? 

- No es del distrito, está en 
el distrito y nos ha venido y nos 
viene muy bien, pero ha sido la 
ciudad deportiva de toda la ciu
dad hasta que entró en funciona
miento la del Juncal, que llevan 
veinte años construyéndola y to
davia no saben cuándo la van a 
poder terminar. Contestando 
más directamente a la pregunta 
que nos haces, sí que vemos ne
cesario que se remodelen algu
nas de las instalaciones de esta 
ciudad deportiva del V al, pues 
son muchos años ya los que lle
va prestando servicio y el ayun
tamiento se ha gastado muy po
co dinero en ir manteniendo las 
instalaciones como es debido. 

En cuanto a la Casa de la Ju
ventud, queremos decir como en 
el caso anterior, que no es una 
instalación propiamente para es
te distrito, sino para uso y disfru
te de toda la ciudad, y nos pare
ce muy bien que así sea, por lo 
tanto en este barrio lo que sí ha
ce falta como agua de mayo es 
un centro cívico, para las activi
dades socioculturales de todas 
las entidades sociales de este 
distrito. 

- Cambiando una vez más de 
tema, ¿ha sido positiva la crea
ción de la Federación de Asocia
ciones de Vecinos? 

- Sí, ha sido y es muy positi
vo y se puede comprobar cómo 
en la campaña sobre las tarifas 
telefónicas, reclamaciones sobre 
el recibo del agua, canon de de
puración, concurso de relatos 
cortos, convenio con la Funda
ción Colegio del Rey para obte
ner descuento en las entradas a 
las actuaciones en el Teatro Sa
lón Cervantes por los socios de 
las entidades vecinales. Pero lo 
más importante está por hacer, 
que es el conseguir que los ve
cinos de cada distrito de la ciu
dad tomen conciencia de los pro
blemas de su ciudad y acudan a 
las asociaciones de vecinos pa
ra unirse y luchar todos juntos 
por que de una vez por todas el 
ayuntamiento actúe de forma 
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Miembros de la Asociación de Vecinos El V al 

más correcta y atienda los pro
blemas de todos nosotros con 
muchísima más seriedad. 

- Transcurridos ya cuatro 
meses desde que fue elegido al
calde el candidato del PP, ¿Qué 
opinión os merece el nuevo equi
po de gobierno? 

- Pues aunque es poco tiem
po para hacer un balance con 
cierto rigor, ya empieza a in
cumplir sus compromisos con 
nosotros y parece ser que no so
mos los únicos. En el tema de los 
bares de la galería del Boisan 
mantuvimos una reunión con él 
en el mes de julio donde se com
prometió a tomar medidas y no 
solamente no las tomó sino que 
además autorizó las terrazas de 
verano en dichos bares. Si ha es
to añadimos las declaraciones 
desafortunadas que ha hecho an
te temas de importancia y su 
comportamiento en cuanto a la 
tala de pinos en el parque de los 
Cerros pues el panorama no es 
precisamente para darle una 
medalla, en concreto en lo de los 
pinos lo más coherente habría si
do el pedir su dimisión. 

- Y de la oposición, ¿qué 
opinión os merece su nueva tra
yectoria? 

- Pues nos parece que de
bían ser más incisivos y también 
cumplir sus compromisos. Antes 
de las elecciones municipales 
vinieron por aquí pidiendo nues
tro parecer en cuanto a su pro
grama electoral e incluso nos so
licitaron que si queríamos intro
ducir algunos de nuestros plan
teamientos en su programa, y de 
hecho les dimos algunas ideas 
que luego después no sabemos si 
las han recogido. Pero lo más lla
mativo es que desde entonces no 
han vuelto, y sí que nos gustaría 
que se diesen una vuelta por 
aquí para cambiar impresiones 
y ver si de los temas que les 
planteamos están desarrollando 
alguno. 
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- En cuanto a los presupues
tos municipales y la subida de las 
tasas, ¿Qué tenéis que decir? 

- Lo primero es que hay al
gunos recibos del agua que toda
vía vienen mal y debían devol
ver el dinero que supuestamen
te están cobrando de más, pero 
no solamente es este el dinero 
que debe devolver el ayunta
miento a los vecinos. Hace unos 
años el ayuntamiento, a pro
puesta de Crescencio Vicente, 
nos subió el agua y el alcantari
llado en más de un 50% porque 
decía que se eliminarían los 
equipos de presión de los porta
les y cada vecino se ahorraría 
unas doce pesetas por metro cú
bico de agua consumido. Esto 
hasta el día de hoy no ha sido po
sible, por lo tanto deberían de
volver el dinero que supuesta
mente nos están cobrando de 
más porque la energía que con
sumen los equipos de elevación 
la seguimos pagando los veci-
nos. 

- Para terminar, ¿Queréis 
plantear algún otro tema? 

- Si, es con respecto a las to
rres y tendido de alta y media 
tensión. En este barrio murió un 
joven electrocutado y a los cua
tro días justos de ocurrido el la
mentable y mortal accidente en
terraron la línea que pasaba por 
el recinto ferial y por el Caz, es
ta asociación de vecinos venía
mos solicitándolo durante nueve 
años y no nos hicieron ningún 
caso, parece ser que tienen que 
ocurrir estas desgracias para 
que los problemas se solucionen. 
En Alcalá hay todavía muchas 
torres de alta tensión y tendidos 
eléctricos de alta y media ten
sión. Estas deberían ser enterra
das a la mayor brevedad posible 
si no queremos que sucesos co
mo el aquí descrito se vuelvan a 
producir. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

l~ostería ~ 
dd ifstudíantc ~ 

MENU DEGUSTACION 
PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 

*** 
Revoltillo de ajetes y níscalos en tosta de pan 

*** 
Concha de pescado y marisco gratinada 

*** 
Salteado de solomillo de cebón strogonoff 

*** 
Sinfonía de sorbetes de la Hostería 

PRECIO: 2.500 ptas. + 7o/o l. V .A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

II Ciclo de Conciertos en Paradores 

VIERNES, 20 DE OCTUBRE, 20'32 HORAS 

salón los conduenos 
Concierto del Cuarteto de Cuerda 

PRAZAK OUARTET 
(Entrada: 1.000 ptas.) 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVANTINAS Y 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/ Colegios , .3 
Telfs.: 888 0.3 .30 - 888 04 9• 
TELEF AX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 

~T~?a~~~~~::~RAS ~ 
SERVICIO DE: • Contendores con puerta • Arena y .Aridos. 

• Minicargadoras. • Derribos y vaciados. 
• Impermeabilizaciones. 

~2~~~· ~Limpieza de sótanos. • Vaciados de piscinas. 

el Alem~ia, nave 99 (Poi. Industrial Camarmilla) 

ALCALA DE HENARES 

~ 8823277 
u 8823216 

Fax: 882 32 16 

• SOFAS •-MODULOS • SILLAS 
• RINCONER'AS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
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Ana Mondelo, 
presidenta de APISEP Este es el nuevo local de APISEP 

La Asociación para la Integración social de Enfermos Psíquicos 
inauguró el curso 95/9& en su nuevo local 

APISEP sigue reclamando la apertura de la unidad 
psiquiátrica del Hospital Príncipe de Asturias 

La Asociación para la Integración Social de Enfermos Psíquicos inauguró el día 6 de octubre el nue
vo curso de actividades 95/96, con una importante novedad: el traslado de sus oficinas a la calle Pablo 
Coronel n ° 34, esquina plaza l 0 de Mayo (polígono Puerta de Madrid). En este nuevo local se celebrará 
el 11 Ciclo de Charlas Coloquio de APISEP, cuyo comienzo estaba previsto para el día 18 de octubre. 

Los nuevos locales suponen una 
mejora importante respecto a la 
anterior ubicación, un antiguo 
edificio de la calle Cardenal Cis
neros que también acogía a la de
legación del distrito Centro y a 
otras asociaciones, que ha sido de
clarado en ruina. 

El programa de actividades de 
APISEP para el primer trimestre 
del curso consiste en el JI Ciclo de 
Charlas-Coloquio , organizado por 
el grupo de autoayuda de la 
asociación: 

- 18 de octubre: «Beneficios 
del ejercicio físico». 

- 25 de octubre: «Bases para 
una buena alimentación». 

- 22 de noviembre: «Consejos 
sobre obesidad». 

- 29 de noviembre: «Preven-

ción y control de la hipertensión 
arterial». 

Las c,harlas serán impartidas 
por profesionales de distintos cen
tros de salud de Alcalá y coordina
das por Francisco Megías , especia
lista en salud mental y comunita
ria, quien calificó de «positivo» el 
ciclo por varias razones, porque 
«Se completa un programa coordi
nado con los centros de atención 
primaria y porque es el propio 
grupo de autoayuda el que empu
ja, estimula y pide esta actividad». 

Como se observa por los títu
los de las charlas-coloquio, en es
ta ocasión se ha preferido dejar en 
un segundo plano la problemática 
del enfermo mental y abarcar te
mas de salud que afectan a la po
blación en general: «Los ciclos 

pasados hablábamos del enfermo 
mental y los problemas de aten
ción, la medicación ... Ahora nos 
pareció conveniente tocar proble
mas que tienen que ver con la po
blación en general para que estas 
personas, que están muy afectadas 
por la salud mental, hablaran de 
otros problemas que les afectan co
mo al resto de la población. Es una 
forma de no seguir 'enclaustrado' 
hablando todos los días de la salud 
mental, que por ser el tema pri
mordial y el que más les afecta lo 
tenemos siempre presente, pero 
vamos a cumplir una etapa de 
apertura al resto de la población y 
con los temas que tratamos en es
te ciclo se facilita que el resto de 
asociaciones que están en el barrio 
donde ahora está ubicado APISEP 

PONTE A OTOÑO 
-La nueva moda OTONO-INVIERNO 95 ya está en marcha · 

PROXIMAMENTE TAMBIEN EN: 

Avda. Reyes Católicos, 3 
Tlf.: 881 44 45 
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C/. Santa U rsula, 4 

1 ~d =I ;~ 1 ~ [-j 
Imagen y Belleza 

Cánovas del Castillo, 30 
Tlf.: 889 20 18 

APISEp 

Francisco Megías, 
especialista en salud mental 

participen también en estas char
las». 

Francisco Megías destacó de los 
socios de APISEP su alto «nivel de 
participación, colaboración y pre
sencia cada vez mayor en Alcalá y 
Torrejón. Hemos pasado la fase de 
inercia y en este momento , los so
cios están colaborando maravillo
samente y se están responsabili
zando de sus problemas». 

Según Megías la asociación es
tá en un momento óptimo para 
«trabajar y reivindicar», sobre to
do en lo de la apertura de la uni
dad psiquiátrica de agudos del 
Hospital Príncipe de Asturias que 
tanto tiempo lleva reclamando es
te colectivo: «Nos parece que has- 
ta ahora no ha habido voluntad de 
que se abra. Esto ya colma el va
so: no pueden seguir los enfermos 
de Alcalá de Henares, Torrejón y 
el resto de pueblos que componen 
el área 3 yendo al antiguo psiquiá
trico Alonso Vega, por las dificul
tades que tienen en el desplaza
miento, los problemas que hay pa
ra trabajar con los padres y los 
problemas de coordinación de los 
propios profesionales. El área 3, 
como el resto de las áreas de salud 
de Madrid, tiene derecho a dispo
ner de su unidad psiquiátrica de 
agudos». 
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Los vecinos del parque san Isidro se reúnen 
con el alcalde para exponerle sus quejas 

cagadero de perros: ¡peor 
el remedio que la enfermedad! 

El Parque de San Isidro sigue motivando las quejas de los veci
nos, antes por el estado de abandono que sufría y ahora por las obras 
que en él se están realizando. El pasado 5 de octubre, un grupo de 
personas forzaron una reunión con el alcalde, Bartolomé González, 
que se encontraba de visita en el club municipal de jubilados del 
distrito, para exponerle sus quejas. González explicó a los vecinos 
que el parque todavía no estaba terminado ya que las obras no f"ma
lizaban hasta mediados del mes de noviembre. 

Los vecinos de los bloques 
de la calle Quevedo, cuyas te
rrazas dan al parque San Isi
dro, fueron los que se mostra
ron más enfadados. «Nos han 
tapado los rodapiés para le
vantar una acera que estaba 
nueva y han puesto unos ado
quines que es vergonzoso, 
porque va un viejo con los 
pies arrastra y se mata de lo 
mal puestos que están>>, co
mentó una vecina a PUERTA 
DE MADRID, «además nos 
han metido unos desagües que 
los han juntado con los de la 
calle Doctora de Alcalá y por 
aquí pasa un olor que tenemos 
que cerrar las ventanas por
que sino te asfixias». 

La ausencia de bancos y de 
farolas y el haber arrancado 
los árboles que había en el 
parque son también motivo 
de protesta. La dueña del 
kiosco instalado en el parque 
declaró: «El parque está oscu
ro como una lobera. ¿Por qué 
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no sigue la obra? Queremos 
que se haga enseguida porque 
estamos mucho peor que está
bamos, es una vergüenza. Y es 
que cuando una cosa se em
pieza hay que terminarla y, si 
no, no empezarla. Y o tenía 
muy curiosita la entrada del 
quiosco y ahora me lo han de
jado todo levantado; que ten
gan por lo menos un poco de 
consideración y lo dejen como 
estaba, eso como mínimo. Por 
la parte de detrás me han le
vantado lo del agua, que un 
día voy a tener un accidente, 
me voy a tropezar y luego a 
ver quién me paga a mí el 
accidente». 

Otra vecina de la calle Que
vedo se preguntaba por qué la 
obra había comenzado por el 
otro extremo del parque: 
«Han arreglado todo lo de 
abajo bien y lo de al lado de 
los bloques, que era lo que te
nían que haber hecho prime
ro, lo han dejado para el final 

y allí nos han dejado toda la 
porquería. No podemos ni 
abrir las ventanas porque en 
cuanto viene una miaja de 
aire hay una polvareda ... ». 

Bartolomé González, al que 
acompañaban Á l concejal
presidente del distrito, Javier 
Fernández Abad, y la presi
denta de la AA VV 'San Isi
dro', Amparo Moriche, recor
dó que el proyecto de arreglo 
del parque se había expuesto 
en la delegación del d-VII pa
ra que los vecinos pudiesen 
verlo y hacer sus sugerencias, 
pero que se habían recibido 
muy pocas. De cualquier for
ma insistió en el hecho de que 
las obras todavía no están ter
minadas, quedando entre 
otras cosas construir las dos 
torretas para palomas o plan
tar los castaños previstos , 
plantación que hasta el mes de 
diciembre, época apropiada, 
no puede hacerse. 

El cagadero de perros 
Otro punto de discusión era 

la_arena. El alcalde defendía 
que, al tratarse de un parque, 
debía haber tierra para que 
los niños jugaran, pero los ve
cinos prefieren adoquines. 
González aseguró que se ha 
pensado en una arena especial 
que no levanta polvo, pero los 
vecinos insisten: allá donde 
haya tierra irán los perros a 
hacer sus necesidades. El eter
no problema del parque San 
Isidro: las 'cacas' de perros. 

Reconociendo que el recin
to se utiliza por un gran nú
mero de perros, los vecinos 
aseguran que hay todavía per
sonas que no llevan a sus ani
males hasta allí: «Han hecho 
una perrera ¿para qué? Hay 
personas que no los llevan. Y 
no podemos decirles nada a 
los dueños de los perros por
que nos contestan que a noso
tros qué nos importa y son 
animales que echan unas bue
nas ' posturas' , que tenemos 
que tragarlas los que vivimos 
para el parque». Otra perso
na añadió que mientras no 
hubiera «Un vigilante» el pro
blema no se solucionaría. El 
alcalde animó a los vecinos a 
que denunciasen a los dueños 
de perros que no utilizasen el 
«cagadero». 

Por otra parte , la concen
tración de defecaciones de los 
animales domésticos está pro
vocando malos olores , sobre 
todo en estos últimos días que 
la temperatura ha vuelto a su
bir, con el consiguiente dis
gusto de los vecinos y las per
sonas que transitan por la zo
na. González aseguró que el 
recinto se limpia todos los días 
y la arena se cambia cada 15. 
Aun así, los olores persisten y 
los vecinos se preguntan si ha 
sido peor el remedio que la 
enfermedad. Al menos de mo
mento , las «cacas» de perro si
gue n siendo un problema. 
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Francisca Luna asegura que el milagro del Zulema existió 

«Vía la Virgen María y estuve hablando dos horas con Ella» 
Esta alcalaína ha tenido y tiene frecuentes revelaciones y predicciones 

Una mujer alcalaína que confiesa tener el don de la videncia y que ha visto a la Virgen María y ha 
conversado con ella, ha af'umado a PUERTA DE MADRID su certeza de que en la pequeña iglesia de 
la urbanización Zulema hubo un milagro y que la luz que cubrió al Cristo, pintado sobre la cruz por 
el sacerdote don Manuel Palero, fue una señal divina. Francisca· Luna es madre de siete hijos y una 
mujer que comienza a pagar con no pocos achaques una vida dedicada íntegramente al trabajo. Ella 
ha querido en estos momentos hacer públicos sus dones videnciales, <<que no tienen carácter lucrati
vo», y todo ello para poner de manifiesto que detrás del fenómeno de la iglesia del Zulema está Dios. 
Al mismo tiempo asegura que no entiende como desde la misma Iglesia haya muchos sacerdotes que 
puedan negar fenómenos como el del Zulema. 

Francisca Luna quiso con
tar sus experiencias para pre
cisamente subrayar el carác
ter milagroso de esa luz como 
testimonio de la presencia di
vina. Y fue ella la que lo con
tó, una mujer que reconoce 
haber visto a la Virgen y ha
ber hablado con Ella; fue así 
como creyó puesto que antes 
era incrédula de Dios . Y a 
partir de esos momentos co
menzó a tener revelaciones, a 
sentir predicciones y profeti
zaciones que cuidadosamente 
comenzó a anotar y a comu
nicar a todos: «Mucha gente 
cree que estoy loca, pero ya no 
me asusta que lo piensen y me 
lo digan, porque sé que hoy 
hay mucha gente que sí cree
ra lo que digo». 

Persona normal 
Francisca Luna aseguró 

que es una personal «normal 
y corriente», y explicó: «Ha
go mi vida en mi casa con mi 
marido y mis hijos . -Pero to
do cambió para mí hace ocho 
años, cuando durante una 
operación quirúrgica tuve una 
salida astral, algo que por en
tonces no sabía qué era pero 
que tras informarme he podi
do identificarlo con lo que a 
mí me ocurrió». Todo comen
zó antes de ser anestesiada: 
«Noté como si de mi cuerpo 
hacia arriba saliera algo, algo 
que era lo más importante que 
había en mí. Y o noté como mi 
espíritu , o lo que fuera , estu
viera elevado. Yo veía la ope
ración, veía a los médicos, pe
ro yo no estaba allí; estaba mi 
cuerpo pero no mi espíritu». 

Ella aseguró en su relato 
que al cabo de más de dos ho
ras regresó a su cuerpo: «Los 
médicos se dieron cuenta de 
que algo había pasado porque 
se dieron cuenta de que yo 
traía mucha luz. Y o escuché a 
la enfer mera decir que yo te
nía un resplandor en la cara 
y es que estaba llena de luz 
por dentro y por fuera». 

Esas dos horas provocaron 
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un cambio total en Francisca 
Luna: «Yo no era creyente por 
entonces . Pero vi a la Virgen. 
Es más, tanta era mi incredu
lidad que la estaba viendo y 
la negaba; no quería verla, 
pero Ella estaba allí>>. El cam
bio que dio a partir de ese mo
mento Francisca Luna no só
lo consistió en que comenzó a 
abrazar la Fe: «Empecé a te
ner predicciones , profecías. 
Y o sabía que iba a haber una 
guerra en Chechenia un año 
antes de que ocurriera; un 
día, seis meses después de esa 
predicción, estaba dormida 
pero no soñaba. Escuché una 
voz que me dijo que Rusia 
destruirá varios paises con un 
arma inventada por un físico 
llamado Einstein». 

La propia Francisca reco
noce que eso no tendría nin
gún valor en sí mismo a no ser 
por el hecho de que ella no tie
ne más estudios que los pri
marios y que desconocía 
quién fue Einstein y qué ar
ma inventó. «Fue posterior
mente cuando le pregunté a 
una persona conocida que tie
ne estudios y me lo explicó; 
me dijo que se le ponían los 
pelos de punta porque Eins
tein inventó el principio de la 

bomba atómica» . . 
Con una doctora tuvo tam

bién una predicción: «Es una 
persona excepcional y un día 
de repente, no sé porqué , le 
dije que le quedaba muy po
co tiempo de pasar consulta 
porque iba a ir a un puesto 
más alto. Yo no sé porqué se 
lo dije y todavía me lo estoy 
preguntando. Ella puso una 
cara muy rara puesto que no 
tenía ninguna perspectiva de 
cambio profesional. A los dos 
meses de esa conversación le 
comunicaron el ascenso pro
fesional; poco después me di
jo que en el momento en el 
que se lo comunicaron recor
dó la conversación que había
mos tenido». 

Enfermedades 
Francisca Luna ha profeti

zado, según ella misma reco
noce, enfermedades. Una de 
ellas, entre otras, fue la de su 
propia madre: «Estaba ingre
sada en la residencia de ancia
nos del Chorrillo e iba muy a 
menudo a verla. Un día le 
pregunté al médico cómo se 
encontraba de salud y me di
jo que estaba muy bien. Y o le 
dije que mi madre estaba muy 

mal; el médico me insistió que 
acababa de reconocerla y que 
se encontraba perfectamente. 
Volvió a reconocerla y volvió 
a no encontrarla nada pero yo 
le dije que mi madre tenía al
go gravísimo y que estaba 
muy mal. Al día siguiente mi 
madre entró en coma y 
murió». 

«Y o no sé porqué me pasan 
a mí estas cosas», aseguró 
Francisca Luna para añadir 
que «yo sé que he visto a un 
ser muy hermoso, a la Virgen 
María y que mi vida ha cam
biado, pero no sé porqué me 
ocurren a mí estas cosas». 

La conversación con la Vir
gen María fue según Francis
ca Luna muy larga: «Ella me 
pidió que luchara por decir 
que la había visto y que cre
yera. Ella estaba con las ma
nos extendidas y a pesar de to
do yo no paraba de negarla. 
Tuve una visión del cielo, un 
lugar con una paz y una feli
cidad como no hay en ningún 
lugar; después tuve una visión 
de la tierra, de un lugar con 
muchos edificios que sería co
mo Nueva York. Y o no he ido 
allí nunca pero no he visto en 
ningún sitio de España edifi
cios tan altos. Había mucho 
ruido, mucho jaleo. La Vir
gen me hizo entender que es
tamos muy apegados a la ti~
rra, a la materia. También me 
hizo ver el verdadero valor del 
dinero mostrándome una me
sa llena de dinero pero al mo
mento estaba todo tirado y su
cio. Eso vino a decirme que 
yo le estaba dando demasiada 
importancia al dinero y que 
éste no vale nada». 

Como a borbotones Fran
cisca Luna iba recordando las 
predicciones que ha tenido: 
«Fue en 1989 cuando dije que 
en Méjico iba a haber una 
desgracia, como si fuera un te
rremoto. No sé si fue a fina
les de ese año o a principios 
de 1990 cuando tuvo lugar esa 
explosión de las tuberías de 
gas». El día del atentado en el 
que resultó herida la niña Ire
ne Villa vio en la noche ante
rior a Jesucristo crucificado y 
manando copiosamente san
gre: «Sabía que algo malo iba 
a pasar y así fue». 

Así es como Francisca Lu
na reconoce que tiene un dia
rio en el que va apuntando las 
circunstancias excepcionales 
que le ocurren: «Muchas ve
ces no puedo escribir porque 
no tengo tiempo suficiente ya 
que son muchas cosas de mi 
casa las que tengo que hacer, 
pero en ese diario tengo ano-
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tadas muchas profecías que se 
han producido posteriormen
te». 

Francisca Luna recuerda 
otro día en su casa: «Estaba 
fregando los cacharros y em
pecé a recibir poesías. Una 
amiga religiosa que tengo me 
dijo que según recibiera las 
poesías las fuera escribiendo 
y tengo muchas. Mucha gen
te entendida me han dicho 
que son muy buenas; yo con 
mis estudios nunca podría es
cribirlas por mí misma, ade
más, tengo que escribirlas se
gún me vienen porque si no 
luego no me acuerdo. Me han 
dicho que tienen el estilo de 
Santa Teresa de J esÚs». 

El Cristo del Zulema 
Todo ello la ha hecho llegar 

a la certeza, tener fe para afir
mar que hubo un milagro en 
la iglesia del Zulema por el 
que el Cristo se iluminó: «Don 
Manuel Palero es mi confesor; 
desde que tuve la visión de la 
Virgen don Manuel Palero me 
ha ayudado muchísimo en mi 
vida espiritual. Un día, hace 
cinco o seis años, conocí a don 
Manuel a través de una ami
ga que va mucho a la iglesia 
del Hospitalillo. Hablé con él 
y le conté todo lo que me ocu
rrió. Cuando terminé de ha
blar él me dijo que podía dar 
gracias a Dios de haberle en
contrado porque si hubiera 
dado con otros sacerdotes me 
hubieran podido tomar por 
loca. Y o ya estaba curada de 
espantos y le dije que eso me 
había pasado y que me pasa
rá muchas veces. Don Manuel 
es una persona muy seria, 
muy responsable y yo creo fir
memente en el milagro del 
Zulema como creo en el mila
gro de El Escorial. Precisa
mente el otro día estuve y éra
mos allí más de diez mil per
sonas; al lado mío había una 
joven que entró en éxtasis 
porque vio a la Virgen». 

«La mayoría de los sacerdo
tes niegan estos fenómenos y 
yo no lo puedo entender cuan
do las Sagradas Escriturás es
tán llenas de fenómenos de es
te tipo», aseguró Francisca 
Luna para añadir que «no se 
pueden negar estas cosas por
que Dios es eterna presencia». 
Lo que sí tiene muy claro es 
que nunca ganará una sola pe
seta con sus dotes: «Yo juré 
que no me lucraría con mis vi
dencias. Me he ganado no po
cas enemistades por ello pero 
yo así lo sentí; entiendo a 
quien quiera ganarse con es
to la vida pero yo no puedo». 
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La .Lengua Española y la Hispanidad 
por Teófllo ACEDO DIAZ 

Hay fechas emblemáticas en la Historia de España. Son fechas que no obedecen a la arbitrarie
dad del viento político o a motivos religiosos; sino que recuerdan cada año acontecimientos de 
índole universal por su importancia para la sociedad en general. Una de estas fechas conmemo-

rativas, es el 12 de Octubre, DIA DE LA HISPANIDAD. 

Tal vez para muchos espa
ñoles, este día sea uno más de 
asueto al que razonablemente 
tiene derecho, sin preguntarse 
más. Comprensible. Empero, 
es necesario que reflexione
mos, aprovechando esta opor
tunidad (podríamos elegir 
cualquier otra) sobre el papel 
de la Lengua Española en el 
mundo y, para que la concien
cia que tenemos de ella, no só
lo no se debilite, sino que se 
aumente durante todos los días 
que el calendario contará, has
ta que vuelva a repetirse la 
misma ocasión. 

Aquel lejano doce de Octu
bre de 1492, se cumplió el sue
ño de un hombre y se abrió 
una esperanza sin igual en la 
historia de la humanidad, pa
ra que la cultura occidental -
la española sobre todo- ad
quiera una dimensión con ca
tegoría universal. La cultura es 
comunicación y ésta se trans
mite a través de la lengua. 
Aquel hecho, pues, sería el ori
gen de un contacto cultural 
que, a lo largo de quinientos 
años, haría de la Lengua Espa
ñola, la tercera en importancia 
de las que se hablan en nues
tro planeta. Y así lo intuyó el 
César Carlos cuando en 1536 
pronunció su famoso discurso 
desde el Vaticano, como expu
simos y comentamos en un ar
tículo que este semanario pu
blicó el 10 de diciembre de 
1988. Carlos 1 o V , era un 
hombre prototipo del Renaci
miento, dinámico, aventurero, 
arrogante e intuitivo hasta pa
ra retirarse a tiempo, que su
po entender que la fuerza del 
idioma, aglutina más que la 
fuerza de las armas , la política 
o la religión. No fue capricho
sa su exaltación. 

La lengua es el gran puente 
que nos une con el pueblo ame
ricano. América es la caja de 
resonancia de nuestra cultura, 
carácter y mentalidad, advir
tiéndose generosamente desde 
los Estados Unidos hispanos , 
hasta la Patagonia, incluyendo 
Brasil y las Islas Malvinas a 
pesar del yugo anglófono, co
mo ocurre también en Puerto 
Rico. 

Si, «la lengua es la sangre de 
nuestro espíritu», como afir-

maba Unamuno, huelga exten
dernos en explicaciones para 
manifestar el vínculo que nos 
hermana. 

El proceso de todo ser vivo, 
es nacer, desarrollarse y morir. 
Así le ocurre a la lengua, a 
cualquier lengua. ¿En qué 
punto de los expresados está la 
nuestra? En pleno desarrollo , 
si tenemos en cuenta el poder 
creativo de sus hablantes , la 
demanda que como segunda 
lengua tiene en el Orbe y temor 
que los EE.UU. tiene a que 
acabe, si no imponiéndose, sí 
igualándose al inglés en su te
rritorio. La Lengua Española 
goza de una vida efervescente, 
rica, creativa y expresiva, ges
tada desde que Juan del Enci
na, Nebrija y Hernán Cortés, 
tuvieran plena conciencia de 
ella y así lo proclamaran ( co
mo pusimos de manifiesto en 
sendos artículos que publicó 
este semanario el 13/10/90 y el 
31/10/92), mucho antes de que 
lo hiciera el Emperador desde 
donde se ha indicado. De la vi
talidad de la Lengua Españo
la, no cabe duda, aunque algu
nos se esfuercen en raspársela 
en su minoritario sentido autó
nomo. Todas las lenguas son 
válidas en cuanto sirven para 
expresarse o comunicarse. Es 
ridículo que una lengua sirva 
para huir , ocultarse o confun
dir. Quien tal haga, tiene mie
do, es débil, no es positivo, ca
rece de futuro. 

Plantón argumentaba que 
uque quien aprende una nue
va lengua, adquiere una nue
va alma». Sabio planteamien
to que invita a ser generoso con 
las lenguas de los demás, a 
amarlas y a no despreciarlas 
sobre todo. 

Conviene no olvidar tam
bién, que la Real Academia de 
la Lengua (así lo expresa el ró
tulo del frontón neoclásico del 
edificio madrileño) al margen 
de las críticas que se puedan 
hacer, fue la primera institu
ción de esta índole en el mun
do, que logró poner de acuer
do a todos los países hispanoa
mericanos -siendo ya 
independientes- respecto a 
las reglas ortográficas. Por eso 
este loable acuerdo, el idioma 
español es homogéneo en cuan-

to a la escritura (exceptuando 
la licencia que se le concedió a 
Juan Ramón Jiménez con el 
empleo de la ·~·>) y heterogéneo 
en cuanto al vocabulario y la 
dicción o acentos referidos a las 
regiones españolas o a los paí
ses hispanoamericanos y a 
otros lugares. 

¿Es el idioma español un 
ideal para el pueblo hispanoa
mericano? Tal"vez sí. ¿Lo es 
para los españoles? Puede que 
no, al menos a nivel de hablan
tes, dada la desidia con que se 
emplea y, además, esto no 
preocupa, que es lo más grave. 
Cada vez es el vocabularios 
más reducido en el rito cotidia
no y en los medios audiovisua
les. Políticos y presentadores 
televisivos, en intervenciones 
públicas, dan patadas , sin re
paro, a la prosodia. En ciertos 
programas de este medio , se 
aplaude impunemente el ha
blar mal por partida doble: vo
cabulario y fonética. Los do
blajes cinematográficos están 
repletos de ordinarieces , tér
minos agresivos y palabras mal 
sonantes. Sólo la prensa escri
ta y la radio mantienen su dig
nidad en cuanto al idioma. Y, 
a propósito de esta idea, debe
mos felicitar desde estas líneas 
a esa cadena radiofónica que 
emite durante todo el día can
ciones en español. No todo 
iban a ser quejas y reproches. 
Felicidades Cadena Dial. 

De qué sirve que Fernando 
Lázaro Carreter critique, casi 
siempre desde «la tercera de 
ABC» el empleo desajustado 
del español y tantos autores se 
desvivan por enriquecerlo en 
cada acto de su genio, si esto no 
nos preocupa lo suficiente pa
ra imponernos a los malos 
vientos que corren, diciendo 
NO con valentía a su empleo 
zafio; al mal gusto y a los vi
cios que éste genera; a la con
taminación desproporcionada; 
a la corrupción que lo empo
brece... Busquemos el ideal 
perdido en los autores que lo 
saben utilizar con sabiduría, 
precisión y belleza, porque es 
la lengua en vínculo que más • 
une e identifica a la gran co
munidad hispanohablante que 
supera ya los cuatrocientos mi
llones de almas. 

21 de octubre de '995 



Jasé M ª Plaza: El peor y más grave 
percance, en su propia puebla 

Fue el cinco de marzo de 
1995, cuando José Mª Plaza 
vio como se truncaba la tem
porada que había empezado 
con grandes triunfos, cuando 
empezaba a confirmar lama
durez, cuando se aupaba por 
lo más alto y se encarrilaba 
por el sendero de la torería, el 
destino le jugó una mala pa
sada a juzgar por el alto pre
cio que ha tenido que pagar el 
torero. Y sin embargo, gracias 
a Dios, a su paciencia y su 
propio tesón va recuperándo
se en la habitación 122 del 
Hospital Provincial de Zara
goza y de la mano del Doctor 
D. Carlos Balcarreres. 

Son muchas las visitas que 
recibe el torero, rodeado de su 
familia , amigos y profesiona
les del toreo , son muchas las 
llamadas telefónicas que reci
be Plaza preguntando por su 
estado físico y anímico y 
siempre la misma respuesta de 
este pedazo de torero ... «Un 
día os brindaré un toro mon-
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tera en mano en medio del re
dondel» y es que los que pro
fesan este oficio están hechos 
de otra pasta. 

Realmente es increíble el 
tesón de este torero, es casi 
«cabezonería» rompiendo obs
táculos con tal de empaparse 
de toreo. Bien sabe Dios que 
los que queremos, respetamos 
y admiramos esta profesión, 
abogamos por el total resta
blecimiento de José Mª Pla
za para que siga dándonos tar
des de toros y de buen hacer 
como en otras tardes nos dio 
a los. que le seguimos desde sus 
comienzos. 

Tres tardes ha asistido Jo
sé M ª como espectador al co
so taurino de Zaragoza en es
ta última Feria del Pilar para 
satisfacción suya, con una tar
de que se anuncie en la pró
xima feria maña, sería para 
satisfacción nuestra y soy uno 
de los que creen que así será. 
¡ANIMO TORERO! 

Abdón SOLIS 

cuando ya tenía las billetes en el bolsilla 

una gastroenteritis aguda ntrasó 
72 horas el viaje de Regino Ortés 
a tierras americanas 

Cuando todo estaba previsto para el lunes de la semana pasada 
y con los billetes de avión en el bolsillo, Regino tuvo que ingresar 
en urgencias del hospital Príncipe de Asturias con fiebre, vómitos 
y fuertes dolores estomacales. Los médicos aconsejaron posponer 
el viaje que tenía previsto realizar horas más tarde, debido a la fuerte_ 
deshidratación que sufría. Pese a ese incidente, Regino llegó a tie
rras aztecas con tiempo suficiente para cumplir con su primer com
promiso de los cinco que lleva contratados en principio. 

Regino venía sufriendo pro
blemas estomacales desde hace 
varias semanas, pero debido a 
las novilladas que tenía en sep
tiembre y octubre y las ganas 
de ser torero no les dio mayor 
importancia hasta que un día 
el cuerpo dijo ¡basta! y ocurrió 
lo que tenía que ocurrir. 

El torero alcalaíno-extre
meño ha terminado siendo el 
n ° 14 de los 202 que componen 
el escalafón, con 26 tardes y 27 
orejas cortadas. Regino no ha 
terminado líder pero ha sido 
uno de los más puros y exqui
sitos. ¿Cuál ha sido su secreto? 
Son varios: Su regularidad, una 
fácil conexión, su buen momen
to, su ambición, el vender un 
producto sencillo de entender y 
grato de consumir. Regino Or
tés es el tonificante en el toreo 
de hoy y de siempre porque es 
refrescante. Tiene buquet y so
lera más denso que burbujean
te, más genial que comercial, 
ambición para querer más y no 
caerse de los carteles, gancho de 

· chaval joven y conocimiento de 
la autopromoción. Torero que 
no molesta a la masa y gusta al 
aficionado y le funciona la ca-

beza dentro y fuera de los rue
dos y dos detalles más: no vuel
ve la cara a las plazas de com
promiso y nunca estuvo dentro 
del grupo de ponedores. 

La temporada que ha termi
nado en España ha sido muy 
positiva debido a que ha torea
do en plazas de 1ª,2ªy3ª, los 
novillos que ha estoqueado han 
sido de ganaderías con distin
tos encastes y de muy diversos 
comportamientos, esto hace 
que el torero Regino Ortés ha
ya adquirido técnica y conocí-

. miento suficiente como para 
pensar en la alternativa en fe
cha no muy lejana. Sólo falta 
que remate con éxito la tempo
rada que ahora comienza al 
otro lado del Atlántico. Por de
seos y ganas de los que le quie
ren que no quede, desde Espa
ña y Alcalá de Henares lleva el 
«esportón» repleto de buenos 
deseos, lo demás está en su dies
tra y siniestra. Estamos segu
ros de que él lo intentará para 
bien de España, Alcalá y la 
Tauromaquia. 

¡¡¡SUERTE TORERO!!! 

Abdón SOLIS 
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comienza la liga interclubes de Alcalá 

282 personas participaran en el trofeo 
inauguración del CP Violeta Distrito 111 

La petanca es un deporte participativo por excelencia y lo demuestra 
el hecho de que cualquier trofeo interclubes puede reunir en una jorna
da a unos trescientes jugadores. Niños y jóvenes, adultos y veteranos, 
hombres y mujeres pueden jugar a la petanca, un deporte al que se afi
ciona rapidamente quien lo ve. Sin contar algunos equipos que también 
tienen organización en Alcalá pero que no realizan una labor competi
tiva tan permanente, son siete los clubes que hay en Alcalá, concreta
mente el CP. Alcalá, el CP. Los Arcos, el CP. Complutenses, el CP. Re
yes Católicos, el CP. Sicilia, el CP. Arqueológico y el CP Violeta Distri
to 111. Este último celebró el día 8 de octubre su trofeo de inauguración, 
que fue todo un éxito al lograr reunir a 282 jugadores pertenecientes a 
clubes de Canillejas, Meco, Coslada, San Femando, Torrejón, San Se
bastián de los Reyes y de los siete clubes de Alcalá. 

En la clasificación general direc
ta masculina venció el trío formado 
por José Luis Rojas , Antonio Caste
llanos, y Luis Cobos, del CP. Alca
lá. En segunda posición quedaron 
Nicolás, Morales y Manuel, del CP. 
Complutense; terceros fueron Rafael 
Torta jada, Javier y Manolo, del CP. 
Alcalá. En la consolación vencieron 
Fermín, Pedro y Yoe, de Los Arcos. 
Segundos fueron Primitivo, Casimi
ro y Antonio, del Meco, y Paco, Sal
va y José, del CP Arqueológico. 

En categoría femenina venció 
Carmen, Merce y Pepi, del CP. Al
calá. En segunda posición quedaron 
María Jesús, Anabel y petra, del CP. 
Los Arcos y en tercera posición que
daron Moyano, Martínez y Cañave
ral, del CP. Alcalá. 

La victoria infantil se fue a Torre
jón pues venció la tripleta formada 
por Manuel Moreno, Luis Cobos y 
José Antonio Rojas , del CP, Torre
jón. Segundos fueron los jugadores 
del CP. Canillejas, Javier, Tito y 
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¡LA LIGA MAS IMPORTANTE DE 
LA COMUNIDAD DE MADRID! 
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• Comienzo el 26 de octubre 

• Pistas cubiertas de parquet 

•Elección día y horas.de juego 

• Ar'oitrajes . 

• La mejor organización 
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Chapi y terceros fueron Israel Gue
rra, Ruben Escudero y Raúl Pérez, 
del CP. Violeta Distrito III. 

En total participaron 195 hom
bres, 54 mujeres y .3.3 infantiles des
tacándose la asistencia a la ceremo
nia de entrega de trofeos del conce
jal presidente del distrito III Félix 
Prados. Para la competición se mar
caron ocho pistas y aún así hubo que 
jugar por todo el parque Tierno Gal
ván: «Estoy muy contento con la ex
periencia y no puedo dejar de agra-

decer la colaboración de todos con 
este trofeo», señaló el presidente del 
club, Vicente Luque Alonso. 

Por otra parte el sábado 21 de oc
tubre comienza la liga interclubes de 
Alcalá con una jornada que se cele
bra en la cancha de la Virgen del V al 
junto a la piscina cubierta. En esta 
liga local participan los clubes Alca
lá, Arqueológico, Complutense, Re
yes Católicos, Sicilia y Violeta dis
trito III , así como muy probable
mente el CP. Los Arcos. 

FUTBOL SALA 
en 

Par ue Corredor 1 

ORREJON ·
1 DE 

DOZ 1 
ARQUE CORREDOR 

Ctra.Torrejon a Ajalvir, Km.6 
Tel.:676 22 12 · 676 22 63 
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Buen nivel alcalaíno en el trofeo de la CAM de kumite femenino 

Victoria Arias y Sara Lamoneda se trajeron sendos terceros puestos 
Victoria Arias y Sara Lamoneda, pertenecientes al gimnasio Verdejo Torres, consiguieron hacer po

dio en el trofeo de kumite de la comunidad de Madrid en la categoría cadete femenino. Esta competi
ción que se celebra al comienzo de la temporada tuvo lugar en el polideportivo Femando Martín de 
Fuenlabrada, la cancha que se conoce ya como el templo del karate madrileño. Las dos alcalaínas par
ticiparon en esta modalidad de karate que es el combate y consiguieron ese tercer puesto cada uno 
en su respectivo peso, Victoria Arias en menos de 53 kilos y Sara Lamoneda en más de 60 kilos para 
karatekas cadetes, es decir, entre 16 y 17 años. 

Las alumnas de Verdejo To
rres demostraron estar a un ex
celente nivel en estos primeros 
compases de la temporada. Vic
toria Arias, que es cinturón ma
rrón, realizó tres combates en la 
primera competición que realiza 
fuera de Alcalá. La primera vez 
que compitió lo hizo en Alcalá en 
una competición interna; lleva 
diez años realizando karate. 

Sara Lamoneda, cinturón ne
gro, tiene más experiencia. Rea
lizó dos combates y consiguió esa 
tercera posición que le permitió 
subir al podio. Ha participado 
ya en varias competiciones y lle
va doce años haciendo karate. 
Tanto ella como Victoria Arias se 
preparan actualmente para obte
ner el primer dan. De hecho es
te mismo invierno realizarán el 
examen. 

Por otra parte, este domingo 
se celebrará una competición en 

, a Jornada de 
Promoción «A» en· Alcalá 

El pfoximo sábado 21 de oc
tubre a las 17 horas en la piscina 
cubierta de la Ciudad Deportiva 
del Val , se celebrará la 1 ª jorna
da de la categoría Promoción «A» 
(Programa de Unificación de 
competiciones de la CAM), den
tro del calendario oficial de la 
Federación Madrileña. 

Esta será la primera competi
ción federativa que se celebre en 
Alcalá en toda su historia , la re
modelación efectuada en el vaso 
de la piscina del Val hace posi
ble la celebración de pruebas ofi
ciales. Un acuerdo entre la Ciu
dad Deportiva Municipal y la 
Federación Madrileña de Nata
ción llevará a la celebración de 
13 competiciones en sus instala
ciones, lo que evitará muchos de 
los desplazamientos que el C.N. 
Alcalah debía efectuar a Madrid 
y dentro de la Comunidad. 

Entre los clubs que acudirán a 
Alcalá este fin de semana están 
el R. Canoe , Arganda, Coslada, 
Alcobendas , Ancla y Marlins 
Moratalaz. 
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Victoria Arias y Sara Lamoneda, junto al maestro Verdejo Torres 

la localidad asturiana de Cangas moneda y Es-ther Blázquez. Los 
de Narcea en la que habrá dos séniors serán Pablo Gabriel, Mi
equipos alcalaínos, los de los guel Villagarcía, Diego Pérez, 
gimnasios Olimpia y Verdejo David Wallace, Juan Ramón 
Torres. Este último llevará un Bravo, Javier Adame y Osear Pé
equipo senior, otro cadete y tres rez. El equipo cadete· está forma
chicas para competir en catego- do por Raúl Jurado, David Gar
ría individual. Las tres féminas cía, Javier Mesa, César Villa, 
serán Sara Lamoneda, Puri La- Jaime García y Osear Septien. 

campeonato lnterclubs ·Metropolitano de Madrid 
De nuevo las artes marciales y 

los deportes de combate vuelven 
a ser noticia en nuestra ciudad. 
Tan sólo seis meses ha necesita
do el gimnasio Maroño para co
sechar sus primeros y no menos 
importantes éxitos deportivos. 
David Lorenzo alumno de Luis 
Mª Ramos «LuisMa», pionero 
del Kick Boxing y Muay-Thai, 
derrotó a los puntos a Israel, 
alumno de Juan Domínguez, hoy 
por hoy es el máximo exponente 
a nivel nacional de este deporte. 
David demostró su buena prepa
ración física y su superioridad 
técnica por segunda vez en sólo 
cuatro meses ya que anterior
mente derrotó por abandono del 
contrario al alumno del gimna
sio Soto. 

Se suma a este éxito la meda
lla de plata en el Campeonato Ju
venil de TaeKwondo ·de Juan 
Luis Cataluña también vecino 

S. Maroño, David y Luis Mª 

de Alcalá que le da plaza para en
trenar con el seleccionado de 
Madrid como preparación para 
el Campeonato de España. San
tiago Maroño, director y maes
tro del gimnasio y actual selec
cionador de Madrid, augura mu
chos éxitos deportivos para su 
nuevo gimnasio. 

comenzó la temporada 
para el equipa de 
1 ª División Nacional 
del c.v. Alcalá 

Ahora mismo el voleibol es el 
deporte en Alcalá que tiene no 
uno sino dos equipos en catego
rías más altas a nivel nacional , 
ya que las chicas la pasada tem
porada también consiguieron el 
ascenso a la 1 ª División N acio
nal. 

Los equipos del C.V. Alcalá 
estan encuadrados dentro del 
nuevo grupo D después de la 
reestructuración de la categoría 
que tendrá que competir con 
equipos de Castilla - La Mancha, 
Extremadura y de la Comunidad 
de Madrid, donde tendrán sus 
mejores rivales. 

C.V. Alcalá, 3 
Salesianos de Estrecho, O 

Este primer partido, y todos 
los de casa, se disputó en el 
gimnasio del pabellón Virgen 
del V al y la hora de comienzo 
fue las 19'30 horas ante unos 
200 espectadores que animaron 
en todo momento al equipo de 
Alcalá. El partido no tuvo mu
cha historia dado el gran nivel 
ofrecido por el equipo local en 
el primer set, gracias a una 
gran recepción y a un juego rá
pido que no daba opción a sus 
rivales nuevos en esta catego
ría. 

En el segundo set el equipo 
se relajó un poco aunque siem
pre arriba en el marcador, tam
poco tuvo problemas para ano
társelo, aunque el entrenador 
diera entrada a distintos juga
dores. 

El tercer set fue un paseo, ya 
que el equipo de Estrecho en
tregó rápido este set porque no 
podía parar la racha de juego 
del equipo local. Buen resulta
do que ha dado al equipo de 
Alcalá encabezar la clasifica
ción en esta primera jornada de 
liga. 

Por parte del C.V. Alcalá ju
garon: Landa, Fernando, Mo
rales, Pablos, Expósito, He
rranz, De Lucas, Vicente, Pi
quet y Luis. Entrenador, Sal
vador Mur. 

VENDO O ALOUILO 

TIENDA DE PINTURAS 
FUNCIONANDO 

(Única en la zona) 
Telfs.: 886 84 28 

880 12 15 
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se cayó en Montmeló en la carrera de la copa Ducati, pero fue segundo 
en el Jarama en el campeonato de España de sport Producción 

cara y cruz para el piloto alcalaíno 
Enrique de la cuerda 

El piloto alcalaíno Enrique de la Cuerda, que forma parte del equipo Damóvil Sport, ha tenido la cara 
y la cruz de la moneda en sus últimas carreras. Mientras que en la carrera disputada en el circuito 
de Montmelo valedera para la copa Ducati se cayó al arriesgar tras una salida un tanto irregular, quiso 
probarse en la carrera valedera para el campeonato de España de Sport Producción, lo que se denomi
naba Super Bikes, y que se celebró en el circuito del Jarama. Pues bien, De la Cuerda consiguió subir 
al segundo cajón del podio al acabar en segunda posición con una Ducati 851 adquirida con kit de fá
brica y totalmente reconstruida aunque sin haber corrido anteriormente con ella puesto que una vez 
reconstruida se llevó directamente al circuito sin hacer más pruebas que los entrenamientos oficiales. 

Enrique de la Cuerda tiene 
talento. Quizá le ha faltado 
suerte en el mundo del moto
ciclismo pero lo que no se pue
de ocultar es que tiene talen
to. Con una moto totalmente 
nueva, desconocida para él y 
para su equipo técnico pues
to que la llevó directamente al 
circuito sin haber corrido an
tes con ella, se atrevió a me
terse en la segunda posición 
de la carrera celebrada en el 
circuito delJarama el domin
go 15 de octubre y valedera 
para el campeonato de Espa
ña de Sport Producción. De la 
Cuerda decidió participar en 
esta carrera para probar la 
Ducati 851 que se puso en ca
rrera sin recambios, práctica
mente con lo puesto. 

En los entrenamientos cro
nometrados del sábado ya al
canzo pole position al concluir 
en segunda posición tras una 
Yamaha OW01 oficial con la 
pista seca. Pero el domingo 
llovió; el pilotaje se hacía di
fícil y más teniendo en cuen
ta que la moto de Enrique de 
la Cuerda.salía con lo puesto. 
El piloto alcalaíno no podía 
arriesgar porque en una cur
va podría salirse facilmente 
debido a lo deslizante que es
taba la pista. Por eso en lasa
lida no quiso meterle la moto 
al final de la recta principal al 
primer clasificado por tiem
pos en los entrenamientos. 
Eso hizo que la Yamaha ofi
cial cogiera distancia mientras 
que la Ducati de De la Cuer-

da se situaba en segunda po
sición sin tomar ningún ries
go. Así, tanto el primero co
mo el segundo se permitieron 
el lujo de ir toda la carrera en 
solitario y así llegaron a ver la 
bandera de cuadros en meta. 
Y eso que la Y amaha oficial 
comenzó a fallar a falta de una 
vuelta por lo que si la carrera 
hubiera durado más, De la 
Cuerda podría haber acabado 
en primera posición. 

La caída en Montmeló 
se lo ha puesto difícil 

Sin embargo, Enrique de la 
Cuerda no tuvo su día en 
Montmeló dentro de la copa 
Ducati, que llega a su recta fi
nal. 

Tres miembros del equipo con la Ducati 851 
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El piloto alcalaíno pugna 
por el podio final y la caída en 
Montmeló se lo ha puesto di
fícil porque ya no depende de 
sí mismo. 

La del circuito de Montme
ló fue una salida irregular. Sin 
vídeo que lo acreditara y que 
sirviera para reclamaciones 
posteriores la realidad es que 
hubo una buena parte de pi
lotos que salieron con semáfo
ro en rojo mientras que De la 
Cuerda salió con semáforo en 
verde. Eso hizo que partiera 
en decimosexta posición y que 
tuviera que ir remontando 
durante toda la carrera a pe
sar de que en entrenamientos 
cronometrados hiciera el 
quinto mejor tiempo. 

Tras remontar muchas po
siciones De la Cuerda se puso 
en quinta posición y al inten
tar meterle moto al cuarto se 
salió de la pista en la curva. 
Rapidamente se puso en pie y 
vio que la Ducati funcionaba 
pero tenía rotos los frenos de
lanteros y traseros. Paro en 
boxes y comprobó que podía 
seguir aunque sin frenos por 
lo que para sumar puntos de
cidió terminar la carrera. Lo 
hizo en el puesto 21 y eso le 
permitió sumar 54 puntos que 
le permiten correr la última 
carrera en Cartagena con op
ción para quedar en tercera 
plaza de la copa Ducati si sus 
antecesores, Sánchez y Sevi
llano quedan por detrás de él 
con uno y dos pilotos por me
dio respectivamente con res
pecto al complutense. 

Una fisura en el basculan
te producido por un fallo en 
el amortiguador trasero le im
pidó correr en la carrera de 
monocilíndricas con la Harris 
donde ya no tiene opción a 
podio aun a pesar de haber 
vencido en Albacete. 
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La temporada está siendo intensa en cuanto a actividades hípicas 

se celebró el certamen de doma clásica en la Hípica Militar 
Lo fundamental es tener instalaciones pero de muy poco servirían si no fueran utilizadas. Muy cons

ciente de ello la Hípica Militar está culminando la temporada más intensa de los últimos años de su dila
tada historia. Y lo más importante es que es algo que no va a ser anecdótico sino que las actividades se 
van a ampliar para la próxima temporada. Y es que la afición al deporte hípico en Alcalá es muy amplia 
y está emergiendo. Es más, las fenomenales instalaciones permanentes que hay en la ciudad compluten
se, donde el arma de caballería ha tenido siempre una considerable tradición, están sirviendo para que 
los responsables federativos comiencen a fijarse en ellas; ya se habla incluso de la posibilidad más que 
segura de que el próximo campeonato madrileño de ·doma clásica se celebre en Alcalá. El día del Pilar se 
celebró en la Hípica Militar el 1 certamen de doma clásica, 'Ciudad de Alcalá', un concurso en el que 
participaron incluso algunos jinetes que muy probablemente estén en los juegos olímpicos de Atlanta. 

Las dos principales pruebas Jorge venció Rafael Alcocer do a Candy, fue segunda, y 
de este certamen . fueron el montando a Prix de Fou. Al- Susana María Guachino fue 
Open Kur 3 y el Open San cocer hizo doblete y consiguió tercera montando a Beau. En 
Jorge. En la primera venció la segunda plaza montando a la prueba de iniciación venció 
Juan Antonio Jiménez sobre Acertijo. Demetrio Pérez Po- Francisco Cueto sobre el caba
el caballo Guizo. Segunda en zas fue tercero montando a llo Trompeta. Segunda fue 
esa prueba fue Silvia Pérez , Sultán. Kathrin Scharrer; que mon
que montó a Dior y tercera En debutantes venció José tó a Bohemio. Tercera, Rocío 
fue Andrea Rueda sobre el ca- Luis Guerrero montando a Si- García sobre Ermitaño. 
hallo Duende. En el Open San roco. Clara Molina, montan- La doma clásica vino por 

Esta imagen corresponde al 111 Memorial Tenientes Coroneles Romero y Dávila 
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primera vez a Alcalá en com
petición. El vicepresidente de 
la Federación Hípica de Ma
drid, Rafael de Alcocer, expli
có que la doma clásica es una 
de las tres disciplinas olímpi
cas del deporte hípico, junto 
al concurso de saltos de obs
táculos y el concurso comple
to de equitación: «La doma 
clásica es básica porque teóri
camente cualquier caballo de
portivo debería estar hasta un 
nivel tres de doma. Esta es 
una disciplina que ayuda al ji
nete y al caballo a estar en me
jores condiciones de afrontar 
las competiciones hípicas, 
sean las que sean». 

Alcocer explicó que en la 
doma clásica hay unas repri
ses que suponen distintos ni
veles de dificultad: «En los ni
veles más bajos se trata de ha
cer trotes de trabajo, trotes 
medios, galopes de trabajo y 
medios; en la tercera reprise 
hay algunos apoyos y el 'es
palda adentro'. A partir de la 
cuarta reprise comienzan los 
aires reunidos del caballo, es 
decir, el trote, el galope, el pa
so reunidos y empiezan los 
cambios de pie en el aire, que 
van subiendo progresivamen
te de dificultad puesto que son 
a cuatro trancos, a tres tran
cos y al tranco». 

Rafael de Alcocer reconoció 
que es muy probable que el 
próximo año se celebre en Al
calá el campeonato de doma 
clásica de la comunidad de 
Madrid: «Estas instalaciones 
tienen unas condiciones mag
níficas; la pista está muy bien, 
lo mismo que la de calenta
miento». Esto cobra impor
tancia partiendo del hecho de 
que la doma clásica puede te
ner en los juegos olímpicos de 
Atlanta la única representa
ción española en el deporte hí
pico: «Tiene gracia porque la 
doma nunca había consegui
do tener un equipo en los jue
gos olímpicos; se intentó en 
Barcelona y no se consiguió 
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por falta de dinero, pero aho
ra resulta que se ha constitui
do .un equipo de doma sin 
grandes esfuerzos y que han 
ido a correr los de salto y no 
se ha clasificado ninguno. 
Ahora lo que hay que esperar 
es que haya alguna renuncia 
de algún país sudamericano y 
que haya alguna repesca pa
ra saltos de obstáculos. En 
concurso completo el único 
que ha logrado clasificarse ha 
sido Alvarez Cervera». 

Una temporada intensa 
Augusto Santiago, miembro 

El día 8 de julio, en esta 
misma tribuna, que es el sin
gular semanario PUERTA 
DE MADRID, se publicó el 
artículo que llevaba como tí
tulo «Penalty y banderillas». 

En él se hacía mención a 
la problemática que se plan
teaba, o se podía plantear, 
con motivo de la instalación 
de una plaza de toros portá
til en el campo de fútbol Fe
lipe de Lucas, popularmen
te conocido como «El Pipe». 

Ante la perspectiva del 
posible deterioro de las ins
talaciones la directiva del 
Club Henares transmitió sus 
temores a la concejala de De
portes, doña Isabel Rodrí
guez, quien públicamente y 
en nombre del Ayuntamien
to se comprometió a dejar el 
campo en perfect~ estado 
cuando terminaran las fe
rias. 

Pasaron las ferias y el día 
7 de septiembre comenzaron 
a levantar la plaza de toros, 
hecho este totalmente ajeno 
al Ayuntamiento dado que el 
propietario precisaba des
montar la plaza rápidamen
te por ser necesaria para los 
festejos de otra localidad. 

Desapareció la plaza de 
toros y quedó completamen
te arruinado el campo de fút-
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del comité organizador de 
concursos de la Hípica Mili
tar de Alcalá, señaló que la 
temporada hípica no ha con
cluido en Alcalá puesto que se 
realizará próximamente un 
concurso para los componen
tes de la aula de equitación 
que tienen la Hípica Militar 
y probablemente otro concur
so intersocial con varios clu
bes cercanos: «Este año hemos 
hecho de todo y el próximo in
tentaremos hacer más. Esta
mos contentos porque estamos 
haciendo todo lo que podemos 
para que esto vaya adelante, 
para promocionar el deporte 

hípico y que haya gente que 
alcance cotas importantes». 

Augusto Santiago explicó 
que la Hípica Militar tiene 
ochenta alumnos en su aula 
hípica: «No tenemos más por
que no podemos abrirla a to
do el mundo por las propias 
características de este centro. 
Pero estamos contentos por
que estamos abiertos a todos 
los alcalaínos; ellos pueden 
disfrutar muy a menudo de 
este deporte». 

La temporada comenzó con 
el concurso 'más importante, 
un concurso nacional en el 
que participaron más de 200 

«Un gol» del ayuntamiento 
bol, momento en el que nos 
acordamos intensamente de 
las promesas de doña Isabel, 
la concejala de Deportes. 

Como quiera que en los 
últimos tiempos nos hemos 
acostumbrado a que los po
líticos prometen pero no 
cumplen, a que dicen pero 
no hacen y a que anteponen 
otros intereses a los intereses 
del pueblo que es quien les 
pone donde están, la desmo-

ralización se adueñó de El 
Pipe. El tiempo pasaba, sep
tiembre terminó y los juga
dores del Henares y de La 
Mancha tenían que entrenar 
en campo prestado cuando lo 
había, al igual que los alum
nos del Instituto y los del co
legio Lux que tampoco po
dían utilizar El Pipe. 

Tras unas cuantas idas y 
venidas de los directivos del 
Club al Ayuntamiento, éste 

caballos con jinetes olímpicos. 
A continuación se celebró un 
concurso territorial que reu
nió un centenar de caballos. 
En el mes de septiembre se ce
lebró el tercer memorial 'Te
nientes Coroneles Romero y 
Dávila', en recuerdo a los mi
litares, socios de la Hípica 
Militar, asesinados en atenta
do por ET A: «Participaron se
tenta caballos y hubo dos ji
netes olímpicos; fue un buen 
concurso». A continuación lle
gó la novedad de la doma clá
sica, «porque queremos abar
car todas las modalidades del 
deporte hípico». 

por fin manda a sus opera
rios y en una semana El Pi
pe queda flamante para ser 
reestrenado el pasado do
mingo día 15 de octubre, 
justo al comienzo de la liga. 

Al César lo que es del Cé
sar y al Ayuntamiento lo que 
es del Ayuntamiento. Aun
que con retraso y aunque el 
terreno de juego ha queda
do muy mal nivelado, el 
Ayuntamiento prometió y 
cumplió, doña Isabel dijo y 
ha hecho, que dados los 
tiempos que corren justo es 
resaltar la fiabilidad de un 
político. Y que conste que el 
que suscribe no pertenece a 
partido político alguno. 

No quisiera terminar este 
artículo sin agradecer a do
ña Silvia, presidenta por Iz
quierda Unida del Consejo 
del Distrito IV, el interés 
que demostró por solucionar 
este problema, incluso reali
zando una visita a las insta
laciones para comprobar el 
estado en que habían queda
do. Por todo lo dicho y aun
que rondando el fuera de 
juego, en El Pipe se ha ma
terializado a pase de doña 
Isabel un gol del ayunta
miento. 

Juan Ramón MATAS 
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El Loeches se vio sorprendido por la fortaleza complutense 

0·1: el Avance, directo a la cabeza 
RESULTADO: CD. Loeches, O; CD. Avance, l (David, de penalti) 
LOECHES: Riki, Vega, Marcos, Juan Pedro, Nico (Carrasquilla), David, Kempes (Luis García), Lo-

lo, Raúl (Lito) y Antonio Uosé). · 
AVANCE: Angel Luis, Antonio, Fran, Angelillo, Raúl, Paco, Zacarias (Cristóbal), Berni, Salva (Pa

rra), .David y Gorka (Roberto). 
ARBITRO: Bas Caro. Vieron tarjeta amarilla Juan Pedro, Marcos y Vega por el Loeches, mientras 

que por el Avance la rieron Angelillo y Antonio. Fue expulsado Berni. 
INCIDENCIAS: El Moratalaz hizo entrega al padre de Raúl, jugador del Loeches fallecido este vera

no en accidente de tráfico, de una placa en recuerdo del malogrado futbolista. 

El Avance suma y sigue. Lo 
suyo es un avance directo ha
cia los lugares de cabeza de la 
clasificación una vez conse
guido ya el status de equipo 
revelación de la temporada. 
.Una vez más hay que descu
brirse ante lo que está hacien
do el Avance y hay que poner
lo como ejemplo de saber ha
cer, de saber recoger los fru
tos de una siembra que ha si
do larga, que no la han falta
do problemas, pero que al fi
nal ha sido fructífera; nos re
ferimos a su cantera, claro. 

Y ojo, que los éxitos del 
A vanee esta temporada, le pe
se a quien le pese, pueden 
romper muchos esquemas en 
la política futbolística de la 
ciudad complutense. Hoy suo 
presidente, Pablo de Lucas, 
hijo del que fuera fundador 
del club, el ya fallecido feli
pe de Lucas, puede sacar pe
cho y decir muy orgulloso que 
llevaba toda la razón del mun-
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do, que el tiempo le ha dado 
la razón que en su momento 
le quitó el ayuntamiento. 

Hoy el A vanee ha sabido 
rentabilizar su escuela de fút
bol, la ha hecho útil, muy útil, 
y lo ha hecho el club solo, sin 
ninguna ayuda, con su propio 
y exclusivo esfuerzo. Si al
guien algún día se decide a ha
ce balance a todos los niveles, 
económico, social y deporti
vo, habrá de tener esto en 
cuenta. No es cuestión de rea
brir polémicas pero sí de ha
cer justicia. De momento val
ga el reconocimiento para es
te Avance, que está en la cuar
ta posición del campeonato y 
que marcha con paso firme. 

Pero tampoco se ha de caer 
en el error, y alguno puede te
ner esa tentación, de creer que 
los éxitos del A vanee pueden 
ser ataques hacia su parcela, 
y menos cuando las relaciones 
en el fútbol complutense pa
recen atravesar un dulce mo-

mento. Sirva este comentario 
para valorar en su justa medi
da el fulgurante comienzo de 
temporada que está realizan
do el A vanee y para aplaudir 
su excelente política de cante
ra, que a la larga le ha dado 
estos frutos. Esta misma se
mana el que fuera jugador del 
Atlético de Madrid hoy reti
rado del fútbol en activo por 
cuestiones profesionales, Ru
per, que aprovecha su tiempo 
libre para entrenar al Avan
ce cadete, comentó a PUER
TA DE MADRID que su 
equipo había vencido por 
21-0 al Daganzo.¡Ahí es nada! 
Y es que la ilusión está en to
do lo alto para el Avance. 

La victoria en Loeches 
El Avance jugó muy inteli

gentemente en Loeches ante el 
equipo que dirige Antonio 
Barrero. Los loecheros no son 
los mismos que la temporada 

pasada deslumbraron y qué 
duda cabe que la desmembra
ción del equipo está provo
cando una difícil adaptación 
de los nuevos jugadores. Con 
todo y con ello, el Loeches do
minó a su rival y tuvo muchas 
oportunidades que fueron 
anuladas por la excepcional 
intervención de Angel Luis, 
guardameta complutense. Los 
dos equipos se conocen a la 
perfección y fue un partido en 
el que cada cual intentó apro
vechar las debilidades de su 
rival. Pero el Avance estuvo 
muy atinado en su cobertura 
y puso nervioso a un Loeches 
que lo intentó todo y que se 
estrelló contra un muro. 

El gol del A vanee llegó a los 
20 minutos al transformar Da
vid un penalti por una extra
ña mano de Marcos en el área. 
La pena máxima fue muy pro
testada por los loecheros, pe
ro sirvió para que el A vanee 
se adelantara en el marcador. 
La expulsión de Berni a los 40 
minutos dejó a los compluten
ses con un jugador menos, lo 
que les obligaba a intensificar 
su capacidad defensiva. 

El segundo tiempo fue de 
dominio total y absoluto del 
Loeches, pero careció de suer
te y se encontró con un por
tero que lo paró todo, hasta 
un penalti que lanzó Lolo .y 
que Angel Luis interceptó con 
agilidad felina. No se pueden 
quejar los aficionados del 
Loeches de que su equipo no 
lo intentara. Muy posible
mente se hicieron acreedores 
al empate, pero no tuvieron 
su día; el santo no se les puso 
de cara y el Avance se llevó los 
tres puntos y mantiene intac
tas sus aspiraciones de soste
nerse entre los primeros de la 
clasificación y de ser un equi
po auténticamente temible. 

Próximos rivales 
El domingo 22 de octubre 

el A vanee recibe en el campo 
de fútbol de la Dehesa la visi
ta del Barajas, un temible ri
val para los complutenses 
puesto que los madrileños van 
en tercera posición y tienen 
también la moral muy alta. 
La pasada jornada el Barajas 
venció por 3-1 ·al Moratalaz. 

El Loeches visita el domin
g.o al otro equipo revelación, 
el Periso, un rival que se ha 
sabido meter en la segunda 
plaza con los mismos puntos 
que Barajas y Avance, es de
cir, doce, y que están a un sólo 
punto de la cabeza, el Vicál
varo. 
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El Alcalá se resiste a establecerse en la mediocridad 

orcasitas y carabanchel cayeron 
ante los complutenses en tres días 
Francisco Encinas tuvo que volver a tomar las riendas y 
exigir esfuerzo a la plantilla 

El año pasado jugaba el Alcalá ante el Pozuelo en casa dentro de la temporada oficial del grupo pri
mero de regional preferente. Los ánimos estaban caldeados y sólo servía una victoria para apartar una 
crisis inminente, puesto que el Alcalá no levantaba cabeza y no estaba cumpliendo las expectativas. 
Se rumorea que por entonces el presidente José Maria Benedicto estaba dispuesto a prescindir incluso 
de los utilleros, pero fue el gerente de la entidad, el poder más claro que existe hoy en la Deportiva, 
quien tiró pGr tierra todos los planteamientos de despidos y cogió las riendas. Al ímal el Alcalá consi
guió el ascenso en un final de temporada excepcional. Pues bien, Francisco Encinas ha vuelto a coger 
las riendas, esta vez mucho antes que la temporada pasada. Y el resultado no puede ser más claro: 
dos partidos, dos victorias, dos líderes destronados. No sabemos si Orcasitas y Carabanchel cayeron 
ante el Alcalá o ante Encinas, dicho sea esto de forma metafórica. Sea como sea, Encinas ha vuelto 
a demostrar que él sí puede sacar pecho una vez más. 

Doble jornada por el Pilar la 
pasada semana. Y las expectati
vas no eran demasiado buenas 
para un Alcalá que hasta este mo
mento había demostrado dema
siada mediocridad. Muy lejos 
quedó el trofeo Cervantes , bri
llantemente ganado en la final 
ante un Aranjuez que está des
lumbrado este año en segunda 
división B. Y es que hay que 
aprovechar cualquier fiesta y 
cualquier puente para cuadrar el 
calendario. 

Lo peor es que el Alcalá afron
taba la doble jornada muy toca
do después de su derrota ante el 
Valdemoro en casa. Frente a los 
rivales débiles no se habían ob
tenido buenos resultados y en la 
doble jornada tenía ante sí dos 
equipos de cabeza. El primero 
era el equipo revelación, el Or
casitas. La visita complutense a 
los madrileños no presagiaba de
masiadas cosas buenas para los 
alcalaínos puesto que la moral de 
uno y otro era muy distinta. 

Pero no se contaba a priori 
con el factor Encinas, que habla 
poco, bastante menos que otros, 
pero cuando lo hace suele acer
tar y las cosas comienzan a cam
biar. Encinas se reunió con la 
plantilla y exigió esfuerzo. A 
partir de ese momento los plan
teamientos cambiaron. Ya hubo 
ocasión de comprobarlo en el 
campo del Orcasitas3 flamante lí
der del grupo, y la cuestión sera
tificó tres días después en el V al 
ante el Carabanchel, líder tras la 
derrota del Orcasitas. 

La victoria en Orcasitas 
En el campo del Orcasitas se 

pudo ver a un Alcalá más ambi
cioso, menos timorato, un equi-
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po que ha empezado a aprender 
que con el actual sistema de pun
tuación hay que arriesgar porque 
el empate apenas sirve. La vir
tud del Alcalá en Orcasitas fue 
que salió a por todas, que no se 
fijo en la posición del rival en la 
clasificación sino que hizo valer 
el amor propio, la ilusión e in
cluso su nombre. 

Sólo hubo un equipo en el 
campo, el alcalaíno. Desde el 
principio se pudo ver que el Or
casitas tenía enfrente un equipo 
contra el que apenas nada podía 
hacer. Y es que el Alcalá llevó 
contínuo peligro al área local 
mientras que le dejaba al Orca
sitas las migajas de un dominio 
estéril. Marcó Toño al cuarto de 
hora de comenzar el partido pe-

ro la jugada fue invalidada por 
que el árbitro Mergelina Gonzá
lez consideró que el balón había 
salido previamente. Pero Toño 
se resarció a los 38 minutos mar
cando el 0-1 y poniendo las co
sas muy claras sobre quién podía 
ganar el partido. 

En la segunda mitad cambia
ron poco las cosas. El Orcasitas 
dominaba territorialmente por
que el Alcalá le dejó, pero no lle
gó apenas con peligro a la porte
ría complutense. No fue el día 
del Orcasitas , que incluso falló 
un penalti con el 0-1 en el mar
cador. Pero el Alcalá no estaba 
para desaprovechar sus ocasiones 
y Alberto a los 83 minutos sen
tenció un partido que ganó el 
equipo complutense con todos los 
merecimientos. 

La victoria 
ante el Carabanchel 

El día del Pilar fue bueno pa
ra el Alcalá, pero le faltaba rati
ficar tres días después. El domin
go visitó el Val el Carabanchel, 
líder tras la derrota del Orcasi
tas. El histórico equipo caraban
chelero sí que puede ser un líder 
sólido, por potencialidad, por 
historial y por que es un equipo 
que siempre entra en el paquete 
de favoritos. Pero el equipo en
trenado por Caturla no pudo ha
cer nada ante un Alcalá que creó 
muchísimas ocasiones y que só
lo por eso mereció la victoria, 
aunque fueron muchos los fallos 
que en los últimos metros tuvie
ron los complutenses. Sin embar
go, el Carabanchel se vio sor
prendido por el equipo de Loren
zo Benito, que derrochó esfuer
zos para quedarse con la victoria 
y dar la primera alegría a la es
casa afición que acude al V al. 

Toño a los 16 minutos fue el 
encargado de marcar el 1-0 a pa
se de Churri, que con la recupe
ración del equipo parece entrar 
en juego y ser el que asume la 
responsabilidad de crear el ata
que complutense. El Caraban
chel sufrió nada más empezar la 
segunda parte la expulsión de su 
portero por una falta a Alberto 
cuando éste encaraba la portería. 
Expulsión justa y el Carabanchel 
se quedó con un hombre menos, 
lo que le hizo ya decididamente 
tener muy cuesta arriba el en
cuentro. Y más teniendo en 
cuenta que a los 54 minutos To
ño volvía a marcar de cabeza y 
ponía el 2-0 en el marcador. 

Totalmente anecdótico fue el 
gol del Carabanchel, fruto de la 
lógica relajación del Alcalá en los 
últimos minutos, cuando el par
tido estaba sentenciado. 

El Alcalá ha mejorado co; es
tas dos victorias su posición en 
la clasificación; estaba colista y 
hoy ha alcanzado la decimosex
ta plaza de los veinte equipos que 
forman el grupo, quedando por 
detrás el Mejoreño (cuatro pun
tos), el San Fernando (cinco), el 
Parla (seis) y el Villaverde (nue
ve, los mismos que tiene el Alca
lá). Por encima, Las Rozas tam
bién tiene nueve puntos, el Na
valcarnero y el Rayo Vallecano, 
diez puntos y el Torrejón once. 
El líder es el Rayo Majadahon
da con 16 puntos. 

El domingo el Alcalá visita al 
San Fernando, un equipo en ple
na crisis que se presenta como un 
rival asequible para conseguir 
una nueva victoria; al menos, 
más difíciles se presentaban a 
priori Orcasitas y Carabanchel. .. 
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Juveniles del lplacea resumieron su temporada 95 
Los juveniles que dirige Pedro Hemández hicieron su balance 1995. Estos 
28 corredores esponsorizados por Ford Henacar y Heredia corrieron en 
31 pruebas entre el calendario madrileño así como algunas salidas a Na
varra, Toledo, Ciudad Real, etc., corriendo en tres vueltas por etapas, 
Ruta del Vino de Madrid, Sierra Norte en Torrelaguna y Vuelta a Vallado
lid, un total de 43 días de competición sin contar alguna prueba en pista. 

Estos jóvenes corredores, de 
17 y 18 años, todos de casa y sin 
ningún «mercenario», hicieron 
una aceptable temporada, consi
guiendo algunos puestos de ho
nor: un primer puesto, 4 segun
dos y 6 terceros con un merito
rio sexto puesto en la Vuelta del 
Vino de Madrid y 7° en la Vuel
ta a Valladolid por parte de Da
niel Ruiz; así como el triunfo de 
Javier Cuenca en el Gran Premio 
Villalba, estando éste selecciona
do para el Campeonato de Espa
ña y habiendo sido uno de los 

candidatos al maillot rojo y gual
da. El segundo puesto de la 
crono-escalada de Valladolid (su
bida cresta El Gallo) por Enrique 
Grande. 

El equipo joven y con muchas 
ganas hace un futuro prometedor 
para el 96 y con la experiencia de 
los corredores de 2º año y los que 
suben de la categoría de cadetes 
harán un equipo a batir. Suerte 
para su director, Pedro Hernán
dez, y sus pupilos que seguro les 
llevará a buen puerto como has
ta ahora. 

VII Memorial Cicloturista casimiro de Pablo 
El domingo día 22 de octubre más de 200 participantes se darán cita 

en el XII Campeonato Social C.C. !placea 95, VII Memorial Cicloturis
ta Casimiro de Pablo. Amigos del club, corredores y cicloturistas de !pla
cea como deportistas vecinos, se unirán para emprender esta marcha 
multicolor en la que corredores de !placea después de finalizar su tem
porada con la última marcha cicloturista !placea 95 en camaradería, siin
patía y colaboración todos juntos tratarán de pasar un día feliz. 

El recorrido diseñado para 
que los pesos pesados puedan dis
frutar con los más ágiles y el mo
tor más preparado, será de 60 ki
lómetros saliendo del velódromo 
municipal Casimiro de pablo a 
las 10 horas en dirección a Me
co, Azuqueca, Alovera, Quer, 
Parque de Las Castilla (avitua
llamiento de treinta minutos), 
Serracines, Ribatejada, Fresno 
de Torote, Daganzo, Alcalá, con 
la llegada aproximada a las 13'30 
horas en el punto de salida, don
de a continuación se harán unas 
distinciones e la cafetería de la 
Ciudad Deportiva y que junto a 
un refrigerio y una pequeña fies
ta comentarán los participantes, 
seguro, lo bien que lo han pasa
do a lo largo del recorrido. 
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Antes de coronar el alto de Las 
Castillas se adelantarán directi
vos del e.e. !placea y dejarán 
un ramo de flores en el lugar 
donde Casimiro perdió la vida a 
los 64 años en la marcha social 
del 88. Nunca te olvidaremos. 

Por lo tanto, este domingo 22, 
seguro que el e.e. !placea y Al
calá de Henares se apuntarán 
otro éxito organizativo, esta vez 
más tranquilos , por ser una fies
ta entre deportistas y amigos y , 
cómo no, agradecer al ayunta
miento, distrito V y Ciudad De
portiva y las casas colaborado
ras , que sin su ayuda no serían 
posibles estos eventos ciclistas de 
calidad para nuestra Alcalá. 
Suerte a todos. 

Luis SANCHEZ TRILLO 

El c.v. lplahenares N.S. v. segundo en el 

11 Torneo de Voleibol Distrito IV 

se alza el .telón para la liga federada 
El C.V. lplahenares se clasificó el segundo en el ll Tomeo de Voleibol 
del Distrito IV que el año pasado se celebró al fmalizar la temporada 
y este año ha sido antes de empezar, por ello ha servido para tomar los 
primeros contactos con los balones y al mismo tiempo de entrenamien
to pues la utilización del pabellón del distrito ha empezado más tarde. 

El partido dio comienzo a las 
11 de la mañana del sábado día 
7 del presente mes que enfrentó 
en la final al Torrejón Atlético y 
al senior del Iplahenares. Fue un 
partido en el que a los del lpla
henares se les vio faltos de entre
namiento pues no habían entra
do en contacto con la cancha des
de la temporada anterior y el 
viernes anterior al encuentro. 
Este equipo tiene muchos ele
mentos nuevos y posiblemente 
este año hagan un buen papel en 
la liga, pues se vieron algunas in
dividualidades que hacían falta 
conjuntar pero que cuando ha
.yan entrenado se conjuntarán; 
por ello no era importante el re
sultado sino ver cómo estaban los 
jugadores tanto de un conjunto 
como del otro. Al final el encuen
tro terminó con 3 set a 1 a favor 
de los torrejoneros. 

Economía-Flunch, O 
C.V. Alcalá, 3 

Es una lástima que el derbi en
tre el C. V. lplahenares y el C. V. 
Alcalá fuera tan pronto, resultó 
ser un derbi descafeinado. No se 
vio nada de juego pues los prime
ros todavía no han empezado a 
entrenar y los segundos ya llevan 
algo de tiempo, por ello quizás 
hubiera resultado más bonito si 
este encuentro se hubiera cele
brado en la tercera o cuarta jor
nada, además sin la tensión de la 
necesidad de los puntos. 

Con el enfrentamiento entre el 
Economía-Flunch y el C.V. Al
calá dio comienzo la temporada 
de segunda división. 

Al C.V. IPlahenares le pasa 
como a los perros flacos, que to
do se le vuelven pulgas, pues el 
partido se tenía que jugar en el 
pabellón del Distrito IV pero no 
se pudo celebrar porque no se 
presentó el objetor de conciencia 
y el pabellón no se pudo abrir. 
Puestos los dos equipos al habla 
y el conjunto arbitral, y habien
do hablado con el personal de la 
ciudad deportiva El Juncal para 
alquilar la pista, se pudo cambiar 
el escenario. Agradecer tanto al 
C.V. Alcalá como al personal de 
la ciudad deportiva que colabo
raron magníficamente para que 

se pudiera jugar el partido pre
vio pago de las pistas. 

El partido empezó con algo de 
retraso debido a lo anteriormen
te narrado y no fue de esos par
tidos vibrante, no fue bueno vo
leibolísticamente, teniendo am
bos conjuntos ráfagas de buen 
juego, lo que quizás le hizo en al
gunos momentos competitivo 
aunque, eso sí, sin brillantez. 
Empezó con un Economía con al
go de respeto hacia sus adversa
rios, pues ellos reconocían sus li
mitaciones ya que sólo llevan de 
entrenamiento unas cuatro horas 
de pabellón ya que no han teni
do más tiempo y se enfrentaban 
al equipo senior de 2 ° del Alcalá 
que llevan entrenando bastante 
más tiempo, por lo que éstos lo 
tenían más fácil aparentemente. 
Pero esto no fue así pues pasados 
los primeros escarceos en el pri
mer set, que duró 30 minutos, 
empezaron a tutearse y se equi
libró el partido terminando este 
set con el resultado de 11-15. 

En el segundo set los estudian
tes, a pesar de su derrota en el 
anterior set, no se resignaron 
nunca y salieron en este set dis
puestos a darle la vuelta al en
cuentro exponiendo mucho, pe
ro los de Alcalá estuvieron bien 
en defensa, lo que hicieron que 
se pudiera montar algunos ata
ques consiguiendo éstos hacerse 
también con este set por 7-15 en 
diecisiete minutos. 

En el tercer set, aunque los lo
cales se defendían con orden y se 
vaciaron, los visitantes que ha
bían gando los dos set anteriores, 
se elevaron la moral y termina
ron haciéndose con él. 

Al final de los 70 minutos que 
duró el encuentro este fue el re
sultado: 0-3 (11-15, 7-15, 2-15) 
por lo que no hay que poner nin
gún «pero» al C.V. Alcalá. 

ECONOMIA-FLUNCH: Es
calona, Fernández, Miranda, 
Huertas, García, León, More
jón, Redondo, Villanueva. 

C.V. ALCALA: Ureta, Gon
zález, Jiménez, Simon, Martín, 
Mármol, Uceda, Fernández, Vi
cente, Echepare, García. 

Arbitraje bien en líneas genera
les. Srta. Saz V. Peñalver, Saz G. 

JUMOLIN 

PUERTA de Madrid 



La karateka complutense pasó la primera ronda eliminatoria y realizó un buen papel 

Gema Méndez se clasificó en decimotercera 
posición de la copa del Mundo 
A sus 19 años tiene tiempo por delante para alcanzar mejores cotas 

La karateka alcalaína, Gema Méndez, cumplió un excelente papel en la copa del mundo de karate, 
en la modalidad de katas, que se disputó en la localidad alemana de Frankfurt el día 8 de octubre. Ge
ma Méndez, de 19 años de edad y por tanto en edad junior, quedó en decimotercera posición teniendo 
como rivales a karatekas ya muy experimentadas en la máxima categoría del karate. La juventud de 
Gema Méndez no desentonó frente a la veteranía de algunas karatekas que ya presumen incluso de 
ser madres y que se acercan al momento de dar el relevo generacional a karatekas jóvenes como Ge
ma Méndez. Sólo una de las rivales que f"malmente quedó por delante de ella en la clasificación f"mal 
de la copa del Mundo, la representante de Eslovaquia, es de la misma generación que la alcalaína, 
si bien la eslovaca, a la que Gema ya ha tenido ocasión de ganar en alguna otra cita internacional, 
tiene 21 años y ha evolucionado considerablemente. El resto de karatekas que superaron a Gema Mén
dez son muy veteranas y tienen mucha experiencia. 

Con todo y con ello , Gema 
Méndez regresó muy feliz de 
su experiencia en Alemania, 
la primera vez que compite en 
la copa del mundo: «Hace un 
par de años yo las veía com
petir a estas mismas rivales en 
Granada y para mí eran algo 
totalmente inaccesible , era to
do un sueño llegar adonde es
taban ellas». Por entonces , 
Gema Méndez estaba en la 
grada y soñaba aunque en sus 
manos tenía ya un excelente 
palmarés del que presumir. 

«La experiencia ha sido 
muy positiva porque el nivel 
es muy alto. Son las mejores 
del mundo. Yo no hacía más 
que mirar para un lado y pa
ra otro y tratar de aprender. 
Por supuesto que me confor
mo con lo que he conseguido», 
señaló una Gema Méndez que 
a pesar de tener un curricu
lum excelente para su edad y 
de tener una proyección con
siderable , no ha perdido un 
ápice de humildad; el éxito no 
se le ha subido a la cabeza. 

En cualquier caso Gema 
Méndez reconoce que hoy por 
hoy las karatckas j a p onesas 

son inaccesibles , completa
mente invencibles. Ganó la 
nipona Nimura, leyenda viva 
del karate femenino. Consi
guió la medalla de plata la 
otra representante de Japón 
(dos competidoras por país). 
La tercera plaza del podio lo 
consiguió una acreditada ka-

rateka italiana con un brillan
te palmarés y considerables 
dosis de veteranía. Estadou
nidenses , australianas, la ka
rateka de Eslovaquia , las 
francesas y las italianas , son 
las grandes rivales descontan
do la inaccesibilidad nipona: 
«Se necesitan muchas horas 

y horas de entrenamiento pa
ra llegar, ya no sé si adonde 
ellas , las japonesas, pero sí al 
menos cerca del nivel de 
ellas». 

Gema Méndez tenía ante 
sí el reto de pasar el primer 
corte. Eran 36 competidoras 
de las 'que clasificaban sólo 
16; ese era su primer reto y 
lo consiguió. Y no era preci
samente fácil: «No estoy al 
cien por cien; acaba de empe
zar la temporada y en el ve
rano te relajas. He entrenado 
poco pero creo que con más 
horas de trabajo, con bastan
tes más horas, conseguiría 
mejorar». 

Gema Méndez ya conoce la 
competición internacional 
muy bien. Fue cuarta en un 
campeonato de Europa abso
luto, el celebrado en la loca
lidad inglesa de Birmingham, 
donde precisamente venció la 
karateka italiana que en 
Frankfurt consiguió la meda
lla de bronce. Y la alcalaína 
consiguió la decimotercera 
plaza en la copa del mundo 
cuando todavía le queda un 
año en categoría júnior: «Lo 
que sí he notado desde el cuar
to puesto de Birmingham es 
que ya no era una desconoci
da, que algunas me tenían 
miedo y respeto». Pero tam
bién se alegró Gema Méndez 
del hecho de que la copa del 
Mundo, a pesar de las japone
sas , estuviera muy equilibra
da. 

El caso es que el éxito no só
lo es esa decimotercera posi
ción sino el haber llegado se
leccionada a Frankfurt. La 
aragonesa Gema Izquierdo, 
ganadora en el campeonato de 
España no consiguió ser selec
cionada y al final fueron a 
Alemania la madrileña Susa
na Bueno y la alcalaína Gema 
Méndcz. 

1 mejor exponente de la calidad de los alimentos de Castilla - La Mancha 

es la Gran Selección 95. Este año ha sido premiado Agropecuaria 

Navaloshaces. S. L. con la Medalla de Oro en la modalidad de Quesos 

Artesanos Curados. Queremos agradecer a la Junta de.Comunidades de 

Castilla - La Mancha esta distinción asi como a todo el público 

PUERTA de Madrid 

..... "!!!:~co~n~su~m~id~o~r q~ue con su apoyo lo ha hecho posible. 

Fábrica: 
Agropecuaria Navaloshaces, S-l. 

Carretera de Almadén Km, 9-
CORRAL DE CAIATRAVA 

(CIUDAD REAL) (926) 69 01 67 

DISTRIBUCION Y PEDIDOS: 
(91) 888 23 62 - ALCALA DE HENARES 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
07'30 La Isla del Príncipe 
08'20 ¡Sábado fiesta! 

- La llamada de los 
Gnomos . 
- Defensores de la tie
rra. 
- Motorratones de Mar
te. 
- Draculín. 
- Tiny Toon aventuras. 

10'30 Club Dimey. 
12'00 Aquí jugamos todos 
12'30 Cine. 

«El corsario escarlata». 
Aventuras. 

14'00 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'27 El tiempo. 
15'30 Sesión de tarde. 

«Mi querido mafioso». 
Comedia. 

17'30 Cine de barrio. 
«Nobleza baturra». Me
lodrama. 

19'45 A las 10 en casa. 
21 '00 Telediario 2. 
21'27 El tiempo. 
21'30 Informe semanal. 
22'50 La noche de los cas
tillos. 
01'30 Noticias. 
01 '35 Cine de madrugada 

.. La cárcel caliente». 
Drama. 

02'55 Nido vacío. 
03'20 Fin de emisión. 

TVE-2 
07'00 Euronews. 
08'00 That's english. 
09'00 Tendido cero. 
09'30 El sur. 
10'30 Ultimas Pl'eguDtas. 
11 '00 Parlamento. 
12'00 Impulso. 
12'15 Deportes. 

- Windsurf. 
- Ciclismo. 
- Mountain Bike. 
- Hockey sobre patines 

15'00 Documental. 
15'30 Un país en la mochi
la. 
16'30 Belleza salvaje. 
17'00 Arte en el mundo 
occidental. 
18'00 El universo interior. 
19'00 Queridos cómicos. 

Lina Morgan. 
20'00 Documental. 
20'30 Grada cero. 
20'55 Cine. 

«Lo que piensan las 
mujeres». Comedia. 

22'50 Alucine. 
«Drácula vuelve desde 
la tumba». Terror. 

01 '00 Cine club. Sesión de 
repertorio. 

- «La trampa de Ve
nus». Drama erótico. 
v.o.s . 
- 02'40 «Un mes des
pués». Melodrama. 

04 '25 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
08'00 Detrás de la puerta. 
09'00 Rutas de ida y vuel
ta. 
09'30 Mis dos padres. 
10'00 A través del tiempo. 
10'30 El mundo de Bealt
man. 
11'00 La banda de ... 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Doug. 
- Mr. Magoo. 

12'30 101 escaños. 
13'00 Documental. 
13'30 Colegio Mayor. 
14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Silvan. 
15'30 Cine. 
17'30 Previo fútbol. 
18'00 Tarde de Fútbol. 

Retransmisión en direc
to de un encuentro de 
segunda División A, 
con los comentarios de 
Emilio García Carrasco 
y Femando Burgos. 

20'00 Telenoticias. 
20'15 Previo fútbol. 
21'00 Noche de fútbol. 

Valladolid - At. de 
Madrid. 

23'00 Cine. 
01'00 Sala de madrugada. 
03'30 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de Televisión 

TVE-1 
07'30 La Isla del Príncipe. 
08'20 ¡Domingo fiesta! 
10'30 Bugs Bunny y sus 
amigos. 
11 '00 Lo que hay qae te
ner. 
11 '30 La noche de los cas
tillos. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'27 El tiempo. 
15'30 Sesión de tarde. 

«Bronco Billy» . Wes
tern. 

17'45 Cine de oro. 
«Mi general». Comedia 

20'00 Valor y coraje. 
21'00 Telediario 2. 
21'27 El tiempo. 
21 '30 Sólo goles. 
21 '45 Juntas pero no re
vueltas. 
22'15 La película de la se-
mana. 

«Crimen entre amigas». 
Drama. 

00'00 Cine. 
«Asalto a la comisaría 
del distrito 13 ... Acción 
policíaca. 

01'30 Noticias. 
01'35 Cartelera. 
02'35 Nido vacío. 
03'00 Sin fronteras. 
03'50 ¿Cómo lo veis? 
04'50 Fin de emisión. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'15 That's english. 
08'45 Tiempo de creer. 
09'00 Conciertos de La 2. 
11'00 El dia del señor. 
12'00 Deportes. 

- Trial lndoor. 
- Ciclismo. Criterium 
de Salamanca. 
- Fútbol sala. 
- Motociclismo. Capeo-
nato de España de V e
locidad. 

16'30 Arte: Gran Formato 
«El misterio Le Prince» 

18'00 El universo interior. 
«El esqueleto, los mús
culos y el sistema ner
vioso». 

19'00 Cuéntame cómo pa-
&Ó. 

«El destape». 
20'00 Verde que te quíero 
verde. 
20'30 Bricomanía. 
21 '00 Lingo. 
21'30 El planeta solitario. 

«Las islas del Pacífico: 
Fiji, Vanuatu y las islas 
Salomón». 

22'30 Estudio estadio. 
23'30 Serie. 
00'30 Metrópolis. 
01 '00 Clásicos del cine. 

«Rojo atardecer». Dra
ma. V.0.S. 

03'00 Fin de emisión. 
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Tele Madrid 
08'00 Detrás de la puerta. 

Espacio dirigido al pú
blico infantil y juvenil 

09'00 Mis dos padres. 
09'45 A través del tiempo. 
10'30 El mundo de Bealt
man. 
11'00 Bamba lam. 

Programa de carácter 
juvenil que tratará que 
los jóvenes entre 16 y 
30 años sean los prota
gonistas. 

11'30 La banda de ... 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Doug. 
- Mr. Magoo. 

13'00 Documental. 
14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Silvan. 
15'30 Cine de tarde. 

Sin determinar. 
17'15 ¿Qué pasó con ... ? 
19'30 El semanal. 

Por Rafael Luque. 
20' 15 Telenoticias. 

Por Alfonso García. 
21 '30 Fútbol es fútbol. 

Repaso a la semana de
portiva por Javier Re
yero. 

23'00 Cine. 
01 '00 Cine de madrugada 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
06'15 El diputado fantásti
co. 
06'45 Tele-N. 
07'15 La llamada del Oes
te. 
08'00 Club Megatrix. 

- Dick Tracy. 
- Betty Boop. 
- Shulato. 
- Nils Holgersson. 
- Poli rockero. 
- Sailormoon. 
- Las aventuras de Má-
ximo. 

10'00 Spiderman. 
10'30 Spirou y Fantasio. 
11'00 La tribu de los Bra
dy. 
11'30 Batman .. 
12'00 Nuestra casa. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 
17'30 Miniserie. 
19'30 Cine. 
21'45 Noticias. 
22'00 Farmacia de guar
dia. 
22'30 Menudo show. 
00'00 Cine de madrugada 
01'30 Top 20. 
02'00 Liga alemana. 
04'00 Televenta. 
05'30 Cine de madrugada 

Antena 3 · 
06'15 El diputado fantásti
co. 
06'45 Tele-N. 
07'15 La llamada del Oes
te. 
07'30 Club Megatrix. 

- Dick Tracy. 
- Betty Boop. 
- Shulato. 
- Nils Holgersson. 
- Poli Rockero. 
- Sailormoon. 
- Las aventuras de Má-
ximo. 

10'00 Spiderman. 
10'30 Spirou y Fantasio. 
11 '00 La tribu de los 
Brady. 
11'30 Batman. 
12'00 Top 20. 
13'00 Menudo show. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 
17'30 Miniserie. 
19'00 Picltet Fences. 
20'00 Chicago Hope. 
21'00 Noticias. 
21 '30 Hermanos de lecbe. 
22'00 Lo qae necesitas es 
amor. 
00'30 Cine de madrugada 
02'15 Gavilán. 
03'45 Televenta. 
05'15 Cine de madrugada 

SABADO 21 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Skippy. 
07'25 Osos amorosos. 
07'55 Rubick. El c:ulio má
gico. 
08'25 Bésame Licia. 
08'50 Mr. T. 
09'25 Supermario Bros. 
09'45 El gato con botas. 
10'25 Lupin. 
10'55 Bots Master. 
11 '30 Batman. 
12'00 Super Boy. 
12'30 Tarzán. 
13'00 Robocop. 
13'30 Uno para todas. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'00 ¿Qué me dices? 

Espacio informativo de 
las crónicas de socie
dad . Presentado por 
Belinda Washington y 
Antonio Botella. 

15'30 Cine fiesta. 
17'30 Gran Pantalla TV. 
19'30 MacGyver. 
20'30 Las noticias. 
21'00 TV-Movie. 
22'30 Cine. 
00'50 Avance noticias. 
00'55 Un siglo de cine. 
02'55 Se busca vivo o 
muerto. 
04'00 Novedades increí
bles. 
04'30 Cine. 

Canal+ 
08'15 ABC World News. 
08'40 Cuentos del gato en 
el árbol. 
09'05 Buenos días, buenos 
clips. 
09'30 Goll: Birdie. 
10'00 «La ve11ganza del 
hombre mue.no.. Western 
11 '27 Rolling Stones en 
concierto. 
13'00 Del 40 al l. 
14'00 Transwrld Sport. 
14'55 Noticias. 
15'00 Fútbol: Liga inglesa 
16'50 Fútbol americano. 
17'55 «E3 jazdúi secreto». 

Drama. 
19'35 Insektors. 
19'45 La vida de Rocko. 
20'00 Noticias. 
20'05 Primer plano. 
20'30 Mucho más. 
21'00 Sigue soñando. 
21'30 Noticias. 
22'00 Jlody Bags, bolsa 

de cadável'eSI. Estreno. 
Terror. 

23'31 «La edad de la mo
ce11cia». Drama. 
01'44 «E3 informe Pelíca-

110». Suspense. V.O. 
04'01 «Una chica e11tre DJ1 

millÓJI». Comedia. 
05'31 Jio todo el mDJ1do 

paedepretiÚmir».Com. 
06'56 «]óve11es rebeldes: 
Breve escapada». 

DOMINGO 22 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Skippy. 
06'55 Rubick. El cubo 
mágico. 
07'25 Bésame Licia. 
07'50Mr. T. 
08'25 Supennario Bros. 
08'45 El gato con botas. 
09'25 Lupin. 
09'55 Bota Master. 
10'30 Batman. 
11 '00 Super boy. 
11 '30 Robocop. 
12'30 Matinal de cine. 

«Nosotros, los hombres 
duros». Aventuras. 

14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'00 Volando a ciegas. 
15'30 Sensación de vivir. 
17'30 Gran pantalla TV. 
19'20 Médico de familia. 
20'30 Las noticias. 
21'00 Historias de la puta 
mili. 

«El examen de Arensi
via... 

21'40 Noche de acción l. 
23'30 Noche de acción D. 
01'30 Las noticias. 
01'35 Quiniela Hípica. 
01'50 Fórmula l. Gran 
Premio del Pacífico. 
03'30 Novedades increí
bles. 
04'00 Se busc:a vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'15 Del 40 al l. 
09'05 Cuentos del gato en 
el árbol. 
09'35 Los chicos del ma
ñana. 
10'00 «Sister Act Z: de 

vuelta al co11ve11t0». Co
media. Dir.: Bill Duke. 
lnt.: Whoopi Goldberg, 
Kathy Majimy, Bar
nard Hughes. 

11'45 Previo fútbol. 
12'00 Fútbol: Liga espa
ñola (2ª división). 
14'00 El gran musical. 
14'30 Plusvalía. 
14'55 Noticias. 
15'05 Especial informati
vo. 
16'00 KTombsto11e: La le
ye11da de Wyatt Earp¡¡. 

Western. Dir.: George 
Pan Cosmatos. lnt. : 
Kurt Russell , Val Kil
mer, Sam Elliot. 

18'05 Mucho más. 
18'30 Previo fútbol. 
19'30 Fútbol: Liga espa
ñola. (1 ª división). 
21'30 Redacción. Noticias 
22'00 dlae11 apetito, ma-

má.o. Estreno. Come
dia. Dir.: Jonathan 
Wacks. lnt.: Ned 
Beatty, Steve Buscemi, 
John Glover. 

23'28 El tercer tiempo. 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'15 Selva María. 
10'45 Corazón salvaje. 
11'25 Noticias. 
11'30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguiñano. 
15'00 Telediario-!. 
15'42 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17' 15 Se ha escrito UD cri
men. 
18'05 Noticias. 
18'10 Vamos tirando. 
18'35 Las gemelas de 
Sweet Valley. 

«Locos por el baile». 
19'00 La doctora Quhm. 
20'00 lnform. tenitorial. 
20'20 Gente en cartelera. 
21'00 Telediario 2. 
21'37 El tiempo. 
21'40 Pepa y Pepe. 
22'10 ¿Quién sabe dónde? 
00'30 Fue:rzas ocultas. 
01'00 Telediario 3. 
01'30 Telefilm. 
02'30 Sin fronteras. 

«Estrés: vivir al borde 
del infarto». 

03'20 ¿Cómo lo veis? 
04'20 Telediario 4. 
04'50 Fin de emisión. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
08'45 Taht's english. 
09'00 La 2. Noticias. 
09'10 Los desaYUDos de 
Radio l. 
10'00 TV educativa. La 
aventura del saber. 
11 '00 That's English. 
11'15 Los frutos de El Do
rado. 
12'35 Northwood. 
13'00 La 2. Noticias. 
13'30 Pimúc. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen-

tales. «El fuego de la 
Tierra». 

16'30 Pueblo de Dios. 
17'00 La película de la 
tarde. 

«Paz rota». Western. 
18'30 7.ona ACB. 
19'00 PregUDtas y res
puestas. 
20'00 Baloncesto. 

Barcelona. - R. Madrid 
21'35 La 2. Noticias. 
21 '55 Hoy en el Parlamen
to. 
22'00 ¡Qué grande es el 
cine! 

«Ca.melot». Aventuras. 
01'20 Ciclo cine mudo. 

«El vagabundo poeta». 
Aventuras. 

03'50 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 

Ciencias Sociales. 
08'00 La banda de: 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Dinosaruios. 

09'00 Pasa calle. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Fútbol es fútbol. 
11'30 Sirenas. 
12'20 Mis dos padres. 
12'45 Cazafantasmas. 
13'10 Daniel, el travieso. 
13'35 Casper classics. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Rompecabezotas. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 
18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Por Juan José Guerena
barrena. y Lourdes Re
piso. 

21'25 El tiempo. 
Por Isabel Prinz. 

21'30 Cine. 
23'30 Cine. 
01 '30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Programa de televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'15 Selva María. 
10'45 Corazón salvaje. 
11'25 Noticias. 
11'30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo tenito
rial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguiñano. 
15'00 Telediario l. 
15'42 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17' 15 Se ha escrito UD cri
men. 
18'05 Noticias. 
18'10 Vamos tirando. 
18'35 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
19'00 La doctora Quinn. 
20'00 lnform. tenitorial. 
20'20 Gente en cartelera. 
21 '00 Telediario-2. 
21 '37 El tiempo. 
21'40 Mitomanía: Balada 
de otoño. 
22'45 Operalia D. 
01 '00 Telediario 3. 
01 '30 Telefilme. 
02'30 Sin fronteras. 

«Otras formas de cu
rar». 

03'10 Testimonio. 
03'15 ¿Cómo lo veis? 
04'15 Telediario 4. 
04'45 Fin de emisión. 
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TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
08'45 That's English. 
09'00 La 2 Noticias. 
09'10 Los desaYUDOS de 
Radio l. 
10'00 La aventura del sa
ber. 
11'15 Los frutos de El Do
rado. 
12'35 Northwood. 
13'00 La 2. Noticias. 
13'30 Pimúc. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen
tales. 
16'30 Tendido cero. 
17'00 Película de la tarde. 

«La furia de los justos». 
Espionaje. 

19'00 PregUDtas y res
puestas. 
20'00 7.ona franca. 
20'30 7.ona de juego. 
21'00 Lingo. 
21'30 La 2 Noticias. 
21'55 Boyen el Parlamen
to. 
22'00 Arte: La noche te

mática. Tin-Tin. 
- 22'30 «El misterio de 
las naranjas azules». 

01'00 Cine Club. Parejas 
de Hollywood. 

«lntermezzo». Suspense 
02'10 Tenis. 
03'40 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 La banda de: 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Dinosaurios. 

09'00 Ponte verde. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'30 Sirenas. 
12'20 Mis dos padres. 
12'45 Cazafantasmas. 
13'10 Daniel el travieso. 
13'35 Casper classics. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Rompecabezotas. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 

Presenta.do por Ana 
García Lozano. 

18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 ¿Qué pasó con? 

Presentado por Consue
lo Berlanga.. 

23'30 Cine. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Betty Boop. 
- Starzan. 
- Poli rockero. 
- Sailormoon. 
- Pipi Calzaslargas. 
- Un robot en casa. 
- Las aventuras de Má-
ximo. 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11'30 Los mejores años. 
12'00 Hart y Hart. 
13 '00 Bonama. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 A toda página. 
21'00 Noticias. 

Presenta: María Rey. 
21'30 ¡Ay Señor, Señor! 

«Aire puro». 
22'30 Cine. 
00'30 Homicidio. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madruga
da. 
04'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

Antena 3 
06'15 La llamada del Oes
te. 
06'45 Telenoticias. 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Betty Boo. 
- Starzan. 
- Poli rockero. 
- Sailormoon. 
- Pipi Calzaslargas. 
- Un robot en mi casa. 
- Aventuras de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11 '30 Los mejores años. 
12'00 Hart y Hart. 
13'00 Bonama. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 A. toda página. 
21'00 Noticias. 
21 '35 Tres hijos para mí 
solo. 
22'15 Querida familia. 
00'00 Con Hermida y Cía. 
01 '30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

LUNES 25 

Tele 5 
06'00 Las noticias. 
06'30 Titulares. 
07'15 Noticias y negocios. 
07'45 Bésame Licia. 
08'10Mr. T. 
08'35 Super Mario Bros. 
09'00 Lupin. 
09'25 Vecinas de papá. 
09'40 Mujeres peligrosas. 
10'30 Cine corazón. 
12'35 En directo contigo. 
14'00 Las chicas de al la
do. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¿Qué me dices? 
15'35 Tarde de cine. 
17'30 Conan. 
18'00 Power Rangers. 
18'30 Vr. Troopers. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 
21'40 Walker. 
23'40 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
00'45 Entre hoy y mañana 
01' 15 El señor de las tinie
blas. 
02' 15 Historias de la crip
ta. 
02'45 Novedades increí
bles. 
03'15 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC world news. 
08'30 Tic Tac Toons. 
09'00 Buenos días, buenos 
clips. 
09'25 Plusvalía. 
09'52 Noticias. 
10'00 HUn mDlldo perfec

t0». Drama. (V.O.). 
12'13 Documental. 

«El cine norteamerica
no según Scorsese». 

13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 Rally de Cataluña. 
16'02 Jlrtic Blae». Avent 
17'35 «Buenos días, Babi-

lolÚall. Drama. (V.O.). 
19'30 Rally de Cataluña. 
20'00 Noticias. 
20'05 El día después. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «Elegidos para el 

triwúo». Comedia. 
23'36 Documental. 

«El mundo de Robert 
Crumb». 

01 '38 «E1 ejército de las ti-
nieblas». Fantástica.. 

03'05 «GDllc:razyi.. Drama 
04'38 «Los viajes de SuHi
van». Comedia. (V.O.). 
06'06 Documental. 
06'45 El día después. 

MARTES 24 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Titulares. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'45 Bésame Licia. 
08'10Mr. T. 
08'35 Super Mario Bros. 
08'55 Lupin. 
09'05 Vecinas de papá. 
09'40 Mujeres peligrosas. 
10'35 Cine corazón. 
12'30 Avance noticias. 
12'35 En directo contigo. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¿Qué me dices? 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
18'00 Power Rangers. 
18'30 Vr. Troopers. 
19'00 Avance noticias. 
19'05 La ruleta de la fortu-
na. 
19'50 Su medía naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 
21 '40 Médico de familia. 

«El flechazo». 
22'50 Melrose Place. 
23'40 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
00'45 Entre hoy y maña
na. 
01'15 Cine. 
03'30 Novedades increí
bles. 
04'00 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Tic Tac Toons. 
09'00 Buenos días, buenos 
Clips. 
09'25 Primer plano. 
10'00 Documental. 
«Hollywood indepen
diente». 
10'55 Jltrapado por su 

pasado». Suspense. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'25 Más deporte ... 
14'55 Noticias. 
15'00 Rally de Cataluña. 
16'01 «Lo que queda del 

día». Drama. 
18'08 «Volveraenamorar-

se». Drama. 
19'35 El critico. 
20'00 Noticias. 
20'05 Rally de Cataluña. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 National Geogra

phic. «Yellowstone, te
rritorio coyote». 

22'54 d>emolition man». 
00'46 Música noche. 
01'53 Fútbol: Liga inglesa 
03'40 «La vida de Bohe-

mia.o. Comedia. 
05'20 Jltrapados por la vio

lencia». Drama. 
07'05 Abierto en Canal. 
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Trailer 

Guacamole-western 

<<Desperado>> 
La vida está llena de paradojas. Robert Rodríguez, el director de la cosa de esta 

semana, es el protagonista de una de ellas. Cuando no tenía un duro para hacer 
<<El Mariachi11, lo suplió con talento e imaginación, y ahora que ha tenido un gran 

presupuesto a su servicio, el talento no asoma por ninguna parte. Quiere esto 
decir que «Desperado» conserva un poco de lo bueno de «El Mariachi11, y que 
agiganta y magnifica todos sus defectos. 

Para los que no lo recuerden, di
remos que Robert Rodríguez fue 
aquel director aficionado que con 
una cámara de 16 mm. y 800.000 pe
setas consiguió sorprender a propios 
y extraños con una admirable pelí
cula de acción. En su persona se pro
dujo poco después el milagro de la 
encarnación, esto es, el_ sueño ame
ricano cobró vida y este joven chi
cano, tercer hermano de una fami
lia de doce miembros, fue fichado 
por la Columbia Pictures que distri
buyó mundialmente su películas y le 
puso mil millones de pesetas sobre la 
mesa para una segunda parte. 

«Desperado» es justo eso: la segun
da entrega de «El Mariachi». Pero a 
ver si queda claro, no es que se trate 
de otra película, es la misma pelícu
la con otro protagonista y otros de
corados. O sea, lo que el refranero 
popular califica como el mismo pe
rro con distinto collar. Es verdad que 
el punto de partida es el cronológi
camente posterior a la conclusión de 
la primera parte, pero el hecho es 
que el guión es absolutamente inca
paz de construir ninguna historia co
herente y la búsqueda de venganza 
del músico ambulante se convierte en 
un pantano narrativo del que no sa
le Robert Rodríguez. 

Aunque todas l~s comparaciones 
son odiosas, a veces es bueno tener 
en cuenta la capacidad de unos y 
otros para contar historias por me
dio de imagen y sonido en movi
miento (ya que esto y no otra cosa 
es el cine). Y es que, por ejemplo, 
John Ford es capaz de contarnos en 
una secuencia de dos minutos (el co
mienzo de «Centauros del Desierto») 
mucho más que Rodríguez en una 
hora y media. Bastan y sobran trein
ta líneas para escribir toda la sinop
sis de la película y la mitad del tra
tamiento. Aquí todo consiste en en
sayar variaciones sobre un mismo te
ma: ver cómo puede uno solo dispa
rar contra todos y resultar vencedor. 
En este sentido, «Desperado» es una 
película redundante y cansina. 

Si en «El Mariachi», el guión era 
apenas una excusa para trabajar con 
la cámara y la composición en el 
montaje de unas vibrantes secuencias 
de acción, en «Desperado» son las 
cuatro o cinco secuencias de acción 
las que condicionan todo el inexis
tente trabajo narrativo. Que no hay 
película, vamos. Todas las situacio
nes están inventadas y forzadas pa
ra el éxtasis de unas interminables 
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secuencias, en las que lo más nota
ble, no es, como en la primera en
trega, el trabajo de composición y 
punto de vista, sino el despliegue 
efectista de armas, impactos de ba
la, explosiones, sangre, golpes y de
más parafernalia violenta. Y lo peor 
es que se trata de una violencia gra
tuita, excesiva, injustificada: es la 
recreación/degradación de la violen
cia por la violencia. 

Si en la primera había una cierta 
imaginería de comic y una mirada 
marginal-original, aquí sólo hay 
star-system y reposición limitada de 
sus propios aciertos. Nada más. In
cluso, la secuencia amorosa entre el 
mariachi (Antonio Banderas) y la 
chica que le protege, es una vulgar 
copia· de las cientos de secuencias 
pudoroso-insinuantes que podemos 
contemplar en cualquier mediocre 
película PC (políticamente correcta, 
según terminología yankee). Una 
concepción más atrevida (no más ex
plícita) hubiera sido la adecuada al 
marchamo supuestamente creativo 
de este realizador con piel de lobo. 

Así que podemos encontrarnos an
te una nueva transmutación del sue
ño americano: la caída de los dioses. 
Rodríguez tenía dinero y se ha com
prado un cadillac dorado con el que 
pasea por Sunset Boulevard con 
Quentin Tarantino (que por cierto, 
tiene un papelito secundario en esta 
película), pero si la industria encum
bra, también apea y en cualquier 
momento, si el éxito se le ha subido 
a la cabeza, puede empezar a vender 
hot-dogs a la puerta de los estudios. 

Parece que en este caso el paso si
guiente al éxito fulminante ha sido 
la contemplación del propio éxito y 
toda la película se contagia de esta 
sensación: estar pagada de sí misma. 
Toda la puesta en escena es un con
tinuo rizar el rizo de situaciones in
verosímiles y el aburrimiento no tar
da en hacer su aparición. La venta
ja es que cada diez minutos viene la 
traca correspondiente que te saca del 
letargo (igual a esto le llaman ahora 
«ritmo cinematográfico»). 

Por lo que respecta al primer pa
pel de protagonista absoluto de nues
tro compatriota Antonio Banderas, 
hay que decir: muy poco bien cuan
do su papel no tiene diálogo. Lo del 
doblaje, que creo que se hace el mis
mo, es de juzgado de guardia. 

Películas así hacen grande a Ser
gio Leone. 

Francisco MUÑOZ 

Agenda 

Teatro Salón Cervates 
Viemes, 20 y Sábado, 22 - 20'00 horas 
Sábado, 21 - 19'00 y 22'00 horas 

Don Juan en Alcalá 
CIA. Calderón de la Barca, presenta: 

c1Don Juan Tenorio». Drama religioso fan
tástico dividido en dos partes, original de 
D. José Zorrilla. Director: Martín Ferrer. 

Precio de las localidades: Butaca de Patio, 1.200 pts; 
Butaca de Anfiteatro, 1.000 pts; Silla de Palco, 800 
pts. Día 20, Día del Espectador: 50% de descuento 

Viemes, 27 - Sábado, 28 y Domingo, 29 
20'00 horas 

Festival de Otoño 
' Geografías Teatro, presenta «Kuetch», de 

Steven Berkoff. Con la participación de 
Jeanine Mestre,Joaquín Kremel, Ana Mª 
Ventura, Abel Vitón y Francisco Merino. 
Dirección: José Pascual. 

Una obra terriblemente divertida, dedi
cada a todos los que tienen miedo. 

Precio de las localidades: Butaca de Patio, 1.200 pts; 
Butaca de Anfiteatro, 1.000 pts; Silla de Palco 800 
pts. Día 27, Día del Espectador: 50% de descuento 

Sesiones de Cine Club 
Miércoles, 25 y Jueves, 26 - 18'30 y 21 '00 h. 

«París, Francia». (Canadá, 1993) 105'. 
V.O. subtitulada en castellano. Director: 
Gerard Ciccoritti. Guión: Tom Walmslcy. 
Intérpretes: Leslie Hope, Peter Outerbrid
ge, Víctor Ertmanis, Dan Lett. 

Lucy es una escritora a la que la inspi
ración abandonó hace tiempo. Justamen
te cuando se marchó de París, Francia. Allí 
había conocido a Minter, un amante joven 
y peligroso que la condujo por los caminos 
salvajes de la sexualidad. Con él, Lucy ex
ploró en las profundidades de su alma y es
cribió. Al morir Minter, todo acabó. Aho
ra lleva en Toronto una existencia apaci
ble con su marido, pero la llegada de un 
huésped inesperado despierta otra vez en 
ella la pasión y la inspiración. 

Exposiciones 
- CAPILLA DEL OIDOR 
Del 20 de Octubre al 5 de Noviembre 
Inauguración 20 de Octubre a las 19'00 h. 

«Don Juan en Alcalá» 
Una visión retrospectiva de lo que han si
do diez años de «Donjuan en Alcalá>>, fo
tos, vídeos, carteles, escenografía, unido a 
un amplio programa de conferencias y cur
sos, junto a una sección videográfica «Don 
Juan en Alcalá>>. 
Horario: Diario de 12 a 14 y de 17 a 20 horas (lunes cerrado). 

- CASA DE LA ENTREVISTA 
Basta el 26 de octubre 

José Luis Sampedro. Homenaje a toda 
una vida dedicada a contar historias. 

Horario: Diario de 12 a 14 y de 18 a 21 horas (lunes cerrado) 

X Feria del Libro Antiguo y de Ocasión 
Basta el 22 de Octubre. 

Plaza de los Santos Niños. 
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Ricardo Bofill 

* Como loco anda Ricardo 
Emilio José Luis firmando 
libros y apareciendo en en
trevistas y saraos para pro
mocionar su libro «Perséfo
ne», y es que ahora Ricardo 
Bof'ill prefiere hacerse lla
mar Ricardo Emilio Bofill 
(desde luego, nombres para 
variar a su antojo no le fal
tan). «Lo de ponerme Emi
lio no es nada nuevo, ya lo 
hice al estudiar arquitectu
ra para evitar cachondeos. 
Emilio Bofill no es lo mismo 
que Ricardo Bofill. «Com
promete menos, además me 
encanta llamarme como el 
abuelo». De Chábeli cuenta 
cosas (¡increíbles tú!) y si no, 
lean, a ser posible impostan
do el acento snob-pijotero 
que le va que ni pintado: «la 
dejé porque ella estaba con 

Tele-chismes 

otro, no sabes cómo es Isa
ble, te hace creer cuanto se 
le ocurre, envuelve; flipé con 
ella, te lo juro, ¿cómo no 
enamorarte de una mujer 
que, sin venir a cuento, va 
y te dice que si murieras de 
sida se mata contigo?, aluci
nas ¿no?». (En colorines 
tío). 

* Las lenguas de triple fi
lo funcionan a los más altos 
niveles, que para bajos ya 
están la Obregón, la Chábe
li, la Pantoja, la Lolita ... y 
ahora sale a la luz la polémi
ca suscitada en tornó a si 
Jabne de Marichalar puede 
o no utilizar legalmente el tí
tulo de Duque de Lugo. Se
gún se ha publicado, a Don 
Jaime de Marichalar no le va 
para nada verse relegado al 
segundo plano que le corres
ponde por su condición de 
consorte y, para más inri, al
gunas lenguas viperinas del 
Palacio de la Zarzuela le han 
colgado a Marichalar un 
apodo, de muy mal gusto por 
cierto: Forrest Gump. Se 
cuenta como anécdota más 
destacada del último recién 
llegado a la familia real es
pañola la acontecida duran
te la visita del matrimonio al 
Papa Juan Pablo 11. Parece 
ser que Marichalar se hizo 

Por Myriam 

llamar «Excelencia» por el 
protocolo vaticano. Un error 
provocado sin duda por el 
hecho de que el título de Du
que le confiere automática
mente el tratamiento de Ex
celentísimo. También la In
fanta Elena se mostró en di
cha visita emocionada y ner
viosa lo que dio lugar a un 
lapsus lingüístico y en lugar 
de Santidad, llamó al Pon
tífice «Santísimo», pero 
equivocaciones cometemos 
todos y esto sólo queda en 
una divertida anécdota. 

* A juzgar por las fotos 
publicadas en una conocida 
revista del corazón, segura
mente tenemos romance a la 
vista de unos personajes bas
tante conocidos pero, a su 
vez, muy celosos de su vida 
privada. Se trata de Manuel 
Campo Vidal, vicepresiden
te de Antena 3 y presentador 
del programa «Tiempos di
fíciles» y Maria Rey, perio
dista que presenta las noti
cias de la noche en la misma 
cadena. Hacía bastante 
tiempo que corrían rumores 
en la cadena privada, y es 
que ellos, muy discretos, 
evitaban ser vistos juntos en 
su lugar de trabajo, que para 
eso están los fines de sema
na. Ahora va a empezar la 

Las sábados y domingos a las 17'!0 en Tele 5 

«Una mujer llamada Jackie», en Gran Pantalla Televisión 
A. partir del próximo sábado, 21 de octubre, el espacio de Tele S 11Gran Pantalla Televisión» dedi

cará una serie de capítulos que se emitirán los sábados y domingos a las 17'30 horas a <<Una mujer 
llamada Jackie», basada en la novela de C. David Hayman y dirigida por Larry Peerce, teniendo 
como principales intérpretes a Roma Downey, Stephen Collins, William DeVane y Joss A.ckland. 

«A woman named J ackie» 
sorprenderá y encantará a 
todos aquellos que quieren 
saber más sobre J acqueline 
Onassis y su familia. Esta 
historia, basada en la bio
grafía de C. David Hay
mann, intenta descubrir si
tuaciones creadas en diver
sas conversaciones privadas 
que nadie ha podido cono
cer. Narra la vida privada 
que se esconde detrás de la 
leyenda pública. 

La serie ofrece una pecu
liar visión del poder y el di
nero que rodea a los más ele
vados niveles de la sociedad 
americana en los años 40 y 
que ha permanecido en se-
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creto hasta los 90. Es la his
toria de la mujer más famo
sa del mundo, pero también 
es una historia que hasta 
ahora nunca había sido con
tada en una película. 

«Una mujer llamada Jac
kie» muestra a los principa
les hombres de su vida:John 
Kennedy, para el que la opi
nión de J ackie fue decisiva 
y creciendo hasta el momen
to en el que murió; y Ari 
Onassis, el obsesivo y absor
bente multimillonario que 
nunca llegó a comprender 
porqué no pudo tener el con
trol total que quería poseer 
sobre su princesa americana. 
Pero también hay otros per-

sonajes menos conocidos y 
familiares, tales como Black 
Jack Bouvier, su desafortu
nado padre; y el viejo Joe 
Kennedy, quien se convirtió 
en uno de sus más importan
tes aliados. 

Las mujeres en la vida de 
Jackie fueron también muy 
importantes, lo cual desco
noce la mayoría del público. 
La primera, J anet Bouvier 
Auchincloss, su madre, 
quien descontenta por su 
primer marido le busca un 
segundo hombre dentro de la 
decadente clase alta de la so
ciedad norteamericana; Lee 
Bouvier, su herm·ana, quien 
en sus matrimonios y aspira-

Jai1ne de Marichalar 

persecución de los compañe
ros periodistas a estos profe
sionales de la rama del idem. 

* A Pepe Navarro la vi
da, últimamente, le trata 
bien. A sus 43 años acaba de 
ser padre por primera vez y 
podemos verle en Tele 5 con 
el programa «Esta noche cru
zamos el Mississipy». «Es el 
ritmo de esta profesión, es 
un estrés continuo, cada año 
es un volver a empezar». Así 
opina Pepe Navarro de su 
trabajo y, así, habla de su 
hija: «Al tener un hijo te das 
cuenta de que todos los días 
de tu vida habrá un instan
te para ese hijo. Ella podrá 
ir, venir, quererme o no 
quererme, pero lo que ten
go claro es que siempre será 
hija mía». Todo un padrazo. 

ciones intenta ser como Jac
kie, convirtiéndose en su 
sombra, pero quien a la vez 
es demasiado emocional y 
vulnerable para sobrevivir 
en ese mundo; Marilyn 
Monroe, la cual aparece 
siempre en su vida relacio
nada con «SUS» hombres; y 
Rose Fitzgerald Kennedy, 
quien desconfía de su inde
pendencia y encanto y traba
ja cuidadosamente para lle
var a Jackie al infierno. 

Las primeras dos horas de 
esta serie narran el surgi
miento de Jacqueline Bou
vier desde la sombra, su es
calada social ayudada por su 
competitiva madre y apoya
da emocionalmente por su 
padre, Black Jack Bouvier. 
J ackie aparece por primera 
vez como una mujer dispues
ta a llegar a la cumbre de la 
élite de la sociedad. Los pro
blemas de la familia de J ac
kie son parte de las murmu
raciones que la rodean. 

21 de octubre de 1995 
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TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'15 Selva Maria. 
10'45 Corazón salvaje. 
11 '25 Noticias. 
11'30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguiñano. 
15'00 Telediario l. 
15'40 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17' 15 Se ha escrito 1111 cri
men. 
18'05 Noticias. 
18'10 Vamos tirando. 
18' 35 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
19'00 La doctora Quinn. 
20'00 Informativo territo
rial. 
20'20 Gente en cartelera. 
21'00 Telediario 2. 
21'37 El tiempo. 
22'20 Serie sin determi
nar. 
22'40 Debate. 
00'00 La vida según. •• 
01'00 Telediario 3. 
01'30 Telefilme. 
02'20 Sin fronteras. 

«Estética del busto». 
03'20 ¿Cómo lo veis? 
04'20 Telediario 4. 
04'50 Fin de emisión. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2 Noticias. 
08'45 That's English. 
09'10 Los desaf11llOS de 
Radio l. 
10'00 TV educativa. 
11 '00 That's english. 
11'15 Los frutos de El Do
rado. 
12'35 Northwood. 
13'00 La 2. Noticias. 
13'30 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen
tales. El m1111do de la na
turaleza. 
16'30 Bit a bit. 
17'00 La película de la 
tarde. 

«Vivo en el recuerdo». 
Melodrama. 

19'00 Preguntas y res
puestas. 
20'00 Zona franca. 
20'30 Zona de juego. 
21 '00 Lingo. 
21 '35 La 2. Noticias. 
21'55 Boyen el Parlamen
to. 
22'00 Nuestro cine. 

«La viuda del capitán 
Estrada». Melodrama. 

00'00 El lector. 
01'00 Ciclo R. Mulligan. 

«Verano del 42» Drama 
02'40 Liga de campeones. 
03'00 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
07'00 Información Cultu
ral de la CAM. 
07'30 A saber. 

«Matemáticas». 
08'00 La banda. 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Dinosaurios. 

09'00 Pasacalle. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11 '30 Sirenas. 
12'20 Mis dos padres. 
12'45 Cazafantasmas. 
13'10 Daniel el travieso. 
13'35 Casper classics. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Rompecabezotas. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 
18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Cine. 

Sin determinar. 
23'30 Cine. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

.Antena 3 
06'15 La llamada del Oes
te. 
06'45 Telenoticias. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Betty Boop. 
- Starzan. 
- Poli rockero. 
- Sailormoon. 
- Pipí Calzaslargas. 
- Un robot en casa. 
- Aventuras de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11'30 Los mejores años. 
12'00 Bart y Bart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El principe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 A toda página. 
21'00 Noticias. 
21'35 Los ladrones van a 
La Oficina. 
22'15 Cita con la vida. 
00'30 En buenas manos. 
01 '30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Las noticias. Titula
res. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'45 Bésame Licia. 
08'10 Mr. T. 
08'35 Super Mario Bros. 
08'55 Lupin. 
09'05 Vecinas de papá. 
09'40 Mujens peligrosas. 
10'35 Cine corazón. 
12'25 Avance noticias. 
12'30 En directo contigo. 
14'00 Las chicas de al la-
do. 
14'30 Las noticias. 
15'00 ¿Qué me dices? 
15'30 Tarde de cine. 
17'30 Conan. 
18'00 Power Rangers. 
18'30 Vr. Troopers. 
18'55 Avance noticias. 
19'00 La ruleta de la fortu-
na. 
19'35 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'15 Telecupón. 
21'25 Karaoke. 
21'40 Bravo, bravísimo. 
23'30 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
00'35 Entre hoy y mañana 
01'05 Cine. 
03'00 Novedades increí
bles. 
03'40 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Tic Tac Toons. 
09'00 Buenos días, buenos 
clips. 
09'25 Mucho más. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Tombstoae». W es

tera. 
12'06 «DestúJos OjJlleBfm». 

Comedia. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'30 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 Rally de Cataluña. 
16'02 deJIJlf y ]ool.V#. Co-

media. (V.O.). 
17'37 Documental. 

«Las estrellas de Holly
wood». 

18'35 Abierto en Canal. 
19'35 El critico. 
20'00 Avance Noticias. 
20'05 Rally de Cataluña. 
20'30 Lo + plus. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «Soa'VellÚl<. Comed. 
23'27 Pieza extra. 
23'49 «El detective y la 

muerte». Negro. 
01'36 llMJ'. ]oaetf». Dra
ma. (V.O.). 
03'27 Fútbol. Liga italiana 
05'14 HMarcadoporlara-
bw. Suspense. 

AGENDA 

Programación del 20 al 26 de octubre de 1995 

ALCALA 
MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: «Regreso inespe
rado». 13 años. Labora
bles: 6, 8'15 y 10'30. Sába
dos y Festivos: 4, 6, 8'15 y 
10'30. 

Sala 2: nDesperado». 18 
años. Laborables: 6, 8'15 y 
10'30. Sábados y Festivos: 
4, 6, 8'15 y 30. 

Sala 3: cdlraveheart». 18 
años. Todos los días: 6 y 
9'30. 

Sala 4: ccTodo por un 
sueño». 18 años. Labora
bles: 6, 8'15 y 10'30. Sába
dos y Festivo: 4, 6, 8'15 y 
10'30. 

Sala 5: c<Apolo 13». Tole
rada. Laborables: 7 y 
10'15. Sábados y Festivos: 
5'30, 8 y 10'30. 

Sala 6: cMás allá de 
Rangun». 13 años. Labora-

21 de octubre de 1995 

bles: 6, 8'15 y 10'30. Sába
dos y Festivos: 4, 6 , 8'15 y 
10'30. 

MULTICINES 
LA DEHESA 

Sala 1: «Don Juan de 
Marco». 17'30 y 20'00. 
«La flor de mi secreto». 
22'30 h. 

Sala 11: c<Apolo XIII». 
17'00, 19'45 y 22'30. 

Sala 111: «Boca a boca». 
17'00, 19'45 y 22'30. 

Sala IV: ce Un paseo por 
las nubes». 17'30, 20'00 y 
22 '30 h. 

Sala V: ccVirtuosity». 
17'00, 19'45 y 22'30 h. 

Teléfono de información: 
883 18 04 

PRECIOS: 

Laborables: 600 Pts. 

Miércoles no festivos: 450 pts. 

Sábados y Festivos: 660 pts. 

La liiJ Primitiva 

Jueves, 12 de octubre: 12 - 20 - 26 - 32 - 33 - 47 
C- 6 R-1 

Sábado, 14 de septiembre: 4 - 7 - 13 - 27 - 34 - 36 
C- 9 R-2 

~ Lali]Primitiva 

DomingQ, 24 de septiembre: 9 - 25 - 26 - 34 - 37 - 49 
C-18 R-2 

Bono(•]Loto 
Miércoles, 11 de octubre: 10 - 14 - 16 - 31 - 32 - 39 

C-13 R-2 

Viemes, 13 de octubre: 8 - 17 - 21 - 23 - 35 - 36 
C - 43 R - 1 

Lunes, 16 de octubre: 17 -.26 - 27 - 33 - 42 - 43 
C - 46 R - 2 

Martes, 17 de octubre: 12 - 13 - 26 - 28 - 30 - 33 
C - 44 R - 9 

Miércoles, 18 de octubre: 4 - 13 - 29 - 32 - 43 - 48 
C- 6 R-0 

PUiRTA de Madrid 



Programa de Televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'15 Selva María. 
10'45 Corazón salvaje. 
11'25 Noticias. 
11'30 Pasa la vicia. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguüian.o. 
15'00 Telediario-1. 
15'40 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17' 15 Se ha escrito UD cri
men. 
18'05 Noticias. 
18'10 Vamos tirando. 
18'35 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
19'00 La doctora Quinn. 
20'00 Informativo territo
rial. 
20'20 Gente en cartelera. 
21'00 Telediario 2. 
21'37 El tiempo. 
21'40 El Primi-juego. 
22'00 La Revista. 

«El águila de fuego». 
23'50 El debate de hoy. 
01'00 Telediario 3. 
01'30 Telefilme. 
02'30 Sin fronteras. 

«Familias en paro». 
03'20 ¿Cómo lo veis? 
04'20 Telediario 4. 
04'50 Fin de emisión. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
08'45 That's English. 
09'00 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 TV Educativa. 
11 '15 Los frutos de El Do
rado. 
12'35 Northwood. 
13'00 La 2. Noticias. 
13'30 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen
tales. 
16'30 Al filo de lo imposi
ble. 
17'00 Documental. 
17'45 Baloncesto. 

Pa.natinakos-R. Madrid 
19'15 Preguntas y res
puestas. 
20'00 7.ona franca. 
20'30 7.ona de juego. 
21'00 Lingo. 
21'35 La 2. Noticias. 
21'55 Boyen el Parlamen
to. 
22'00 La estrella es ... Ro
bert Redford. 

«Las aventuras deJere
míahJohnsonn. Avent. 

00'00 Documentos TV. 
01'00 Estrellas del cine 
con ... James Mason. 

«La gaviota». Drama. 
03'20 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 

Ciencias Naturales. 
08'00 La banda de: 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Dinosaurios. 

09'00 Pasacalle. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11 '30 Sirenas. 
12'20 Mis dos padres. 
12'45 Cazafantasmas. 
13'10 Daniel el travieso. 
13'35 Casper Classics. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Rompecabezotas. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 
18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 

Inmaculada Galván 
presenta este magazine, 
en el que la Comunidad 
se Madrid se convierte 
en protagonista. 

20'30 Telenoticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Eso hay que verlo. 
23'30 Cine. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Sala de madrugada. 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Programa de televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'15 Selva María. 
10'45 Corazón salvaje. 
11'25 Noticias. 
11 '30 Pasa la vicia. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguiiano. 
15'00 Telediarío l. 
15'40 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17' 15 Se ha escrito UD cri
men. 
18'05 Noticias. 
18'10 Vamos tirando. 
18'35 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
19'00 La doctora Quinn. 

«Dando gracias». 
20'00 Informativo territo
rial. 
20'20 Gente en cartelera. 
21'00 Telediario 2. 
21'37 El tiempo. 
21'40 Estamos de vuelta. 
22'10 El semáforo. 

Nuevo espacio presen
tado por Jordi Estade
lla y dirigido por Chi
cho Ibáñez Serrador. 

01'00 Telediario 3. 
01'15 La gran c:olección. 
03'00 Telediario 4. 
03'30 Fin de emisión. 

~UERTA de Madrid 

TVE-2 TeleMadrid 
06'00 Euronews. 07'00 Información Cultu-
07'30 La 2. Noticias. ral de la CAM. 
08'45 That's english. 07'30 A saber. 
09'10 Los desayunos de Repaso. 
Radio l. 08'00 La banda de: 
10'00 TV educativa. - Doraemón, el gato 
11'00 That's english. cósmico. 
11'15 Los frutos de El Do- - Dinosaurios. 
rado. 09'00 Pasacalle. 
12'35 Northwood. 09'45 Tele empleo. 
13'00 La 2. Noticias. 10'00 Telenoticias. 
13'30 Pinnic. 10'30 Madrid directo. 
15'00 Cifras y letras. 11'30 Sirenas. 
15'30 Grandes documen- 12'20 Mis dos padres. 
tales. 12'45 Cazafantasmas. 
16'30 Jara y seclal. 13'10 Daniel el travieso. 
17'00 La película de la 13'35 Casper classícs. 
tarde. • 14'00 Telenoticias Ma-

«Muerto al llegar». Me- drid. 
lodrama. 14'30 Telenoticias. 

19'00 Preguntas y res- 14'55 El tiempo. 
puestas. 15'00 Rompecabezotas. 
20'00 7.ona franca. 15'30 Cine de tarde. 
20'30 Zona de juego. 17'30 El programa de 
21 '00 Lingo. Ana. 
21'35 La 2. Noticias. 18'45 Tele empleo. 
21 '55 Hoy en el Parlamen- 19'00 Madrid directo. 
to. 20'30 Telenoticias. 
22'00 Larutadelosexplo- 21'25 El tiempo. 
radores. 21 '30 Sucedió en Madrid. 
22'30 Noche de humor. 00'00 Treinta minutos. 
23'45 Días de cine. 00'30 Telenoticias. 
01 '00 Cine Club. 00'35 Cine. 

- «Los hombres no 02'00 Cine: Sala de ma-
aba.ndonan». drugacla. 
- 02'55 «Zona abierta». 03'30 Información cultu-

04'30 Fin de emisión. ral de la CAM. 

Antena 3 
06' 15 La llamada del Oes
te. 
06'45 Tele-N. 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Betty Boop. 
- Starzan. 
- Poli rockero. 
- Sailormoon. 
- Pipí Calzaslargas. 
- Un robot en casa. 
- Aventuras de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11'30 Los mejores años. 
12'00 Rart y Rart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bell 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 A tocia página. 
2,l '00 Noticias. 
21 '30 Farmacia de guar
dia. 
22'00 El peliculón. 
00'30 Tiempos difíciles. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

Antena 3 
06' 15 La llamada del Oes
te. 
06'45 Tele-N. 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Betty Boop. 
- Starza.n . 
- Poli rockero. 
- Sailormoon. 
- Pipi Calzaslargas. 
- Un robot en casa. 
- Aventuras de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11'30 Los mejores años. 
12'00 Rart y Rart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 A tocia página. 
21 '00 Noticias. 
21 '30 Compuesta Y sin DO-

vio. 
«Maña.na será otro día>> 

22'30 Se busca. 
01'00 Noticias. 
01'30 Cine de madrugada 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

JUEVES 26 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Las noticias. Titula
res. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'45 Bésame Licia. 
08'10Mr. T. 
08'35 Super Mario Iros. 
08'55 Lupin. 
09'05 Vecinas de papá. 
09'40 Mujeres peligrosas. 
10'35 Cine corazón. 
12'30 Avance Noticias. 
12'35 En directo contigo. 
14'00 Las chicas de al la
do. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¿Qué me dices? 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
18'00 Power Rangers. 
18'30 Vr. Troopers. 
19'00 Avance noticias. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 
21'40 Número l. 

Por Pepe D. Castaño. 
23'40 Rora limite. 
00'45 Entre hoy y mañana 
01'15 Cine. 
03'45 Novedades increí
bles. 
04'00 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'05 ABC world news. 
08'30 Tic Tac Toons. 
09'00 Buenos días, buenos 
clips. 
09'25 El gran musical. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Desvío al Paraíso». 

Suspense. 
11'36 «UJJa chica entre Dll 

miJlólJJI. Comedia. (Ul
timo pase). 

13'07 Piezas. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'30 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «Sra. Doubtfire, pa
pá de por vida» Comedia 
17'02 El planeta de los to
ros. 
18'03 l<La crisiJ¡,,. Comed. 
19'35 El critico. 
20'00 Noticias. 
20'05 Padres forzosos. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21 '53 Contrarreloj. 
22'00 «Vanya en la calle 

42». Estreno. Drama. 
Dir.: Louis Malle. Int.: 
Wallace Shawn. 

23'57 Golf. Volvo Mas
ters. 
01'58 «77escolores: RojOH. 

Drama. 
03'35 Fútbol americano. 
06'05 Fin de emisión. 

VIERNES 27 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Las noticias. Titula
res. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'45 Bésame Licia. 
08'10 Mr. T. 
08'30 Super Mario Iros. 
08'55 Lupin. 
09'05 Vecinas de papá. 
09'40 Mujeres peligrosas. 
10'35 Cine corazón. 
12'30 Avance noticias. 
12'35 En directo contigo. 
14'30 Las noticias. 
15'00 ¿Qué me dices? 
15'30 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
18'00 Power Rangers. 
18'30 Vr. Troopers. 
19'00 Avance noticias. 
19'05 La ruleta de la fortu-
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 

Por Dani Delacámara. 
21 '35 Cine cinco estrellas. 
23'45 Aquí no hay quien 
duerma. 
00'45 Entre hoy y mañana 
01'15 Cine. 
02'25 Se busca vivo o 
muerto. 
03'00 Novedades increí
bles. 
03'30 Cine. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Tic Tac Toons. 
09'00 Buenos días, buenos 
Clips. 
09'25 Más deporte. 
09'52 Noticias. 
10'00 l<La casa de los espí

rituss. Drama. 
12'22 Documental. 

«Nanuk, el esquimal». 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'30 Más deporte. 
15'00 Documental. 

<<30 años de N ational 
Geographic». 

15'54 t<LeólJJI. Comedia. 
17'35 «El jardín secret0». 
19'14 Piezas. 
19'35 Mi profe es un 
monstruo. 
20'00 Noticias. 
20'05 Padres forzosos. 
20'30 Lo + plus. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «En el nombre del 

padre» Estreno. Drama 
00'09 Golf. Volvo Masters 
02'11 Piezas. 
02'13 Cine X. 
04'00 Jlrainhead, tu ma-

dre se ha •.. ». Terror. 
05'41 Transworld Sport. 
06'33 .Cadáveres para el 
lDJJes». Bélica. 

2t de octubre de t995 



Del 16 al 25 de Octuflre 




